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『世界へのプレゼントになろう』 

  Be a gift to the world  

第2740地区運営方針 

『地域へのプレゼントになろう』 

◆会員増強の目標 純増2名以ト 

◆口ータリー財団への年次寄付目標 

一人平均150ドルノ年問 

◆米山記念奨学会への寄付目標 

一人平均16,000円ノ年問 
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世界へのプレゼントになろう 

Be a gift to the world 

私たちの人生には、いつか終わりが訪れます。しか 

も、終わりは思ったよりも早く来るものです。この限られ 

た人生をどのように過ごしたらいいのでしょうか。世界 

が良い場所となるよう、人のために何かしますか。それ 

とも、インドの著名な詩人、ラビンドラナート・タゴールの 

言葉のように、「楽器の弦の張替えばかりしていて、肝 

心な歌を歌わずに」毎日を過ごしますか。 

ロータリーの栄光は、まさにその「歌を歌う」道を見 

つける手助けをしてくれることにあります。人生で本当 

に大切なことに目を向け、私たち自身が世界への贈り 

物となる方法を見つけることで、より充実した意義ある 

人生を送れるよう、私たちを導いてくれるのです。 

友人に何を求めるかを考えると、ほとんどの人は、高 

潔性、信頼性、思いやり、相性を挙げるでしょう。私た 

ちが求める友人とは、必ずしも自分と似通った人では 

なく、自分にないものを持っている人、自分のいいところ 

を引き出してくれる人です。私は、ロータリーがその特 

徴を備えていると思います。 

ロータリーは、私たちの資質を引き出し、それを人生 

で生かす道を見つけてくれます。 

私たちは往々にして、あまり意味のないことに捕らわ 

れて毎日を過ごし、物を手に入れるために身をやつし 

ます。しかし、私たちがこの世を去った後、人が思い起 

こすのは、私たちが生前乗っていた車でも、着ていた 

服でも、肩書きでも、役職でもありません。より大きな資 

産や、より高い地位を得ようと払った努力のことでもあ 

りません。 

結局のところ、私たちの人生の価値は、どれほど得 

たかではなく、どれほど与えたかによって判断されるの 

です。 

ですから、苦しんでいる人から目を背けずに、その 

苦しみを和らげてあげましょう。同情の言葉をかけるだ 

けでなく、実際に何かしてあげましょう。社会から享受 

するだけでなく、社会に貢献しましょう。 

2015- 16年度の私たちのテーマは「世界へのプレ 

ゼントになろう」です。 

地位や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、努 

力、そして献身と熱意など、誰でも与えることのできる 

何かをもっているはずです。私たちは、ロータリーを通 

じて、これらを世界にプレゼントすることで、誰かの人 

生に、そして世界に、真の変化を起こすことができるは 

ずです。 

「人は手を閉じて生まれ、手を開いて世を去る」、ま 

た「己の才能は、天から授かったもの」と言われます。 

ですから私たちは、その授かりものをお返しするのです。 

私たちは皆、この世に生まれ、何でもつかみ取ろうと 

しますが、この世を去るときにはすべてを残していきま 

す。ロータリーを通じて私たちは、いつまでも続く、本物 

の何かを残すことができるでしょう。 

私たちに与えられた時間は今です。この機会は二 

度と訪れるものではありません。 

「世界へのプレゼントになろう」 

2015-16年度国際ロータリー会長 
K. R．ラビンドラン 

w 

U 
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h 

国際口ータリー会長経歴1 

2015一16年度Al会長 

K.R ラビンドラン 

COLOMBO ロータリークラブ所属 

スリラン力 

K. A ラビンドラン氏は、印刷、包装、デジタ 

ルメディアの上場企業、PrintcarePLCの創始 

者・CEO（最高経営責任者）です。Printcareは 

ティーバッグ製造業界で世界最大手と言われ、 

スリラン力とインドの工場から、ほとんどすべ 

ての主要紅茶ブランドに納入しています。また 

優秀企業として、全国レベルだけでなく世界レ 

ベルの賞を受けました。また、ラビンドラン氏 

は、印刷業界や包装業界の会合で、何度か講演 

を行っています。 

ラビンドラン氏は、スリラン力やインドの複 

数の企業や、MJF（ディルマ）慈善基金の理事 

会メンバーを務めているほか、口ータリーがス 

ポンサーとなって設立され、スリラン力最大の 

麻薬防止団体であるSri Lanka Anti Narcotics 

Associationの創立会長です。 スリラン力の内戦 

中、ラビンドラン氏は、実業界による平和解決 

への取り組みに参加しました。2002年に国連 

が、国外に逃れたスリラン力人のためにニユー 

ョークで平和コンフアレンスを開催した際に 

は、講演者として招かれています。 

口ータリアン3世として21歳で口ータリーに 

入会したラビンドラン氏は、これまで、国際 

口ータリーの理事および財務長、口ータリー財 

団管理委員を歴任しました。 

スリラン力のポリオ・プラス委員長でもある 

ラビンドラン氏はさらに、同国政府やユニセフ 

の関係者、口ータリーのメンバーから成るタス 

クフォースの委員長として、ユニセフと協力 

し、同国北部を領域とする武装組織から、全国 

予防接種デー（NDA）中の一時停戦の約束を取 

り付けた実績があります。口一タU一による支 

援もあいまつて、スリラン力では1 994年以 

来、ポI)オの発症が見られていません。 

また、スリラン力で津波によつて破壊された 

20校を再建するための地区プロジェクトの委員 

長として、1,200万ドルの募金を集め、 

14,000人の生徒たちの支援に貢献しました。 

クラブでは現在、スリラン力にガン検診セン 

ターを設立するプロジェクトに参加しており、 

これが完成すれば、同国で初のガン専門の予防 

検診施設となります。 

ラビンドラン氏は、口ータリー財団功労表彰 

状、財団特別功労賞、ポリオのない世界を目指 

す奉仕賞の受賞者でもあります。 

1975年に結婚されたバナティー夫人との間 

には、2人のお子さんがいらつしやり、最近初 

孫も誕生しました。 
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国際ロータリー第2740地区 

2015 -16年度ガバナー 

太田 善久 

生年月日 

勤務先住所 

学 歴 

1943年10月26日 

唐津市呼子町殿ノ浦1944司 

1962年 佐賀県立唐津東高等学校卒 

1967年 早稲田大学第一商学部卒 

■職 歴 

1967年 

1977年 

201 3年 

■口ータリー歴 

1990年7月 

1996---97年 

2000--02年 

2002-03年 

2003- 04年 

2005---06年 

宝幸水産( 入社 

大寿活魚有設立（1994年葛坊に社名変更） 

(4 葛坊代表取締役会長 

唐津東口ータリークラブ入会 

クラブ幹事 

第2740地区情報・広報委員 

第2740地区情報・広報委員長 

クラブ会長 

地区協議会実行委員長 

ポールハリス・フエロー 

マルチプル・ポールハリス フエ口ー（2回） 

米山功労者 

メジャードナー 

■団体歴 

2007年11月～201 2年7月 唐津商工会議所会頭 

2007年～ 早稲田大学商議員 

2009年～ 学校法人大隈記念早稲田佐賀学園評議員 
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地域活性化のお手伝いを 鷺u-了 iJ -274012~15-16 ) 1 -区 太田 善久 

本年度の国際口ータリーのテーマは「世界ノ＼ 

のプレゼントになろう」です。R l会長K .R 

ラビンドラン氏は「人はその地位や身の上にか 

かわらず、才能、知識、能力、努力、そして献 

身と熱意など、誰でも与えることのできる何か 

をもっているはずです。私たちは、口ータリー 

を通じて、これらを世界にプレゼントすること 

で、誰かの人生に、そして世界に、真の変化を 

起こすことができるはずです」とし、インドの 

著名な詩人タゴールの言葉を引いて「楽器の弦 

の張替えばかりしていて、肝心な歌を歌わずに 

毎日を過ごしていいのでしようか。この機会は 

二度と与えられるものではなく、実行できる時 

間は今です」と熱く呼びかけられています。 

私はこの「世界へのプレゼントになろう」の 

方針を受けて、地区方針を「地域へのプレゼン 

トになろう」にいたしました。 

この長崎・佐賀両県にまたがる第2740地区 

は、種々の統計によると人口の減少率が高く、地 

域崩壊の危険がある地域がたくさんあると言われ 

ております。我々の口一タI.)一の活動を通して、 

少しでも地域の活性化を図りたいものです。 

幸い、考えるヒントは、それぞれの地域にた 

くさんあります。平成26年度の「ふるさと納 

税」の税収は、平戸市が15億円、唐津の隣の東 

松浦郡玄海町が10億円と、それぞれ日本で1位 

と2位です。これは全国の消費者にとつて魅力 

的な商品が、この地域にたくさんあるというこ 

とだと思います。 

また今回、ユネスコが世界遺産に登録するよ 

う勧告レた「明治の産業革命遺産」が、この長 

崎・佐賀の地に種々存在するのは、異文化を受 

け入れてきたこの地の先進性があったからこそ 

でしよう。中国、韓国、ベトナム、タイなど、 

これから伸びる若いアジアの諸国との距離の近 

さと、古くからの交流は、さまざまなメリツト 

を生んでいく可能性があります。 

企業家や事業者らが集う口ータリークラブの 

地区ガバナーとして、皆様がその土地、歴史を 

活かしてさまざまな口ータリー活動を展開され 

ることに少しでもお手伝いができればと思って 

います。 

どうぞご指導、ご厚誼をよろしくお願いいた 

します。 
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第1グループガバナー補佐 飯盛 康登 

（多久RC) 

【口ータリー歴】 

1993年5月 多久ロータリークラブ入会 

1997H998年度 多久ロータリークラブ幹事 
1999-2000年度 多久口ータリークラブ会長 
2003-2006年度（3鋤 ロータリー財団 地区委員 

2007-2010年度（3期）会員増強 地区委員長 

20 10-'-20 13年度（3期）会員増省 地区委員 

1997年8月 ポール・J、リス・フェロー 

1999年12月 ベネフアクター 
2002年12月 マルチプル 

この度、はからずも浅学非才の身も顧みず、 

2015 -20 16年度ガパナー補佐の大役を引き受け 

ることとなりました。これも、偏に会員の皆様の御 

支援、御協力の賜物と厚く感謝申し上げます。 

私は、入会させていただきましてから23年間の今 

日まで、地区の財団委員・会員増強委員長等を務め 

させていただきました。あまり勉強はせず、ただ、 

毎週1回の例会へ楽しく面白く出席口ータリアンな 

のではと反省しきりであります。 

しかし、大役をお引き受けしました以上は、名を 

汚すことなく、K.R．ラビンドランR l 会長のメツ 

セージ「世界へのプレゼントになろう。Be a gift to 

the world」を実践の指針として、太田ガパナーの要 

請事項を第1グループ各クラブとの橋渡し役として、 

ガパナーの御指導を頂きながら地域社会に適応した 

口ータリー活動を願い、初心に帰り第1グループの会 

員様のお役に立つよう頑張り、ガバナー補佐として 

の責任を果たしたいと思っております。 

どうかこの1年間、口ータリアンの皆々様の御支援 

を切に御願い申し上げます。 

第2グループガバナー補佐 宮原 荘治 

（神埼AC) 

【口ータリー歴】 
1988年5月 
1993- 1994年度 
2008-'-2009年度 
2009~2010年度 
2010--201 1年度 
2011~2012年度 
2012~2013年度 
2013--2014年度 
2014-2015年度 
1993年9月 
2002年11月 

神埼ロータリー入会 
クラブ会長 
クラブ親睦委員長 

クラプ会員選考委員長 
クラブA情報委員長 
クラブ会員選考委員長 
クラブ親睦委員長 
クラブ出席委員長 
クラブプログラム委員長 
ポール・ハリス・フエ口ー 
米山功労者 

私が担当しますクラブは、佐賀西・佐賀北・佐賀 

南・佐賀空港・神埼5クラブです。 

2015-2016年度国際口ータリー会長K.R，ラビン 

ドランテーマ「世界へのプレゼントになろう」 

これは、口ータU一を通じて与えることのできる何 

かを、世界にプレゼントする事を実行できる時間は今 

ですと呼びかけられています。 

国際口一タI)一第2740地区ガパナー、太田善久地 

区運営方針「地域へのプレゼントになろう」 

地区運営方針であります年次目標、会員増強純増2 

名以上、口一タI)一財団への年次寄付目標一人1 50ド 

ル（年間）、米山記念奨学会への寄付目標一人16,000円 

（年間）、以上のご協力をお願い致します。 

クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、青少年奉仕よく 

理解し、各クラブの活動においてガパナー補佐とし 

て、お手伝いしていく事で少しでも地域の活性化を図 

りたいと思います。 

ガパナー事務所及び担当クラブのパイプ役として、 

まずは各クラブへの訪問を重ねる事に於いて地区協議 

会で各クラブの方針や効果的に運営されている内容を 

理解しガバナー事務所と連絡の密度を重ねパイプ役と 

して努力していき、地区ガバナー方針を成功させてい 

く事に努力します。 

私が所属する神埼口一タI-)ークラブは、佐賀西クラ 

ブをスポンサーとして誕生し今年30周年を迎え記念行 

事を10月17日（土）に行います。 

第1・第2グループの合同例会を8月4日（火）に予 

定しております。 

いずれにしても人と人の交流によつてお互い理解を 

深めていく事が大切と思われます。 

会員、多数の出席をお待ちしております。 

各クラブの口ータリアンの皆様のご指導とご支援を 

よろしくお願い申し上げます。 
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第3グループガバナー補佐 池田 人昭 

（有田RC) 

【ロータリー歴】 

1999年1 1月2日 有田RC入会 

2008年～2009年度 クラブ会長 

2006年～2007年度 クラブ幹事 

2015年2月 ポール・ハリス・フェロー 

2015-2016年度第3グループガバナー補佐に 

n 指名を受けました有田RCの池田人昭です。第3グ 

ループは、有田、武雄、鹿島、大町、白石、太良、 

嬉野口ータリークラブの7クラブで構成されます。 

その中で有田RCからの選出と言う事で私が指名を 

受けた次第です。 

有田と言えば日本人初の口ータリアン福島喜三次 

氏の生誕の地であり創立50余年という有田RCで 

あり、近年には高原武彦ガパナーを輩出したクラブ 

でその中の一会員として「奉仕の理想」の下、日々 

研鎖を重ねたつもりが、「浅学非才」の私には荷が 

重いのではないかと今更ながら感じておりまし 

た。しかし、ガバナー補佐研修会等に出席し色々勉 

強をさせていただくようになると、そう肩肘張らず 

に、皆さんの為に地区と第3グループの橋渡しにな 

~“、 り、Rl 及び第2740地区からの意向を第3グルー 

プへ伝えると共に、第3グループの各クラブのご意 

見を地区に伝え、相互関係のニユートラル棒であれ 

ばと考えております。 

その為には、第3グループ7クラブを随時訪問さ 

せて頂き、じっくりひざを交えてコミユニケーショ 

ンを取りながら「社会奉仕」「職業奉仕」「会員増 

強」など「奉仕の理想」を身近に感じられるものに 

なれるように、ガバナー補佐としてー年間を全うし 

たいと決意を新たにしているところです。 

第3グループの会員の皆様には、ご指導ご支援の 

程よろしくお願い申し上げます。 

第4グループガバナー補佐 中嶋 泰生 

（唐津西RC) 

【口ータリー歴】 

1988年1月 

2003年～04年度 

1993年6月 

2004年7月 

2011年2月 

2015年5月 

唐津西ロータリークラブ入会 

唐津西ロータリークラブ会長 

ポールハリスフェロー 

米山功労者 

米山功労者マルチプル 

メモリ7)レコントリビューション 

口ータリー会員が減っている現象のなかで、我が 

クラブにも影響が及び、この私しか居なかったから 

か、第4グループガバナー補佐に指名されて6ケ月 

経ちました。準備期間があるとは言え7月からはガ 

パナー補佐の役目が待っています。 

在籍27年振り返ってみると、何をやってきたの 

でしよう。何とか出席だけは99%、会費の滞納な 

し。しかし口ータリーの友はあまり読んではいな 

い。しかし何となく過ごしてきた感じはある。 

しかししかし、もうーつ肝心なことガバナー補佐 

の役割は？と問われたときに何をすべきなのか。何 

かうろうろするばかり。口ータリーの資料を見る 

と、ガパナー補佐の役割は、「担当するクラブが効 

果的に運営されるようサポートすることです。」と 

ありますが、具体的に何をするのか又うろうろして 

しまう。 

1つには、ガパナーのクラブ公式訪問のスケ 

ジュールを調整する。つまり事前に担当クラブを訪 

問し、その概要、特徴、強み、弱み、活動目標に向 

けた進捗をガバナーに伝えることがあります。又、 

地区の会合、行事に参加、出席すること。地区チー 

ム研修セミナーに参加すること。会長エレクト研修 

セミナー（PETS）と地区研修‘協議会に参加する 

などがありますが、ここは偏に多くの会合に出席す 

ることと認識しています。担当クラブの協議会、定 

例会に出席レてもう一回口ータリークラブの実態を 

見つめて口ータリーを勉強し直しなさいという機会 

を与えて下さったものだと理解する次第です。 

このチャンスに何も恐れる事もなく、ーからの勉 

強のやり直しと覚悟を決めてなるべく多くの出席を 

実行していきます。 

ー年間どうぞよろしくご指導の程お願い致します。 
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第5グループガバナー補佐 大神 邦明 
（佐世保AC) 

【口ータリー歴】 
1985年5月8日 佐世保口ータリークラブ入会 

1996- 1997年 クラブ副幹事 
2007-2008年 クラブ会長 

【寄付歴】 

1991年 ポール・ハリス・フエロー 

1999年 マルチプル・ポール・ハリス・フエロー 

2001年 ベネフアクター 
2001年 米山功労者 

2003年 米山功労者マルチカレ 

このたび、第5グループを担当する事になりまし 

た。佐世保RCクラブ在籍30年の私ですが、RC の知 

識も深くなく、又2740地区貢献に於ても実績が無い 

私に補佐が務まるかと、私自身悩んでいました。 

しかし研修等を受講していくにつれ、太田ガパナー 

の御苦労、パストガバナー地区委員の見識、熱心なる 

御努力を現実的にみて私自身の中で自己のやれる範囲 

で頑張ろうと思いました。太田ガバナーの思いの中の 

ーつでも支えて何事か動き出せれば良いのではないか 

と思います。 

そこでRl会長K.R．ラビンドラン氏のテーマ「世 

界へのプレゼントになろう」と太田ガパナーのテーマ 

「地域へのプレゼントになろう」を強く呼び掛けてお 

られます。 

ガパナーは少し具体的に「まず近い所からやるべき 

だ」そして「地域の人口減少は大きな問題である。今 

後の地域繁栄の第一に重要、地域へ共にやろう」と焦 

点を絞った思いで呼びかけておられます。 

私は全国対応でのlTシステム関係での職種で仕事を 

している関係上お客様の労働人口減少での御苦労を日々 

痛切に感じています。又自動化、省力化を行うも、主は 

人であり良い商品又生産技術があっても、人口の急激な 

減少の状況の中では中止を余儀なくされてます。 

その事から考えれば人口減少は見えてる範囲は受入 

れなければなりませんが、急激な減少を少しでも穏や 

かな減少へと。そして子供を産んで育てる環境地域。 

子供がUターンできる、地元に就職できる、若い人達 

が住みたい所等の人口に係る事項についてRCがまず 

地域に奉仕を小さくても始めなければならない時と考 

えます。 

RC は地域にあった歴史と伝統で成り立っている経 

営者クラブであります。だから地域事情を熟知した上 

に於ての各クラブの取組み方である活動が出来る事だ 

と思います。 

どうか口ータI)アンの皆様、太田ガパナーの「人口 

減少に対応しよう」へまずは微動からでも活動をお願 

いしたいと思います。 

私はこの一年ガバナーのこの思いと補佐の役目を微 

力ながら務めてまいりますので、皆さまご指導を宜し 

くお願い致します。 

第6グループガバナー補佐 古賀 良― 
（佐世保南AC) 

【ロータリー歴】 
1993年7月 佐世保南口ータリークラブ入会 

2010-201 1年 佐世保南口ータリークラブ副会長 

20 13-20 14年 佐世保南ロータリークラブ会長 

1995年3月 ポール・ハリス・フェロー 

2001年7月 マルチカレ・ボールーハリス・フェロー 

2012年7月 ポリオ・プラス 

2009年11月 米山功労者 

島
」
瓢
 

f

 

'
 

この度、第6グループガパナー補佐を承りました佐 

世保南RCの古賀良一と申します。佐世保南RCの会 

長として思いかけず指名を受け、会員の皆様方の暖か 

いご支援とご協力をいただき、どうにかその大役を務 

め終り、ホッとする間もなく直前会長としてー年も経 

たないうちに「第6グループのガバナー補佐を受け 

よ」の命令、藤永会長、峯会長エレクトの熱心な要請 

に、しっかりと固辞も出来ないまま唐津にてのガバ 

ナー補佐研修会、地区研修協議会に参加させていただ 

く内に大変な役を引き受けてしまった事、今迄口ータ 

I)ーについて如何に勉強不足だった事を感じつつ、後 

悔反省の今日この頃であります。 

南RCに入会をし早いもので20年を超えてしまいま 

したが、会長を受ける前までは退会予備群、どうすれ 

ば円満に？スムーズに退会出来るかと思案ばかりの私 

でしたが、その都度、よき長老、先輩、仲間達から暖 

かく優しい励まし、叱陀のお陰でここまでたどりつい 

たのかと「たかが口ータI)ー、されど口一タI)ー」と 

つくづく感じ入るばかりです。今では、クラブの皆様 

方との出会いに感謝する気持ちでー杯です。 

宮崎清彰パストガパナーが、ガバナーメツセージの中 

でポールハリスの演説から「口一タI)一は生活のあり 

方であります。良質で自然で健全で友好的な生活ス 

タイルであります。もし、あなたが隣人を愛する心の 

持ち主であるならば、あなたは既に潜在的口一タUア 

ンであります」と紹介されました。そして口一タI)ア 

ン各自が地域に輝く口ータリアンとして「入りて学び 

出でて奉仕せよ」の精神でとご示唆をいただきました 

が、引き続きこの精神で太田善久ガバナーの本年度運 

営方針『地域へのプレゼントになろう』に繋いで行く 

事が重要な課題であると考えます。 

今、日本の地域社会は戦後70年、自由と平等を求め 

すぎたばかりに、果たさねばならない責任と使命・そ 

の役割を忘れてしまい、劣悪化、堕落の一途であり 

様々な手立ても、あらゆる施策も甲斐なく改善の兆し 

も見えない現状です。「地域へのプレゼントに何が出来 

るのか」をテーマに第6グループの皆様方と共にしっ 

かりと研鏡をせねばと考えております。皆様方とのふ 

れあい、出会いを楽しみに頑張りますのでこのー年間 

どうぞよろしくお願い致します。 
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第7グループガバナー補佐 佐藤 誠 
（雲仙RC) 

【ロータリー歴】 

1995年10月21日 雲仙口ータリークラブ入会 

2003--04年度 雲仙ロータリークラブ幹事 

2013- 14年度 雲仙口ータリークラブ会長 

1999年4月 ポール・ハリス・フェロー 

2006年6月 米山功労者 

2014年6月 マルチプル・ポール‘ハリス・フェロー 

2015- 20 16年度第7グループガバナー補佐と 

して任命されました。 

雲仙口ータリークラブの佐藤誠です。 

第7グループは大村・大村東・大村北ロータリー 

クラブと島原・島原南・雲仙口ータリークラブの4 

市6つのクラブで構成されています。 

私の所属クラブであります雲仙口ータリークラブ 

は創立46年目をむかえます。 

私は平成7年に入会させて頂き、口ータリー歴 

21年目の駆け出しでございます。 

今回ガバナー補佐の指名をいただきました。 

私自身微力でありますが、与えられた役目を自己 

研鎖の場と考え、お引き受けることと致しました。 

お引き受けした以上は一生懸命努力をもって責務を 

果たしたいと思っています。 

本年度のテーマは『世界へのプレゼントになろ 

う』です。 

地位や身の上にかかわらず、才能、知識、能力、 

努力、そして献身と熱意など、誰でも与えることの 

出来る何かをもっているはずです。私たちは、口― 

タI-)一を通じてこれらを世界にプレゼントすること 

で、誰かの人生に、そして世界に真の変化を起こす 

ことができるはずです。とRl 会長 K .R .ラビン 

ドラン氏は口ータUアンに呼びかけてられました。 

そのテーマに沿って第2740地区太田ガバナーは地 

区運営方針『地域へのプレゼントになろう』と決めら 

れましたので、私が担当しますグループに伝達し、各 

クラブの運営がスムーズにいくように、また少しでも 

太田ガバナーの激務を軽減できますように、ガバナー 

補佐の役目として努力してまいります。 

最後に第7グループの各クラブの皆様方には、ー 

年間何かとお世話をお掛けすることとなりますが、ご 

支援、ご協力の程、何卒よろしくお願い致します。 

第8グJレープガバナー補佐 長島 吉賓 
（諌早AC) 

【ロータリー歴】 

1 986年4月 諌早AC入会 

1996-1997 諌早RC幹事 

200 1-2002 諌早RC会長 

ポール・ハリス‘フエロー 

米山功労者マルチプル 

この度、国際口ータリー第2740地区‘第8グ 

ループのガバナー補佐を仰せつかりました、諌早R 

Cの長島吉買でございます。 

口ータl)一歴は30数年になりますが、口―タ 

リーにつきましては深く勉強もせず、（ゴロータリア 

ンとして平凡に過ごしてまいりましたので、このた 

びの大役に身の引き締まる思いでおります。 

しかしながら、お受けした以上は、会員皆様のご 

協力をいただきながら、力の限り務めを果たしてま 

いりたいと思っております。 

また、2015年1月28日に開かれました「第1回 

ガパナー補佐研修会」に始まり、その後3回の研修 

セミナーを経て、次第にガバナー補佐としての責任 

の重さを痛感しているところであります。 

さて、今年度のR l のテーマ「世界へのプレゼン 

トになろう」、そして太田ガバナーの提唱されます 

「地域へのプレゼントになろう」の精神に沿った地 

区運営方針として、《会員増強》 《口ータリー財団年 

次寄付》 《米山奨学金寄付》が目標に掲げられてお 

ります。第8グループといたしましては、これらの 

目標を達成すべく、各クラブ間の連携を密にして、 

みなさまとの情報交換及び親睦を図って行きたいと 

考えております。 

尚、今年度の第7・8グループのlMは、2016 

年2月13日（土）に開催予定となっております。よ‘J 

有意義な充実したlMとなりますよう、会員の力を 

総結集して臨みたいと思っておりますので、多くの 

みなさまのご出席を心よりお願い申し上げます。 

最後になりましたが、これからー年間、太田ガバ 

ナーと第8グループの会員のみなさまとの緯が―層 

深くなることを願いつつ、大変微力ではありますが 

努力して行きたいと思っております。 

お力添えの程、よろしくお願い申しあげます。 
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第9グJレープガバナー補佐 三宅 敏彦 
（長崎西AC ) 

【口ータリー歴】 
1985年4月9日 長崎西ロータリークラブ入会 
2009~10年度 II 会長 

2008年2月 超我の奉仕賞受賞 
2010年6月 第4回米山功労者マルチカレ 

2014年6月 第5回マルチカレ・ボール・ハリスフェ口ー 

この度、第9グループのガバナー補佐を拝命いたし 

ました、長崎西口ータリークラブの三宅敏彦です。当 

クラブでは、これまで2名の先輩がガバナー補佐（分区 

代理）を務められました。歯科医師会会長、諏訪神社の 

責任役員など、重責を歴任された方々です。そのよう 

な中、私のような浅学非才がその役を果たせるのか、 

また、76歳とはいえまだ現役で東奔西走している私 

が、ガパナー補佐としての任務が果たせるのか不安で 

す。しかし、現会長、次期会長、そして私が尊敬する 

高橋会員から切望され、我がクラブの為と受任いたし 

ました。引き受けた以上は、推薦していただいた方々 

に迷惑をかけることのないように、微力ながら努力い 

たします。私は口ータリーに入会して30年を過ぎまし 

たが、口一タI)一の理解度は50％位だと思います。 

2013年には、I)スボン国際大会に参加いたしまし 

た。第2740地区からは30余名の方々が参加され、ポ 

ルトガル日本大使館での懇親会は国際色豊かなパー 

テイーで、改めて口ータリーのパツチの力を実感しま 

した。その時に、そのメンパーで2014年の国際大会 

も参加しようと約束し、翌年シドニー国際大会にも参 

加いたしました。そのメンパーとは今も特別な思いで 

友好親睦を図つています。 

さて、今年度のRlのテーマは「世界へのプレゼン 

トになろう」ですが、このテーマにニル、て理解しにく 

いとの声が上がりました。太田善久ガバナーは、地区 

運営方針を「地域へのプレゼントになろう」と掲げら 

れ、これは口ータリアンとして「地域社会へ貢献して 

行こう」と説明されました。ガバナー補佐として、太 

田善久ガバナーの思いを第9グループの会員の皆様方 

に伝達し、理解していただくことが私の役目だと思っ 

ております。また、地区運営方針の中の、会員増強、 

口ータリー財団、米山記念奨学会への寄付などの目標 

達成のため、各クラブの皆様方にはご支援、ご協力を 

賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

1oグループガバナー補佐 津田 尚幸 
（長崎南AC) 

【ロータリー歴】 

1989年 長崎南RC入会 

2010 -2011 長崎南AC会長 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

ベネファクター 

米山功労者マルチプル 

2015~16年度の第10グループガバナー補佐を仰せ 

つかりました長崎南クラブの津田尚幸です。 

私は平成元年の入会で、入会時がまだ眼科を開業し 

て7年目でもあり、なかなか口一タI-)ー活動に慣れき 

れずに、先輩方から見ると、極めて、不真面目な会員 

であったと思っています。 

しかし、少しずつ皆さんとも打ちとけ、口ータIJ - 

活動に興味を持ち出しました。それは、やはり『親睦 

の力』のお陰であったと思います。特に長崎地区にあ 

る口ータリーのコーラスグループ『ハミングパース』 

に参加させて頂き、元ガバナーや会長等をされた先輩 

方々の貴重な話しを、じかに聞かせて頂く事が勉強に 

なり、自分の人生観に大いに役に立っております。 

今年度のRlテーマは『Be a gift to the world 』世 

界へのプレゼントになろう。 

私達の人生の価値は、どれ程得たかではなく、どれ 

程与えたかによつて判断される。 

苦しんでいる人から目を背けずに、その苦しみを和 

らげてあげましよう。 

実際に何かをしてあげましよう。社会から享受する 

だけでなく、社会に貢献しよう。 

我々は残された時間は限られているので、今こそ何 

でもつかみ取ろうとしないで、本物の何かを残しま 

しようと述べています。 

太田善久ガパナーは、以上（上記）のRI 会長の指 

針を受けて、地区運営方針として、 

① 会員純増2名以上 

② 口ータU一財団への年次寄付、一人平均 1 50 

ドル／年間 

③ 米山記念奨学金額 ー人平均 16,000円／年問 

の3項目を掲げています。 

今年度のガバナーは馬力のある方で、とても親しみ 

易く素晴らしい方です。（唐津の男だという感じ！) 

ガパナーの意図される本音を汲み取り、10クラブの 

皆様方に伝授し、又、各クラブの要望もガパナーに、 

お伝えする役目を、各位のお力を借りて遂行したいと 

思います。 

10クラブの会員各位の御協力、お力添えを宜しくお 

願い申し上げます。 

り 
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唐津に出会う本棚 一その1 ー 

言わずと知れた大家・司馬遼太郎の紀行文、街道をゆくシI)ーズの11 

巻「肥前の諸街道」は2740地区内の玄界灘側を訪ね、手にした方も多い 

と思いますが、改めてのご紹介。1975年1月に諌早、大村。3月に糸 

島、唐津、平戸、佐世保、そして長崎を旅します。 

糸島半島の元冠防塁跡、呼子外津浦や呼子の漁港を訪ね、白村江の戦 

い、松浦党の貿易と和冠、太闇秀吉の文禄慶長の役に思いを馳せ、太古の 

玄界灘の海上交通の発展を考察し、口マンが拡がります。 

唐津湾に入り、日本三大松原虹ノ松原が見えてきます。その昔はニ里ノ 

松原と呼ばれていたものが変化したとされています。 

「街道をゆく11 肥前の諸街道」司馬運太郎／著 
朝日新聞出版 朝日文庫￥583／ワイド版￥1,080 

「唐津では無駄や無用のことこそ文化だという機微が共有のものになっているようだが、その点、佐賀藩 

領は徹底して学校文化の伝統が居すわっている。もし佐賀藩領に「ニ里ノ松原」があれば、一距離を正確 

に言いあらわして、じつに妥当な名称ではないか。一ということになって、虹の松原などという発想は、 

だれもが持たなかったに違いない。（中略）たしかにこの松原は、海と浜と岬の美しさとかかわりつつみご 

となものであるが、なによりもすぐれているのは、名称といっていい。虹という、多少甘ったるい言葉が、 

これほどありありと生きている例を他に知らないのである。」 

ここに唐津藩領の住民の気質が見事に言い表され、質素倹約葉隠精神と対比してしまう唐津人にはストン 

と落ちるのですが、佐賀藩領の方から「またこれだから唐津んモンは」と叱られそうなので、今号はこの辺で。 

◆ 
このコーナーでは唐津の風景や歴史が登場する本を毎号ご紹介いたします。大家の文章中に表現される唐 

津に、新たな発見があるかもしれません。お近くの書店で、ぜひ唐津をさがしてみて下さい。 （祐） 

I 繊文庫通信333号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970 年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿論、電 

話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、ー部資料はホーム 

ページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、 ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

最近のロータリー情報 

＠「ロータリーの目的と人生哲学」 上 野 操 2015 2p 

(D. 2580 武蔵野分区インターシティ・ミーティング報告書） 

＠「日本の職業奉仕観の底流にある思考 ロータリアン二宮尊徳翁」 

塚 原 房 樹 2015 lp (D.2510月信） 

D .2660 2015 7p（口ータリーの心と実践改訂版） 

＠「職業奉仕ノ、、の私の思い、ロータリーは人づくり」渡 辺 好 政 2010 28p 

＠「『奉仕の理念』が世界を救う ～古典的職業奉仕論を超えて～」 

＠「職業奉仕」 

＠「職業奉仕はI ServeJ 

＠「ロータリーの歴史年表（改訂）」 

＠「口ータリーの歴史に学ぶ」 

＠ 「国際口ータリー認証状から見た日本戦前史」 

＠「読みやすい手続要覧」 

ロータリー文庫 

 1 

2014 24p 

2014 12p 

2015 8p 

2015 6p 

2015 70p 

［上記申込先：ロータリー文庫］ 

2014 62p 
［申込先：同レオパオラ FAX (042) 622-727 1] 

己

之

登

登

郎

 

雄
 

博

信

昭

昭

志

 

俊
 

田

藤

訪

訪

岡

 

本
 

本

新

諏

諏

前

 

坂
 

〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL (03)3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.ip 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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太田善久ガバナー公式訪間・クラブ協議会日程表 

切トブ クラブ名 クラブ協議会 
公 式 訪 問 

訪問日 例 会 場 

ホテルニューオータニ佐賀 

小城商工会館2階ホール 

セリオ内 

多久市商工会館2階 

ホテル龍登園 

マリトピア 

グランデはがくれ 

グランデはがくれ 

吉野ケ里商工会館 

佐賀空港ターミナルビル 

7月23日（木） 

8月19日（水） 

9月 4日（金） 

9月10日（木） 

10月13日（火） 

7月16 日（木） 

8月26 日（水） 

8月21 日（金） 

9月 3日（木） 

10月 6日（火） 

賀 佐 

小 城 

牛 津 

多 久 

佐 賀 大 和 

第
1
グ
ル
ー
プ
 

8月 3日（月） 

8月26日（水） 

※8月18日（火） 

※10月 6日（火） 

10月21日（水） 

7月13日（月） 

8月19日（水） 

8月11 日（火） 

9月29日（火） 

10月14日（水） 

西 

北 

南 

埼 

賀 

賀 

賀 

佐 

佐 

佐 

神 

佐 賀 空 港 

第
2
グ
ル
ー
プ
 

大有田焼会館 

武雄センチュリーホテル 

鹿島商工会館 

観光ホテル大正屋 

大町マーケツト 

白石商工会研修センター 

太良口ータリークラブ 

8月18日（火） 

※8月10日（月） 

7月14日（火） 

8月21日（金） 

8月27日（木） 

9月16日（水） 

※9月10日（木） 

8月11 日（火） 

8月 3日（月） 

7月 7日（火） 

8月 7日（金） 

8月20日（木） 

9月 9日（水） 

※9月 3日（木） 

有 田 

武 雄 

鹿 島 

嬉 野 

大 町 

白 石 

太 良 

第
3
グ
ル
ー
プ
 

唐津信用金庫 

口イヤルチェスター伊万里 

唐津シーサイドホテル 

唐津商工会館 

伊万里迎賓館 

唐津口イヤルホテル 

7月28日（火） 

※7月29日（水） 

10月22日（木） 

9月 2日（水） 

9月 3日（木） 

9月11日（金） 

7月21日（火） 

7月22日（水） 

10月15 日（木） 

8月26 日（水） 

8月27日（木） 

9月4日（金） 

津 

里 

東 

西 

万 

津 

津 

唐 

伊 

唐 

唐 

伊 万 里 西 

唐 津 中 央 

第
4
グ
ル
ー
プ
 

佐世保玉屋 

国際観光ホテル旗松亭 

セントラルホテル佐世保 

サンパーク吉井（ソレイコり 

松浦シティホテル 

7月22日（水） 

7月30日（木） 

9月 8日（火） 

9月 1日（火） 

8月28日（金） 

7 月15日（水） 

7月9日（木） 

8月25日（火） 

8月18日（火） 

8月21日（金） 

佐 世 保 

平 戸 

佐 世 保 西 

北 松 浦 

松 浦 

第
5
グ
ル
ー
プ
 

※印は夜の例会 
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切トブ クラブ名 クラブ協議会 
公 式 訪 問 

訪問日 例 会 場 

JA ながさき西海させぼホール 

ホテルオークラJRハウステンボス 

(1 西沢本店力トレアホール 

セントラルホテル佐世保 

ホテルオークラJRハウステンボス 

ホテルョーロッパ内レンブラントホール 

7月24日（金） 

8月 6日（木） 

9月28日（月） 

9月17日（木） 

10月14日（水） 

10月20日（火） 

7月17日（金） 

7月30日（木） 

9月14日（月） 

9月10日（木） 

9月30日（水） 

10月13日（火） 

佐 世 保 南 

佐 世 保 東 

佐 世 保 北 

佐世保中央 

佐世保東南 

HT B佐世保 

第
6
グ
ル
ー
プ
 

長崎インターナショナルホテル 

ホテル南風楼 

九州ホテル 

長崎空港観光ホテル 

原城温泉真砂 

長崎インターナショナルホテル 

8月11日（火） 

8月25日（火） 

7月25日（土） 

※9月 9日（水） 

10月 7日（水） 

8月31 日（月） 

8月 4日（火） 

8月18日（火） 

7月18 日（土） 

9月 2日（水） 

9月30 日（水） 

8月24日（月） 

村 

原 

仙 

北 

南 

東 

村 

原 

村 

大 

島 

年i 

大 

島 

大 

(
 第

7
グ
ル
ー
プ
 

’、 

水月楼 

L &L ホテルセンリュウ 

平安閣 諌早サンプリエール 

ホテルグランドパレス諌早 

諌早観光ホテル道具屋 

7月31 日（金） 

8月20日（木） 

9月30日（水） 

10月 6日（刈 

9月 7日（月） 

7月24日（金） 

8月 6日（木） 

9月16日（水） 

9月29日（火） 

8月31 日（月） 

早
 
北
 

諌
 

早
 

諌
 
諌 早 西 

諌早多良見 

諌 早 南 

第
8
グ
ル
ー
プ
 

ホテルニュー長崎 

力ンパーナホテル 

長崎新聞文化ホール アストピア 

観光ビルはたなか 

ホテルニュー長崎 

パサージュ琴海 

7月16日（木） 

※8月 4日（火） 

9月 9日（水） 

8月 4日（火） 

9月29日（火） 

9月24日（木） 

7月 9日（木） 

7月31 日（金） 

8月26日（水） 

7月28 日（火） 

9月 8日（幻 

9月 3日（木） 

長 崎 

福 江 

長 崎 北 東 

福 江 中 央 

長 崎 西 

長 崎 琴 海 

第
9
グ
ル
ー
プ
 

ホテルニュー長崎 

ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒル 

欄平安閣サンプリエール 

ホテルJALシティ長崎 

ベストウェスタンプレミアホテル長崎 

ホテルニュー長崎 

7月27日（月） 

7月29日（水） 

8月 7 日（金） 

9月15日（火） 

8月24日網） 

9月18日（金） 

7月13日（月） 

7月 1 日（水） 

7月24日（金） 

9月 8日（火） 

8月17日（月） 

9月 4日（金） 

長 崎 北 

長 崎 南 

長 崎 東 

長崎みなと 

長 崎 中 央 

長 崎 出 島 

第
 10 

グ
ル
ー
プ
 

※印は夜の例会 
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地区主要行事予定表 国際ロータリー第2740地区2015---2016年度 

2015年 
I 

1 月 
特別 
月間 

日・曜日 ガバナ一事務所 日・曜日 地区委員会 日・曜日 クラブ・グル―プ 

10 

11 

12 

月 

月 

HTB 佐世保RC 

創立20周年式典 

（レンブラントホール） 

23日（木） 

米山奨学生研修旅行 

ロータリー財団委員会 

クラブ奉仕・会員増強セミナー 

（東彼杵町総合会館） 

11日（土）~ 

12日（日） 

18日（土） 

19日（日） 

第1回ガバナー会議 

ガバナー・元・次期 

ガバナー懇談会 

第1回諮間委員会 

1日（水） 

8日（水） 

第1・2G合同例会 v 
（マリトピア） 

4日（木） 

インターアクト年次大会 

（佐賀清和高校） 

米山参加平和記念大行進 

米山記念奨学生カウンセラー交流会 

米山記念奨学生セミナー 

1日（土）~ 

2日（日） 

8日（土） 

30日（日） 

会
員
増
強
・
拡
大
月
間
 

職業奉仕セミナー 

（武雄センチュリーホテル） 

青少年奉仕セミナー 

米山記念奨学委員会 

5日（土） 

5日（土） 

23日（水） 

が1k"ナーエレクト研修セミナー 

(GETS) 

地区研修リーダーセミナー 

1日（火）~ 

2日（水） 

3日（木） 

基
本
的
教
育
と
識
字
率
向
上
月
間
 

じ 

神埼RC創立30周年 

記念事業 

（ニユーオータニ佐賀） 

17日（土） 

米山の集い 

青少年交換学生長崎くんち見学 

ロータリー財団セミナー 

4日（日） 

7日（水） 

18日（日） 

第2回諮問委員会 未定 

経
済
と
地
域
社
会
の
 

発
展
月
間
米
山
月
間
 

小城RC創立50周年記念式典 

（ニユーオータニ佐賀） 

鹿島RC創立50周年記念式典 

（生涯学習センターェイブJり 

22日（日） 

青少年交換学生唐津くんち見学 

米山記念奨学生国際交流会 

2日（月）~ 

3日（火） 

13日（金） 

地区指導者育成セミナー 

RI会長代理歓迎晩餐会 

青少年のつどい 

地区大会本会議 

（唐津市民会館） 

地区大会記念懇親ゴルフ大会 

13日（金） 

14日（土） 

15日（日） 

口
ー
タ
リ
ー
財
団
月
間
 

米山記念奨学生面接 13日（日） 

R財団地域セミナー 

RI 会長歓迎晩餐会 

第2回ガバナー会議・ 

第2回GETS 

ロータリー研究会 

第3回諮問委員会 

1日（火） 

2日（水） 

3日（利～撤釘 

未定 

疾
病
予
防
と
治
療
月
間
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2016年 

月 
特別 
月間 

日・曜日 ガバナ一事務所 日・曜日 地区委員会 日・曜日 クラブ・グループ 

2 

月 

4 

月 

6 

月 

補助金セミナー 31日（日） 国際協議会 17日（日） 

-23日（土） 

靭・鵬I M 休テルニュー長聞 

第7・8G TM 

（ホテルグランドノ《レス諌早） 

第4G 崩（唐津ロイヤルホテル） 

平戸RC創立55周年 

佐世保RC創立65周年 

11日（初 

13日（土） 

20日（土） 

20日（土） 

21日（日） 

米山記念奨学委員会 28日（日） 
地区チーム研修セミナー 

（ホテルニュー長崎） 

7日（日） 

平
和
と
紛
争
予
防
紛
争
解
決
月
間
 

第1・2G TM（マリトビア） 5日（土） 米山奨学生修了式 12日（土） PETS 

（ホテルニュー長崎） 

13日（日） 

水
と
衛
生
月
間
 

大村東RC創立20周年 

（長崎インターナショナルホテル） 

23日（土） ローターアクトリーダー 

シップフオーラム 

16日（土） 

地区研修・協議会 

（ホテルニュー長崎） 

規定審議会 

10日（日） 

11日（月） 

-15日（劃 

母
子
の
健
康
月
間
 

青少年交換学生Japan Tour 

ライラ 21日（土） 

-22日（日） 

国際大会（ソウル） 29日（日） 

-31日（火〕 

青
少
年
奉
仕
月
間
 

ローターアクト年次大会 

青少年交換学生歓送迎会 

11日（土） 

--12日（日） 

26日（日） 

口
ー
タ
リ
ー
親
睦
活
動
月
間
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ガパナー諮問 委員会 

PG 逸見 嘉彦 佐世保南 

PG 宮島博兵衛 唐津東 

PG 市瀬久米嘉 佐世保東 

PG 佐古 亮尊 大村北 

PG 野崎 元治 長崎 

PG 武井 洋ー 佐世保 

PG 隅田 達男 伊万里 

PG 安部 直樹 佐世保 

PG 栗林 英雄 諌早北 

PG 本城 好春 唐津 

PG 田口 厚 長崎 

PG 野口 清 佐賀 

PG 高城 昭紀 島原 

PG 高原 武彦 有田 

PG 岩永 信昭 長崎北東 

PG 福元 裕ニ 佐賀北 

PG 塩深 恒雄 平戸 

PG 宮崎 清彰 諌早北 

国際口 

Rl 会長 

KR ．ラビンドラン 

ガパナー指名委員会 

PG 逸見 嘉彦 佐世保南 

PG 宮島博兵衛 唐津東 

PG 市瀬久米嘉 佐世保東 

PG 佐古 亮尊 大村北 

PG 野崎 元治 長崎 

PG 武井 洋― 佐世保 

PG 隅田 達男 伊万里 

PG 安部 直樹 佐世保 

PG 栗林 英雄 諌早北 

PG 本城 好春 唐津 

PG 田口 厚 長崎 

PG 野口 清 佐賀 

PG 高城 昭紀 島原 

PG 高原 武彦 有田 

PG 岩永 信昭 長崎北東 

PG 福元 裕ニ 佐賀北 

PG 塩深 恒雄 平戸 

PG 宮崎 清彰 諌早北 

G 太田 善久 唐津東 

タI)一第2740 地区 

ガバナーエレクト 

崎永 剛 長崎北 

地区拡大委員会 

塩深 恒雄 

宮崎 清彰 

平戸 

諌早北 

財務・ ，員会 

古賀 久志 佐賀北 

竹田 健介 平戸 

森 栄一自β 諌早北 

ガパナー（Rl役員） 

太田 善久 唐津東 

ガバナ―1 甫佐 

担当 氏 名 所 属 

1 飯盛 康登 多久 

2 宮原 荘治 神埼 

3 池田 人昭 有田 

4 中嶋 泰生 唐津西 

S 大神 邦明 佐世保 

6 古賀 良― 佐世保南 

7 佐藤 誠 雲仙 

8 長島 吉責 諌早 

9 三宅 敏彦 長崎西 

10 津田 尚幸 長崎南 

※クラブのグルーピングは従来どおり 

地 区 委 員 会 

ぐ D クラブ奉仕統括委員会 

O 高木 義和 島原 

山本 康徳 牛津 

角野 智志 松浦 

井上 亮 佐世保中央 

杉深美保子 長崎北東 

②職業奉仕委員会 

O 吉岡 義治 佐賀南 

駒井 英基 佐賀南 

鬼橋 正敏 武雄 

中島 閏二 佐世保北 

井手 誠ー 大村 

会員増強委員会 

O 貞方 正― 

谷上 守 

古川 尋美 

岡部 景光 

深谷 誓志 

福田 敏幸 

平戸 

牛津 

佐賀南 

有田 

唐津中央 

北松浦 

中川 英俊 

上田 善行 

久保 泰正 

佐藤 豊 

東 直美 

HTB佐世保 

大村北 

諌早西 

長崎琴海 

長崎北 

③社会奉仕委員会 

O 帯屋 徹 大村 

古井 俊路 多久 

山辺 忠厚 唐津西 

小田 浩 松浦 

野島 進吾 大村 

松原 究 諌早 

森崎 良昌 長崎中央 

④青少年奉仕統括委員会 

@ 古賀 秀仁 伊万里西 

奥村 豊 唐津 

緒方 重利 唐津東 

佐古 亮景 大村北 

北郷 雅子 長崎出島 

インタ一アクト委員会 

@ 奥村 豊 唐津 

白川 十郎 伊万里 

宮地 学 佐世保南 

月元 浩 大村東 

松田 洋一 諌早北 

瀬崎 陽三 長崎東 

口―夕ーアクト委員会 

O 緒方 重利 唐津東 

大島 隆 佐賀 

勝屋 弘貞 鹿島 

伊東 譲二 長崎 

中本 幸人 長崎北 

ライラ委員会 

⑨ 北郷 雅子 長崎出島 

下村 敬司 佐賀南 

徳川 清隆 唐津 

谷口 恭士 伊万里 

池田 直彦 平戸 

山口 宏二 長崎 

国際青少年交換委員会 

@ 

鬼崎健次郎 佐賀北 

織田 高徳 鹿島 

中村 晃ニ 唐津 

下津浦正明 佐世保南 

中村 静生 佐世保北 

辻 登志美 諌早北 

F リー・ジエフリー 諌早多良見 

中村 重敏 長崎 

梶原 亮謙 長崎琴海 

山下 憲一 長崎北 
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2015 '- 2016年度 地区組織図 

戦略計画委員会 

委 員 宮崎 清彰 諌早北 

委 員 太田 善久 唐津東 

委 員 崎永 剛 長崎北 

地区研修委員会 

I)ーダー 塩津 恒雄 平戸 

委 員 中嶋 泰生 唐津西 

委 員 古賀 秀仁 伊万里西 

「口ータリーの友」地区代表委員 

新岡 正久 唐津東 

（財）米山記念奨学会 

副理事長 栗林 英雄 諌早北 

2012--2015年度評議員 高城 昭紀 島原 

国際口ータリー第3ゾーン公共イメージコーデイネーター 

2013~ 20 16年度 ~岩永 信昭 長崎北東

ポりレ八リス・ソサエテイ・コーディネーシ

駒井 英基 佐賀南

ガバナー事務所スタッフ

役 職 担 当 氏 名 所属

幹 事 総 括 佐伯 岳歩 唐津東

副幹事 クラブ奉仕部門 松尾 憲篤 唐津東

副幹事 職業奉仕・社会奉仕 岩崎員ニ郎 唐津東

副幹事 青少年奉仕部門 奥村 豊 唐津

副幹事 青少年奉仕部門 緒方 重利 唐津東

副幹事 口ータIJ一財団部門 中江 章 唐津西

副幹事 口―タI)ー財団部門 高田 芳雄 唐津東 

副幹事 米山記念奨学 時津芽久美 唐津中央 

会計長 会 計 小島 浩彦 唐津東 

編集長 月信、HP 宮島 省吾 唐津東 

編集委員 月信、HP 坂本慎―郎 唐津東 

編集委員 月信、HP 吉木 正彦 唐津東 

編集委員 月信、HP 岩村 信二 唐津東 

編集委員 月信、HP 吉田 祐希 唐津東 

事務局長 井上 猛雄 唐津東 

PETS実行委員 l会 

委員長 志渡深ー則 唐津中央 

副委員長 佐々木義文 唐津中央 

地区研修・協議会実行委員会 

委員長 川添 晃 唐津 

副委員長 中島 幸利 唐津 

地区大会実行委員会 

委員長 井上洋ー郎 唐津東 

幹 事 伊藤 正― 唐津東 

（⑥印は委員長 〇印は小委員長） 

危機管理委員会 

顧 問 野口 清 佐賀 

委員長 古賀 秀仁 伊万里西 

委 員 奥村 豊 唐津 

委 員 緒方 重利 唐津東 

委 員 西川 義文 大村 

委 員 本多 善彦 雲仙 

委 員 佐古 亮景 大村北 

委 員 山田 晃 長崎南 

委 員 北郷 雅子 長崎出島 

ガバナー 太田 善久 唐津東 

かけーエレクト 崎永 剛 長崎北 

地区幹事 佐伯 岳歩 唐津東 

弁護士 稲津 高大 唐津東 

弁護士 田坂 茜 外部有識者 

⑤口ー夕リー・ は団委員会 

@ 山田 晃 長崎南 

永尾 竹則 佐賀西 

溝口 尚則 佐世保 

西川 義文 大村 

岡村 康司 長崎南 

⑥米山記念奨 学委員会 

o 本多 善彦 雲仙 

大家 和義 小城 

本村 - 佐賀西 

花島 光喜 鹿島 

ハ島 弘直 唐津東 

御厨 増尚 北松浦 

田代 博之 佐世保中央 

近藤 祐子 諌早北 

牧 文春 長崎西 

ハ木 浩二 長崎みなと 

補助金委員会 

O 西川 義文 大村 

O 

II 

隅 康ニ 佐賀西 

岡田 金助 HTB 佐世保 

喜多 清基 島原 

原田 知行 長崎中央 

O 

I1 
山形 浩介 長崎出島 

平野功ニ郎 唐津東 

塚原 浩三 諌早西 

安達 栄太 長崎東 

O 

讐 
立石 泰彦 佐賀北 

篠原 政幸 佐世保南 

伊達 秀喜 大村 

梅田 裕ー 諌早多良見 

資金推進， 旨員会 

@ 永尾 竹則 佐賀西 

馬場 久之 伊万里西 

岩永 則昭 諌早南 

ポI)オプラス委員会 

⑨ 溝口 尚則 佐世保 

香月 武 佐賀 

山崎 光英 伊万里西 

村木昭―郎 長崎出島 

資金管理委員会 

o 岡村 康司 長崎南 

成冨 茂安―唐津中央 

竹内 一 長崎北 
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20 15 -20 16年度 地区関係予算 
I ,地区関係資金人頭分担金 

14-15年度予算 15一-16年度予算 ~ 前年予算対比 

(1）地区資金会計 

地区資金 6,300 6,300 0 
地区大会分担金 5,300 5,300 0 

日本事務局分担金 
R文庫協力金 
全国G会運営費 
平和奨学生支援金 

300 300 0 
200 200 0 
15 15 0 

特別会費分担金 世界社会奉仕資金 360 360 0 
小計 12,475 12,475 0 

(2) G 事務所分担金 
G 事務所分担金 4,500 4,500 0 
月信費 1,900 1,900 0 
小計 6,400 6,400 0 

(3）国際青少年交換資金会計 1,800 1,900 100 
合 計 20,675 20,775 100 

予算算定基礎会員数 2,200 2,200 0 

（単位】円） 

II．地区資金一般会計 （単位】千円） 

14-15年度予算 15--'16年度予算 前年予算対比 

収 
入 
の 
部 

(1）地区資金 13,860 13,860 0 
(2）地区大会分担金 11,660 11,660 0 
(3）日本事務局分担金 1,133 1,133 0 
"）特別会計分担金 792 792 0 
(5）その他収入 500 900 400 
収入合計（A) 27,945 28,345 400 

I 

(1）ガパナー関係費 6,700 6,700 0 
GE 国際協議会 1,200 1,200 0 
全国G・PG会議費 2,500 2,500 0 
地区G・PG会議費 1,300 1,300 0 
各種会議費 1,000 1,000 0 
G 記念品代 100 100 0 
渉外・広報費 600 600 0 

(2)] 地区活動費・補助金 14,060 14,210 150 
地区大会 11,660 11,660 0 
地区協議会 300 300 0 
PETS 300 300 0 
地区チーム研修セミナー 400 400 0 
イン夕ーアクト助成金 600 600 0 
口―ターアクト助成金 400 550 150 
RY LA助成金 300 300 0 
R財団学友会 100 100 0 

(3) G 補佐費 1,700 1,700 0 
(4) i地区委員会費 3,230 3,480 250 
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III ガバナー事務所・月信会費会計 （単位】千円） 

14'-15年度予算 15-16年度予算 前年予算対比 

収 
入 
の 
喜R 

G 事務所分担金 9,900 9,900 0 
月信費 4,180 4,180 0 
Rl 補助金 1,500 1,700 200 
雑収入・その他 0 

~，‘ 

収入合計（A) 15,580 15,780 200 

支 
出 
の 
部 

公式訪問費 300 500 200 
人件費 2,900 2,900 0 
月信費 4,180 4,180 0 
通信費 550 550 0 
消耗品費 900 900 0 
室料及び会議費 1,000 1,000 0 
旅費交通費 200 200 0 
GE 事務所費 5,400 5,400 0 
直前G事務所費 100 100 0 
予備費 50 50 0 
支出合計（B ) 15,580 15,780 200 

収支差額（A） ー（B ) 

● N ．国際青少年交換資金会計 （単位】千円） 

14-15年度予算 I 15 -'--16年度予算 前年予算対比 

収 
入 
の 
部 

国際青少年交換資金 39 60i 4J80 220 
地区資金助成金 0 
クラブ負担金 0 
来日学生負担金 0 
前年度繰越金 0 
収入合計（A) 3,960 4,180 220 

支 
出 
の 
部 

学生滞在費補助金 2,000 2,000 
学生旅行補助 700 700 
オI)エンテーション費用 200 200 
学生歓送迎会費他 400 400 
委員会費・全国委員会費 300 300 
印刷費他 50 50 
通信費 50 50 
RIJYEC維持協力金 220 440 
損害保険料 20 20 
予備費 20 20 
支出合計（B ) 3,960 4,180 

収支差額（A）ー（B ) 

~、 V ．特別会計 （単位】千円） 

年 度 期首残高 収 入 支 出 期末残高 備考 

世界社会奉仕 
13-14年決算 6,300 787 500 6,587 
14-15年予算 6,587 792 A 
1 5-'16年予算 A 792 B 

規定審議会 
13-'14年決算 400 400 
14-V巧年予算 400 200 600 
1 5-i 6年予算 600 200 

VTT 
13-14年決算 8,000 8,000 
14-15年予算 8,000 8,000 
1 5-i 6年予算 8,000 

世界社会奉仕会計 15-16年度 792千円は特別会計繰入金 
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送金のしおり 
送金資金の種類 金 額 期 限 振 込 先 

人 

頭 

分 

担 

金 

RI 人頭分担 

前期 2015年7月1日現在会員 

後期 2016年1月1日現在会員 

（年額USS 55.00) 
USS 27.50 
USS 27.50 

※請求書通りお支払ください。 

請求書受領後速やかに 

【三井住友銀行】 

新宿通支店（普）6733244 

国際ロータリー日本事務局 

中途入会会員RI人頭分担金 

※新会員の入会年月日により 

納入額が変わります。 

※1‘下記参照 請求書にて請求された時 

規定審議会の為の追加人頭分担金 上期のみUSS1.50 請求書受領後速やかに 

地 

昏 
奪 

地 区 資 金 年間 6.300円（半期 3.150円） 

2015年7月1日及ぴ2016年 

1月1日の会員数を基準に 

15日以内に送金を行う。 

【福岡銀行】 

唐津支店（普）1266051 

国際ロータリー第2740地区 

ガバナー事務所 

会計 小島 浩彦 

ロータリ一文庫協力金 年間 300円（半期 150円） 

全国ガバナー会運営費 年間 200円（半期 100円） 

平和奨学生支援金 年問 15円（後期のみ15円） 

世界社会奉仕資金 年間 360円（半期 180円） 

ガバナー事務所費 年間 4.500円（半期 2250円） 

ガバナー月信購読料 年間 1,900円（半期 950円） 

国際青少年交換資金 年間 1.900円（半期 95(）円） 

計 年問15.475円（半期 7.730円） 

地 区 大 会 分担 金 年間 5.30(〕円 後程ご案内いたします 後程ご案内いたします 

寄 

付 

金 

ロータリー財団寄付金 

寄付者：個人／法人／クラブ／地区 

寄付分類】 

年次基金 

ボリオ・プラス 

恒久基金 

グローバル補助金（提唱者負担分） 

その他 

随時 

【三井住友銀行】 

赤羽支店（普）3978101 

公益財団法人 

ロータリー日本財団 

米山記念奨学会寄付金 

（普通寄付） 

金額x会員数(7月1日、 1月1日現在） 

2015年7月末日 

2016年1月末日 

【三井住友銀行】 

京橋支店（普）0920373 

助ロータリ一米山記念奨学会 

（特別寄付） 表彰金額 

準米山功労者 3万円以上 

10万円未満 

米山功労者 10万円以上 

準米山功労法人 5万円以上 

50万円未満 

米山功労法人 50万円以上 

100万円未満 

米山特別功労法人 100万円以上 

随時 

そ 

の 

ザ・ロータリアン誌購読料 1 部・半期分US$12.00 請求書受領後速やかに RI 人頭分担金と同じ 

「ロータリーの友」購続料 
1 部・半期分1.2叩円（税別） 

※購読部数 
請求書にて請求された時 

【三井住友銀行】 

浜松町支店（普）7450015 

囲ロータリーの友事務局 

他 

文献資料代 表示価格 随時 

※1．中途入会会員RI人頭分担金について 

中途入会会員の登録後、請求書が届き次第、その金額に応じて早急に納めてください。 

※2．人頭分担金、比例人頭分担金、規定審議会追加年会費（上期のみ）、ザ・ロータリアン誌はクラブ請求書にて‘緒に請Jミされます。 
請求書通りにお支払ください。 
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報告のしおり 
報告の種類 報告期日 報告書式 報告先 

次年度会長・幹事 

決定報告 

（公式名簿掲載資料） 

2015年12月31日 

rMy ROTARY」からオンライン登録 

※ガバナ一事務所、ガバナーエレクト事務所には、 

メールもしくは電話 

ガバナー事務所 

ガバナーエレクト事務所 

クラブ事務所通知 

（変更の場合） 
都度速やかに 書式自由 

RI 日本事務局 

ガバナー事務所 

ロータリーの友事務所 

会員の入会・退会・変更 都度速やかに 
flMy ROTARY」からオンライン登録又は、 

RI 所定の用紙を使用 

RI 日本事務局 

ガバナー事務所 

会長・幹事変更、 

例会日時・場所等 
都度速やかに 

IMy ROTARY」からオンライン登録（RI日本事務局） 

書式自由 

RI 日本事務局 

ガバナー事務所 

ロータリーの友事務所 

クラブ月報 毎月15日 所定の用紙 ガバナー事務所 

国際大会信任状 2016年4月末日 
RI 事務所から送付された用紙を使用 

会長・幹事の署名が必要 

2015-2016年度 

ガバナー事務所 

※半期報告書はなくなりました。会員の入退会の更新は随時行い、必ず7/1・1 /1までに会員情報が正しいことをご確認ください。 

報告先 

◆国際口ータリー日本事務局 

〒 108 -0073 
東京都港区三田1丁目4-28 

三田国際ビル24F 

クラブ・地区支援室…TEL. 03 -5439 -5800（旧奉仕室） 

FAX.03-5439 -0405 

室長】中井啓介 rU apan@rotary.org 

財団室 TEL. 03-5439-5805 

FAX.03-5439 -0405 

室長：清水優季 yuki.shimizu@rotary.org 

経理室 TEL. 03-5439 -5803 

FAX.03 -5439 -0405 

室長】斎藤愛子 aiko.saito@rotary,org 

業務推進・資料室 TEL. 03 -5439 -5802 

FAX.03 -5439 -0405 

シニア・コーディネーター 

森 智洋 tomohiro.mori@rotary.org 

◆ガバナー会事務所 

〒 105-0011 
東京都港区芝公園2丁目6-15 

黒龍芝公園ビル4F 

TEL. 03-3433 -6497 

FAX.03-3433 -7395 

綴 
◆口ータリー文庫 

〒105 -0011 

東京都港区芝公園2丁目6-15 

黒龍芝公園ビル3F 

TEL. 03-3433-6456 

FAX.03 -3459 -7506 

rotary-bunko@msj.biglobe.ne.jp 

◆―般社団法人口ータリーの友事務所 

〒105 -0011 

東京都港区芝公園2丁目6-15 

黒龍芝公園ビル4F 

TEL. 03-3436 -6651 

FAX.03 -3436 -5956 

hensyu@rotary-no-tomo.jp 

◆公益財団法人口ータリー米山記念奨学会 

〒 105 -0011 

東京都港区芝公園2丁目6-15 

黒龍芝公園ビル3F 

TEL. 03-3434-8681 

FAX.03 -3578 -8281 

mail@rotary-yoneyama.orjp 

◆ガバナー事務所 

〒 847-0012 

佐賀県唐津市大名小路1-54唐津商工会館5F 

TEL. 0955 -72-5375 

FAX.0955 -72-5376 

ri2740ota@eag1e.ocn.ne.jp 

《月信編集委員》 ⑨編集長／宮島省吾 ⑨編集委員／坂本慎一郎◇吉木正彦◇岩村信ニ。吉田祐希 
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＜唐津くんち風景＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

~ギャラリーから？篇 

こあいさつ 
松尾 武彦 

若い頃、欧州文学集のどなただったのでしようか、作家の名前は忘れ 

ていますが、その方の格言を目にした時、小さな下手な絵描き人の―人 

として、嬉しくなり、感激しました。今でもその名言は覚えています。 

「絵のない部屋は窓のない部屋と同じである」 

それから、よし下手でもいい、生涯、絵を描いて、多くの人に鑑賞し 

ていただき、生きていこうと思うようになりました。 

. 

松尾さんがこよなく愛する唐津の風景を毎月紹介していきます。 

昭和7 (1932）年6月、唐津市 
生まれ。唐津東高一多摩美 
術大学。松尾印刷会長、唐 
津神社筆頭総代、多摩美術 
大学校友会佐賀県支部長、 

唐津絵画研究グループ 
「ゴタール会」会長。 

編集後記 

アジサイの見ごろ、梅雨の初めにこの原稿を書いています。窓の外は小雨で、薄くガスがかかっ 

たみたいにぼんやりしています。これから一年、月信を発行します。どんな一年でしょうか。読 

者にも私にも、穏やかな 一年でありたいものだと祈っています。 （省） 

国際口ータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72・5376 
E-mail : ri2740ota@eagle.ocn.ne.jp 
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世界へのプレゼントになろう 

8 月の催し 
. ' 

ノ1日（土）・2日（日） 

インターアクト年次大会 

ノ4日（火） 

第1・2G 合同例会 

ノ8日（土） 

米山参加平和記念大行進 

ノ30日（日） 

米山記念奨学生カウンセラー交流会 

米山記念奨学生セミナー 

【表紙写真説明】 

唐津城を望み、帆走するョット。唐津湾は世界のセーラーから「キャッ 

スルベイ」と呼ばれ、7月には22カ国330人の選手が参加して世界選手 

権が開かれました。また、日本、福岡に来たならお城を見たいと、唐津 
を訪れる外国人観光客も増えています。国際海浜スポーツ都市・唐津を 

象徴する風景です。 
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こ挨拶 

国際ロータリー第2740地区 

副ガバナー 

宮 崎 彰
 

主
月
 

5月22日第4回ガバナー諮問委員会を嬉野・大正屋で開 

催しました。私の年度最後の委員会ということで私と森地 

区幹事も気分的に非常に楽になり、パストガバナーの皆様 

にもゆっくりしていただきたいと思い、温泉地で開催しま 

した。その反面、太田ガパナーエレクト、佐伯次期地区幹 

事は少し緊張気味の様子が伝わってきました。1年前の私 

共を思いおこしました。諮問委員会での内容を少し報告い 

たします。 

1. 6 月5日からRl国際大会がブラジル・サンパウ口で開 

催されるにあたり、当地区では諌早北RCから12名の 

参加の報告をしました。 

2.4 月25日ネパールを襲った大地震で当地区義損金を 

募りましたところ、2,189,064円が集まりました。地元銀 

行よりネパールハ、送金しようと思いましたが、ネパール 

は混乱していて届かない事もあるという話だったので、 

直接、東京目黒のネパール大使館に持参することにしま 

した。 

3 ，私の年度から従来のガパナーノミニーの次、つまりガ 

バナーノミ二ー・デジグネートを決める事になりました。 

デジグネートとして地区の職業奉仕委員長を務めてい 

ただいた駒井英基氏（佐賀南RC）が諮問委員会全員― 

致で決定いたしました。 

野口PGには大変ご苦労いただき感謝申し上げます。 

最後に私からパストガバナーの皆様には1年間、地区 

運営に関してご協力をいただき無事終わることに感謝申 

し上げ、また、7月から太田ガバナーの誕生ですのでパ 

ストガバナーの皆様にくれぐれも宜しくお願いしますと 

挨拶をしました。 

次回の諮問委員会は7月8日唐津で太田ガパナーの第 

1回諮問委員会の日程が決まり、それぞれに帰路に着き 

ました。7月8日は私もパストガバナーの一員として参 

加できると楽しみにしておりました。 

ところが5月下旬、佐伯地区幹事から「太田ガパナーエ 

レクトが急に体調をこわし、ドクターヘリで佐賀大学付属 

病院に入院した」との報告を受けました。まさに晴天震震 

が起こりました。唐津東RCの皆様も大変心配され、宮島P 

G より臨時の諮問委員会を開くように要請がありました。 

6 月上旬はブラジル行きがありましたので、帰国してか 

ら委員会を開きました。 

宮島PGより病気の経過報告があり、次に手続要覧に副 

ガバナー（VICE GOVERNOR）制度があるのでこれを是非 

活用したいという話がありました。ガバナーが一時的ある 

いは恒久的にガバナーとしての任務の続行が不可能と 

なった場合に、ガバナーの後任となることである（Rl細則 

6 .120. 1）とあります。引き続き私に是非副ガパナーに 

なってもらいたいと要請がありました。太田エレクトとは約 

2 年間、いろいろな会合でご一緒でしたので緊急なことで 

もあり、お受けすることにしました。 

太田エレクトは1月のサンデイエゴ国際協議会、地区 

チーム研修セミナー、PETS、地区研修・協議会を無事終 

えて、いよいよ7月からガパナーとして登場されると張り 

切っておられただけに非常に残念なことになりましたがー 

番くやしがってるのはご本人だと思います。 

緊急なことでもあり、公式訪問をどうするかという話に 

なりましたが、パストガバナーの皆様にご協力いただき全 

員でグループ別に分担して訪問しようという事になりまし 

た。とにかく、予定通り公式訪問を行うことに全員ー致で 

決定しました。 

口ータリーの素晴らしさを実感する瞬間でした。 

太田ガバナーも多分喜んでくれると思います。 

私は副ガパナーになりましたが病気をした身でもありま 

すので、あせらず、無理せず、感謝、健康に気を付けてぼ 

つぼつと任務を果たしていこうと思います。 

第2740地区の口ータリアンの皆様の絶大なご協力をよ 

ろしくお願い致します。 

太田ガバナーのー日も早い回復を念じて！ 
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ガバナーノミニー決定宣言 

2017年～2018年度ガバナー候補者の推薦について、2015年1月ガバナー月信 

(Vol.7） にて地区内全クラブ会長宛に募集が通知されましたが、期限内に推薦の 

申し出はありませんでした。 

従し、まして、国際ロータリー細則第13条第2節「ガバナーの指名手続き」の定め 

により、2015年5月22日のガバナー指名委員会において指名されました駒井英基 

君（佐賀南RC）が2017年～2018年度ガバナーに就任するガバナーノミニーに選 

出されましたことを決定宣言いたします。 

2015年7月吉日 

国際ローリー第2740地区 

ガバナー 太 田 善 久 

国際ロータリー第2740地区 生年月 

ガバナーノミ二ー 

2017-2018年度 ガバナー 

駒井 英基 

1 955年7月2日 

佐賀市多布施4-1-18 

1 974年 修猷館高校卒 

1 974年 福岡県立九州歯科大学入学 

1 980年 九州歯科大学大学院入学 

1 984年 九州歯科大学大学院卒（歯学博士） 

日

所

歴

 

、王 現
学
 

■職 歴 

1984年 

1985年 

九州歯科大学大第2補綴学講座助手 

佐賀市多布施に駒井歯科医院開業以来院長 

日本補綴学会歯科専門医 日本口腔インプラント学会専修医 

■口一タI)―歴 

1985年 

1990-1991年 

2001 -'-2002年 

2003-2005年 

2007-2008年 

2008---2009年 

2009-2012年 

201 2-2015年 

2015-'2016年 

2009年 

2003年 

2004年 

2005年～ 

2001年 

佐賀南口ータリークラブ入会（チャーターメンバー） 

佐賀南口ータリークラブ幹事 

地区職業奉仕委員 

地区職業奉仕委員長 

地区クラブ奉仕統括委員 

佐賀南口ータリークラブ会長 

地区クラブ奉仕統括委員長 

地区職業奉仕委員長 

ポール・ハリス・ソサエテイ・コーデイネーター 

ポリオプラス 

ポール・ハリス・フエロー 

ペネフアクター 

マルチプル・ポール・ノいJス・フエ口ー 

米山功労者 マルチプル 

●団体歴 

社団法人 佐賀市歯科医師会前会長 

佐賀県高等学校保健会学校歯科医部 

佐賀県警察本部嘱託歯科医師 

九州歯科大学同窓会本部副会長 
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クラブ奉仕統括委員長 

高木 義和 
《島原AC) 

前任委員長、佐藤豊氏のクラブ奉仕統括・会員増強地 
区活動の長年のご功積を譜えると共に、後任の計り知れ 
ない重責に対し、幾分の不安を感じている次第です。 

現在、クラブ奉仕統括には会員増強委員会の小委員会 
のみであり、他の活動は統括の中で行われていました 
が、クラブ奉仕が抱える委員会には親睦活動・出席奨 
励・情報公報・プログラム・SM他、基盤となる必要な 
活動を多く含んでいます。クラブ奉仕に生かされる事が 
最も重要な事と思います。 

田畑を耕す前に、田畑を耕す心を耕せ。（ニ宮尊徳）。謂わ 
ば「出て奉仕する前に入りて学ぷ」です。口ータI)ーの道場 
に於いて、異職の専門家と同じ釜の飯を食べ、友情を育み、 
人間性を高め、良質な口ータリアンとして奉仕に望む訳です。 
口ータリーに入会する時は、悪い人もいたかもしれま 

せん。また、良き会員であつても間違った行動を取った 
時も有ったかもしれません。しかし例会で己を磨き、や 
がて良質のロータリアンとして、人の為に行動する様に 
なる…ポール・ハリスもクラブ奉仕で例会へ出席する義 
務を果し自己研鏡する事を推めています。 
その必然を十分と成す為に、戦略計画が執行されて問 

も無いのですが、剛は会員増強を重点項目に掲げると共 
に公共イメージの向上を推進する様計画しました。ま 

た、手続要覧の多くの頁にEクラブや衛星クラブ等の取り 
決めを設け、規定審議会毎に内容の変更も多く、云わば 
口ータリーの進化から新化へ変貌を感じます。 

当地区に於いて、口一タI)一と云うものが隅々まで行 
き渡っているとは云えないでしよう。そこで、公共イ 
メージの活動を推進する情報公報委員会を年度内に設 
け、情報の共有と地域への公報を押し進め、一偶のポジ 
ションを確立して参ります。 

また、協議会分化会に於て、全国平均の出席率と肩を並 
ぺで戴く様、クラブでの奨励と対策に、検討して戴く様お 
願いいたしました。クラブが70％台は80％へ、80％は 
85％ノ＼押し上げ出席義務の遂行をお願いいたします。 

他に、rotary.o司pでの当地区ホームページ開設は 
19RCです。技術・労力・予算等抱える諸事情もございま 
すが、全クラブ開設して戴き、クラブの開示による情報 
公報の等しい共有を希望いたします。そして、毎年の事 
ではございますが、難問の会員増強純増2名の目標達成 
をお忘れなく。 
この様に、クラブ奉仕を充実する事が、ロータリーの 

理想とする平和で豊かな生活を築く手掛りであります。 
皆様のご健闘を祈念し確固不抜の志を胸にして、地区活 
動に専念して参ります。 

何卒ご理解とご協力を賜りますよう、心よりお願い申 
し上げます。 
《年間活動》 

・クラブ奉仕、会員増強セミナー開催 
・第3ゾーンセミナー参加 
・地区大会展示パネル設置 
・新入会員育成セミナー開催 
・ゾーン内情報交流 
・情報公報委員会設立 

会員増強委員長 

貞方 正 
《平戸RC) 

太田ガバナーは地区方針として『地域へのプレゼ 

ントになろう』、会員増強の目標は各クラブ純増2 

名以上と示されました。 

2740地区は昨年に引き続き地区会員増強委員を第 

1 から第10グループより1名ずつ選出し、10名と致 

しました。各グループがガバナー補佐との連携を図 

り増強方策立案を行い、地区委員の連携を密に行っ 

ていくことにより、全員で会員増強に取り組んでい 

こうという目的からです。各グループに1名いる地区 

委員が例会ハ、積極的に参加し、各クラブの情報や意 

見を聞くことで増強維持の意識付けを図ります。 

会員増強継続には、会員ー人ー人が自信をもって 

新会員候補者を勧誘できる魅力あるクラブ作りが大 

切で、これには会員の資質向上に力を注ぐことが最 

善の手段だと思います。 

こうして会員の資質が向上し、これがクラブの魅 

力と求心力を強めることになり、有益な奉仕活動を 

行いやすくなり、口ータリーのイメージアップに二） 

ながることになります。また会員自身の充実感・満 

足感を高め、ひいては社会的信用度を増すことにな 

ります。 

新入会員のための充実したプログラムを立て、オ 

リエンテーションの充実により会員の知識を深め、 

3年未満の会員を育てることに全員で気配りを行 

い、退会者の防止に努めることが重要です。 

増強は一人一人が口ータリーへの熱意と意識を持 

たないと達成できません。自分自身が口一タUアンに 

なってよかったという気持ちを他の人に伝えていくこ 

とが会員増強継続へと繋がっていくのではないかと思 

います。そして、会員全員が何らかの形で増強維持活 

動に係われば、仮に今すぐ結果が見えない場合でも、 

いつか必ず結果が上がるものと信じます。 

【会員増強委員】 

谷上 守（牛 津RC）・古川 尋美（佐賀南Rの 

岡部 景光（有 田RC）・深谷 誓志（唐津中央R C ) 

福田 敏幸（北松浦RC）・中川 英俊（HTB佐世保R C) 

上田 善行（大村北RC）・久保 泰正（諌早西RC ) 

佐藤 豊（長崎琴海RC）・東 直美（長崎北RC ) 
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職業奉仕委員長 

吉岡 義治 
《佐賀南AC》 

2015 -20 16年度の職業奉仕委員長を務めさせ 

ていただくことになりました。 

皆様のご支援、ご協力のもと、活気ある1年になれ 

ばと念じております。 

宜しくお願い申し上げます。 

口ータリーの5大奉仕の中でも、クラブ奉仕と職 

業奉仕は創設以来の歴史があり、口ータリー活動の 

中でも根幹をなし、『口ータリーの口ータリーたる所 

以は、職業奉仕の実践にあり』と言われています。 

ただし、その考え方は日本語としては捉えにく 

く、会員各自の日常の職業に内在する精神的支柱と 

なるべきものであることから、奉仕としての実績は 

表面に見えず、外部に対しては評価されにくい部門 

であります。 

近年、入会3年未満で退会される方々が増えてい 

ます。 

入会時、手続き要覧は全会員に配布されますが、 

硬い表現に終始しています。 

口ータリーの目的は定款第4条に明記されていて 

も、地区役員にでもならない限り、よく読む事もな 

く、『職業奉仕において、何が難しいのか、どこが 

難解なのか、それすらよく解らない』となおざりに 

してしまいがちです。 

そこで今年も地区職業奉仕委員会では、地区内の皆 

さま方とともに口ータリーにおける職業奉仕の意味 

を、また口一タIJーとは、どんな素晴らしい団体かを 

改めて考えつつ、他にはない口一タI)ーの魅力を皆様 

方のクラブの会員の方々に語っていただきクラブ活性 

化をはかっていただけたらと考えております。 

1，各クラブの職業奉仕委員長さんには、職業奉仕 

月間にー度、職業奉仕に関する卓話をお願いする。 

2‘各クラブでの炉辺会合に『職業奉仕』について 

取り上げていただく。その際は口ータリー情報委 

員会のメンバーにご協力いただく事も有効かと思 

われます。 

3，各クラブの会員さんのところや域内優良企業の 

訪問なども有効と考えます。 

9月5日 職業奉仕セミナー（武雄センチュリーホテル） 

社会奉仕委員長 

」、易‘―帯屋 徹 
~敵二~I 《大村Rの 

本年度社会奉仕委員長を務めさせて頂く事になり 

ました、皆様のご支援ご協力を賜りますようお願い 

申し上げます。 

話は変わりますが、日本人が一番好きな言葉は、 

「ありがとう」だといわれています、では「ありがと 

う」の反対語は何だと思いますか、漢字で書いてみる 

と分かると思いますが、「ありがとう」は、有難う、 

ある事が難しいと書きます、めったにない、稀であ 

る、奇跡であるという意味です。だから反対語は、あ 

る事が易い、当然、当たり前という事になります。 

奉仕を単純に考えますと、奉仕を受け取る人から 

「有難う」と思ってもらえるような事を行うことだ 

と思います。しかし「有難う」の文字のごとく簡単で 

はないのです。感謝を感じる物差しは、奉仕する側 

ではなく奉仕を受け取る側が持っているからです。 

どんな些細なこと、簡単と思う事でも、感謝を感じ 

る物差しに適っていれば、有難うと心より感謝さ 

れ、どんなに一生懸命頑張った事でも適っていなけ 

れば当たり前と思われるのではないでしようか。 

奉仕を実施するに当たり、相手の事を知ること、 

相手のニーズに沿うことが一番大事だと思いますが 

いかがでしよう。 

本年は、口ータリアンが口ータリーらしい奉仕を 

しようとの考えの中でテーマを「額に汗する奉仕を 

しよう」とさせていただきました。 

必要なところに必要なお金を出すことは、良いこ 

とだと思います、そのことに異存があるわけではあ 

りませんが、その行為に自分自身が身をもって係っ 

ていくこと、あるいは口ータリーが組織として係っ 

て行くことが、最も大事なことではないでしようか。 

わが身を呈して、汗をかき人のために尽くす、こ 

れが口ータリアンの口ータリーらしい奉仕ではない 

かと私は考えます。 

これから1年間、皆様方のご指導を受けながら、 

口ータリーらしい奉仕とは、を求めて社会奉仕委員 

会の仲間と共に活動してまいりたいと思います、ご 

協力を賜りますようお願い申し上げます。 

、‘ノ 
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青少年奉仕統括委員長 

古賀 秀仁 
《伊万里西AC》 

口ータリークラブの五大奉仕のーつに「青少年奉 

仕」があります。2740地区の青少年奉仕部門はイ 

ンターアクトクラブ・ローターアクトクラブ・RY 

LA ・国際青少年交換の四委員会がありそれぞれ有 

意義な活動を行っています。当地区の組織図では青 

少年奉仕統括委員会はこの四委員会を掌る位置づけ 

になっていますが実際には各委員長指導の下に個別 

に活動を行っています。 

青少年統括委員会にはもうーつ「青少年危機管理 

委員会」の存在があります。この委員会は青少年奉 

仕部門のほかに米山記念奨学委員会・ロータリー財 

団委員会が加わり以下の趣旨により運営されます。 

「青少年育成プログラムに参加する全ての青少年 

の安全と健康及び健全な生活を守り、交通災害、自 

然災害等の事故、災害からの保護と身体的、性的、 

精神的虐待あるいはハラスメントを防止するととも 

に、事態の発生の場合の適切な対応のために必要な 

事項を定めるものである。」 

つまり青少年の奉仕活動であってはならない事故 

に対しての対策委員会です。この危機管理委員会が 

今期に実働しないことを念じております。 

青少年奉仕は将来の社会のリーダーを育てる事。 

国際社会の架け橋となる人材を育てる事だと思いま 

す。青少年奉仕に関しての取り組みはクラブ間で温 

度差がある事は否めません。口一タI-iアン各々が青 

少年奉仕の必要性を理解認識して活発な奉仕活動を 

展開していただきたいと思います。 

青少年統括委員会と危機管理委員会は他地区には 

あまり存在しない委員会です。この両委員会は青少 

年の安全確保を最大に考えて設置した委員会だと思 

います。委員長として微力ながら職責を担っていき 

ますのでこれからもご支援ご協力をよろしくお願い 

します。 

ローターアクト委員長 

緒方 重利 
《唐津東AC》 

2015--2016年度、17年ぷりに口ーターアクト 

地区委員長を務めさせていただくことになりまし 

た。どうか皆様方のご支援ご協力のほど宜しくお願 

い申し上げます。 

口ーターアクトクラブは、青少年育成プログラム 

として、18---30歳を対象に、奉仕を志向する市民 

と指導者を育成するため、口ータリーが提唱をした 

世界的な団体です。その目的は、青年男女が個々の 

能力の開発に当たって役立つ知識や技能を高め、そ 

れぞれの地域社会における社会的二ーズに取り組 

み、親睦と奉仕活動を通じて全世界の人々の間によ 

り良い信頼関係を推進するための機会を提供するこ 

とにあります。 

1968年最初に認証され、まもなく50年になろう 

としていますが、最近の傾向を見てみますと、年々 

会員数が減少し危機的状況にあると言わざるを得ま 

せん。 

口ーターアクトには、30歳定年制があります。毎 

年、何人かは卒業して行きます。だから常に会員増 

強をする必要があります。提唱口ータI)ークラブの 

第ーの仕事は、会員を集めることにあると考えます。 

自クラブ及び近隣クラブの口ータリアンに、ご子 

弟または従業員の口ーターアクトクラブへの入会を 

積極的に勧めてください。未提唱口一タI)ークラブ 

の皆さんには、ご子弟または従業員を近隣口ーター 

アクトクラブに紹介していただきたきますよう、宜 

しくお願い申し上げます。 

私たち口一タI)アンは、次の世代を考えたとき次 

の指導者となるべき若者を育てる必要があります。 

口ータI)ーが、青少年育成プログラムの柱として、 

口ーターアクトクラブを提唱し育成しているのな 

ら、私たち口ータリアンはもっと積極的に関与して 

いく責任があると考えます。 

彼ら口ーターアクト卒業生が、近い将来優秀な 

口―タI)アンに育ってくれるよう願つております。 
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インターアクト委員長 

I立I4→ 曲 
大’rコ ~． 

《唐津RC》 

2015-'2016年インターアクト地区委員長を務 

めさせていただくことになりました。20年前イン 

ターアクト地区委員長を務めて以来、インターアク 

トクラブには、関わつてきました。基本的に内容は 

変わりませんが、方法は、その時その時で変わって 

います。それはそれで良いと思います。当時からす 

ると人口減によるものか、各クラブの会員は減少し 

ています。22クラブが20クラブに減り昨年度後半 

に純心高等学校（提唱クラブ長崎中央RC）が加入 

し、2740地区のIACは、21クラブになりまし 

た。この時代にクラブが増えたことは、大事なこと 

です。この期待に応えるため、この一年は再出発と 

して、皆様のご支援よろしくお願いします。 

生徒達（アクター）は、「奉仕」「国際理解」を活 

動の柱として、清掃、募金、イベントへの参加、ス 

ポーツ大会のボランテイアサポート、施設の訪問、 

国際交流への参加等の様々な活動をしています。 

地区内21の各高校でインターアクトクラブは自 

分たちで年間計画を立て自主的に運営されてます。 

地区委員会はアクターの活動が円滑に持続して途 

切れなく行われる指導者研修会等を計画していま 

す。ー泊ニ日の年次大会、今年度は8月1日（土） 

~8 月2日（日）ホスト校佐賀清和高等学校（提唱 

クラブ佐賀RC）・コホスト校佐賀女子高等学校（提 

唱クラブ佐賀北RC） ・牛津高等学校（提唱クラブ 

牛津RC）に計画、実施実行をしてもらいます。ホ 

スト校（提唱クラブ）・コホスト校（提唱クラブ） 

には深く感謝申し上げます。 

アクターは奉仕活動を通じて、たくましく成長し 

ます。他人を助けることで、自助の精神を養い自ら 

を律する心を培っていくものと期待します。その活 

動を学校（私は顧問の先生だけでなく校長先生の協 

力）、口一タI.)アンの方々と共に大きな心で見守っ 

て、協力、支援を惜しまない活気ある地区委員会を 

目指してます。よろしくお願い申し上げます。 

ライラ委員長 

北郷 雅子 
《長崎出島RC》 

昨年度に引き続き今年度も地区ライラ委員長を拝 

命いたしました。 

地区として青少年活動に占めるライラ活動の意義を 

もっと広くご理解いただけますように 地区委員メ 

ンパーと一緒に一年間頑張りたいと思います。口ー 

タリアンとして、また女性の目線で、お手伝いをし 

ていく所存ですのでよろしくお願いします。 

2013年にRYL!、手続き要覧が改正され、「参加者の 

年齢に制限はなくなつた」ので、RYLAを通して私た 

ち口ータリアン（地域社会で活躍する先輩I.)ー 

ダー）が青少年リーダーの良きアドバイザーとして、 

「口ータlJ一とは何か、口ータリーは地域社会のため 

に何を行っているのか」「良きリーダーシップとは」 

などのテーマを学ぷ有意義な時間を過ごします。 

そして特に当地区では一泊研修という短い時間の 

中で、口ーターアクトにも積極的に参加してもらつ 

ていますので、ライラ参加者の中から口ーターアク 

ト入会や将来口一タI)アンが誕生する可能性を実感 

できると思います。 

口―タIJアンには地区協議会・地区セミナーでの 

説明を通して、ライラ委員会がないクラブからも青 

少年を推薦していただく機会を増やしていきたいと 

思います。 

ライラ開催ホストクラブのご依頼もスムーズにご 

承諾頂けるようになったと感じます。 

過去のライラ開催クラブの一覧表に従って、地区内 

の57クラブの中で 

①「一度もライラホストクラブを経験されていないグ 

ループの内で古いクラブに2年先のライラホストク 

ラブを担当していただく」ようにお願いすること。 

②そのクラブから地区委員を出していただいて、事 

前にライラ開催について体験をしていただくこ 

と。といったライラ開催口ーテーションのご理解 

をしていただけるようになったことは、嬉しい成 

果だと思います。そして201 6年長崎RC（第37 

回）、2017年伊万里RC（第38回）と続きます。 

歴代のホストクラブへの感謝と、地区内クラブの 

ライラへの積極的なご参加・ご協力をお願いいたし 

ます。 
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国際青少年交換委員長 

辻 登志美 
《諌早北RC) 

青少年交換も50年を過ぎ、更に交換の事業は継続中 
です。当地区は、日本でも古い交換の歴史を持ち、数 
年間の休みを経て、その後現在に至るまで毎年青少年 

交換事業は行われて来ました。 
その時、九州は1地区でしたが、その後2地区に分 

割され、更に4地区に分割されて、現在に至っていま 
す。多い時は10数名の交換を行つておりましたが、現 
在は4-.--5名程度の交換が行われています。 

今年度は委員長を拝命致しました。地区委員もほぼ 
留任で新たに加わって頂き、10名で此の委員会を運営 

して行きます。 
今年度は、委員会での情報の共有、昨年度より行っ 

ていた毎月のオリエンテーションも開催する事としま 

した。 
今年度は、5名の学生を派遣しオIJエンテーション 

等の成果を生かし、派遣地区で素晴らしい経験を積ん 
で来てくれる事と思います。 

来日学生は、オーストラリアの学生を含め7名で 
す。(8月に6名来日）日本での生活、日本語の上達、 

地区行事参加等の事で、オI)エンテーションを派遣学 
生と同時に開催予定です。日本での楽しく、素晴らし 
い体験をするように手助けして行き、良い思い出を 
持って帰国して貰えればと思っています。 

旅行としては、昨年度より当地区の長崎くんち・唐 
津くんちに参加し、2,730地区の御誘いで鹿児島旅行 
にも参加し、地区旅行にも九州全体で、京都・東京と 

行ける様に務めます。鹿島のガタIJンピックには、昨 
年度は残念ながら参加出来ませんでしたが、今年は参 
加出来る様に努力して行きたいです。 

現在交換学生候補を募集しております。昨年同様多 

くの募集を期待しております。 
9 ・11、 3 ・11以降青少年交換の書類等の変更が 

あり、提出等が大変に成ってきていますが、今年も委 

員会全員で対処していきます。 
更にセクシャルハラスメント等の問題もあり、委員 

会で検討を重ねて参りますし、危機管理委員会の組織 

の充実をも実行して行きます。 
又保険もRlの認証を受けられ、来日学生に対して 

国保と共に加入の義務が生じてきています。 
この事業は、各クラブの御協力によつて行われるも 

ので、青少年に素晴らしい体験をさせる事が出来ま 
す。又口ータリアンの子弟が此のプログラムだけには 
参加可能です。 
今後も継続させて行かねばと思つていますので、 

口ータI)アンの子弟派遣も視野に入れ、御協力の程、 

宜しくお願い致します。 

ロータリー財団委員長 

山田 晃 
《長崎南R C) 

昨年度の引き続き今年度も地区口一タI)一財団委 

員長を、拝命いたしました。今年度は任期3年の最 

後の年となります。皆様のお役にたてるよう頑張っ 

ていきますので、会員の皆様のご指導ご支援いただ 

きますようお願いいたします。 

さて、「未来の夢計画」も3年目を迎え様々な問 

題が顕在化してきましたが、新たに変更などがなさ 

れ、より使い易い補助金システムへと進化しつつあ 

ります。当地区におきましても新制度を皆様方にご 

理解いただき、地区補助金、グローバル補助金とも 

にご活用いただいております。まだチャレンジされ 

ていないクラブにおかれましてもご活用いただける 

よう地区口一タI)一財団委員会に於いて、お手伝い 

させていただきます。 

当委員会は、補助金・資金管理・資金推進・ポリ 

オプラス4つの委員会により構成されています。そ 

れぞれすることは違いますが、口一タI)一財団の使 

命「世界でよいことをしよう」に基づき、口ータリ 

アンの奉仕を広げ、力を高め、活動をよりパワフル 

で効果的なものとするぺく、日々活動をされている 

地区内口一タIJアンの皆様のお力となるべく活動を 

してまいります。 

今年度は、西川補助金委員長、永尾資金推進委員 

長、溝口ポリオプラス委員長、岡村資金管理委員長 

という強力な体制で臨みます。 

会員の皆様ご承知のように、今年度から特別月間 

に、口ータリー財団の6つの重点分野がそれぞれ設 

定されました。口ータリー財団月間だけではなく例 

会の講師としてお声掛けいただければ幸いです。 

口ータリー財団一般については山田、補助金一般に 

ついては、西川委員長、寄付増進にニル、ては永尾委員 

長、ポI.)オについては溝口委員長、補助金申請等につ 

いては岡村委員長がそれぞれ担当していただきます 

ので、例会のテーマにあった講師を派遣させていた 

だきます。皆様に活用していただいてこそ口ータ 

I)一財団はその力を発揮できます。委員会メンバー 

―同、地区内の会員の皆様が財団資金を活用される 

お手伝いをさせていただきますのでよろしくお願い 

します。 
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しかしながら3年前の寄付金や投資益額増減により、決定 
額が変動することがあります。 
地区補助金は、財団の使命を支える活動を皆さまのクラブ 

と地区が柔軟性をもって実施し、利用限度額まで地区内での 
奉仕活動に活用できるよう留意します。 

事業の実施は、 1年目に計画年度、2年目に事業実施年度 
という位置付けを確定し、2 カ年をスパーンとした地区補助 
金事業を計画下さいますようお願いします。 
また、事業報告書・次年度事業計画書を口ータリー財団本 

部（TRF）ノ＼の電子申請上、3月とさせて頂いてます。各 
クラブに於かれましては、日程に余裕を持っての準備をお願 
いします。 

また、グローパル補助金を使って、重点6分野での大型の 
海外社会奉仕活動にもチャレンジしてください。昨年度まで 
2年間計画でモンゴルでの子ども達への口唇口蓋裂手術を 
VTT事業として実施しました。また、2014-15年度グロー 
パル補助金奨学生として、渡辺あゆみさんをサセックス大学 
院で紛争、安全保障と開発のコースを終了し帰国予定です。 
2015-16年度は、 朝重耕ーさんを米国シンシナティ小児病 
院ノ＼派遣することが決定しました。 

今後のグローバル補助金奨学生の安定的な派遣のために長 
崎大学熱帯医学研究所と協定を結び、口一タI)ー財団の使命 
に沿った候補者の推薦をお願いするようにしました。 
今年度中には、佐賀大学とも協定を結ぶよう努めます。 
財団奨学・学友小委員会は、7月に20 16-17年度の奨学生 

希望者選考試験をおこない、次年度地区補助金奨学生とグロ 
ーパル補助金奨学生を新たに選定します。 
また当日は、間もなく英国のブライトン大学院に出発され 

る地区補助金奨学生の家田絵麻さんの最終派遣研修会及び送 
別会を開催予定です。 
申請・連絡・報告と多様複雑で忍耐と交渉力が必要で、煩 

雑な取り組みが必須の大変な委員会ですが、根を挙げること 
無く最後まで尽力尽くしたいと思いますので、皆様のご支援 
よろしくお願い申し上げます。 

a 補助金委員長 
又静／‘ 西川 義文 

、 《大村RC) 

、

‘

 

補助金委員会委員ー同も皆さまと共に学び、研究し、そし 
て伝えられるよう地区「口ータリー財団セミナー」や「補助 
金管理セミナー」開催実施を通して、財団補助金の有効利用 
をメインテーマとして、各クラブが「地区補助金」・「グロー 
バル補助金」を活用したプロジェクトを立ち上げることが出 
来るように委員会ー同、各クラブと一緒に活動して行きたい 
と思つております。 

「口一タI)一財団の未来の夢計画」では、地区補助金 
(District Grants）は3年前の年次基金寄付額及び恒久基金 

より生じた投資収益の合計額を基に算定される地区活動資金 
(D D F）の50％までを充当出来る規定になってますので、 
2740地区では、特段の事情が無い限り規定の上限額を各申 
請クラブハ、の補助金と地区補助金奨学生一人分の奨学金に振 
り向けることと致します。 
各クラブへの地区補助金の支給決定は、先ず口ータリー財団 

の理念でもある「地域も含む世界で良いことをしよう」に合 
致するか。2.「補助金管理セミナー」に出席し、地区とMO 
U（覚書）を取り交わしているか。が前提ともなります。 
補助金決定の仕方は例年は下記のようにさせて戴いています。 
1．事業費の半分はクラブ負担。 
2 ．補助金額はークラブあたり20万円以内とする。 
3 ．年ー人1 00ドル以上寄付達成クラブを優先。 
4‘年ー人100ドル以下は一定割合で除した補助額といた 

します。 

資金推進委員長 

永尾 竹則 
《佐賀西AC) 

今年度、第2740地区口一タI)一財団の資金推進 

委員長を仰せつかりました佐賀西口ータリークラブ 

の永尾竹則と申します。ここ数年間地区の財団委員 

会にお世話になり、昨年度から資金推進委員長をや 

らせていただいております。 

地区の委員をやらせていただく前は口一タI-)ーの 

ことが全く分からない状態でしたが、地区委員に就 

任したことが口ータリーの理解を深めるきっかけに 

なりました。とはいってもまだまだ分からないこと 

が多く、微力ではありますが、少しでも口ータI) - 

の奉仕活動のお役に立てれば幸いに思います。 

さて、口ータリー財団では、既に「未来の夢計 

画」がスタートしており、新しい補助金システムに 

より寄付と奉仕プロジェクトがずっと利用しやすく 

身近に感じられるようになってきたのではないかと 

思います。 

本年1月の国際協議会において、今年度財団管理 

委員長のレイ・クI-iンギンスミス氏から、①永久に 

ポI-)オを撲滅する。②口ータリー財団に対する口ー 

タリアンの知識、参加、寄付を向上させる。③財団 

の補助金と6つの重点分野を通じて、口一タI)―の 

人道的奉仕の質と影響を高める。④ポリオプラスに 

おける成果と「世界でよいこと」をしてきた100年 

の歴史に特に注目し、財団によるこれまでの実績に 

対するイメージと認識を高める。という4つの優先 

項目が発表されたそうです。そして、この優先項目 

を達成するために当地区財団委員会においては、特 

に、年次基金目標は1人当たり150ドル、寄付ゼロ 

クラブをなくすという寄付目標が設定されていま 

す。これらの他にも、ポリオプラス基金を1人当た 

り30ドルや恒久基金も1人当たり約30ドル等の目 

標も設定されています。 

世界には、まだまだ援助を必要としている人々が 

います。その人々ハ、手を差し伸べていくことは口― 

タI)ー及び口ータI)アンにとってかけがえのない大 

切なものだと思います。 

昨年度に引き続き、ご協力いただきますようよろ 

しくお願い申し上げます。 

U 
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ポリオプラス委員長 

、“I SulロiI 

《佐世保RC》 

今年度、ポリオプラス地区委員長を3期連続で拝 

命いたしました溝口です。 

ポリオ撲滅に対するご寄付を昨年度はたくさん頂 

きました。誠に有り難うございました。今年度も、 

更なるご協力を宜しくお願い致します。 

1980年代に口ータリーが本格的にポリオ撲滅活 

動を行った時は毎年35万人がポリオに感染してい 

ました。これが、2014年度は359人と34年間で劇 

的に減少しました。今年度は、4月1日現在で20件 

のみの報告がなされています。口ータリーの努力が 

確実に実っている結果となっています。このように 

口ータリーのポリオ撲滅活動は、確実に成果を上げ 

ていますが、これに安心して活動のペースを落とせ 

ば、再びポリオの流行を招くことになります。最近 

の国際情勢をみても中東、アフI)力では難民も増加 

しポリオ感染の機会の増加が考えられ、更に活動の 

強化をして行かなければいけないと考えられます。 

昨年度は、ポリオ撲滅チャリティーゴルフを企画 

し多額のご寄付を頂きました。また、各クラブから 

は、個人的にあるいはクラブ全体としてもご寄付を 

頂きました。全体のご寄付の額としても増加の傾向 

にあると思います。誠に有り難うございます。しか 

し、まだ、ポリオプラスに対する寄付額が0という 

クラブもたくさんあります。今年度は、2740地区 

として全体で寄付額をあげて行く事が出来ればと思 

います。 

また、口ータリーがこれだけがんばっているポリ 

オ撲滅をもっと世間にアピールしてー般の人にもこ 

の口ータリー活動の内容を知ってもらう事も大切で 

す。世界ポリオデーでは、世界各地でアドボカシー 

活動が行われています。日本でも、 「ポリオ撲滅」 

のライトアップや、地区のお祭り等にテントを張っ 

て活動するような地道な事も行われています。今年 

度は、地区全体として何かできればと考えていま 

す。 

まだ、微力ですが今年度も頑張って参りますので 

宜しくお願い致します。 

資格認定事業を支援する。 

3 ，クラブと地区が提唱するすべての補助金事業に 

おいて適切な管理を指導する 

4 ．補助金に関与するすべての人の利害が対立しな 

いような運営を心がける 

5 ．補助金申請と報告書の作成において重要性が高 

くないものについては簡素化して各クラブとガバ 

ナー事務所の事務負担を軽減する 

以上、補助金の利用に関してはRl及び財団の公 

正で明瞭な会計ルールの下に厳格に行いますが、そ 

れが利用の促進を妨げないよう配慮していきたいと 

思います。今年度もよろしくご協力のほどお願いい 

たします。 

資金管理委員長 

岡村 康司 
《長崎南RC) 

'
 

'l
一
 

各
鍋
 

―昨年（2013-2014）から創設された資金管 

理委員会は3年目を迎えました。おかげさまで地区 

補助金、財団補助金を利用されるクラブが増えて、 

この補助金制度がそれぞれの社会奉仕活動国際奉仕 

活動に少なからず貢献していることを実感しています。 

しかしまだすべてのクラブに行き亘っているとは 

思えません。引き続き補助金セミナー等を通じて普 

及伝達に努めていきたいと思います。 

委員会の事業内容は今年度も変わらず以下の項目 

に要約されます。 

1．財務管理計画の作成と「地区の覚書（MOU)i 

の締結を支援する 

2 ．補助金セミナーを企画実施して、クラブの参加 
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米山記念奨学委員長 

本多 善彦 
《雲仙AC》 

昨年に引き続き、今年度も委員長に就任いたしま 

した。宜しくお願いします。 

2740地区では皆様のご協力により16名の奨学生 

を受け入れる事が出来ました。 

しかしながら昨年度は全国的に個人平均寄付額が 

下がっております。これも国が抱える周辺諸国問題 

が関係していると思われます。 

しかしながらこういう時だからこそ、米山奨学事 

業が大切ではないでしようか。国対国では、どうし 

ても解決出来ない問題があり、そういつた事を解決 

するには、人と人の信頼関係が一番大切ではないで 

しようか。 

その為には、素晴らしい学生を米山奨学生として 

数多く受け入れ、日本の文化を考え、日本人をしつ 

かり理解した若者を多く育て、世界に出す事が大切 

だと思います。 

日本の口ータリアンにとつて目に見え、心に感じ 

られる事業ではないでしようか。 

ぜひ10月・11月に行います出前卓話に申し込ん 

で頂き肌で感じていただきたいと思います。 

今年一年、米山奨学会・ガパナー事務所・クラブ 

委員長‘地区委員とともに口ータリアンの皆様によ 

りー層ご理解ご協力して頂けるよう努力していきた 

いと思います。 

宜しくお願い致します。 

ガバナー補佐リレー随想 第1グループガバナー補佐 飯盛 康登 

いよいよ2015~ 20 16年度がスタートしました。第1グループガパナー補佐 

の大役を、緊張と不安の中で引き受けさせて頂くために、まずは就任の挨拶を 

と思い、6月の第1週より、佐賀大和クラブを皮切りに訪問させていただきまし 

た。随行会員と共に素晴らしい歓迎を受けながら、クラブでの時間があっとい 

う間でした。中西弘会員（内科医）の卓話、「非アルコール性脂肪性肝疾患」は、 

興味深く拝聴いたしました。 

小城クラブへは、女性会員と訪問しました。我がクラブにー番近いクラブで 

親しみが深く、50年の歴史が物語る素晴らしいクラブですが、前年度には18名迄に会員が減少 

し、大変な危機感を持たれたそうです。しかし、七田会長を始め会員皆様の御苦労もあり、現在 

は30名近くまで会員増を達成されております。当日も入会式が行われており、「四つのテスト・ 

ロータリーの目的」が掲載された額縁が贈呈されておりました。実は私も、我がクラブより22年 

前に戴いており、毎日仕事を始める前に読む癖をつけております。 

佐賀クラブは、第1グループ内で最も会員数の多いクラブです。例会場はホテル・ニユーオータ 

二で、厳かな素晴らしい例会でした。東京のクラブへでも訪問したかのような、高貴な社交クラ 

ブの雰囲気を堪能させていただきました。 

牛津クラブでは最初に、米山奨学生で佐賀大学の通称・タマチャン（ベトナム出身）の流暢な日本 

語でお迎えいただきました。朗らかな楽しい例会でした。将来インターアクトへの入会を促す活 

動資金として、牛津中学女子生徒へ金ー封を贈呈されておりましたが、地域に密着した活動を展 

開されていて素晴らしいと思います。特に驚嘆したのは、会員30名足らずの中で、ニコニコ箱が 

年間約1 00万円集まるということです。流石に「西の浪速」と証われる所以だという思いを新た 

に致したところでした。 

終わりになりますが、太田ガバナーの一日も早い御回復を願いながら、第2740地区の会員皆様 

の御健勝を御祈念申し上げます。 
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第2740地区米山記念奨学委員会 

2015'-2016年度クラブ委員長セミナー報告 
米山記念奨学委員会委員 本村 - （佐賀西RC) 

6月27日（土）小雨 唐津市相知交流文化センターにてクラブ委員長セミナーを開催。 

当日11時より地区委員出席で委員会を開催し、当日の役割分担を行い会場の準備に取り掛かり、 

14時よりクラブ委員長セミナーを開催しました。 

11:00 地区委員打合せ 

13:00 会場準備 全員 終了 

13:30 

14:00 司 会 地区委員 

地区委員 

14:15 

14:45 

15:25 

15:35 

15:50 

16:20 

16:30 

委員’奨学生 

奨 学 生 

本村 -

大家 和義 

付

会

会

 

受

司

開

 国歌斉唱 

口ータリーソング 

来賓紹介 

米山奨学事業について 米山記念奨学会副理事長 栗林 英雄 

地区現状について 地区委員長 本多 善彦 

質疑応答 

休 憩 

米山奨学生発表 米山奨学生全員 

ガバナーエレクト 崎永 剛 

地区委員 近藤 祐子 

評

会

 

講

閉

 

栗林英雄米山記念奨学会副理事長より、今年度の2740地区の状況にニル、ての話をして頂き、その後 

米山記念奨学会の歴史からこの事業を通して、日本が世界の平和に対して多くの人に理解を得、日本と 

の懸け橋になって頂く等のお話をいただきました。 

その後本多委員長より、パワーポイントにて全国及び地区の現状及び事業の使命について説明があり 

ました。 

質疑応答、休憩の後に米山記念奨学生全員が5分間 

スピーチ。 

最後に崎永ガバナー工レクトより事業の大変さを 

実感し、しっかり勉強してほしいと激励の講評を頂 

きました。セミナーの最後に近藤祐子地区委員の閉 

会挨拶にて終了しました。 

、ノに昂二に裟― 国降ロータ りー第21‘コ地巨 

2D1三H 三年度 クラブ米山記念共学毒只女セミナー 

Vol.2 2015-2016 R1D2740 12 



. 

I 

~ 

会員増強および拡大月間に寄せて～会員増強維持．戦略計画とクラブ活性化～ 
S S 

会員増強委員会委員長 貞方 正一（平戸RC) 

2015年3月30日、東京で「国際口一夕リ一第1・第2・第3ゾーン、会員基盤向上セミナ一 ～会員増強維持・ 

戦略計画とクラブ活性化の部～」が開催され増強目標の達成に向け「会員維持」と「会員増強」の双方からの切り 

口の発表がありました。セミナー内容としては、以下の通りです。 

①クラブ（地区）戦略計画立案の必要性 ②公共イメ一ジ向上とジャパンデー 

③パネルデイス力ッション「クラブ戦略計画の作り方と実践例」 ④公共イメ一ジ向上の手法 

会員増強は口一夕リ一クラブ発展の基礎です。地区やクラブでどのように働きかければ会員の退会を避けると共 

に維持率を高めることができるか、また、新会員の勧誘ができるかが長年の課題となっています。 

拡大月間を迎えて今一度、会員増強維持を考え直していただく為にアンケートを実施しました。会員増強に関す 

る戦略の資料や弱点の解消および対策として活用していただければと願っています。 

集計結果は以下の通りです。 

アンケート調査表 集計結果 

A クラブ会員数（現在） 純増（次年度目標） 
、．ノ 
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D なぜ増強が必要なのか？

' ，クラブの財政運営のため   28.0% 《その他の意見》 

ぐ ”退会者が多く会員減少のため  14.7% ●平均年齢が高くなりっっあるので、若い人を 

く ’クラブの活性化   24.0% ●既存会員のモチべ一ションの保持 

' ’クラブの維持  12.0% ●会員増強の必要なし 
, ’クラブの衰退を防ぐため   9.3% ●歴史と伝統を次の世代へ引き継ぐ為 
ぐ ’異業種の会員との親睦   5・3% ●仲間が集う事で更なる地域のパワ一アップを 
( うその他  6.7% ノ 

E どんな人をいれたいか？

~、 



津に出会う本棚 ーその2 -

編集者・作家・エッセイストにして、時代小説・グルメ本・旅行記等多 

数出版。タモリ氏とも意気投合し、かつては「笑つていいとも」にレギュ 

ラー出演するなど、まさしく遊びの達人とも言える嵐山光三郎氏の「不良 

系オヤジとパワーをもてあました不良淑女のための快楽旅行虎の巻」だそ 

うです。 

著者によるとオヤジ旅は三人組がちようどよいのだそうで、日本各地を 

個性豊かな道連れと共に食べ歩きます。第9章では博多から唐津へ平凡社 

時代の同僚・筒井ガンコ堂氏と連れだってひたすら愉快な珍道中を展開し 

ます。唐津での案内役はなんと唐津東RCのOBでもある洋々閣の大河内 

明彦氏が登場。 

「唐津は私が片品鳳している町である。海がきれいで、魚の活きがよ 

く 件人がおだやかで L ぷきい城下町で、唐津焼があり、松原が涼し 

く、鼻良猫議を飲i、云: ti'らなにまで上t ～「晩年は唐ン車に住みた 「轟- D-i)L'II潜」「砦郎／著 
い」とガンコ堂に言ったら、「あなたはもう晩年ですよ」と言われた」。後半は置いといて、なんとまあ絶賛 

ですね！ 

ミシユランガイドで2つ星を獲得した唐津の寿司の名店では、活きの良い握りを頬張りながらセンスとテ 

ンポの良い俳句合戦が繰り広げられます。「じつは洋々閣主人大河内明彦氏は田山と号する俳人であったの 

だ。ガンコ堂のようにへたな俳句を詠む者がおると、田山のような初心者も作りやすい仕儀とあいなる。両 

名にあわせて、わざと下手な俳句を詠む私の胸中を察せられよ」と、そうきましたか。グルメの描写も鮮や 

かです。「鰹の刺身は、角がピーンと立っていて、つけ台の上からはねて、波しぶきをあげそうだ。」 

2740地区はどこもうまい食ぺもので溢れていますが、唐津の海のものはとにかく絶品ですよ。お腹減っ 

たなあ。 （祐） 

日本ー周 

口―力ル線温泉旅 
嵐山光三郎 「 

文庫通信334号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1 970年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー開係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

デジタル化されたロータリー文献（2) 

＠「私のロータリー」 森 三 郎 1992 198p 

＠「日常語で、ロータリー」 森 三 郎 1995 20p 

＠「『今ロータリーが忘れている事』関西ロータリー 森 三 郎：講師 1999 112p 
研究会第55回例会記録」 

＠「アイウエオ！！ ーロータリーの心と人生のイロノ、ー」小 林 博 2002 4p 

＠「ロータリーとは何か（口ータリー入門）」 松 崎 勝 一 2005 lip 

＠「ロータリーの歴史〈75年の歩みを振り返る〉」 梶 原 景 親（福岡西R.C .) 1980 53p 

＠「ロータリーの奉仕哲学」 梶 原 景 親（福岡西R.C .) 1983 40p 

＠「口ータリー讃本」 梶 原 景 親（福岡西R.C .) 1984 143p 

＠「ロータリアンの特典と義務について 改訂版」 麻 植 晃（徳島南R.C .) 1998 18p 

＠「会員増強について考える」 鳴 海 淳 郎 2000 8p 
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植

海

 

松
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梶
 
梶
 
麻
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 ［上記申込先】ロータリー文庫］ 

ー 』一‘‘ 一ーー 〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
ロ-'>")ー X )車 ThL(P3).3433-6476 ' FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 

開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日‘祝祭日 
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18 月 会員増強拡大月間
【地区委員会】 

'' 日・曜日 行 事 

8月1日（土）~2日（日） インタ一アクト年次大会（佐賀清和高校） 

8月 8日（土） 米山参加平和記念大行進 

8月30日（日） 米山記念奨学生力ウンセラ一交流会 

米山記念奨学生セミナ一 

【クラブ・グループ】 

8月 4日（火） 第1・2G合同例会（マリトピア） 

I9 月 基本的教育と識字率向上月間
【ガバナー事務所】 

日・曜日 

9月1日（火）~2日（水） ガバナーエレクト研修セミナー（GETS) 

9月 3日（木） 地区研修リーダーセミナー 

【地区委員会】 

, 賢‘躍日 行 無”‘"i'''i'' 
9月 5日（土） 職業奉仕セミナー（武雄センチュリ一ホテル） 

青少年奉仕セミナ― 

9月23日（水） 米山記念奨学委員会 

110月 経済と地域社会の発展月間米山月間
【ガバナー事務所】 

日・曜日 行 事 

未 定

【地区委員会】 

」 ー白マ曜’百’一一、 ー→ '' L 、奮 、’ '’事二、 

10月 4日（日） 米山の集い 

10月 7日（水） 青少年交換学生長崎くんち見学 

10月18日（日） 口ータリ一財目セミナー 

1 第2回 諮問委員会 

【クラブ・グループ】 

10月17日（土） 神埼RC創立30周年記念事業（ニユーオータ二佐賀） 

【ガバナー公式訪問】 

一に二訪閲日 ― クラブ名 

8月 3日（月） 佐賀西 

8月 4日（火） 福江中央 

※福 江 

8月 6日（木） 佐世保東 

8月 7日（金） 長崎東 

8月10日（月） ※武 雄 

8月11日（火） 大 村 

8月18日（火） 有 田 

※佐賀南 

8月19日（水） 小 城 

8月20日（木） 諌早北 

8月21日（金） 嬉 野 

8月24日（月） 長崎中央 

8月25日（火） 島 原 

8月26日（水） 佐賀北 

8月27日（木） 大 町 

8月28日（金） 松 浦 

8月31日（月） 大村東 

9月1日（火） 北松浦 

9月 2日（水） 唐津西 

9月 3日（木） 伊万里西 

9月 4日（金） 牛 津 

9月 7日（月） 諌早南 

9月 8日（火） 佐世保西 

9月 9日（水） 長崎北東 

※大村北 

9月10日（木） 多 久 

※太 良 

9月11日（金） 唐津中央 

9月15日（火） 長崎みなと 

9月16日（水） 白 石 

9月17日（木） 佐世保中央 

9月18日（金） 長崎出島 

9月24日（木） 長崎琴海 

9月28日（月） 佐世保北 

9月29日（火） 長崎西 

9月30日（水） 諌早西 

10月 6日（火） 諌早多良見 

※神 埼 

10月 7日（水） 島原南 

10月13日（火） 佐賀大和 

10月14日（水） 佐世保東南 

10月20日（火） HTB 佐世保 

10月21日（水） 佐賀空港 

10月22日（木） 唐津東 

※印は夜の例会 
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ごあいさつ 
国際口ータリー第2740地区 

世界へのプレゼントになろう 

太田善久ガバナー 宮崎清彰副ガバナー井上洋一郎実行委員長 

国際口ータリー第2740地区の20 15-16年度地区大会 

を11月13日から15日まで、唐津市で開催します。K.R．ラ 

ビンドランRl会長が提唱する「世界へのプレゼントにな 

ろう」、そして太田善久2740地区ガパナーが掲げる「地域 

へのプレゼントになろう」のテーマのもと、世界と地域の 

持続的発展と平和に向けて、口ータリアンの思いをーつに 

します。 

記念講演には前中華人民共和国駐笥特命全権大使で 

新たに日中友好協会会長に就任された伊藤忠商事元会 

長・社長の丹羽宇一郎氏を招き、古来、ョーロッパやアジ 

ア、中国、朝鮮半島との窓口になった佐賀、長崎両県の地 

理的歴史を踏まえ、これからの日中関係を展望します。 

唐津では10年ぷりの地区大会です。秋深まる城下町・ 

唐津で、交流の時間を共有し、大いに語り合いましよう。多 

くの方のご参加を心よりお待ちしております。 

ホストクラブ】唐津東RC 

コ・ホストクラブ】唐 津RC 

唐津西RC 

唐津中央RC 

010:00～ 青少年の集い 

会場／唐津シーサイドホテル 

⑥16:00～ 地区指導者育成セミナー 

⑥18:00- RI会長代理歓迎晩餐会 

1 ，白唯カロ「＋il姑つ口目 
' ’り ‘’~L ~」 lm ‘~円 、、I 、報、 

欝トくき 
’ ーさ h ．ジ 、， 

会場／唐津市民会館大ホール 

受付11:00-12:00 

012:00～ 本会議（第1部） 

014:30～ 記念講演 

『グ回一I町ゼーションと 
目中関隠の電れから』 

丹羽宇ー郎氏 
016:00～ 本会議（第2部） 

会場／唐津シーサイドホテル 西館「虹の間」 シャトルバスにて移動 

*18:00～ 記念懇親会 

11月15日［日］陣3日目 
に，さ＝，蛋 

会場／佐賀口イヤルゴルフクラブ ミご 

0 7:30～ 地区大会懇親ゴルフ大会 

国際口ータリー第2 
〒847-0012 佐賀県唐津市大名d略1・54 唐津商工会館5階503号室 TEL.0955・72・5375 FAX.0955・72・5376 http://www.d2740.orgノ 

I40地区大会事務局 



唐津城 

国際ロータリー第2740地区 2015-2016年度地区大会 

記 念 講 演 

I I月14国吐1 14;30 ザり会場／唐津市民会館大ホール 

グローバリゼーショソと日中関係のこれから 

丹羽宇一郎氏 
●日中友好協会会長 

●早稲田大学特命教授 

●前中華人民共和国駐節特命全権大使 

●前伊藤忠商事株式会社取締役会長 

1939年、愛知県生まれ。1962年3月名古屋大学法学部卒業、同年4月伊藤忠商事入社、主 
に食料部門に携わる。1998年同社社長、2004年会長に就任、2010年6月～2012年12 
月中華人民共和国駐箭特命全権大使。2013年4月早稲田大学特命教授に就任。 
2006年10月～2008年10月経済財政諮問会議民間議員、2007年4月～2010年3月地 
方分権改革推進委員会委員長。 

主な著書に「人は仕事で磨かれる」文春文庫刊、「汗出せ、知恵出せ、もっと働け！」文蔓春 
秋刊、「新・ニッポン開国論」日経BP刊、「負けてたまるか！若者のための仕事論」朝日新書 

刊、「北京烈日」文蔓春秋刊、「負けてたまるか！リーダーのための仕事論」朝日新書刊、「中 
国の大問題」PHP新書刊。 

唐津市アクセスマップ 

お問い合せ先 

唐津シ一サイドホテ)レ 
住 所／佐賀県唐津市東唐津4丁目182 
T E L/0955-75-1885 

唐津市民会館 

住 所／佐賀県唐津市西城内6-33 
T E L/0955-72-8278 

佐賀ロイヤルゴルフクラブ 
住 所／佐賀県唐津市相知町相知2548-1 
T E L/0955-62-2070 



＜相知八幡岳＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

r「鱒熟黒 
会場：唐響市ふるさと会熊”烈と！之 

熱い夏を熱い力レーでもっと熱く。佐賀県内 
から選りすぐりの15店舗を一同に集めて「力 

レーの王者」を人気投票で決定します。実は、 
佐賀県は力レールーの消費量が全国屈指の県 
で、2010年は1位に。そして、食料自給率は 
107％で、農業や食材に恵まれた地域です。そ 
んな佐賀、唐津をPRしようと2012年から始 
まり、4回目を迎えます。前売り1000円チ 
ケットで、3つのお店の力レーが楽しめます。 
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編集後記 

8月といえばお盆である。各地で風習は違っても、先祖の霊をしのぶという点では同じである。 

当地唐津では13日の夜迎え火を焚き、15日に送り火を焚き精霊舟を河や海に流す。尤も今は環境 

保全のため、海や河に流す家族は少なく集積場に置くことが多い。僅か3日間だが先祖の霊が我 

が家に帰ってきて共に過ごす。子供や孫も久しぶりに集まりひと時を過ごす。何時までも残した 

い習慣である。 （省） 

国際ロータリー第2740地区 〒847-O012 佐賀県唐津市大名小路1 -54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72-5376 
E-mail : ri2740ota@eagle.ocn.ne.jn 
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世界へのプレゼントになろう 

浜野浦の棚田（東松浦郡玄海町） 

2015 Vol.3 
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世界へのプレゼントになろう 

9 月の催し 
. ' 

ノ1日（火）・2日（水） 

ガバナー工レクト研修セミナー（GETS) 

ーノ3日（木） 

地区研修リーダーセミナー 

ノ5 日（土） 

職業奉仕セミナー 

青少年奉仕セミナー 

ーノ23 日（水） 

米山記念奨学委員会 

【表紙写真説明】 

先人たちの知恵と苦労の結晶である棚田。佐賀県内には「日本棚田 

百選」に選ばれた棚田が6カ所あり、その3つが唐津・東松浦地 

方。玄界灘の入り江に面した浜野浦（玄海町）の棚田では8月下旬 

から早場米の「上場コシヒカ)」の収穫が始まる。 
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国国 
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ロータリーに人生を学ぶ 

国際ロータリー第2740地区 

2015-16年度ガバナー 

太田 善久 

私は魚の養殖や仲買の仕事に携わり、交流というと、魚の関係者が主でした。唐津東 

口ータリークラブに入り、いろいろな職種の人とのお付き合いができ、貴重な見聞、耳 

の痛い忠告等々、大変有意義な生活をさせてもらっています。 

さまざまな助言の中でも私が一番肝に銘じていることは、師と仰ぐ先輩からいただい 

た「太田君、商品ばつくらんといかんばい」というお言葉です。私が酔った勢いでいろ 

んな新製品のアイデアを話すのですが、商品とは売れなければいけない品物なのです。 

お客さまの評価に値するかどうなのか、まさに「他力」なのです。頂門の一針をいただ 

いたと思います。 

近年、私も相応に年を取りましたので、自身の宗教である仏教について考えるように 

なりました。禅宗の曹洞宗で、祖父が宗教活動に割と熱心で、本山に参ったり、檀家総 

代をしたり、その度ごと宗教の特徴を話していました。禅宗の修行では食事、掃除、洗 

濯等々のことを自前ですることが大切とされ、祖父からよく話を聞かされたものです。 

このごろは浄 土真宗の「他力本願」という教えを妙に新鮮に感じています。宗祖親鷺 

上人の言葉で、口ータリーの「自利利他」の教えに通じると思います。 

本年度（昨年度）のデイI)一C. KホァンR l 会長のテーマである「Light Up 

Rotary] （口ータリーに輝きを）も天台宗の宗祖である最澄大師の教えである「山家学生 

式」の「ー隅を照らす、比れ則ち国宝なり」に通じると思うし、それに続く「悪意を己 

に向かえ、好事を他に与え、己を忘れて他を利するは慈悲の極みなり」の一節は口ータ 

リーの「He profits,most who serves best] [Service above self」の二つのモツトーそ 

のものではないかと思います。東西の思想というものが意外と近いものではないかと思 

いました。 

口ータリーに学ぶこと多し、です。 

(2015年2月・唐津東口ータリークラブ50周年記念誌から） 

Vol.3 2015-2016 R1D2740 2 



にいおか まさひさ 

「口一タI)一の友」地区代表委員 新岡 正久（唐津東RO 

今年度「口ータリーの友」地区代表委員を拝命いたしました。 

5月のオI-)エンテーションに始まり、7月の「友」委員会、ガバナーとの合同会議など、全国区での集ま 

りに出席する機会を得て、その任務の重さを実感しています。 

要は「口ータリーの友」を会員の皆さんにしっかり読んでいただくために、なるべく親しみの持てるよ 

うな情報を地区の会員の方々にお伝えすること、そして皆さんの活動状況や、ご意見、ご感想を「友」の 

方に反映させるようにすることが役目だと心得ております。 

そのために「ガバナー月信」の頁をお借りして、色々な情報を発信していきたいと思います。また、皆 

さんからも色々な状況やご感想をお寄せいただければ幸甚です。どうぞよろしくお願いいたします。 

今月は「友」への皆さんの投稿のお薦めです。 

「表紙写真再募集」の募集内容をお知らせします。その他『クラブバナー』自慢や会員の投稿をお待ちし 

ている欄は色々あります。今年度「口ータリーの友」7 月号の59頁にそれらの情報が載っていますのでご 

参照ください。 

表紙写真再募集！写真好き口ータリアンに

2015-16年度『友』表紙写真につきまして、口一タI)アンの皆さまから多数いただきましたご応募作品 

は、『友』表紙解説者の岡井耀毅氏（元『アサヒカメラ』編集長）により、6月に審査いたしました。後号の 

『友』縦組み「表紙のメッセージ」、ホームページ『口ータリージャパン』(httpゾノwww.rotary.or.jp）で結果 

を掲載します。 

なお、2015年12月号、2016年1 , 2 . 3 、 5 月号の表紙につきましては、残念ながら該当作品があり 

ませんでしたので、作品を再募集することとなりました。お近くの写真好き、力メラ好きな口ータリアンの 

皆さん、ぜひご応募ください。テーマはありません。 

募集要領は次の通り。 

①締め切り 201 5年10月10日 

②点 数 1人3点まで 

③サイズ 紙焼き四つ切り（それに近いサイズも可能） 

④添付資料 名前、クラブ、連絡先住所・電話・ファツクス、撮影場所、撮影年月、撮影のデータ 

（力メラ名、使用レンズ〔ミリ〕、露出、シヤツター速度）、簡単な写真説明 

⑤発 表 『友』誌、ホームページ『口ータリージャパン』に入選者のみ（http】ノノwww.rotary.or.jp) 

⑥審査員（予定） 岡井耀毅氏（元『アサヒカメラ』編集長・現『友』表紙解説者）ほか 

⑦その他 

表紙のサイズに合わせ、トリミングをする場合があります。 

写真の上に、タイトルその他の文字がかかる場合があります。 

採用決定作品は掲載時にネガフィルム、ポジフィルム、デジタルカメラの場合はデータが必要になります。 

掲載に際し、賞金ならびに掲載料等の支払いはいたしません。 

入選作品の著作権は撮影者に帰属します。 

口ータリーの友事務所は『口ータリーの友』、『友』英語版、その他、ならびにウェブサイトへの掲載、 

展示などの使用権を保有します。 

応募作品の返却はいたしません。 

■応募先（郵送先） 

一般社団法人口ータリーの友事務所 

〒 105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル4階 

※詳しくは、『友』9月号ならびにホームページ『口ータUージャパン』(www.rotary.or.jp）を 

ご覧ください。 
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「口ータリーの友」だより 

「ロータリーの友月間」(9月）を新設します 

2015年2月号の本欄「ロータリーの特別月間が 

変わります」というタイトルで、2015年7月に始 

まる新年度からの新しい月間について紹介しまし 

た。ご存じのように、新しい月間の中には「雑誌 

月間」は入っていません。ですから、前述の記事 

の中で、「ロータリー地域雑誌の編集者としては、 

『雑誌月間』や『ロータリー理解推進月間』がなく 

なるのは少し寂しい気がしますし、心配でもあり 

ます」と書いたところ、多くの方から「『雑誌月 

間』は残せないでしようか」といった声をお寄せ 

層、 いただきました。 

てヲ その件について、ロータリーの友委員会ならび 

に同理事会で検討し、「ロータリーの友月間」を新 

設することになりました。したがって、これは国 

際ロータリー（RI）で定める月間ではありませ 

ん。「雑誌月間」ではなく、「ロータリーの友月間」 

としたのは、雑誌の一般的なことではなく、 

『ロータリーの友』に焦点を当てることによって、 

『友』誌のことと併せ、さまざまなロータリー情報 

について知っていただく機会になれば、と考えた 

からです。 

「口ータリーの友月間」は9月になります。 

これまで通りの4 月、『友』誌が創刊された1月な 

ど、候補はいろいろありましたが、大事なロータ 

リー情報の取り方は年度が始まってできるだけ早 

い時期がいいだろうという意見に従って、 9月に 

設定しました。 

2月号にも書きましたが、「米山月間」はこれま 

で通り10月で。同月間もRI定めたものではあり 

ません。 9 月、10月と日本独自の月間が続きます 

が、日本の地域性を生かした活動を考える良い機 

会になればと思います。 

RI では、近年の公共イメージ向上のための活 

動の中で、イメージの統一ということを積極的に 

進めています。公式ロゴの変更をはじめ、出版物 

やホームページなどのデザインや色使いなどにつ 

いても、ガイドラインを設けました。一方で、 

「地域性を大切にする」ことの重要性も理解し、 

ロータリー公共イメージコーディネーター（RP 

IC ）には、メディアや広報の専門家として、統 

一したイメージの中に、地域性を出せるように支 

援するよう要求しています。 

『ロータリーの友』のようなロータリー地域雑誌 

と呼ばれている雑誌は、全世界に31誌あります 

（口ータリーの友平成27年5月号よリ転載） 

が、その中には、英語で発行されている雑誌もあ 

ります。もし、言語だけの問題なら、英語で発行 

する地域雑誌は不要ということになりますし、ま 

た、RI本部で発行している『The Rotarian』を 

そのまま翻訳して出版するだけで十分です。地域雑 

誌が出版されている大きな理由のーつが、地域の特 

徴ある活動をその地域のロータリアンが共有するこ 

とにあると思います。また、rThe Rotarian』の中 

からいくつかの記事をすべての地域雑誌にも掲載 

しているのは、全世界のロータリアンが共通して 

知っておかなければいけない情報があるというこ 

とです。 

新年度からのRIが指定した特別月間と日本独 

自の月問、それぞれがロータリーを知り、ロータ 

リーのさまざまな活動を推進するよう、両立する 

ことを願っています。また「雑誌月間」から 

「ロータリーの友月間」と名前を変えた月間に、 

どのような活動をすればいいのか、皆さまのアイ 

デアをいただけることをお待ちしています。新年 

度からの月間は下記の通りです。 

8月 会員増強・拡大月間 

9月 基本的教育と識字率向上月間 

口ータリーの友月間 

10月 経済と地域社会の発展月間 

11月 

12月 

1月 

2月 

3月 

4月 

5月 

6月 

米山月間 

ロータリー財団月間 

疾病予防と治療月間 

職業奉仕月間 

平和と紛争予防／紛争解決月間 

水と衛生月間 

母子の健康月間 

青少年奉仕月間 

ロータリー親睦活動月間 

( 内は、日本独自の月間） 

『友』編集長 ニ神 典子 

ember, 2015 
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鹿島RC 7月14日（火） 会長 藤永 勝之 幹事 田口 和人 

平成27年7月14日、高原パストガバナー、佐伯 

地区幹事、池田ガパナー補佐をお迎えして、ガバ 

ナー公式訪問例会を開催いたしました。 

太田ガバナーが入院中ということで、1日も早く 

よくなられることを願うものです。 

懇談の中で、鹿島口ータI)ークラブがかかえる問 

題について、意見交換いたしました。 

まずーつは口ータアクトクラブの問題です。 

奉仕費総額899,000円のうち550,000円を 

口ーターアクトが占めております。 

青少年の育成が大切なことは、十分承知をし 

ていますが、単位クラブが負担するのでなく 

て、地区全体の問題として、口ーターアクト活 

動を援助していく仕組みを作って頂きたい事を 

お願いいたしました。 

鹿島口ータリークラブは今年50周年記念事 

業を11月22日（日）迎えます。先輩たちが築き 

上げられたクラブをさらに地域に貢献し、輝く 

クラブにしたいと思います。 

つぎに会員増強です。50周年記念日までに10名 

の会員を迎えたいと思います。若い会員に加入して 

頂き、口ータリーを活性化させましよう。 

太田ガバナーの1日も早い回復を祈り、ガバナー 

の強い思い「地域へのプレゼントになろう」の実現 

にがんばりたいと決意を新たに致しました。ありが 

とうございました。 

長 本田 時夫 幹事 渡本 浩邦 長崎RC 7月16日（火） 会 

太田善久ガバナーが今年5月に急病で倒れて現在も 
療養中であるため、代わりとして田口厚パストガバ 
ナー、加えて三宅敏彦ガバナー補佐と佐伯岳歩地区幹 
事をお迎えしての当クラブガバナー公式訪問例会とな 
りました。 

例会前に田口パストガバナーを含めた3名の地区役 
員の方々と本田時夫会長、進藤和彦会長エレクトに幹 
事・副幹事を交えて懇談の場を持ちました。当クラブ 
の概況や、姉妹クラブ40周年を記念して今年8月に訪 
問する米国セントポールRCとの国際青少年交換事業 
やトーマス・B・グラバー奨学生事業の内容について 
も本田会長を中心にご説明いたしました。 

会場を移し、田口パストガバナーの例会での卓話で 
は、今年度のガバナー訪問体制に至った経緯をお話し 
された後、長崎RCの課題（各種寄付金・基金・義指 
金・交換及び米山留学生の減少、ホームステイ受け入 
れ先の減少等）についても触れられました。また世界 
遺産効果・商店街の活性化・MICE構想等にも話が 
及びました。 
その後、K.R ラビンドランRl会長がビデオメツ 

セージの中で、「私たちのテーマは『世界へのプレゼン 
トになろう』です。誰でも与えることの何かを持って 
いるはずです。私たちはこれを与えることにより、世 
界に真の変化をもたらすと考えています。私たちの能 

力、才能は天からの授かりものです。それを天にお返 
しするのです。」と訴えていました。 

また、太田善久ガバナーの言葉もビデオの後半に紹 
介されました。「この長崎、佐賀両県にまたがる第 
2740地区は、統計によると人口の減少率が高く、崩 
壊の危険がある地域がたくさんあると言われていま 
す。口ータI)ー活動を通して、少しでも地域の活性化 
を図りたいものです。」 

今回ご来訪いただいた地区役員の方々への感謝とご 
健勝を祈念し、また大変でしょうが病床のガバナーの 
思いを今年度の地区活動へできるだけ反映していただ 
くようお願いし、ご報告といたします。 

n e、 o 
y 零i，‘ー にj 

し 
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，佐世保RC 7月22日（水） 会長 田中丸善弥 幹事 芹野 隆英 

2015年7月22日（水）佐世保口ータリークラブ第 

3176回例会、本年度第4回目の例会を開催しました。 

今回は「ガパナー公式訪問」です。太田善久ガパ 

ナーがご体調不良とのこと、第2740地区安部直樹 

パストガバナー、大神邦明第5グループガパナー補 

佐、そして佐伯岳歩地区幹事をお迎えしての公式訪 

問例会となりました。 

当日は、例会前に11 】 30より懇談会を開き、当 

クラブより会長、幹事、会長エレクトの8名が出 

席、佐世保ロータリークラブの概況について説明、 

特に今年度が65周年の節目で、佐世保ロータリー 

クラブ創立時の話を交えながら、温故知新の考えで 

会員の“口ータリアンとしての喜びを向上させよ 

う”を、地区の指針なども拝聴しました。 

引き続いての例会では、唐津東RCの会長平野唆 

策さんをゲストで参加頂きました。K .R．ラビンド 

ランRl会長のBe a gift to the world「世界へのプ 

レゼントになろう」、地区方針「地域へのプレゼン 

トになろう」を含む地区方針の伝達を安部パストガ 

バナーより説明頂き、世界大会の映像も交えてのお 

話を分かり易く拝聴しました。 

佐世保ロータリークラブも新たに次世代に繋がる 

ような、この限られた1年を会員総意のもと努力し 

たいと考えます。 

最後に、太田ガパナーの1日も早いご快癒を祈念 

いたしますと共に、安部直樹パストガバナー、大神 

邦明第5グループガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事 

には引き続きご指導と各位の更なるご清祥をお祈り 

申し上げます。 

会長 大坪 恵介 幹事 吉原 崇己 佐賀RC 7月23日（木） 

7 月23日（木）、野口清パストガバナー、飯盛 

康登ガパナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えして 

ガバナー公式訪問例会が開催されました。例会に先 

立ち、会長、幹事、国際奉仕担当理事との懇談会が 

行われ、当クラブの概況報告、クラブ運営方針の説 

明をさせて頂きました。 

野口清パストガバナーより、太田善久ガバナーは 

RI のテーマ「世界へのプレゼントになろ 

う」をテーマにされており、地区方針を 

「地域へのプレゼントになろう」と説明を 

れました。 

例会では、野口清パストガパナーによる 

卓話を行っていただき、K.R．ラビンドラン 

会長のメッセージ「人はその地位や身の上 

にかかわらず、才能、知識、能力、努力、 

そして献身と熱意など、誰でも与えること 

のできる何かをもっているはずです。」を仏 

教の教え「長者の万灯より貧者の一灯」で 

わかりやすく説明をされ、K.Rーラビンドラン会長 

の方針が理解できた様に感じられました。また、例 

会終了後全員で記念撮影を行いました。 

野口清パストガバナー、飯盛康登ガバナー補佐、 

佐伯岳歩地区幹事には、この度のご来訪に対し感謝 

申し上げますと共に、太田善久ガバナーのご健康の 

回復と、ご多幸をお祈り申し上げます。 
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ガバナー公式訪間クラブ報告 

佐世保南RC 7月24日（金） 会長 峯 順通 幹事 直江 弘明 

7 月24日（金）武井洋ーパストガバナー、古賀良ー 

ガパナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてガパ 

ナー公式訪問例会を開催しました。例会に先立ち、 

会長、副会長、幹事、会長エレクトとの懇談会を行 

い、活動計画書をもとにして、クラブの概況、運営 

方針、目標などのお尋ねに答えながらご説明させて 

いただきました。また、ガバナー公式訪問の打合せ 

から訪問に至るまでのお話を聞かせていただき、武 

井パストガパナーの地区に対する熱い思いと、ガバ 

ナー事務所関係者の皆様の心をーつにされた、サ 

~ ,るプブノ、ラこ二差ミ‘量t言方n打 

ポート体制の固い緋と決意 

を感じました。 

例会では、ラビンドラン 

Rl 会長の「世界へのプレ 

ゼントになろう」のDVD、 

太田ガバナーの地区方針お 

よび目標を武井パストガバ 

ナーからご説明いただき、 

例会終了後は、全員で記念撮影をして無事にガバ 

ナー公式訪問は終了しました。 

今回の公式訪問でご指導いただいたこと 

を、今後のクラブ運営に生かし「地域への 

プレゼントになろう」をメンバー全員で、 

しっかりと実践していきたいと思います。 

最後になりますが、武井パストガバナー 

をはじめ地区の皆様方におかれましては、 

今後とも過密スケジュールが続くものと拝 

察いたします。どうか時節柄ご自愛の上ご 

活躍されますことを感謝の気持ちと共にお 

祈り申し上げます。 

鳳 雲仙RC 7月25日（土） 会長 松永 忠義 幹事 金子講重子 

見上げる空に、梅雨明け宣言近し、を思わせる平 

成27年7月25日（土）。 

雲仙口ータI)ークラブ第2146回例会へ、2740 

地区パストガバナー高城昭紀君、地区幹事佐伯岳歩 

君・随行者坂本慎一郎君・又、第7グループガパ 

ナー補佐佐藤誠君の訪問を受けた。 

例会開始前の懇談会においては松永会長より本会 

の活動報告及び2015-2016年における計画の概 

要説明がなされた後、高城パストガパナーはじめ3 

氏より次のような感想及び評価がなされた。 

1．報告書及び計画書が、内容ともども行き 

届いた編纂がなされており、充実したクラ 

ブの活動がなされている様子が一目瞭然で 

あるとの高い評価を受けた。併せて、 

2.米山記念奨学会への寄付に対するお礼も 

述べられた。 

こうした評価も、先輩方が構築して来られ 

たご苦労のたまものと、認識を新たにしたと 

ロつのテスト 
' ' ' 

ころである。例会では、 

高城パストガバナーよりRl会長K.R．ラビンド 

ラン氏のメツセージの紹介がなされた。 

「私たちの人生の価値はどれほど得たかではな 

く、どれほど与えたか」が大切であること。 

まさに、2015-2016年度のテーマである。 

「世界へのプレゼントになろう」 

の意図するところにー歩近づけた思いがした。 

太田ガバナーの一日も早い回復を願いながら。 

ひ国際ロータリー曹2740縄フ 

II . I 
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幹事 人江 良明 

ガバナー公式訪問クラブ報告 

［ 長崎北RC 7月27日（月） 会長 内田 一 

7 月27日（月）田口厚パストガバナー・津田尚幸 

ガバナー補佐・佐伯岳歩地区幹事をお迎えして、ガ 

バナー公式訪問例会が開催されました。 

今回は太田善久ガバナーが突然急病で倒れられて 

心配しておりましたが、少しずつ回復されていると 

の事で一安心しました。陰ながらご全快をお祈りい 

たします。 

写真撮影の後、例会前の懇談会で当クラブの現況 

を説明致しました。7月に新会員が2名入会し、現 

在83名のスタートとなり今後も会員の増強に努 

力するとお話しました。 

北口ータリークラブの独自の事業について 

「国際交流基金」の奨学生が発足以来、来年度 

北口ータリークラブ創立60周年に向け、100名 

達成を目標としております。 

又、当クラブが主催する「年長者市民俳句大 

会」が今年度30周年を迎え節目の年になりま 

す。そして今年度、長崎口ータリークラブ・長 

崎東ロ一タI)ークラブ・長崎中央口一タIJーク 

ラブ・長崎北口一タI)ークラブの4クラブが主 

催して毎年行っている「長崎地区剣道選手権大会」 

が今年度第38回を迎えます。以上の事をご説明致 

しました。 

例会におきましては、田口パストガバナーにユー 

モアを交えながら口ータリーについて分かり易く卓 

話をして頂き、最後に国際口一タI)ークラブのメツ 

セージを中心とした映像を拝見して、大変有意義な 

時間を過ごさせていただきました。心より御礼申し 

上げます。 

会長 藤山 英周 幹事 山口 哲生1 
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唐津RC 7月28日（火） 

7 月28日（火）、太田善久ガバナー代理】宮島博兵衛 

パストガバナー、中嶋泰生ガバナー補佐、佐伯岳歩 

地区幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問例会が開 

催されました。例会に先立ち会長・副会長・幹事と 

の懇談会では、当クラブの「現況並びに活動報告」 

書を基に説明させて頂きました。 

懇談会では宮島パストガバナーよりこの懇談会は 

ガバナーの希望とクラブの要望を話し合うのが大切 

な事ですとのお話があり、また当クラブ唯― 

人の創立チャーターメンバーである宮島PG 

より創立時の色々なお話を伺う事が出来ました。 

例会ではパワーポイントを使ってRl会長 

K.R.ラビンドラン氏の「世界へのプレゼント 

になろう」との説明があり。太田善久ガバ 

ナーの「地域へのプレゼントになろう」との 

地区運営方針の説明が流されました。 

続いて宮島PGの卓話として太田Gの地区 

運営方針の補足説明として、我々の口ータI)ー活動 

を通して少しでも地域の活性化を図らなくてはなり 

ませんとのお話がありました。 

この台風一過の猛暑の日に宮島PGにはご高齢に 

もかかわらず嬰鎌としてG公式訪問をお勤め頂き心 

よりお礼申し上げます。また太田善久ガバナーの少 

しでもお早いお身体のご回復を会員ー同御祈念申し 

上げ報告と致します。 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 ~一 

長崎南RC 7月29日（水） 会長岡村康司 幹事新ケ江覇日習 

去る7月29日（水）田口厚パストガバナー（2006 

--2007) 、津田尚幸第10グループガバナー補佐、 

佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪問例 

会が、当長崎南クラブで開催されました。 

例会開始前に30分ほど時間を取り、当年度の当 

クラブの運営方針を会長である私と新ケ江クラブ幹 

事よりご説明して、田口PGからのご質問に答えさ 

せていただきました。 

「当クラブは昨年創立50周年を迎え、年度初 

頭の会員数が80名の大台に達して老舗クラブの 

仲間入りを果たしました。」という事業計画書 

の冒頭のー文を佐伯地区幹事より高く評価して 

いただきました。また活動内容もしっかりして 

いて奉仕の理念に沿ったものであるとお褒めの 

言葉を田口PGからもいただきました。 

その後の例会においては、約30分田口PG独 

特のユーモアたっぷりの語り口で会場全体が笑 

も 

いに包まれました。また当クラブの例会出席100% 

達成者15名の表彰もしていただき本当に楽しい例 

会となりました。 

太田善久ガバナーの病気ご療養中で代役として超 

多忙のパストガバナー、ガバナー補佐、地区幹事、 

本当にありがとうございました。クラブを代表して 

ご報告とお礼を申し上げます。 

ANA 
CROWNE PLAZA 
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，伊万里RC 7月29日（水） 会長 山口 猛 幹事 田中丸治樹 

高原パストガパナー、第4グループ中嶋ガバナー 

補佐、佐伯地区幹事をお迎えして、例会場である口 

イヤルチェスター伊万里にて公式訪問例会が開催さ 

れました。 

当クラブは7月27日が創立記念日であり、その 

翌々日の29日に公式訪問の例会を開催でき、創立 

55周年目の記念すべき例会となりました。 

例会に先立って当クラブから山口会長、田中丸幹事、 

峯副幹事が参加して懇談会を開催しました。高原パ 

ストガパナーの優しい配慮で和気藷々の内に有意義 

な時間となりました。 

高原ガバナーの卓話では、太田ガバナーからの 

メツセージ「地域へのプレゼントになろう」の実行 

を依頼されました。 

創立55周年を迎えたことから、その後の記念の 

懇親会にも参加をいただき、終始和やかな雰囲気の 

中で親睦の時間を共有できました。 

暑さ厳しい中での公式訪問に対し会員一同感謝申 

し上げるとともに、太田ガバナーにおかれまして 

は、一日も早いご回復をご祈念申し上げます。 

●クラブにおける活動目標 

① 会員増強の目標 純増3名以上 

② 口ータリー財団への年次寄付 

―人平均 150ドル／年問 

③ 米山記念奨学会への寄付 

ー人平均 16,000円／年問 

●スローガン 

「伊万里へのプレゼントになろう」 
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Governor's Monthly Letter September 2015 Vol.3 Rotary 

平戸RC 7月30日（木） 会長 福田 詮 幹事 池田 直彦 

.7月30日（木）塩津恒雄パストガパナー、大神邦明 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしガバ 

ナー公式訪問例会を開催しました。例会時間前に当 

クラブの現況報告及び運営方針、活動計画等説明さ 

せて頂きました。幸いな事に、塩津恒雄パストガバ 

ナーが当クラブの会員で、一昨年の2740地区のガ 

バナーでしたので一昨年前の苦労話や努力 

された問題点などお話しされ、大神ガバ 

ナー補佐、佐伯地区幹事から特に会員増強 

への取り組み、例会出席100％への取り組 

みなど、楽しく、真撃に、人柄が渉み出る 

貴重なご指導を頂きました。当クラブは、 

今年で55周年を迎え、国姓爺合戦の主人公 

「鄭成功」が生まれた平戸の地であります 

ので、歴史を振り返り先人達が築き上げた 

英知と情熱を確認する事であり、「毎日の水 

を飲む時には、必ず井戸を掘った人に感謝の気持ち 

を込めて常に思いを馳せなければならない。」と諺 

にありますが、今年度早々にガパナー公式訪問の機 

会を与えて頂きました事に感謝を申し上げますと共 

にご自愛の上、益々のご活躍を御祈念申し上げます。 

諌早RC 7月31日（金） 会長 山田 和弘 幹事 永江 圭爾‘古 
i固 

12015年7月31日、7月第5例会ガバナー 

公式訪問例会」本日の例会は、2740地区副 

ガバナー宮崎清彰君、第8グループガパナー 

補佐長島吉賓君、地区幹事佐伯岳歩君、唐津 

東RC会長平野唆策君、地区大会幹事伊藤正 

―君のご来訪を賜り、ガパナー公式訪問例会 

を開催いたしました。 

歓2740.t ガバナー公式訪間迎 
- 一 

' 

L Vol.3 2015-2016 R1D2740 

撫、星編~ 

例会前の懇談会では、副ガバナーより的確なご指 

導を頂きました。 

今後のRC活動に活かしていきたいと思います。 

また、例会食事では諌早名物 楽焼うなぎをお楽し 

み頂きました。ご訪問、ありがとうございました。 
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浅具畿毒虜‘お伽査 

継麟騨， 
弟z 

第2グループ ガバナー補佐として委嘱状をもらい、その後が2月22日でし 

た、ガバナーよりRl会長KRラビンドラン・2740地区太田善久ガパナーよ 

り、地区運営方針『地域へのプレゼントになろう』を示され、地区チームセミ 

ナーが行われ、夜の懇親会となり、ふぐコースをいただいたその日から6ケ月 

、となり、 2015年～2016年度が始まり各担当クラブにも就任挨拶も終わり、 い 

一一ー よいよ新年度のセミナーを重ねる度に、自分自身がガバナー補佐としての仕事 

の重大さに緊張と不安が入会27年にして大役を頂き気を引き締めて、やりこなすことに意欲が出 

て来ます。 

ー番目に佐賀西クラブへのクラブ協議会訪問に始まり、我がクラブのスポンサークラブと云う 

こともあり、知り合い先輩の方々と会う事が出来ました、クラブ協議会も終わり8月4日は、佐 

賀マリトピアにて第1・2グループ合同例会が始まり、いよいよ多くの口ータリアンとの出会い 

が始まります。多く話し聞き緊張の連続です。 

今年10月17日に我が神埼口ータリークラブの創立三十周年記念式典を行います。是非とも口一 

タUアンの多数のご参加をお願いいたします。テーマとして『青少年育成』で過去の20周年記よ 

り続けております。我が神埼クラブは現在39名で、既に2名の純増を行い、これから40名以上の 

会員クラブに飛躍することで平均年齢が58歳と勢い力が増加しつつ将来が有望されています。 

特に親睦会ではお酒を酌み交わし、語り合う事が意見交換出来て楽しい会運営が出来ると思います。 

昨今では、酒は飲酒運転、酒乱、肝臓病、がんなど、たばこは脳卒中、呼吸器疾患、心筋梗塞 

などを引き起こす、諸悪の根源のような扱いです。さて、これは本当なのでしようか。 

その昔、「酒は百薬の長」「今日も元気だ、たばこがうまい」と言われていました。酒の適量は、 

ビールー本、酒一合、ウイスキーシングルー杯程度とされていますが、奈良漬けー枚で顔が赤く 

なる人もいます。そんな人が酒一合飲んだら大変。各自に適量があります。 

さて、漢方療法の物差しのーつに、陰陽、五行説があります。これによると、酒・味は辛くて 

体を温める働きがあり、主に肺、大腸、鼻、皮毛に作用して改善し、悲しみを取り除く、血管を 

拡張し、血行をよくする働きがあるが、取り過ぎると肝、胆、眼、筋を侵し怒りっぽくなる。（薬 

剤師 小林正明先生談） 

そこで我が職業、食材物流で仕事・健康管理を少し試みるようにしています。 

現在は、飲酒運転でもやるなら、その業種は廃業になるでしよう。まず飲酒好きな人でも深酒 

は残酒の検査に出てきまして、即アウト、重大事故でも起こしたら破滅です。 

日頃健康チェツクを厳しくして、乗務前の点呼があり、飲酒検査・血圧測定と受けて、異状な 

ければ合格乗務でき、これをくりかえし行うことに、それが習慣となり通常の健康診断（年間二回） 

も異状なく健康な身体者が多くなり仕事にも注意力が上がりました。 

今後はいかにして「安全安心経営」に取り組むかが我々の課題でもあります。最近は得意先で 

のしつけや礼儀作法に厳しくマナーを追求され、しかし我社の現在の乗務員はすべてをこなして 

当たり前です。 

他人様から信頼される事が一番で、常に有言実行である事が一番信頼される事と思います。 

終わりになりますが会員の皆様のご健勝お祈り申し上げます。 

文章になすことの難しい事、作家にならなくて良かった。 

『
 

11 R1D2740 2015-2016 Vol.3 



Governor's Monthly Letter September 2015 Vol.3 Rotary 

2O16-2O17年度 口ータリー財団グローバル補助金奨学生候補者面接会 

および 

2O15-2O16年度 地区補助金奨学生 最終プレゼンテーション・壮行会 

財団奨学・学友小委員長 隅 康二 （佐賀西RC) 

平成27年7月18日（土）、諌早市ホテルセンリュウにて次年度の奨学生候補者面接会が行われ 

ました。面接は喜多委員（島原RC）が議長を務め、緊張感のある中で進められました（残念なが 

ら面接風景の写真はありません）。途中からの英語による面接では、卓越した会話力に加えて、会話 

の中でのジェスチャーやジョークなどにも洗練された国際感覚が垣間みられ、かくも優秀で、たく 

ましい若者がいるのかと感服しました。 

当地区での内定者（1名）はこれから出発までの約1年をかけて研修が行われます。最終的には 

アメリ力の財団本部における審査をパスする必要がありますので、これから委員会をあげて応援し 

て行きたいと思います。 

面接会に引き続き、今年度の地区補助金奨学生候補者である家田絵麻さん（ウェスレアン大学非 

常勤講g市英語教育の研究のためにイギリス・ブライトン大学大学院ノ＼留学予定）の最終プレゼンテー 

ションおよび出発前壮行会が行われました。 

プレゼンテーションは岡田委員（HTB佐世保RC）が座長を務め、日本語20 分、英語20 分の 

構成にて進められました。内容は留学先であるイギリスと日本との対比（歴史、文化、政治や王室 

など）がコンパクトでわかりやすくまとめられており、また留学を志した理由と今後のキャリアプ 

ランなども明解に述べられました。 

プレゼンテーションの後の壮行会は原田委員（長崎中央RC）のリードで執り行われました。永 

尾資金推進委員長の乾杯のご発声で始まり、山田委員長、西川補助金委員長、大村クラブ渡海会長、 

井手力ウンセラー・・・と出席者全員から彼女ハ、のはなむけの言葉が贈られました。特に崎永ガバナー 

工レクト、小林次期地区幹事による家田さんハ、の激励の言葉、私たち委員へのねぎらいの言葉は大 

変心に泌みる思いが致しました。 

彼女は留学を終えると長崎ノ＼帰ってくる予定とのことで、今後も2740 地区との末永い縁ができ 

ることと期待しております。 
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コーディネーターニュース7月号 

新年度を迎えて（地域別会員増強計画概要） 

金 杉 誠《第2ゾーンRの 

コーディネーターニユースを発行するようになりましてちょうどー年がたちま 

した。皆様ご承知のように、日本には第1ゾーン第2ゾーン第3ゾーンの3つの 

ゾーンがございます。このコーデイネーターニユースは、各地区を超えて日本全 

体での情報共有を目指しているものですが、つい先日、北RI 直前理事、杉谷R 

I 理事、辰野地域別会員増強プロジェクトI)ーダー、及び3ゾーンのコーデイ 

ネーターが日本事務局に集まりまして、15-16年度ガパナーの皆様から頂いた 

アンケート調査結果に基づきまして、地域別（すなわち日本全体の）会員増強計画 

の概要を決定いたしました。主な目標を下記に記します。 

1．全クラブのうちの30％が、口ータI-)ークラブセントラルで少なくとも15 

の目標を設定し、達成状況を記録する 

2 ，各地区で新しい口一タI)ークラブを少なくとも1クラブ設立する。 

3 ．会員の男女比を縮小するため、女性会員の比率を少なくとも2％増やす 

4 .会員の年齢層を広げるため、40歳未満の会員の比率を少なくとも2％増やす 

5 ．新会員推薦者の数を少なくとも1％増やす 

6 ．会員維持率を少なくとも1％増やす 

7 ，各クラブで会員の50％がMy ROTARYに登録するよう奨励し、My ROTARY 

の登録者数を増やす 

8 ，全クラブの30％が、ウェブサイト、ソーシャルメディア、広報関連資料を 

更新し、もっと生き生きしたものにする 

9 ．全クラブの30％が、「クラブ評価」を実施し、多年度にわたる会員増強戦略 

を立てる 

もちろん各地区ガバナーはそれぞれ地区目標を立てておられると思いますの 

で、各地区での目標達成に向けてご努力頂きますようお願いいたします。今年度 

の特徴としては従来の会員増強の数値目標のみならず、口ータI)ークラブセント 

ラルやMy ROTARYへの登録の数値目標が設定されていることであります。これは 

ラビンドランRl会長の示された会長賞の必須項目に「15のクラブ目標を口ータ 

リークラブセントラルに入力する」とある事に対応したものです。何れにしろR 

I は戦略計画の実践を口一タI-)一のホームページの利用を促進することによって 

達成しようとしていることの表れでもあります。各地区におかれましてもITセ 

ミナー等を開催して会員全体ノ＼のご理解を賜るようにお願いいたします。私たち 

口ータリーコーディネーター、口ータI)一財団コーディネーター、口一タI)一公 

共イメージコーディネーター、恒久基金大口寄付アドバイザーは、皆様方の地区 

の研修にも喜んで参加いたしますので、いつでもお気軽にお声をおかけください。 

 ノ 
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コーディネーターニュース8月号 

20 1 5-16年度 RPlC 目標 

渡 辺 敏 彦《第1ゾーンHP I C) 

ラビンドランRl会長が、口ータリー公共イメージコーディネーター（RP I C) 

に対して、2015-16年度の目標を提示されました。 

我々も、それを実現すべくゾーン毎に（日本は第1ゾーン‘第2ゾーン・第3ソー 

ン）各地区とコミユニケーションを十分にとつて公共イメージの向上に努力した 

いと思います。以下にその目標の概要を記します。 

＜目 的＞ 

RP IC は、クラブと地区に対し、情報や広報、マーケテイングにおける高度 

な支援を提供し、さらに地区やクラブの口ータリアンが地域の方々に口ータリー 

のストーI)一を伝えるための研修を支援します。口ータリーのストーリーを最も 

効果的に伝えるのは、クラブが実施しているボランティア活動です。RP IC の 

活動はその広報に重点を置く必要があります。 

<RPlC の優先事項＞ 

・地元メディアによる報道の推進 

・口一タI)一のビジュアルアイデンティティとボイスの導入促進 

・デジタル媒体やソーシャルメディアの活用推進 

地元メデイアによる報道の推進 

以下の項目に関する個別の報道を実現する 

・奉仕プロジェクト 

・地元クラブによる恩恵を受けた人々や団体の紹介 

・地元での行事／募金活動 

‘ポI)オ撲滅又は6つの重点分野 

・交流／ネットワークづくりの機会 

ビジュアルアイデンティティとボイスの導入促進 

・6割のクラブが、ウェブサイトやソーシャルメディア、出版物（パンフ・推進 

資料等）において、口ータリーのビジュアルアイデンティティとボイスを導入 

するようにする。 

・地区レベルで実際に導入しているクラブを紹介し、他クラブを啓蒙する。 

デジタル媒体やソーシャルメデイアの活用推進 

・「ボイス」とビジュアルアイデンティティのガイドを活用し、ソーシャルメディ 

ア研修キットを配布し、その活用を奨励する。 

Cは各地区には様々な協力 ※上記のRP lC 目標を実現するために、我々RP ~ 

をお願いしてまいりますので、宜しくお願い致します。 

臨
鷺
 

織
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ロータリー広報実績の集積について 

岩 永 信 昭《RI Zone3 RPIC) 

ラビンドランR I 会長は戦略計画3つの優先項目のひとつ「公共イメージと認 

知度の向上」に関して、各地区、クラブに以下の目標を掲げておられます。 

1 ，地元メデイアによる報道の推進 

2 .ボイスとビジュアルアイデンテイテイの導入促進 

3 ．デジタル媒体やソーシャルメデイアの活用推進 

公共イメージ向上に関しクラブ、地区で 

取り組んで頂きたい事 

1 地元メディアによる報竃の柱血 
・奉七ブロジェクト 
・地元クラブによる’車を受けた人ケや 

日体の“介（早友を含む】 
・地元での行事I算童活勤（口ータリーデー‘ど1 

・ポリオ鳳誠または6つの鳳A分界 
・文流Iネットワークづくりの臓金 

クラソレペル 

メディ，四当者を特定し”道を推運する 
地区レペル 

各ク，フでの嘩通を取り事とめ四半鵬鼻'RI不部担当暑へ報告 
各クラプの担当脅の入的ネットワークを終きメディア“這に闘する 

研俸を開価 

図ョ 公共イメージ向上に関しクラブ、地区で 

取り組んで頂きたい事 

3．デジタル嬢体やソーシャルメディ7の活用推丑 

クうプレベル 

クラブでの奉仕活動を065（フェイスブック，ツイッター， 

インストグラムなど）を活用し的時発信しでいく 

地区レペル 

各クラブでの上記見信状況を取りまとめ‘四半網郎 

刊本即担当暑へ報告 

.2 公共イメージ向上に関しクラブ、地区で 

取り組んで頂きたい事 

2 ボイスとビジュアルアイデンティティの導入促進 

クラブレベル 

ボイスとビジュアルアイデンティティのガイドをクラブのウェ 

ブサイトやソーシャルメディア、出版物に活用する 

地区レベル 

各クラブでの上記活用状況を四半期毎、川本部担当署へ 

報告 

各クラブのこの分野における推進者を招集し研修会を関催 

それぞれについてクラブレベル、地区レベルで 

取り組むべき具体的活動指標は図1 -3 の通りで 

す。 （目標2に対するガイドはRlホームページか 

ら入手できる図4に示すものです） 

まずは目標1 から取り組んで下さい。口ータ 

リーが地域社会で行っている事をしっかりと伝え 

る必要があるのです。我々は今までともすればそ 

の点には無頓着であり、またそうする事が口ータ 

リーらしさと考えていたきらいがあったのではな 

いでしようか。 

さらにこれらの広報実績をジャパンデータとし 

て集積すべく図5のシステム構築を計画中です。 

翻柳共有(Errn,ngeln " 
“コーテ 片ーりーンーユo，斬たな餌体で昭介（w,b等活用） 

両
 

I(I鷲禦鷲臨（9 l:1It5(3ZOU5'1U 話レ求ート 
匹~クラウド~“叫区コ 回

 

事州発生毎の告加を箱翼 

帆たし叫‘昭 
1けロシたクトα”1客 
2】異脚ーたクラブの姫妻 
め柳略れた内各 
・斬聞社毛．日付、記事For 
・OflA,Il乃瞬剖コユ日け、 局名 
クラブ毛し4ユ」唖による565アッブの有鳳 

司事例共有”’1容 
・’"nF, 0,10.⑩表への投価篇の有無 
5雌内こJ，ナるブランディング注王の状兄 
・セミナ→加I直計西、実見沈兄 
6)66いの査摂卑只の有無 
・具「事的な支1’内害1こユて 
が皿に幼るI丑知雇」‘】上雄笑m客 

今後渡辺敏彦Zone l RPIC.高野孫左I門Zone 2 RPICと 

協働し、できるだけ早くしっかりとしたシステムを作り上 

げお示ししたいと考えています。現時点では上記の目標1 

に関する実績を地区で集積しておいて下さい。 

皆様のご理解、ご協力を賜りますよう宜しくお願いします。 

※コーディネーターニュースは地区ホームページで掲載しております。 
、 
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y 唐津に出会う本棚 一その3 -

明治の小説家でありジャーナI)ストである著者は、無類の旅行好き 

だったそうで、紀行文を多数出版しています。本作は100年前の日本各 

地の温泉地を美辞麗句抜きで素朴に記したもので、インフラの整わない往 

時の風景を想像し、タイムスリップ旅行の気分を味わうことができます。 

第九九章にて唐津を訪れます。「唐津ー帯の風光は、九州島では多く 

他にその匹（ひつ）をみることの出来ないようなものであった。私は西 

の浜の海水浴にー夜泊まって、すぐ引き返すつもりで出かけて行った 

が、あまりにあたりの海山の眺めが美しいので、旅情を促されて、更に 

深く半島の奥をきわめるために呼子港まで行った」そうで、喜んでいた 

だけて何よりでした。先日全国放送のパラエティ番組で太田善久ガバ 

ナーのレストランが紹介されていましたが、あ、そっちは行かれてない 

のですね。次は是非。 

特におすすめの景色、太閤秀吉が文禄・慶長の役に際し築城した肥前 

名護屋城跡を田山先生も訪れておられます。「名護屋の本営のあったあ 

たりは、中でも殊に私の心を惹いた。老松七、ハ幹、その丘からは、碧い海と、島岨の散点したさまが指さ 

されて、晴日には壱岐島を勇髭することができるということであった。私は秀吉の雄図を思って長い間其処 

に立尽した。」 

湊の漁村でのひとコマでは「温泉があるのかな此処に・・・」「温泉というほどでもないんですが、此処 

によくきく冷泉が出ましてな。それをわかして、稼業しておるんですよ」と、唯ー「温泉めぐり」のタイト 

ルにふさわしい会話が展開されます。湊で温泉？私の知る限りそのようなものは残っていないし、知人にも 

それを知る人はいませんでした。残念。 

結局その温泉には入らずに通り過ぎるのですが、かわりに西の浜の海水浴に行かれたようです。「虹の松 

原の海水浴」とあり「西の浜」ともありますが、現在の虹の松原は東の浜のみ。唐津城を中心に東西に白砂 

青松を広げた様が舞鶴城の呼び名の由縁であるとも聞きますが、やはり当時は西の浜の方にも立派な松林が 

広がっていたのでしよう。 （祐） 

温
霧
め
憐
蕊
 

『温泉めぐり』 田山花袋／著 
岩波書店岩波文庫￥864／博文館新社 ￥2'935 

難文庫通信335号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 

口ータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、ー部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所には口ータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

  「貴重な古文献」 

O FYOKOHAMAJ PAUL P. HARRIS 1935 lip (PEREGRINATIONS vol II) 

＠「今は昔」 米 山 梅 吉 1923 4p （提督ペルリ） 

＠「八十五年前の日本」 米 山 梅 吉 1938 52p （看雲録） 

＠「かたみの文一伊豆山寺のー夏」 米山東ー郎 米山梅吉編 1921 18p （東一郎） 

＠「八十七日（米山梅吉歌集）」 米 山 梅 吉 1922 92p 

⑥「何故二漢字ワ ョクナイ力」 星 野 行 則 1924 12p （囲字問題ー漢字ョリノ解放） 

＠「感謝観念」 星 野 行 則 1943 6p （私ノ心理生活） 

O 「ガバナー告辞」 星 野 行 則（大阪R.C.) 1952 6p（国際ロータリー第60区大会記録） 

⑨「ロータリー大曾に際して 村 田 省 蔵 1934 8p （ロータリー第七十区第六年次大会記録） 

（ラヂオを通じてロータリアンの講演放送）」 

＠「追憶談」 下村海南 津島純平編纂 1950 6p（平生欽三郎追憶記） 

［上記申込先：ロータリー文庫］ 

ロータリー文庫 
〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL (03)3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www,rotary-bunko.gr.jp 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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I9 月 基本的教育と識字率向上月間
【ガバナー事務所】 

11雷 日・曜日 行 事 

9月1日（火）~2日（水） ガバナ一エレクト研修セミナ一（GETS) 

9月 3日（木） 地区研修リーダ一セミナ一 

【地区委員会】 

日・曜日 

9月 5日（土） 

9月23日（水） 

行 事 
職業奉仕セミナー（武雄センチュリーホテル）

青少年奉仕セミナー 

米山記念奨学委員会 

~ 10 月 経済と地域社会の発展月間・米山月間

【ガバナー事務所】 

日・曜日 
一 ンー ‘ ・ ' … 一 ・一‘ー n細 

イコ“ ー三七 

未 定 第2回 諮問委員会 

【地区委員会】 

日・曜日 行 事 

10月 4日（日） 米山の集い 

10月 7日（水） 青少年交換学生長崎くんち見学 

10月18日（日） 口ータリ一財団セミナー 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 行 事 

10月17日（土） 神埼RC創立30周年記念事業（ニューオータニ佐賀） 

jll月ロータI)ー財団月間
【ガバナー事務所】

,―一 ．日‘曜日 行 事

11月13日（金） 地区指導者育成セミナ― 

Rl会長代理歓迎晩餐会 

11月14日（土） 青少年のっどい 

地区大会本会議（唐津市民会館） 

11月15日（日） 地区大会記念懇親ゴルフ大会 

【地区委員会】 

11月 2日（月）~3日（火） 青少年交換学生唐津くんち見学 

11月13日（金） 米山記念奨学生国際交流会 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 行 事 

11月 7日（土） 」載RC創立50周年記念式典（ニュ一オータ二佐賀） 

11月22日（日） 鹿島RC創立5咽年記念式典（生涯学習センタ一エイブIの 

【ガバナー公式訪問】 

訪問日 クラブ名 

9月1日（火） 北松浦 

9月 2日（水） 唐津西 

9月 3日（木） 伊万里西 

9月 4日（金） 牛 津 

9月 7日（月） 諌早南 

9月 8日（火） 佐世保西 

9月 9日（水） 長崎北東 

※大村北 

9月10日（木） 多 久 

※太 良 

9月11日（金） 唐津中央 

9月15日（火） 長崎みなと 

9月16日（水） 白 石 

9月17日（木） 佐世保中央 

9月18日（金） 長崎出島 

9月24日（木） 長崎琴海 

9月28日（月） 佐世保北 

9月29日（火） 長崎西 

9月30日（水） 諌早西 

10月 6日（火） 諌早多良見 

※神 埼 

10月 7日（水） 島原南 

10月13日（火） 佐賀大和 

10月14日（水） 佐世保東南 

10月20日（火） HTB 佐世保 

10月21日（水） 佐賀空港 

10月22日（木） 唐津東 

※印は夜の例会 
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ごあいさつ 
国際口ータリー第2740地区 

~“' 

"“雪加癌一 
太田善久ガバナー 宮崎清彰副ガバナー井上洋ー郎実行委員長 

こ薫ラ誘hl:1jz3 

世界へのプレゼントになろう 

国際口ータリー第2740地区の2015-16年度地区大会 

を11月13日から15日まで、唐津市で開催します。K.R．ラ 

ビンドランRl会長が提唱する「世界へのプレゼントにな 

（へ ろう」、そして太田善久2740地区ガバナーが掲げる「地域 

へのプレゼントになろう」のテーマのもと、世界と地域の 

持続的発展と平和に向けて、口ータリアンの思いをーつに 

します。 

記念講演には前中華人民共和国駐笥特命全権大使で 

新たに日中友好協会会長に就任された伊藤忠商事元会 

長・社長の丹羽宇一郎氏を招き、古来、ョーロッパやアジ 

ア、中国、朝鮮半島との窓口になつた佐賀、長崎両県の地 

理的歴史を踏まえ、これからの日中関係を展望します。 

唐津では10年ぶりの地区大会です。秋深まる城下町・ 

唐津で、交流の時間を共有し、大いに語り合いましよう。多 

くの方のご参加を心よりお待ちしております。 

ホストクラブ】唐津東RC 

コ・ホストクラブ】唐 津RC 

唐津西RC 

唐津中央RC 

11月13日［金］~第I日目 

会場／唐津シーサイドホテル 

⑥16:00～ 地区指導者育成セミナー 

⑥18:00- RI会長代理歓迎晩餐会 

⑥10:00～ 青少年の集い 

会場／唐津市民会館大ホール 
受付11:OO-12:O0 

012:00～ 本会議（第1部） 

014:30～ 記念講演 

『グ回＝り勤せ＝勢ョンと 
目申関幽弓れから』 

丹羽宇・具・郎氏 
⑥16:00～ 本会議（第2部） 

会場／唐津シーサイドホテル 西館「虹の間」シャトJL'/、スにて移動 

018:00～ 記念懇親会 

 ~ ‘ 『

会場／佐賀口イヤルゴルフクラブ こさ～一ー一 

0 7:30～ 地区大会懇親ゴルフ大会 

国際ロータリー第27 行畦掴に載妥毛誹剖冒 

〒847-O012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 TEL.0955・72・5375 FAX.0955-72-5376 http://www.d2740，ロ「gノ 



＜虹の松原の老松＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

唐津の祭りといえば、商人や職人など「町人 

の文化の粋」という枕詞で語られる「唐津 

くんち」だが、周辺部には五穀豊穣を感謝 

する農耕祭記の浮立（ふりゅう）が伝わり、 

9 月から10月にかけて神社に奉納される。 

語源は平安時代の娯楽「風流」といわれ、鉦や 

太鼓のリズムにあわせて踊るが、厳木町の 

広瀬浮立（写真）は珍しい武家浮立。祭りの 

ー切を男衆だけで取り仕切り、峠（かみしも） 

姿でひたすら太鼓、鉦、横笛を奏す。 

9
月
の
イ
ベ
ン
ト
・
m
唐
津
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編集後記 

先の8月8日が立秋の日だったので暦の上ではすでに秋の季節を迎えてはいるが、まだまだ暑い真夏 

のような日が続いている。とはいっても季節は正直で、すでに稲刈りが始まっている地域もあるし、庭 

の片隅からすだく虫の音は聞こえてくるし、高原の風は涼気を含みコスモスが風に揺れる。月末近くに 

は秋分の日を迎えいよいよ秋本番になる。毎年のことながら季節の変化を肌で感じ、愛でることができ 

る。そんな平安な1日が、一番幸せなのかもしれない。 （省） 

《月信編集委員》 ⑨編集長／宮島省吾 ○編集委員／坂本慎一郎亭吉木正彦◇岩村信二◇吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 
ガバナー事務所 

T847 -0012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72-5376 

E-mail ri2740ota@eagle.ocn.ne.ip 
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世界へのプレゼントになろう 

. 

1O 月の催し 

ンI 4 日（日） 米山の集い 

 . 

7 日（水） 青少年交換学生長崎くんち見学 

ノ17日（土） 神埼RC創立30周年記念式典 

ン17日（土） インターアクト前期指導者研修会 

J18 日（日） 口ータリー財団セミナー 

)23日（金） ガバナー補佐会議 

ノ27日（火） 第2回諮間委員会 

【表紙写真説明】 
唐津が唐津らしく、一番美しく、ー番活気に溢れる3日問。今年も 

11月2日から4日まで、唐津くんちが行われます。14台の勇壮華 

麗な曳山（やま）、火消し装束の曳き子の心意気、家々での開けっぴ 

ろげなもてなし。日本の祭りがここにあります。 
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地区大会開催に向けて 

地区大会実行委員長 

井 上 洋一 郎 

2015年～2016年の第2740地区大会は11月 

13日（金）14日（土）15日（日）の3日間、唐津市民 

会館と唐津シーサイドホテルで開催することを 

決定し、現在、準備に追われているところです。 

2013年11月太田善久ガバナーノミニーが決 

定され、翌2014年4月にガバナー事務所のス 

タッフが決定、間もなく地区大会実行委員会の 

組織図ができて、7月には太田氏がガバナーエ 

レクトに就任されました。11月の諌早の地区大 

会に太田ガパナーエレクトは勿論出席し挨拶さ 

れましたが、次の大会に備えて各々の委員会の 

実行委員長は全員出席し勉強させて頂きました。 

我々スタッフは太田ガバナーエレクトの地区 

大会に寄せる思いをくみ取るべく、月に一回の 

実行委員会を開いていましたが、2015年5月 

24日、太田氏が病に倒れられました。今後どう 

なるのか不安な日が続く中、7月からガバナー 

としての職責を遂行するには無理があることが 

わかり、急きよパストガバナーによる諮問委員 

会が開かれ、宮崎清彰ガバナーが副ガバナーと 

して太田ガバナーの復帰まで代理を務めて頂く 

ことに決まり安堵した次第です。 

船長不在のまま、太田丸は船出を余儀なくさ 

れたわけですが、ガバナーを輩出したクラブと 

しての責務を果たそうと地区幹事を中心にー丸 

となっております。地区大会について、太田ガ 

バナーは「唐津らしいおもてなしをしたい」と 

強調されていました。 

そのガバナーの思いに沿って、本会議は整然 

とした中にも心が通うものにしたいと思ってお 

ります。 

11月14日の記念講演の講師は、5 名の候補 

者の中から「一番話を聞きたい時の人」との視 

点で選び、元中国大使の丹羽宇ー郎氏にと既に 

1年以上前には決まっていました。先般、日中 

友好協会の会長に就任されましたので、極めて 

好機な人選だったように思います。「グローバリ 

ゼーションと日中関係のこれから」という題で 

講演されます。 

また、懇親会では皆様に唐津のグルメを楽し 

んで頂けるよう、シーサイドホテルのシェフが 

厳選された地元の食材を使ったメニユーを思案 

中ですので、きっと満足して頂けるものと思い 

ます。 

最後に、太田ガバナーに大会当日には本会議 

に登壇が叶うよう、一日でも早い回復を願って 

おります。我々の意を汲んでいただき、この地 

区大会が盛況に開催されるために、ぜひ多くの 

会員の皆様に第2740地区大会に唐津ハ、足を運 

んでいただきますようお願い申し上げます。 
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「クラブ奉仕・会員増強セミナー報告」 
S 

クラブ奉仕統括委員長 高木 義和（島原RC) 

前列着席左より 
稲益ー郎様・岩永信昭様・北 清治様・東 岳也様 

北清治直前Rl理事、岩永信昭 

第3ゾーンRP lC 、稲益一郎第 

2700地区前拡大会員増強委員長、 

東岳也第2730地区ジャパンカレン 

トREC 、四名のご来賓をお招き 

し、1 72名の地区口ータリアンの 

ご参加登録を頂きまして厚く御礼 

申し上げます。 

例年、当地区セミナー開催が新 

年度のスタートとなっているの 

は、いかにクラブ奉仕が基盤であ 

るかを認識するもので、口ータI-)一戦略計画を奨励し意思疎通を図り推進するよう五月より 

委員会会議を重ねて参りました。今回は東彼杵町文化ホール会場をお借りし、委員自らの手 

仕事と経費削減し、汗を流して準備しました。 

セミナーの中心とも云える特別記念講演を北清治直前RI 理事にお願いしたのは、当に 

口ータリー戦略計画の発進者であり改革者でもあります。 手渡し項目2）に「国際口一タ 

I)一は100周年を期して戦略計画に取り組む、口ータリーがこれからもダイナミツクな組 

織であり続け、世界中の地域社会に貢献していくために将来への指針となるものが口ータ 

リーの戦略です。」その優先項目が①クラブのサポートと強化②人道的奉仕の重点化・増加 

③公共イメージと認知度の向上、この3本の目標を実践達成する事が口ータリーの未来を掴 

む唯一の策です。夫々にコーディネーターを配し、ゾーン毎にセミナーが開かれ各クラブと 

相互理解出来るように準備されています。 

手渡し項目3）に「口ータリーの目的は意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、 

これを育むことである、具体的には次の各項を奨励することである！」とこの前文こそが目 

的の本体と述べられました。 

手渡し項目5）に「日本の口ータリー100周年（東京RC10o周年）は丁度2020年の東 

京オI)ンピック・パラリンピック開催と重なる。」これに向けて記念式典等を検討対応する 

ために準備委員会を組織し取り組み、日本を口ータリーを盛り上げて行きたいとお考えでした。 

この他Rl理事会議会内容様子のお話しや、久保君（諌西RC）松永君（雲仙RC）の質 

疑にも快く応答され、識見の広さと専門性に富んだ人間性溢れるご講演を賜り、深く感謝申 

し上げます。 

声
W
晦 

」驚）熱1 
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フ勺ジェ外計西 

. 
加ジェうト告知 

. 
かたりト実施 

・ 
メデグ取材 

媒I義出 
〈記事・0nAlう 

事f’虹）共有(Exthangelcie曲 
→コーテ斗ネーターニュースOr斬たな媒体で紹介くweb等活用） 

各月毎の報告を推契 剛’に悟報共有 

（報告フォーマツトを使用） 〈肌ONEで悟眼を共有〉 

~ 

づランディング 
推溝雄筆実施 
地区t計一聞儒等 

・ 
事例共有 

(HP,SN＆月信） 

舎 
広報悟報入手 

〈記卒・OnAiウ 

軸挑生毎の告知を推奨 

休憩を挟んで第2部は口ータリー戦略計画の中身です。当地区は公共イメージの認知度に 

ついての取り組みを強化して行かなければなりません。7月11日の第3ソーン口ータI-)ー 

戦略計画推進セミナーに於いても岩永信昭RP IC がお話しになられました。公共イメージ 

向上に関して、地元メディアへ働きかけ口ータU一をもっと報道し広く知って頂くよう、地 

区で内容を取り纏めて置く 

こと（下図）、またボイス・ 

ビジュアルアイデンティ 

ティを導入するよう、口ー 

タリー徽章デザインの有効 

利用を推めるよう指示され 

ました。 

現代は、車より携帯電話 

の数が上回る程の情報化社 

会ですが、中でもスマート 

フオン［あつち向いてホイ］ 

が6割を占めSNSを自由に気軽に利用されています。口ータリーの新鮮な情報も動画に 

なって直ぐ受けられます。謡ってみて頂ければ幸甚です。成せば成る、成さずは成らぬばか 

り、成して功ありです。[MYROTARY」を大いに活用して下さい。 

「多様性に富んだ会員増強一Eクラブの紹介」のデイスカツションでは、2010年規定審議 

会の決定により発足して以来、随分捉え方も様変わりし、遂に九州へも昨年上陸しました。 

ジャパンカレントREC会長東岳也君は阿久根RAC地区代表を務め、元口ータリアン4名を 

含め25名で創立し、地区の主要行事も積極的に出席し、これからの口ータリアンとして期 

待されている若者です。 

Eクラブでは、パソコンの存在が欠かせません。それは例会場がパソコンの中であると理 

解して、寧ろ諸事情により会場に足を運べない良質の事業主のために、或いは、視野を広げ 

て日常見逃している口ータリアンの存在を確保する意味でもEクラブの存在は認められつつ 

あります。これも変革を続けてきた110年の歴史の変易であり、不易の理念の年月です。 

天下の理を得て行かなければ未来は有りません。 

近々の第2740地区の会員増強は経済の不安定感が幾分残る中、僅かな増とは云え、佐藤 

豊委員長、貞方正ー委員長他、地区委員皆様の細かなデータの収集と密接な連絡を図る努力 

の積み重ねの結果に感謝し、慰労申し上げます。 

今年度は此れに加え、出席奨励・情報公報委員会を組織し、クラブとの結び付きを更に強 

化し、総合的なクラブ奉仕活動を押し推めて参ります。 

太田善久ガバナー急病により福元裕ニパストガパナーに点鐘ご挨拶を、また崎永剛ガパ 

ナーエレクトに総評を賜り、ご多忙にもかかわらずご臨席賜りました事御礼を申し上げます。 

今後共、会長・クラブ奉仕委員長様方々には、一層の熱意と努力で計画を推進して戴きま 

すようお願い申し上げます。 

~ 

レボ・斗 

0 
」I逢したい情報 
”ブロ三左クト‘7×内容 
2）翼施したクラブの概要 
3）告知された内容 
嘩Ii聞社名、日付、足事POF 
・OnAiiの場合Iコま日付、局名 

クラブ若しくは」駆によるSNSアッブの有無 
4序例共有（り内容 
け枢HP SNS Rの友への投猫等の有無 

印I廷内こおナるブラニノディング施策の1え況 
・セミナー等の間催計画、実施1え況 
6)RPIC" 支振希望の有無 
・具体的な支揚内容について 
が躯における巴知度「台］上地策の内容 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 

幽 
佐賀西RC 8月3日（月） 会長 冨吉 敏充 幹事 

.hmmョ必蛙“cl繊 

灼熱のみぎり、8月3日、福元PG、宮原AG、佐 

伯地区幹事、佐賀北RC古賀元地区幹事、唐津東RC 

平野会長の5名にお越しいただきました。 

例会に先立ち三役懇談会では、当クラブ三年後の 

創立60周年へ向け、本年度は、原点に立ち『会員 

増強』と『活力あるクラブ』、この2点を最重要 

課題に絞り、活動していくことを報告しました。 

その為に、まずは「会員一人ひとりが、 

口ータリーを愛し、我がクラブを誇りに思 

い、その思いを周りの人々へ伝えることがで 

きる魅力あるクラブを目指す」、また地区側 

からご質問がありました「女性会員入会」に 

ついては、今後、資格条件を備えている人材 

を見いだし、積極的な勧誘を展開していきた 

いと考えます。 

例会では、ラビンドランRl会長のメツ 

セージと太田ガパナーの方針がDVDで映しだ 

され、その冒頭「私たちの人生にはいつか終わりが 

きます。しかも終わりは思ったよりも早く来るもの 

です。“私たちに与えられた時間は今です。’’・・」 と 

熱く語られ、その意味を各会員が、それぞれの思い 

で感じとったことと存じます。 

日頃は遠い存在となりがちなRI や地区との距離 

が、近くなった気持ちが致しました。 

福江中央RC 8月4日（火） 会長 畑中 重徳 幹事 杉 秀宣 

8 月4日（火）12時30分から岩永信昭パストガバ 

ナー、三宅敏彦第9グループガバナー補佐、佐伯岳歩 

地区幹事、井上猛雄地区事務局長をお迎えして、ガ 

パナー公式訪問例会を開催いたしました。 

岩永パストガパナーは、2011-12年度にもガパ 

ナーとして当クラブをご訪問していただき、その時 

の柔らかな物腰と穏やかな笑顔は当時のままでした。 

例会に先立って岩永パストガバナー、地区役員の 

皆様と会長、会長エレクト、幹事との懇談 

会が開催され、クラブの現況や会長運営方 

針等の説明後、意見交換を行い、クラブ運 

営について親切丁寧にご指導、ご助言を賜 

りました。 

例会ではK.RラビンドランRl会長並びに 

太田善久ガバナーの運営方針とメッセージ 

の映像が上映され、その後、岩永パストガ 

バナーより口ータリーの公共イメージ向上 

の取り組みについての卓話をしていただ 

き、大変有意義な時間となりました。 

卓話での岩永パストガバナーの教えを心に刻み、 

会員一人一人が「地域へのプレゼント」になれるよ 

うに頑張っていきたいと思います。 

最後に岩永パストガバナーをはじめ地区役員の皆 

様方のご健勝とご自愛をお祈り申し上げると共に、 

太田善久ガパナーの一日でも早いご回復を心よりご 

祈念申し上げます。 

ご訪問ありがとうございました。 

し 

' 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 

福江RC 8月4日（火） 会長 山下 実 幹事 山里 一郎 

8 月4日（火）、岩永信昭パストガバナー、三宅敏彦 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事、井上猛雄ガバ 

ナー事務局長の4氏をお迎えしました。岩永パスト 

ガバナーが乗る予定であった飛行機の出発が40分 

ほど遅れ、昼時間開催の福江中央RC懇談会ヘギリ 

ギリの時間となるアクシデントがありました。 

お疲れのところではありましたが、夜時間開催の 

福江RCの懇談会では、私が一番緊張して所謂「シ 

ドロモド口状態」になり、周りの方々 

から助け舟を出していただきながら、 

今年度の運営方針をお伝えすることが 

出来ました。 

本来であれば太田善久ガパナーがご 

来訪されるはずでしたが、体調を崩さ 

れ残念ながらおいでになることが叶わ 

ず、ご本人がー番残念に思われている 

ことと拝察いたします。 

また岩永パストガバナーも数日前まで夏風邪をひ 

かれていたということで、体調面での心配もありま 

したが、長丁場を無事乗り切ってくださいまレた。 

また例会終了後には、恒例となっている福江中央 

RC、福江RC共催による懇親会を開催し、両RCか 

らは会長・副会長・幹事が参加しました。まずはネ 

クタイをはずすことから始まり、非常に和やかで、 

口ータリアンとしての友情を再認識できました。 

国際口ータリー第2740地区 

勢ガバナー公式訪問例会 
鳳“""‘・・ 福江口ータリークラブ (

 

佐世保東RC 8月6日（木） 会長 金津 一 幹事 鶴崎 耕一 

8 月6日に佐世保東RCへのガパナー公式訪問 

がありました。市瀬久米嘉PG、古賀第6グループ 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事が訪問されまし 

た。ラビンドランRI 会長の今年度のテーマ“Be 

a gift to the world'’の説明がビデオで行われ、太 

田ガバナーの今年度の方針、目標が示されました。 

今年度は例年と違い、予期せぬ出来事でガバナー公 

式訪問が副ガバナー、パストガバナーで行われてい 

ますが、どのような状況においても年間の事業が遂 

行されて行くことは、RC が組織立てられている証 

明で口ータリアンの一人として誇りに思います。代 

理を務められた市瀬PGは準備されたスライド、ビ 

デオが終了した後、15分以上を時間いっぱいにお 

話になり質問を即され、予定された時間を十二分に 

活用され、さすがRCの例会のあり方を知り尽くさ 

れていると感銘しました。市瀬PGは来年度設立 

50周年を迎える佐世保東クラブのチャーターメン 

パーで、その間、無欠席で今もその記録を更新中で 

す。出席するために、病気で手術の方法の選択をす 

るにあたつても、早く退院できる腹腔鏡手術を選択 

されたと直接お聞きしたことがあlJます。口ータリ 

アンの目標たる方です。 

Vol.4 2015-2016 R1D2740 6 



」長崎東RC 8月7日（金） 会長 佐藤 修 幹事 小川 満樹 

8 月7日金曜日に田口厚パストガパナー、津田尚 

幸ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事、小島浩彦地区 

会計長をお迎えしてガバナー公式訪問が開催されま 

した。 

今回は太田善久ガバナーが病気療養の為に欠席さ 

れ、代わりに田口厚パストガバナーにご参加頂いて 

おります。 

例会に先立ち、会長、会長エレ 

クト、幹事、次期幹事が参加した 

懇談会では当クラブの運営方針と 

クラブの現況及び、活動計画につ 

いて報告させて頂きました。 

社会奉仕委員会による小学生の 

英会話の集い、職業奉仕委員会に 

よる県立長崎高等技術専門校への 

職業講話、青少年剣道大会並び 

に、姉妹クラブである台湾高雄西口ータリークラブ 

及び、友好クラブである函館東口ータリークラブと 

の交流について説明させて頂き、活動に良い評価を 

頂きました。 

太田善久ガパナーの一日も早いご全快を長崎東 

口ータリークラブー同でお祈り申し上げます。 

，武雄RC 8月10日（月） 会長 平岡 清宏 幹事 新納 英明 
」I 

8 月10日（月）高原武彦パストガパナー、池田 

人昭ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えし 

て、ガバナー公式訪問例会を開催しました。 

例会に先立ち、会長・幹事’会長工レクトとの懇 

談会では、武雄RCの特色事業の無料法律相談や奨 

学金制度、4人の女性会員の活躍振り、出席率の高 

さ、新入会員拡大の現状、2年目となる交換留学制 

度、雑技団による活躍などに 

話がおよび、有意義な会とな 

りました。 

例会は、高原武彦パストガ 

バナーにより太田ガバナーに 

よるスクリーンを使っての、 

K. R ラビンドランRl会長の 

方針説明と地区方針など卓話 

をして頂き、大変有意義な時 

間となりました。 

また、例会後の懇親会では、高原武彦パストガバ 

ナーが心待ちされてた雑技団による、歌や演奏の楽 

しいにぎやかな親睦会となり、来賓各位に歌までご 

披露頂き、大変打ち解けた嬉しい会となりました。 

最後に太田ガパナーの病気快復を、心よりご祈念 

申し上げます。 

り 
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‘大村RC 8月11日（火） 会長 渡海 昇 幹事 井手 誠一 

8 月11日（火）、宮崎清彰副ガパナー、佐藤誠ガ 

バナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてのガパ 

ナー公式訪問例会を開催致しました。例会に先立ち、 

当クラブより渡海会長、酒井会長エレクト、井手幹 

事との懇談会を開催し、クラブ概況と運営方針、今 

年度活動計画について報告をさせて頂きました。 

当クラブは本年度に創立56周年を迎えます。昨 

年度は創立55周年記念事業で色んな事業を開催。 

またここ数年は毎年何かの事業をしていたのであわ 

ただしく過ぎていきました。そこで今年は 

口ータリーとは何かをゆつくり考える一年に 

しようと言う事で口ータI)ーについて勉強す 

る時問を多く設け、会員の卓話の機会を増や 

すことを会長より報告いたしました。 

例会におきましては、宮崎副ガパナーより 

まず太田ガバナーの近況が報告されました。 

またパワーポイントを用いて今年度の方針を 

大変わかりやすく解説をして頂きました。今 

後は、地区目標である『地域へのプレゼント 

になろう』を当クラブにおいても実践し、 

「みんなで口一タI)一しよう」「みんなで例会に参加 

しよう」「みんなで奉仕しよう」「みんなで復興支援 

しよう」そして自分たちがお互いにプレゼントにな 

ることをモツトーに当クラブの運営に通進したいと 

考えております。 

去年に続き宮崎副ガパナーには、一年問ご指導の 

程宜しくお願い申し上げます。 

併せて、太田ガバナーの早期ご回復を心より祈念 

致します。 

. 一r灘， 
』‘臓裁翼 ，有田RC 8月18日（火） 会長 橋口 光彰 幹事 西 

8月18日（火）隅田達男パストガパナー、佐伯岳歩 

地区幹事、池田人昭ガバナー補佐をお迎えして公式 

訪問例会を開催致しました。 

懇談会では 

①日本人初口ータリアン福島喜三次氏（有田町出 

身）の功績 

②福島奨学資金 

③9月1日（火）の早朝例会 

④有田工業高校インターアクト部活動 

⑤会員増強 

活動の独自性を理解して頂きました。 

隅田達男パストガパナー、佐伯岳歩地区 

幹事より適切な助言を拝聴致しました。 

例会におきましては、隅田達男パストガバ 

ナーよりRl会長方針・地区方針について。 

尚、日本人初の口ータリアン福島喜三次 

氏の功績と逸話もお話し下さいました。 

口ータリークラブのかかえる諸問題も実直にお話 

し頂き、誠に有意深い例会になった事大変ありがと 

うございました。感謝申し上げます。 

隅田達男パストガバナー、佐伯岳歩地区幹事、 

池田人昭ガバナー補佐の今後のご健勝を祈念いたし 

ます。 

国隈ロータリー 算2740地区 

歓迎 ガバナー公式訪間 
2015年8月18日 有田口ータリークラブ 於大有田焼会館 
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佐賀南RC 8月18日（火） 会長 川副 隆裕 幹事 柴垣 園生 

8 月18日（火）に野口清パストガバナー、宮原荘治 

第2グループガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事を 

お迎えしての、ガバナー公式訪問例会を開催致しま 

した。 

例会に先立ち、会長・幹事・会長エレクトとの懇 

談会が行われ、当クラブの今年のテーマ「雰囲気の 

いい佐賀南口ータI-)ークラブを楽しもう」をお伝え 

し、クラブの現況および活動計画を説明させて 

いただきました。 

特に、昨年度は佐賀南RC創立30周年を迎 

え、記念事業を通して会員間の緋が深まったこ 

とをお伝え致しました。 

例会では、野口パストガバナーよりK.R．ラビ 

ンドランRI 会長のテーマである「世界ノ＼のプ 

レゼントになろう」を説明された上で、国際 

口ータリーは全世界の口ータリークラブの連合 

組織体であつて、口一タI)アンの集合体ではあ 

りません。 

国際口ータリーは口ータリアンを直接監督し、 

口ータリアンに指導や助言を与えることは出来ない 

ことなどの説明をしていただきました。 

最後に野口パストガパナー、宮原ガバナー補佐、 

佐伯地区幹事のご来訪に感謝を申し上げますとともに、 

本来なら公式訪問をしていただくはずの太田善久ガ 

パナーのご回復を心より願っております。 

会長 大家 和義 幹事 池田 安正 小城RC 8月19日（水） 

8 月19日（水）に太田善久ガパナー代理】福元裕ニ 

パストガパナー、飯盛康登第ーグループガパナー補 

佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えして、ガバナー公式 

訪問例会が開催されました。例会に先立ち会長、副 

会長、幹事及び会員増強委員長との懇談会では、当 

クラブの「概況及び今年度の活動計画書」を説明 

し、11月7日（土）開催の当クラブの創立50周年 

記念事業の説明と協力をお願いしました。 

活動概要では、活動計画書の各委員会の前年度の 

実績の中で、特に、継続事業の新世代奉仕部門の 

サッカ一・少年野球等のスポーツ大会及び当クラブ 

独自の奨学金制度等の内容を報告いたしました。 

懇談会では、福元パストガパナーよ 

り、新世代奉仕部門の継続を頑張って 

くださいとの激励を受けると共に、前 

年度の会員増強が純増9名出来たこと 

に感心され、クラブ員全員で取り組ん 

だ会員増強作戦について説明いたしま 

した。 

例会ではRI 会長K . R，ラビンド 

ラン氏の「世界へのプレゼントになろ 

う」のメツセージとRl会長の情熱をパワーポイン 

トで説明いただき、更に、太田善久ガバナーの「地 

域へのプレゼントになろう」の思いと地区運営方針 

の説明が映像で流されました。 

福元パストガパナーには卓話の中でも両会長の 

メーセージの補足説明をしていただき、会員一同あ 

らためて口ータリアンとしての資質向上に努力して 

いくことを決意したところです。例会終了後、皆で 

記念写真を撮り、公式訪問は無事に終了しました。 

最後に、太田善久ガバナーの一日も早いご快復を 

会員ー同祈念申し上げ、ガパナー公式訪問報告と致 

します。 

しノ 
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ガバナ一公式訪問ク筆響舞b 」＝一零議驚書響ー一一．一 

F 嬉野RC 8月21日（金） 会長吉田直樹 幹事中島陽一nI 

残暑厳しい中、高原武彦パストガバナ一、佐伯岳歩 DVDで拝見した後、太田善久ガパナーの本年度の方 

地区幹事、池田人昭ガパナ一補佐をお迎えしガバ 針をお話ししていただきました。本年度に入って早 

ナ一公式訪問例会を開催しました。例会前の懇談会 くも4名の新入会員を増員出来て、会員一同ますま 

では当クラブから会長・副会長・幹事が出席しクラ す会の活性化に決意を新たにしたところです。 

ブ運営に二ル、てのご指導をいただきました。当クラ パストガバナー高原武彦君をはじめご来訪いただ 

ブの特徴はとの質問には社会奉仕委員会の活動で嬉 きました地区幹事、ガパナ一補佐の皆様への感謝と 

野市少年野球大会が今年1O回目を迎え盛大に開催 ー年間のご活躍、ご健勝を祈念申し上げます。 

したこと、嬉野中学校の生徒さんと一緒に 
かー、フ一カ吉田早円-r／八ブ了月日n /7い苫9タ：zM 'I一右〒午っ 

ー ,ー  ー ー ー ー   w藤鵬” 
一 [，ハャAov ～一ー 競曹・二‘一‘ 鷺ー『かI詰一ニ 

~“、 

~ 

回「うれしガーデン」の花苗植えを行って 

いることなどお話ししました。例会では全 

員が拍手でお迎えし開会いたしましたが当 

日2人の新入会員が初めて出席されてい 

て、パストガバナ一より口ー夕リ一の胸章 

を付けていただき、また「ロ一夕リ一の目 

的」の額を渡していただきました。パスト 

ガバナ一の卓話の時間はRl会長の今年の 
〒.ー二フ 「＋廿奥ノ、Iワ、っP「 ノ＋づ、ノkIーナ7 」z、ニ、~ 左 

‘藻曹「譲 
「き一誉誉言ト叱雨1コ議「一、 

. 

松浦RC 8月28日（金） 会長 朝永 春郎 幹事 上村幸四郎 

8 月28日（金）通算2070回例会は塩深恒雄パス 

トガバナー、大神邦明ガパナー補佐、佐伯岳歩地区 

幹事をお迎えしてのガバナー公式訪問例会を開催致 

しました。 

例会前の懇談会では活動計画書をもとに自クラブ 

の運営方針、概況や活動にニル、て説明させていただ 

きました。今年度の第2740地区運営方針でありま 

す『地域へのプレゼントになろう』に相応しい地域 

に根付いた活動や交流を実践しているクラブだとお 

褒めの言葉をいただきました。今後も松浦RCらし 

さを前面に押し出した活動を心掛けていきたいと思 

います。 

また例会では2015-2016年度Rl会長KRラビ 

ンドラン氏のメッセージ「世界へのプレゼントにな 

ろう」のDVD鑑賞、塩津恒雄パストガバナーには 

「地域医療の現状等」について卓話を頂きいつも 

以上に気が引き締まる例会になりました。塩津恒雄 

パストガバナー、大神邦明ガバナー補佐、佐伯岳歩 

地区幹事のご訪問に対し感謝申し上げますと共に、 

太田善久ガバナーのご回復を会員一同心からお祈り 

申し上げます。 
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被爆70年、鎮西学院平和大行進 
諌早北RC 広報委員会 

しJ 

人は他者の痛みや苦しみを直ぐに忘れがちであ 

る。当事者にしてみれば、人の記憶に長くとどまる 

ことなく忘れ去られることほど、悲しくそして空し 

いことはない。 

被爆地長崎と東日本大震災の被災地福島、両県の 

高校生が過去の辛い出来事や悲しい歴史を、後世に 

伝えんとして行動に移す事こそ、 「決して忘れな 

い」の強い決意の表れとして、これまでこの事業を 

継続してきた。 「忘れない、風化させない8・9' 

3 ・11」という理念の下、平和祈念、復興支援を目 

標に活動が続けられたのである。そのことは既にガ 

バナー月信や口ータU一の友に報告済みであるが、 

改めて紹介するならば、2013年8月8日長崎、福島 

高校生交流プロジェクト、2014年7月20日平和祈 

念交流卓球大会、そして2015年8月8日、これから 

始まる平和祈念大行進という事になる。 

今年の夏は何という暑さであろう。国内各地で夏 

日が続き熱中症で死者も多発する異常気象の中で、 

「被爆70周年、鎮西学院平和大行進」が開催され、 

諌早北RCの創立45周年の記念事業のーつとして、 

これを支援することとなった。 

今年の平和祈念大行進には昨年同様に、福島県は 

桜の聖母学院高校の生徒さんも参加し、互いの緯を 

更に強固なものにしようとする意思の表れである。 

今回は長崎市内と諌早市の二か所で行進が開催さ 

れ、参加者は口一タI-iアンや米山奨学生、インター 

アクトの学生、ウエスレヤン大学の留学生、鎮西学院 

付属幼稚園の園児ら、総勢約1500名に膨れ上がった。 

さて、諌早市内で行われた平和大行進は諌早市内 

中央部に位置する市役所から、鎮西学院高校までの 

約3kmを徒歩で行進するという計画である。途中、 

市内中心街を行進できるよう通路を迂回し、商店街 

の買い物客などにも、大行進の趣旨をアピールし 

た。参加者は“War is Hell !!'’という言葉を染め抜 

いた揃いのTシャツに身を包み、列を乱すことな 

く、整然と行進の列は進んで行った。しかし、灼熱 

の太陽は大地を焦がし、大気はそれによって熱風に 

変わって参加者に襲い掛かり、次第にその歩みは遅 

くなっていく。皆無口になって黙々と到着地をめざ 

して歩き続けた。 

この度の大行進は被爆して70年という事もあっ 

て、特別の思いがあったに違いない。新たな資料の 

発見で、被爆の全貌が明らかになったことや、被爆 

者の高齢化に伴う語り部の活動の限界、若い世代ノ＼ 

の継承など、色々あったことだろう。しかし、何よ 

り大切なことは悲惨な被爆の事実が風化してゆく事 

okJ 

ノ＼の危機感であろう。 

一体、70年前に何が起こっていたのか、広がりを 

見せる無関心への警鐘を鳴らしたいのである。 

70年前の8月、広島、長崎両市の上空で作裂した 

原爆は、巨大な火球に変じて強烈な衝撃波と熱線を 

発し、地上のあらゆるものを焼き払ってしまった。 

頑丈なコンクリート建造物の陰に潜んでいて幸いに 

も命拾いした人々も、決して無傷とは言えず、水を 

求めて紡得ったのである。これら犠牲者の苦痛を思 

い、その万分のーでも我が身で体験しようとするな 

らば、それに近い状況下に身を曝さねば何も分るも 

のではない。今日の大行進の長い列を容赦なく照り 

つける太陽は、思えばあの日と同じものではない 

か。その熱い太陽の下、参加者の全身から汗は噴き 

出し喉の渇きも極限に達して、被爆直後水を求めて 

紡裡った人々の受けた心身の苦痛の幾許かを体得で 

きたのではないだろうか。 

戦争を知らない若者、原爆の悲惨さを体験したこ 

とのない人々にとって、たとえそれが疑似体験であ 

ろうとも、心に刻まれた今日の小さな感動が、平和 

を希求する大きなエネルギーとなって成長してゆく 

ものと信じる。 
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平和大行進に参加して 
パク 

米山奨学生（お世話クラブ諌早北クラブ） 朴 

バニャ 

紳 野 
し。P

8 月8日、二度と起きてはいけない8月9日の原 

爆で崇高な命を失われた方々の魂を称えて、私を含 

めて、鎖西学院の先生方、学生たち、そして口―タ 

I-i一の方々など、平和を望んでいる皆が一心になっ 

て平和大行進に参加しました。 

熱い真夏の焼けるような暑さも、私たちの歩みを 

止められませんでした。これよりも熱い苦痛の中で 

お亡くなりになった魂を思えば、もっともっと熱い 

天気になってほしいと歩きながら思いました。 

今の暑さはその方々と比べると何でもないし、 

その彼らの苦痛を感じたかったからです。皆も 

同じ考えだったのか、熱中症に誰一人かからず行 

進を済ませました。 

こういう行事があって、私もその集まりの中 

の―員になって一緒に参加できたという事実 

で、なんとなく胸がいっばいで誇らかでした。 

以前の世代をよく知らないので、今あまりに 

も至極当然であると思ってしまう平和というも 

のの大切さをよく知らなかったですが、皆がそ 

第3グループガバナー補佐 池田 人昭 

んなに汗しずくを流して一緒に頑張ったのを見て、 

今更のように平和というものが当然のものではな 

く、皆が手間をかけて守って来たものだし、これか 

らも努力して守っていけるものだと悟りました。 

できれば、来年も再来年も、ずっと続けて参加し 

たいと思います。とても意味がある行事に参加させ 

ていただいてありがたいと思いました。お疲れさま 

でした。 

r月し覇簿馴 
g 玉 、ふ 夫 行 進 、4 

騒D師1魂m躯粕齢鮮蛙 
事 

ガバナー補佐リレー随想 

、 
2015-16年度第3グループガバナー補佐をご下命頂き、本業及び諸事との調和 

を図りながら毎日を忙しく過ごして居りますが、早速7月7日鹿島クラブの協議会 

を皮切りに武雄、嬉野、有田、大町の5クラブのガバナー公式訪問まで8月27日に 

、」 ／二二ご、I I 終えることが出来ました。中でも特に鹿島クラブの藤永会長の運営方針の中で50周 

年記念事業（11月22日）の成功に強い意欲で現在取り組んで居られる所です。そ 

して50周年事業までに会員10名の純増を明確に宣言されました。また、地域貢 

献、口一タI)ー財団及び米山記念奨学寄付についてもよく理解され、クラブ全体に 

力強さを感じられ、心より応援したい気持ちで拝聴致しました。 

8 月3日武雄クラブ訪問は、52名の会員で第3グループ最大のクラブです。さらに5名の入会があ 

りました。運営方針の他にも前期の運営報告を具体的に報告され、会員すべての方が一丸となりクラブ 

運営に務められ私も参考になりました。ガパナー公式訪問の折には、大変な歓迎を受け、楽しい懇親会 

を過ごさせて頂きました。平岡会長はじめ会員の皆様の心使い感謝致します。 

8 月7日嬉野クラブも当日3名の会員増ということで、努力され、特色あるクラブ運営をされて居り 

ます。 

8 月11日私の所属する有田クラブの協議会でしたが、またの機会に報告させて頂きます。 

8 月20日大町クラブの協議会に出席し、27日がガバナー公式訪問でした。現在、会員数15名ですが 

山口会長の下、会員全員がよくまとまつて居り協議会、公式訪問共々和やかなうちに終えることが出来 

ました。 

私も満70歳になり、健康に気を配りー年間皆様に迷惑をかけずに全う出来る様頑張ります。 

今後第3グループの皆様のご活躍と共に身体をお気使い頂き益々お元気で過ごされることを祈念申し 

あげます。 
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第2740 地区米山記念奨学会 

カウンセラー●奨学生卓話・研修会 
米山記念奨学委員会 田 代 博 之（佐世保中央RC) 

S 

8月30日（日）力ウンセラー・奨学生卓話・研修会が東彼杵町総合会館で開かれました。 

参加者は栗林米山記念奨学会副理事長、佐伯地区幹事、時津副幹事、本田地区委員長外地 

区委員、リン米山学友会会長、力ンウセラー15名、奨学生14名です。 

力ウンセラーの研修と奨学生の卓話の研修と2部屋に分かれて開催しました。 

栗林米山奨学会副理事長より奨学生が有意義に過ごすのは力ウンセラーにかかっている。 

お互いの意思が通じ合うのが大切。日本がいかに平和に取り組んでいるか奨学生に知っても 

らわなければならないと話されました。 

大家地区委員より・出前卓話のお願い。 

・カウンセラーの人は奨学生を家に招待してほしい。 

・会員のみんなとコミユニケーション出来る席を考え、いろんな人と話してほしい。 

・いろんな行事に参加させてほしい。 

・米山のホームページを見てほしい。 

・地区予定。 

などの話があり力ウンセラーアンケート調査結果の発表がありました。 

米山奨学生を初めて世話すると回答した人285名（77%)、 2名以上の世話が48名 

(13%) 3名以上20名（5.4%) 4 名以上17名（4.6%) 。奨学生を世話した感想、345名 

(93.2%）が「良かった」と回答。今後の力ウンセラーの引き受けについては、「是非引き 

受けたいと」「機会があれば引き受けてもよい」が合わせて8割なった。 

米山奨学生は出前卓話の研修をしました。 

昼からは合同研修会があり、力ウンセラー部門発表、奨学生部門発表、学友会の発表と今 

後の予定。それと出前卓話予定を作成しました。 
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2015-16年度 国際口ータリー ゾーン1.2.3 

第44回口 タリー研究会のご案内 

ガバナー補佐、元ガバナー補佐、将来の口ータリーシニア 

リーダーを対象にした「第44回口ータリー研究会」が12月2 

日から4日までの3日間、東京都港区台場のホテル「グランパ 

シフイツク LE DAIBA」で開かれます。 

最新の口ータI)一情報と実践中心に活動が報告されます。ご案 

内を兼ねて、3日間のプログラムを掲載します。 

招集者 

刊理事（2014- 16) 

杉谷卓紀 
（玉名Rの 

登 録 

刊会長ご夫妻・TRF管理委員長ご夫妻歓迎晩餐会 

16:00--18:00 

18:00--20:30 

月
の
日
 

2
<! 

8:OO - 9:00 登 録 

9:OO--10:20 開会セレモニー 

10:20--10:40 休 憩 （コーヒーブレイク） 

10:40 -12:30 各種報告 

12:30 -13:30 昼 食 

13:30--14:OO 基調講演「世界へのプレゼントになろう』 Rl会長 KR ラビンドラン 

14: 00- 14: 10 口一タI)ーモーメント（心に残る口ータリー体験） 

14: 10---15:40 第1セツション「日本の口ータリー100周年に向けて」 

15:40--15:50 休憩（ショートブレーク） 

15:50~16:00 口ータリーモーメント（心に残る口ータリー体験） 

16:00' 17:20 第2セッション『未来／＼の懸け橋』 

17:20--17:30 諸事お知らせ 

～ 移 動 ～ 

18: 30~20 :00 希望晩餐会 

9:OO-- 9:10 口ータリーモーメント（心に残る口ータリー体験） 

9:10'---10:30 第3セッション『財団補助金の実践報告」 

10:30-10:50 休 憩 （コーヒーブレイク） 

10:50 -11:00 口ータリーモーメント（心に残る口ータリー体験） 

11:00--12:00 第4セッション『34地区の実践報告』 

12:00~13:00 昼 食 

13:00~14:00 記念講演「世界の中の日本」 

熊本県立大学理事長 五百旗頭 真氏（元防衛大学校校長） 

14:00--14:40 オープンフォーラム 

14 : 40-' 15 : 00 閉会セレモニー 

15:00 点 鐘 
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コーディネーターニュース10 月号 

会員増強の事例報告 
田 嶋 好 博《RI Zone2 ARC) 

1 私の所属するRI第2760地区の名古屋北口ータリークラブ（以下「北クラブ」と言い 

ます。）の会員増強の事例を報告し、皆様のご参考に供したいと思います。 

北クラブは1959年5月21日創立されたRl第2760地区の東名古屋分区で最も古く創立 

されたクラブです。過去20年間の会員数と平均年齢は、以下のとおりです。 

年 度 1995 
-1996 

1996 
-1997 

1997 
-1998 

1998 
-1999 

1999 
-2000 

2000 
-2001 

2001 
-2002 

2002 
-2003 

2003 
-2004 

2004 
-.2005 

2005 
-2006 

会員数 115 112 110 111 113 106 107 100 102 92 94 

平均年齢 62.0 62.4 63.1 62.1 62.6 62.1 66.2 63.9 65.0 65.6 63.6 

年 度 2006 
-2007 

2007 
-2008 

2008 
-2009 

2009 
-2010 

2010 
-2011 

2011 
-2012 

2012 
-2013 

2013 
-2014 

2014 
-2015 

2015 
-2016 

会員数 97 94 91 92 88 88 91 91 93 98 

平均年齢 63.6 65.6 66.5 65.5 65.5 65.5 65.5 64.5 65.1 64.3 

会員数が115- 113名の時期の平均年齢は62,44歳、88名の時期の平均年齢は65.5 

歳と会員数が少ないほど会員の平均年齢が高くなり、退会者は年齢の若い会員が多いこ 

とを示しています。 

2 ，今年度まで過去10年間の入会者数は、以下のとおり71名です。 

年 度 2006 
-2007 

2007 
-2008 

2008 
-2009 

2009 
-2010 

2010 
-2011 

2011 
-2012 

2012 
-2013 

2013 
-2014 

2014 
-2015 

2015 
・・・2016 合 計 

入会者数 11 4 8 7 6 4 14 6 5 6 71名 

入会者の平均年齢は51 .54歳で、30代3名、40代26名、50代35名、60代4名、70 

代3名であり、そのうち退会した者は26名ですが、16名は転勤が理由で後任者が入会 

していますから、実質的な退会者は10名です。70代の入会者はいずれも1 -2年の短期 

で退会しています。本人の希望で入会して貰いましたが健康が許さないようです。 

3 ，最近の入会に至る傾向は入会を勧誘してから2-3年たって入会することが多く入会ま 

でに時間を要します。北クラブは会員数が80名代に減少し危機感を抱き、長期的視野に 

立ち以下の取り組みを始めました。 

① 歴代会長が会員増強を強調するようにしました。 

② 地区幹事経験者をリーダーとする新入会員に対する研修と研修終了後の親睦を毎年 

続けています。 

③ 会長、幹事が会員に積極的に声を掛けたり、いろいろな役割りをお願いしたりして 

います。 

その結果2010年から当年度まで6年間の新入会員の退会は、実質3名（その他5名の 

退会者は後任者の入会あり）にとどめることができました。またこの対策が既存会員の 

退会防止にも効果を発揮し、2014-15年度は転勤・病気以外を理由とする退会がな 

く、その年度を転機に会員数が増加傾向に転じ、今年9月には100名を超え、予定通りで 

あれば110名に迫る勢いです。 

北クラブの現在の会員の年齢構成は、以下のとおりです。 

年 齢 90歳代 80歳代 70歳代 60歳代 50歳代 40歳代 合 計 

人 数 2 10 28 17 25 16 98名 

40'--50歳代の人中心に入会を勧誘した結果、40-S0歳代の会員の活躍が目覚まし 

く、70歳代の会員に代わって、50歳代を中心とした世代の会員に円滑にクラブ運営を 

引き継ぐことが出来ています。 
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唐津に出会う本棚 一その4 -

詩人まどみちおさん作詩の有名な童謡「ぞうさん」の曲を作ったのが 

この方、大作曲家・団伊玖磨（だんいくま）さんです。クラシックのほ 

か童謡や映画、放送音楽など幅広く活躍。東京オリンピック開会式の音 

楽を担当した同年、アサヒグラフでエッセイ「パイプのけむり」の連載 

を始め、2000年に同誌が休刊するまで37年に渡り好評を博しまし 

た。その中から食に関する話を厳選した一冊です。 

胡麻油と塩と水だけで2時間煮込んだ、草野心平さん直伝の「草野 

粥」。ジンギスカンがョーロッパに進攻した際伝わった（かもしれな 
い）ドイツで食す「タルタール・ステーク」 （馬肉ハンパーグ？）。金 

平糖や外郎、等々和洋中お菓子、なんでもとり悪かれた様に食べ続け、 

そこには食に対する深い愛情が込められていて、読者も自分が食べた気 

分になるのです。 

唐津では浜玉町玉島川沿いに古くからある川魚の料亭「飴源」を訪れ 

ます。ミシユランガイドでも星を獲得した名店ですが、圏先生はここを 

最鳳にして何度か訪れたそうです。目当ては蟹。鱈場蟹・毛蟹・花咲 

蟹・越前蟹・キングクラブなど世界中の美味と呼ばれる蟹を食べてきた 

けれども、中でも浜崎のツガ二（作中ではズガニとある）と上海の大間蟹（ダーツァーハイ）が格別だといい 

ます。両者は藻屑蟹の同じ種なのではないかという考察と共に、また食べにくる決心をするほど。 

料理の描写はどれも目に浮かび誕が出そうですが、大根卸しご飯は是非自分でやってみようと思います。 

「大根卸しの上に、生卵を割って落とし、醤油を少し許り滴らせ、掻き回して食う。実に美味くて美味く 

て、どうにも成らぬ。炊きたての熱いご飯の上にそれをかけて、これを又掻き回して食う。それが又美味く 

て美味くてどうにも成らぬ。困った事と言わねばならぬ。」 

最後にひとつご紹介。バイキング料理と言えば誰でもイメージできると思いますが、東京帝国ホテルに日 

本で初めてできたスウェーデンのスメルゴスブードという料理の専門店の名前が「バイキング」だったの 

で、それが定着してしまったのだけれども、正しくは「スメルゴスブード」と呼ぷぺきだそうですよ。 （祐） 

園伊玖磨 

‘黒 

『パイプのけむり選集食』 
圏伊玖磨／著 

小学館小学館文庫 ￥607 ほか全4巻 
（パイプのけむり選集 食‘旅一話・味） 

顧 文庫通信336号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 
資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

ロータリー資料より 

O 「社会奉仕委員会201 3-'201 4年度事業報告集」 0.2650 2014 168p 

＠「ロータリー社会奉仕事例集」 前 原 勝 樹 編 1976 229p 

＠「ロータリーにおける『社会奉仕』の対象ノ決議23-34のタイ トル」 鈴 木 一 作 5p 

⑥「ロータリー職業奉仕事例集」 編
 

樹
 
三
 

勝
 
浩
 

原
 
生
 

前
 
菅
 

1975 318p 

⑨「職業と口ータリー」 （ロータリー随想 その周辺とともに） 菅 生 浩 三 1993 18p 

@IR I戦略計画と青少年奉仕」 南 園 義 一 2015 6p 
（第7回国際ロータリー全国RYLA研究会） 

＠「新世代奉仕RYLAJ（第7回国際ロータリー全国RYLA研究会） 田 中 作 次 2015 lOp 

＠「光り輝くロータリアン」 (0.2690地区大会記念誌） 藤 川 享 胤 2015 7p 

O 「ロータリーとは？」 鈴 木 一 作 6p 

［上記申込先】ロータリー文庫］ 

. . ‘一 'F 105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
ロータリー又I車 TEL (03)3433-6456 ' FAX (03)3459-7506 http：ノノwww.rotary-bunko.gr.jp 

開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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~ b0月 経済と地域社会の発展月間米山月間
【ガバナー事務所】 

日・曜日 行 事 

10月23日（金） ガバナー補佐会議 

10月27日（火） 第2回 諮問委員会 

【地区委員会】 

h 日・曜日 行 事 

10月 4日（日） 米山の集い 

10月 7日（水） 青少年交換学生長崎くんち見学 

10月18日（日） 口―タリ一財団セミナー 

【クラブ・グループ】 

【ガバナー公式訪問】 

勲』姐孟ニ‘、1とュ」Lb クラブ名 

10月 6日（火） 諌早多良見 

※神 埼 

10月 7日（水） 島原南 

10月13日（火） 佐賀大和 

10月14日（水） 佐世保東南 

10月20日（火） HTB佐世保 

10月21日（水） 佐賀空港 

10月22日（木） 唐津東 

※印は夜の例会 

Ill月 ロータIノー財団月間
【ガバナー事務所】

ぎi了日・曜日 行 事 

11月13日（金） 地区指導者育成セミナー 

Rl 会長代理歓迎晩餐会 

11月14日（土） 青少年のっどい 

地区大会本会議（唐津市民会館） 

11月15日（日） 地区大会記念懇親ゴルフ大会 

【地区委員会】 

日・曜日 行 事 

11月 2日（月）~3日（火） 青少年交換学生唐津くんち見学 

11月13日（金） 米山記念奨学生国際交流会 

11月29日（日） 社会奉仕セミナ一（大村市） 

【クラブ・グループ】 

雷’日・曜日 行 事 

11月 7日（土） 小城RC創立50周年記念式典（ニュ一オ一タ二佐賀） 

11月22日（日） 鹿島RC創立50周年記念式典（生涯学習センターエイブル） 

112月疾病予防と治療月間
【ガバナー事務所】 

日・曜日““．一 行 事 

12月1日（火） R財目地域セミナー 

12月 2日（水） 第2回 ガバナー会議・第2回GETS 

12月 3日（木）~4日（金） ロ一タリ一研究会 

12月11日（金） 第3回 諮問委員会 

【地区委員会】 

12月20日（日） 米山記念奨学生面接 
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グ 
Iレ 

~ 
ブ 

クラブ名 
例 
A 、 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

詳 椙 薙 塑 薙 新人 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 5 78.5 67 0 64 0 1 4 -3 -3 

小 城 5 75.0 28 3 28 3 0 0 0 0 

牛 津 4 73.2 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 5 84.5 36 4 36 4 0 0 0 0 

佐賀大和 4 89.5 21 3 25 3 4 0 4 4 

小計 80.1 180 10 181 10 5 4 1 1 

第 
2 
グ 
ル 
~ 
ブ 

佐 賀 西 3 82.4 40 0 40 0 0 0 0 0 

佐賀 北 4 77.4 39 2 41 2 2 0 2 2 

佐 賀 南 4 77.8 38 3 39 3 1 0 1 1 

神 埼 4 89.0 37 3 39 4 2 0 2 2 

佐賀空港 5 71.0 15 1 15 1 U 0 0 0 

小計 79.5 169 9 174 10 5 0 5 5 

第 

多 
)[i 

有 田 3 81.3 34 0 34 0 0 0 0 0 

武 雄 3 90.4 52 4 57 4 S 0 5 5 

鹿 島 4 91.2 39 3 39 3 0 0 U 0 

嬉 野 4 92.9 20 1 21 1 1 0 1 1 

大 町 5 76.2 15 0 15 0 U 0 0 0 

白 石 5 76.7 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 90.0 10 0 10 0 U 0 0 0 

小計 85.5 176 8 182 8 6 0 6 6 

唐 津 4 90.4 54 0 54 0 0 0 0 0 

伊 万 里 5 96.5 26 0 28 0 2 0 2 2 

弟 
4 
グ 
ル 
~ 
プ 

唐津東 5 87.0 52 0 52 0 0 0 0 0 

唐 津西 5 93.8 33 0 33 0 0 0 0 0 

伊万里西 5 90.6 48 0 48 0 0 0 0 0 

唐津中央 5 86.3 34 4 35 4 1 0 1 1 

小計 90.8 247 4 250 4 3 0 3 3 

第 
5 
グ 
Jレ 
「 
プ 

佐世保 5 100.0 73 0 74 0 1 0 1 1 

平 戸 4 89.8 33 1 33 1 0 0 0 0 

佐世保西 4 91.4 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 3 95.8 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 5 93.8 24 1 26 1 2 0 2 2 

小計 94.2 179 4 182 4 3 0 3 3 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から20巧年7月末までの増減です。 

グ 
Jレ 

与 
クラブ名 烈 

薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

言 （冒 薙 塑 薙 新人 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 75 0 2 0 2 2 

佐世保東 5 91.3 22 0 22 0 1 1 0 0 

弟 
6 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

佐世保北 3 98.4 46 0 46 0 1 1 0 0 

佐世保中央 5 98.6 45 1 45 1 0 0 0 0 

佐世保東南 5 85.9 23 0 24 0 2 1 1 1 

HTB佐世保 4 85.3 22 2 22 2 0 0 0 0 

小計 93.3 231 3 234 3 6 3 3 3 

大 村 4 92.9 51 3 52 3 1 0 1 1 

島 原 4 80.4 25 3 24 3 0 1 -1 - 1 

弟 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 4 92.7 24 1 24 1 0 U 0 0 

大村北 5 100.0 16 1 16 1 0 0 0 0 

島原南 4 70.0 24 1 27 1 3 0 3 3 

大村東 3 89.9 38 4 38 4 0 U 0 0 

小計 87.6 178 13 181 13 4 1 3 3 

第 
8 
グ 
ル 
~ 
プ 

諌 早 5 85.1 65 0 65 U 0 0 0 0 

諌 早北 5 85.0 66 2 72 2 6 0 6 6 

諌 早 西 5 95D 39 0 39 0 0 0 0 0 

諌早多良見 4 86.8 36 0 36 0 0 0 0 0 

諌早南 3 84D 25 6 25 6 0 0 0 0 

小計 87.2 231 8 237 8 6 0 6 6 

長 崎 5 90.7 81 0 81 0 0 0 0 0 

福 江 5 98.7 33 0 35 0 2 0 2 2 

第 
9 
グ 
ル 
~ 
プ 

長崎北東 4 84.6 40 5 40 5 0 0 0 0 

福江中央 4 90.0 26 0 26 0 0 0 0 0 

長 崎 西 4 76.9 58 0 60 0 2 0 2 2 

長崎琴海 5 刀．3 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 85.4 254 6 258 6 4 0 4 4 

第 
10 
グ 
ノレ 
[ 
プ 

長 崎 北 3 81.7 81 0 83 0 2 0 2 2 

長 崎南 5 783 76 0 78 0 4 2 2 2 

長 崎東 5 855 46 3 48 3 2 0 2 2 

長崎みなと 4 83.3 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 3 89.6 63 0 63 0 0 0 0 0 

長崎出島 5 85,2 53 11 54 11 1 0 1 1 

小計 839 346 15 353 15 9 2 7 7 

57クラブ合計 86.8 zl91 80 乙232 81 51 10 41 41 
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私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 

佐賀大和RC 

泉 俊彦君 
囲サガテレビ 
代表取締役社長 

松永光司君 牧瀬正和君 
囲松永産業 ヤマトカンキョウ囲 
代表取締役 代表取締役 

佐賀南RC 

嘉村幸彦君 陣内柔剛君 
司法書士リーガJト線剖i務所 大和繊工開 

代 表 代表取締役 

嬉野RC 

神近利久君 
岡神近建設 
代表取締役 

松永克己君 
賠艦ジャパン日槻酬 
唐津支社支社長 

美濃地 誠君 
JR)洲ハウステンホ‘ス析ル（掬 
取締役総支配人 

島原南RC 

竹下裕紀君 
脚オーケーモータース 

代表取締役 

佐世保北RC 

」’鷺y ' 

田中幹人君 
囲親和銀行 

取締役常務執行役員 

諌早北RC 

※氏名の下部は勤務先、役職 

佐賀北RC 佐賀大和RC 佐賀大和RC 佐賀大和RC 

山崎信雄君 宮崎敏則君 
囲ヤマサキ 富士警備保障岡 
専務取締役 代表取締役社長 

貝野秀敏君 副島 拓君 
岡甲斐野造園土木 副 島囲 

代表取締役 代表取締役 

武雄RC 武雄RC 武雄RC 

しノ 

' 
原口保行君 
ミュージックハウス7.2 

会 主 

‘」にッ~ 
牛島真澄君 上田雄一君 光武信雄君 
囲武雄タクシー 光武製菓岡 

代表取締役 代表取締役会長 

槻木律子君 
粘土工房りっか 

代 表 

佐世保南RC 佐世保南RC 松浦RC 

‘舞プ‘ 
橋本正喜君 

九州ひぜん信用金庫 
常務理事 

」 

‘ しど筆i山 

須賀信明君 塚原康人君 
九電産業囲松浦事業所 長崎放送(f 佐世保支社 

所 長 支社長 

佐世保RC 

‘~ 

宮内健夫君 
電源聞発鯛松浦火力発電所 

所 長 

上野 好章君 
損害保険ジャノくン日本翼4片 
佐世保支社支社長 

、ーノ ’島原南RC 島原南Rで 大村RC 佐世保東南RC 佐世保東南RC 

力 三省君 
囲サン企画 
代表取締役 

里元浩二君 

里元保険Smet 
代 表 

斉藤 謙君 
ジブラルタ生命保険脚 
大村第一営業所所長 

鶴田憲二君 

鶴 建 
代 表 

中村哲郎君 
中村電気工事店 

代 表 

諌早北RC 諌早北RC 諌早北RC 諌早北RC 

, 
宅島寿孝君 

宅島建設岡 
代表取締役 

堀口昭―君 
岡堀口商店 
代表取締役 

萩原 悟君 
岡長崎日調 
代表取締役 

前田員―君 
たちばな信用金庫 

常務理事 

豊
 

"4
「
「
『
認
国
租
」
酬
 

屋
 

酒井義男君 
岡酒 井 
代表取締役 

柴田幸―君 
囲諌早タイヤ 
専務取締役 
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福江RC 

‘電 

坂井成光君 
五島運輸岡 
代表取締役 

長崎南RC 

星山信―君 
大成不動産システム囲 

代表取締役 

浦 誠悟君 
鵬グルーフホームおくうら 

専務取締役 

長崎南RC 

城谷英知君 
囲テレビ長崎 
総務局次長 

長崎西RC 長崎南RC 長崎北RC 長崎北RC 

中川一義君 

長崎西RC 

n
敏 
豊福健一郎君 
囲テレビ長崎 

取締役 

長崎南RC 

橋本 宏君 
長崎綜合警備脚 
取締役業務部長 

飯島文昭君 
長崎菱興サービス岡 

取締役部長 

長崎東RC 

"' 
柴田正明君 

長崎電気｛掬 
代表取締役社長 

開テレビ長崎 
営業局長 

増田基弘君 大熊稔幸君 
みずほ証券岡長崎支店 長崎ダイヤモンドスタッフ闘 

支店長 代表取締役社長 

長崎出島RC 

矢永啓助君 田中悟史君 
囲長崎国際テレビ 

常務取締役 
囲テレビ長崎 

営業部長 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のご紹介は、 
次号に掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 
ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口ータリー財団 

種 類 

マルチプル・ 

ポール・ハリス・フェロー 

ポリオ 

ポール・ハリス・フェロー 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 岩 崎 邦 臣 佐世保西 

南 野 健 大村北 

金 子 卓 也 佐世保南 

前 田 一 彦 佐世保南 

マルチプル 鶴 丸 達 男 牛 津 

宮 島 停兵衛 唐津東 

佐々木 秀 也 佐世保 

古 賀 良 一 佐世保南 

峯 順 通 佐世保南 

図 崎 忠 臣 佐世保南 

作 元 誠 司 佐世保南 

山 口 嘉 浩 佐世保南 

西 沢 雅 幸 佐世保南 

山 田 和 弘 諌 早 

馬 場 政 度 長崎東 

米山功労者 井 上 洋ー郎 唐津東 

直 江 弘 明 佐世保南 

八 木 英 保 佐世保南 

柳 田 昌 洋 佐世保南 

佐 藤 修 長崎東 

米山功労クラブ 第5回米山功労クラブ 諌早多良見 

第39回米山功労クラプ 佐世保南 

第21回米山功労クラブ 長崎東 

クラブ名 

雄 武 

唐津東 

佐世保西 

佐世保南 

佐世保南 

佐世保南 

佐世保南 

佐世保南 

長崎北 

崎東 長
 
佐
 
世保南 

津 牛
 
佐
 
世保南 

早
 

諌
 

早
 

諌
 
佐世保南 

名
 

道
 

禎
 

成
 

停兵衛 島
 

宮
 

介
 

圭
 

口
 

江
 

一
 良

 
賀
 

古
 

通
 

一
 峯

 
男
 

史
 

山
 

村
 

治
 

尻
 

洋
 

昌
 

田
 

柳
 

光
 

久
 

嶋
 

中
 

慶
 

政
 

場
 

馬
 

俊
 

克
 

内
 

大II 

男
 

達
 

丸
 

鶴
 

司
 

誠
 

元
 

作
 

光
 

宏
 

林
 

栗
 

ベネファクター 

豊三郎 立
 

保 英
 

木
 

八
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、．舞警 
韓国で世界“ながろう 

国際口ータリー弟z74U地墜 

2016年ソウル国際大会参加旅行のご案内 

2016年5月28日～6月1日、「韓国で世界とっながろう」を 
テ―マに、ソウルで口一タリ一国際大会が開かれます。 

日本の各都市から直行便が出ているソウルでの今大会は、これまで国際大会に参加したことがない 

という方も、初参加できる絶好のチャンスです。 

日本からの目標出席者数10,000人の達成を目指して、どうかご参加ください。 

口―タリ一国際大会は口一タリアンならどなたでも参加できるイべントです。口一タリ一の真の国際性を実感できます。 
洗練された文化、最新フアッション、K-POP（韓国のポップ音楽）など、アジアの人気都市ソウルは観光も存分に楽しめま 

す。 
国際大会は、世界中から集まる人びとと出会い、生涯の友とめぐり合い、協力のネットワ一クを築くまたとない機会です。 
現地での奉仕活動に参加する機会もあります。 ~ 
印象に残る講演、豪華なショ一、友愛の家でのイべントなど ：驚ご、I 
盛りだくさんの大会プ口グラムが組まれています。 ~ 

【ソウル国際大会3日間】概略コ一ス日本語現地ガイド同行プラン ~ 
世界へのフレゼントになろう 

日次 期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事 

1 
5月29日 
（日） 

福 岡 

ソウル 

航空機 
（午前便） 

専用車 

福岡空港より航空機（午前便）にてソウル仁川空港ノ＼ 
着後ソウル市内観光へ（途中で国際大会受付） 

朝】× 
昼】機内食 
夜I 以トラソ 

2 
5月3〇日 
（月） 

ソウル滞在 専用車 

国際大会参加と市内観光・ショッピング 
夜】2740地区全体での地区ナイト開催 
（地区ナイトはオプションです） 

朝Iホテル 
昼：以トラソ 
夜：オ7。ショソ 

3 
5月31日 
（火） 

ソウル 

福 岡 

専用車 

航空機 
（午後便） 

出発までフリータイム・ショッピング後空港ノ＼ 
ソウル仁川空港より航空機（午後便）で福岡空港ハ、 

朝：ホテル 
昼】以トラソ 
夜】× 

基本旅行代金（航空機】エコノミークラス利用 ホテル2名1室利用） 

口ッテホテル利用の場合 お一人様予定価格135, OOO円 

スーへ。リアクラスホテル利用の場合 お一人様予定価格1OO, OOO円 

利用予定ホテル 口ッテホテルソウル Lo比e Hotel Seoul ★★★★★ 

ス―ペリアクラス テイ一マ一クグランドホテル Tmark Grand HoteK2016年オ一プン予定） 又は同等クラス 

・費用に含まれるもの：行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代など 

・別途費用（燃油サ一チャ一ジ・空港施設利用料・航空保険料など）約 5,300円が必要です 

追加費用 ・シングルル一ム追加料金（2泊） ロッテホテル54,000円 スーNリアホテル34,000円 

・国際大会登録料 第1期（12月上旬メ切）310US $ 第2期（3月中旬メ切）375US $ 

・地区ナイト参加費15,000円（飲料代込） 

クラブ単位・グル一プ単位でお申し込みの場合は貸切で対応します。延泊プラン・前泊プランの設定も可能です。 

・国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナ一事務所で一括で行います。 

為替レ一トの変動・燃油サ一チャ一ジの変更やホテルグレ一ド・食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります 

参加申込みは2740地区ガバナ一事務所までお願いします。第1期申込期限 H 月30日 

※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。 

※航空機の座席は事前に確保しておりますが申し込み多数の場合先着順の受付とさせていただきます。 

※旅行申し込み・国際大会登録に関して不明な点がありましたら2740地区ガバナ一事務所までお問い合わせください。 
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ごあいさつ 
国際口ータリー第2740地区 

世界へのプレゼントになろう 

太田善久ガバナー 宮崎清彰副ガパナー井上洋一郎実行委員長 

国際口ータリー第2740地区の2015司6年度地区大会 

を11月13日から15日まで、唐津市で開催します。KRラ 

ビンドランRl会長が提唱する「世界へのプレゼントにな 

h ろう」、そして太田善久2740地区ガバナーが掲げる「地域 

へのプレゼントになろう」のテーマのもと、世界と地域の 

持続的発展と平和に向けて、ロータリアンの思いをーつに 

します。 

記念講演には前中華人民共和国駐笥特命全権大使で 

新たに日中友好協会会長に就任された伊藤忠商事元会 

長・社長の丹羽宇一郎氏を招き、古来、ョーロッパやアジ 

ア、中国、朝鮮半島との窓口になった佐賀、長崎両県の地 

理的歴史を踏まえ、これからの日中関係を展望します。 

唐津では10年ぶりの地区大会です。秋深まる城下町‘ 

唐津で、交流の時間を共有し、大いに語り合いましよう。多 

くの方のご参加を心よりお待ちしております。 

ホストクラブ：唐津東RC 

コ・ホストクラブ：唐 津RC 

唐津西RC 

唐津中央RC 

会場／唐津シーサイドホテル

⑥16:00～ 地区指導者育成セミナー 

⑥18:00- RI会長代理歓迎晩餐会 

⑥10:00～ 青少年の集い 

会場／唐津市民会館大ホール 
受付11 :OO-12:O0 

⑥12:00～ 本会議（第1部） 

⑥14:30～ 記念講演 

『グ回・吠リせーションと 
月中関億の弓れからJJ 

丹羽宇一郎氏 
⑥16:00～ 本会議（第2部） 

会場／唐津シーサイドホテル 西館「虹の間」 シャトノW、スにて移動 

018:00～ 記念懇親会 

11月15日［日］陣3日目~ 

会場／佐賀口イヤルゴルフクラブ 

* 7:30～ 地区大会懇親ゴルフ大会 

国際ロータリ 第27 細】」】在電I建尋縄戸
〒B47-O012 佐賀県唐津市大名小路1・54 唐津商工会館5階503号室 TEL.0955・72・5375 FAX.0955・72・5376 http://www.d2740.orgノ 



＜唐津・中町通り＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

中島山笠（唐津市厳木） 

10月も五穀豊穣を感謝する祭リが各地で開 

かれる。唐津くんちのように、住民の熱意で 

受け継がれてきた祭りがある一方、過疎化や 

若者不足で途絶えてしまう祭りも。中島山笠 

(10月10、 11日）は1953（昭和28）年の 

大水害で中止となつていたが、98年に地元の 

有志が復活させた。伽藍から人形まですべて 

が地区の人たちの手づくりで、その完成度の 

高さに、住民たちが祭りと地域に寄せる思い 

が凝縮されている。 

10
 

月
の
イ
ベ
ン
ト
・
m
唐
津
 

問
い
合
わ
せ
は
佐
賀
新
聞
社
唐
津
支
社
 

公
0
9
5
5

(
7
2
)
7
1
7
6
 

■
4

日
（
日
）
 

●
七
山
産
業
ま
つ
り
（
七
山
市
民
セ
ン
タ
ー
）
 

■
4

日
（
日
）
 

●
虹
の
松
原
ク
ロ
ス
カ
ン
ト
リ
ー
大
会
（
浜
玉
町
）
 

■
 10 

日
（
土
）
 

●
末
慮
館
収
穫
祭
（
唐
津
市
菜
畑
遺
跡
）
 

■
 10 

日
（
土
）
・
 
11 

日
（
日
）
 

●
中
島
山
笠
（
厳
木
町
中
島
）
 

■
 11 

日
（
日
）
 

●
清
流
玉
島
川
鮎
ま
つ
り
（
浜
玉
町
玉
島
川
河
川
敷
）
 

■
 17 

日
（
土
）
・
 
18 

日
（
日
）
 

●
相
知
く
ん
ち
（
相
知
町
〕
 

編集後記 

冷酒からぬる燭、ぬる畑から熱畑と変わるのが今の候だろう。つい先日までキンキンに冷やした生 

ビールをグイグイとあおっていたのにである。呑み屋のカウンターには新銀杏の妙ったのや、マツタケ 

などが並ぶ。気の早いところではおでんなども登場する。季節の変わり目のころである。此の頃はま 

た、人恋しくなる頃でもある。古い友達の動向がふと気にかかったりする。秋の夜長、冴えわたる月も 

本番である。占い友達に電話などするのも一興かもしれない。 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ＠編集委員／坂本慎一郎’吉木正彦・ 岩村信二 吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 
ガバナー事務所 

5847 -O01 2 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72-5376 

E-mail : ri2740ota@eagle.ocn.rie.jp 
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世界へのプレゼントになろう 

11 月の催し 
' S 

J2 日（月）ヘ'3日（火） 

青少年交換学生唐津くんち見学 

J 7 日（士） 小城RC創立50周年記念式典 

、J13 日（金） 地区大会 

流会、地区指導者育成セミナー、 

R 

（米山記念奨学生国際交 

I会長代理歓迎晩餐会） 

J14日（土） 地区大会（青少年のつどい、 

本会議） 

ノ15日（日） 地区大会（記念懇親ゴルフ大会） 

ーノ22 日（日） 鹿島RC創立50周年記念式典 

.29日（日） 社会奉仕セミナー 

目 
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【表紙写真説明】 

唐津くんちとともに、唐津の伝統文化を代表する唐津焼。茶碗、花器、そして酒器として、愛好家は多い。唐津焼は個人作家のイメージが 
強いが、 3年前から5月に「唐津やきもん祭り」S 11月は「唐津窯元ツーリズム」と、地域を挙げたイベントを開催。今年も11月21日と22 
日、市内外約30の窯元で作家との交流や「食と器」を楽しむ催しが行われる。 
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パストガバナー巻頭言 
『器 

「論語と算盤」（渋沢栄一）にみる 
職業奉仕の理念 

国際ロータリー第2740地区 
1 993-94年度ガバナー 

宮 島 博兵衛 

明治維新にあたり、日本の経済・産業がまだ極めて幼稚で、国が統轄したり方向を示すことすらできていな 

かった時代に渋沢栄一という実業家は、こう提唱しました。 

「商人は論語を読みなさい。武士は算盤を習いなさい。」 

今の言葉にすると企業家は利潤を追求するとともに職業道徳を守りなさい。論語と算盤は相反するものではな 

い、矛盾するものではない。両立するものだ。企業家は企業の経営にあたり、自らの職業について商業道徳、職 

業倫理の高揚に努め、それを経営の基本的な基盤として、企業の本来の目的である利潤の追求に努めよ、との提 

唱です。 

彼はこれを「義利合一」と呼んでいます。義と利は同時に実現し得るものだとの提唱です。明治初期に口ータ 

リーの職業奉仕の理念と全く同じ理念を揚げた先人が日本にいたのです。 

渋沢栄一は1840年、江戸時代後期、埼玉県深谷市の豪農の家に生まれましたが、一橋家徳川慶喜に仕え、武 

士となりました。そして1867年に慶喜の弟昭武（あきたけ）と共にパリーの万博に参加を命じられました。明 

治維新の1年前のことです。 

ョーロッパへ初めて行った若者があらゆる面で日本との格差が大きいのにさぞ驚いたことでしよう。特に大き 

く遅れていた産業・経済の近代化の必要を強く認識せしめられました。 

中でも口ンドンでのイングランド銀行の紙幣製作所は特に強い印象を持ったそうです。既にこのころ日本の未 

来図を描いたのでしよう。翌年、幕府が崩壊したため止む無く帰国しましたが、彼の優れた意見を必要とした明 

治新政府にも採用され、大蔵省勤務となります。新しい貨幣単位の「円」の創設、日本銀行、第一国立銀行の設 

立など新しい金融政策などにも関与します。BAN Kを銀行という日本語にしたのも彼だと言われています。 

1873年（明治6年）には、国の力をつけるためには「民」の経済の力を育成しなければならない。そのため 

にはお役所の力だけでは足らないと、直接自ら実業界に身を投じ日本の産業界のために生涯を送ろうと決意し、 

大蔵省を辞めました。産業界に籍を移されて生涯の事業として描かれた日本の未来像は「産業立国」「資本主義経 

済よる国の繁栄」でした。 

「産業の成長発展で国が栄える。国が栄えると国民が豊かになる。」 

これが渋沢栄一の指導理念です。企業の経営者は自ら企業の成長発展が国を豊かになることに貢献するという 

目標を持つべし、との理念です。企業が利潤を求め活動することの窮極の目的は国が栄え、国民の生活の向上で 

あるとの理念です。このような職業理念を生涯提唱してこられました。まさに口ータリーの職業奉仕の理念と相 

通ずるものがあります。 

さらに産業界を発展するためには先ず事業を行う主体が必要です。即ち株式会社を設立して事業を起こしま 

す。それには先ずは銀行です。事業の創設に必要な資金を用意します。明治8年に第ー国立銀行を創設して以 

降、40行余りの銀行の創立に関わりました。並行して事業の主体たる株式会社の創立に多方面にわたって、広く 

関与しました。損害保険・生命保険・海運・鉄道・紡績・絹・セメント・鉄・化学工業・電気・ガス等々、500 

社を超える会社の創立に関与し指導しました。 

にもかかわらず、自ら社長‘経営者にはならず、経営は有能な経営者が行うべしとの方針です。資本と経営の分 

離を方針として一貫して実行しています。企業は私のものではなく、国の栄えに貢献するものとの理念でしよう。 

企業人、そして口ータリアンとして、渋沢栄一の理念をあらためて今、かみしめています。 
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ぐ 第一部 基本的な職業奉仕の考え方（60 分）) 

2015 年度地区職業奉仕委員部門セミナーを9月5日に武雄 

センチュリーホテルに於いて開催致しました。 

同日、青少年奉仕セミナーと重なったにも関わらず、会場は 

満席でした。 

特別講演としてRl 規定審議委員会代表議員、規定審議会代 

表議員、規定審議会世話人を歴任された釧路口ータリーパスト 

ガバナー小船井修一先生をお迎えし、2時間にわたる熱いお話 

をしていただきました。 

3 つのパートに分けて最初は、日本の伝統的な商売の倫理観にニル、てと「マネジメントの 

発明者」と言われるドラッガーの経営思想を簡単に確認。 

そして、2 つ目にアーサー・F・シェルドンの職業奉仕理念についてその歴史的背景を含 

めて、シェルドン哲学が日本の商売の倫理観、またドラッガーの思想に共通していることを 

確認し、顧客満足（Cs I ）を中核とした現代のマネジメントの流れを解説。 

そして最後に我々を取り巻く環境の変化にどのように対応するべきかについてシェルドン 

の著作を通して考え、そして今後の口ータリー活動がどうあるべきかを考察された。 

く 第二部 今の国際口ータリーの考え方と題して（60分）) 

3 つに分類して、ーつ目は今年のKR ラビンドラン会長の個性と彼の発想について。 

そして2つ目は、RI 理事会の考え方が明確にされる機会は3年にー度開催される規定審 

議会でRl 定款細則委員会を通してRl 理事会が提出した制定案が審議されます。 

Rl 理事会提出制定案の中で我々のクラブ‘地区運営に大きな影響を与えたものについて 

の説明。そして来年4月シカゴで開催予定の規定審議会で予想されるRI 理事会提出制定案 

についても若干ご紹介して理事会がどのような意思を持っているかを紹介された。 

3 番目に他の奉仕団体の会員増強について事例を紹介。 

具体例、解りやすい解説で、アーサー・F・シェルドンの He profits most who serves 

best「最も多く奉仕するもの、最も多く報われる」のテーマが今日でもその輝きを失ってい 

ないことを実感しました。 
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「青少年奉仕セミナー報告」 

青少年奉仕統括委員長 古賀 秀仁（伊万里西RC) 

宮崎副ガバナー、崎永ガバナーエレクトのご出席のもとに地区関係者23 名、クラブ出席 

者54 名の参加で9 月5 日に東彼杵総合会館大会議室で開催しました。当日が職業奉仕セ 

ミナーと日程が重なっており関係者皆様にご迷惑をおかけした事を先ずもってお詫び申し上 

げます。 

例年の職業奉仕セミナーは国際青少年交換委員会、インターアクト委員会、口ーターアク 

ト委員会、ライラ委員会の活動内容を詳細に説明する様な内容でしたが今年度は今直面して 

いる青少年の危機管理に関しての内容に変更してのセミナー開催としました。 

NP〇法人国際口一タI-)一日本青少年交換委員会（RIJYEC) 危機管理委員の間石成人様（高 

槻西RC）をお招きして国際青少年交換を中心とした危機管理と今後の対策について基調講 

演をしていただきました。交換学生に万ーの事故等が発生した場合は72 時間以内にRl ノ＼ 

の報告が義務付けられている事や「青少年交換ボランティア誓約書」の作成が必要な事、危 

機管理委員会の体制整備が今後の課題である事など今後当地区が取組むべき青少年の危機管 

理の課題を的確に講演していただきました。 

セミナー資料にはRIJYEC 発行の【青少年交換虐待とハラスメント防止に関する方針】【危 

機管理に関する規定案】【地区危機管理規定】を添付しております。また各クラブが昨年度 

取組まれた青少年奉仕事業を一覧表にして紹介しておりますので今後の参考にしていただけ 

れば幸いです。 

青少年奉仕は口ータリーの五大奉仕のーつです。今後益々飛躍する事を期待します。 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 ~ 

諌早北RC 8月20日（木） 会長 石井 幸生 幹事 平田 利之 

2740地区宮崎清彰副ガバナー、第8グループ 

長島吉買ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎え 

して、8月20日ガバナー公式訪問例会を開催しま 

した。 

例会前の懇談会では、副ガバナーより「クラブ活 

動報告要旨」については、2--3箇所の改善点の指 

導頂き、又「会員の入会期日並びに所属委員会ー覧 

表」については、各会員の入会歴、過去 

の委員会配属歴が一目瞭然わかりやすい 

との評価を頂きました。 

また、我がクラブは会員増強6名達成 

や、財団、米山に対する貢献度が高いと 

の評価を頂きましたが、出席率をもう少 

し上げるようにとの指導も受けました。 

その後の例会では、K.R .ラビンドラ 

ンRl会長や太田善久ガバナーの今年の 

テーマについてDVDでの説明があり、 

全会員がさらなる理解を深めました。例会後全員で 

記念撮影をして散会となりました。宮崎副ガバナー 

におかれましては、去年のガバナーに続き2年目と 

なりますので身体に気をつけて頑張って下さい。 

又、太田ガパナーの一日も早い回復をクラブ全員 

でお待ちしております。 

長崎中央RC 8月24日（月） 会長 前田 稔 幹事 川原 哲也 

8 月24日、田口厚パストガバナー、津田尚幸ガ 

パナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えし、ガバ 

ナー公式訪問例会が開催されました。今年度は太田 

善久ガパナーの突然の出来事があり、心配されまし 

たが、無事開催することができ、ほっとしている所 

です。太田ガバナーのご回復を心よりお祈り申し上 

げます。 

例会に先立ち、当クラブより前田会長、河野会長 

エレクト、原田副幹事および私を交え、懇談会が開 

かれました。まず、会長より本年度の運営方針の説 

明がなされ、私より概況説明を行った後、当クラブ 

に対する意見交換を行いました。本年度は会長の方 

針として、ご夫人同士の親睦を深めるために音楽例 

会等を開催すること、会員同士の理解を深めるため 

に会員参加型の卓話を増やすことなどの事業を報告 

しました。それに対して、田口パストガバナーより 

出席率の高さについて評価を頂き、さらに当クラブ 

の事務局による活動計画書の完成度の高さを認めて 

頂きました。 

例会においては、創立以来の会員数が増え続けて 

いることについてお褒め頂き、改めて出席率の高さ 

とクラブのまとまりについて評価を頂きました。最 

後に国際口ータリーの本年度のテーマ「世界へのプ 

レゼントになろう」について、有意義なお話を頂き 

ました。 

ご来訪頂きました田口パストガバナー、津田ガパ 

ナー補佐、佐伯地区幹事に感謝申し上げ、今後ます 

ますのご指導をお願い申し上げます。 
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会長 吉田裕一郎 幹事 江副 友美 「 佐賀北RC 8月26日（水） 

域崩壊の危険が沢山あると云われているが、今一度地 

域の魅力を再発見し、口ータリー活動を通して少しで 

も地域の活性化を図りましよう」と分かりやすく説明 

をいただきました。太田ガバナーの1日も早いご健康 

の回復を祈ると共にガバナーの強い思いの実現に向け 

て努力したいと改めて気が引き締まりました。 

最後に、今回ご来訪いただいた地区役員の方々ノ＼ 

会員一同感謝申し上げます。 

会長 山口 康雄 幹事 諸石 一三 

8 月26日（水）、大型台風15号が過ぎ去った翌日 

に福元裕ニパストガバナー、宮原荘冶ガバナー補 

佐、佐伯岳歩地区幹事、小島浩彦ガバナー事務所会 

計長をお迎えし、公式訪問例会を開催いたしまし 

た。例会に先立ち、当方の会長、会長エレクト、幹 

事との懇談会が行われ、当クラブの現況報告と活動 

方針の説明をさせていただきました。幸い福元パス 

トガバナーは当クラブ会員ということもありまして 

終始和やかな雰囲気の中での懇談会となりました。 

佐伯地区幹事より、当クラブの創立50周年が丁度 

2020年の東京オリンピツク開催と重なることもあ 

り何かオリンピックに関係する事業を行うこともい 

いのでは？というアドバイスもいただきました。 

例会ではR［会長K.R.ラビンドラン氏の「世界への 

プレゼントになろう」のDVDが流され、「限られた 

人生の中で社会から享受するだけでなく、天から授 

かった己の才能を社会にお返ししましよう」と力強 

いメツセージを受け取りました。続いて太田善久ガ 

バナーの地区運営方針である「地域へのプレゼント 

になろう」のDVDが流されました。「人口減少や地 

ー

ー

 

r”、 

「大町RC 8月27日（木） , 

8 月27日、高原武彦パストガパナー、佐伯岳歩 

地区幹事、池田人昭ガパナー補佐をお迎えしてガパ 

ナー公式訪問例会を開催いたしました。 

本来なら太田善久ガパナーをお迎えする事になっ 

ていましたが、病気療養中のため代理として高原パ 

ストガバナーに出席していただきました。太田 

ガバナーの1日も早いご回復を願うものです。 

例会に先立ち11時30分より会長、幹事、 

会長エレクトとの懇談会を開き、大町口ータ 

I.)ークラブの概況について説明申し上げ、今 

後の事についてご指導をいただきました。ま 

た、例会時には高原パストガバナーより、今 

年度のK.R，ラビンドランRl会長の「世界ノ＼ 

のプレゼントになろう」地区方針「地域への 

プレゼントになろう」を含む地区方針の伝達 

を世界大会の映像を交えて話していただき、 

大変有意義な例会でありました。 

最後に太田ガバナーのお身体のご回復と、今回ご 

訪問いただいた高原パストガバナー、佐伯地区幹事、 

池田ガバナー補佐の今後のご活躍をお祈り申し上げ 

ますと共に、ご指導の程よろしくお願い致します。 
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鐘大村東RC 8月31日（月） 会長 池田 耕造 幹事 井手員一郎 

8 月31日（月）宮崎清彰副ガバナー、佐藤誠ガバ 

ナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えして公式訪問 

例会を開催しました。 

例会に先立ち、会長、幹事、会長工レクトとの懇 

談会では当クラブの現況及び活動計画書について報 

告させていただきました。 

宮崎副ガバナーからは5大奉仕の重要 

性や特別例会、親睦活動について他クラ 

ブの例を取り上げての紹介等、多くのア 

ドバイスをいただきました。 

特に例会では出席率の向上、合わせて 

メイキャップの活用、クラブの会員拡 

大、退会者防止のためにも魅力ある運営 

に―層努めてくださいとの意見を頂きま 

した。 

例会では冒頭、太田ガバナーのお見舞 

いを報告され、RI基本方針・テーマ、地 

区ガバナー運営方針などスクリーンを 

使ったわかりやすい説明がありました。 

また、新入会員1名が入会し、宮崎副ガバナーよ 

り口ータリーバツジを胸につけていただき、忘れら 

れない日になったことと思います。 

最後になりますが、ご来訪いただきました宮崎副ガ 

パナー、佐藤ガバナー補佐、佐伯地区幹事に感謝申し 

上げますとともに、心よりご健勝申し上げます。 

唐津西RC 9月2日（水） 会長 園田 孝志 幹りI 岩下 員司 

去る9月2日、隅田達男パストガバナー、中嶋泰 

生ガパナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えして 

「ガバナー公式訪問例会」を開催いたしました。 

例会開始前、約一時間程時間をとり、当年度の園 

田会長よりクラブの運営方針について 

説明があり、その後ガバナー補佐と佐 

伯地区幹事より幾つかの当クラブへの 

質問を御受けしました。その中で唐津 

西口ータリークラブらしさとは？との 

質問があり、当クラブでは2代目3代 

目の会員が三分のーほど在籍してお 

り、そのらしさがある事を説明しまし 

た。その後例会において隅田パストガ 

バナーのユーモアを入れられたお話や 

何故会員増強を行うのか、また無理な 

増強はあまり意味をなさないのではな 

いかと貴重なお話をいただきました。 

又、太田善久ガバナーの少しでもお早いご回復を 

会員一同祈念申し上げ報告といたします。 り 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 ~ 
伊万里西RC 9月3日（木） 会長 「「「尾 良樹 幹事 福田 綱吉 

去る9月3日（木）隅田達男パストガバナー、中嶋 

泰生ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えし 

て、ガパナー公式訪問例会を開催致しました。例会前 

の懇談会では、当クラブの現況報告および運営方針を 

会長より説明させていただきましたが、会員の減少傾 

向がある中で、これまで当クラブで取り組んできてい 

る会員増強などにお褒めの言葉を頂きました。 

隅田パストガバナーの卓話では、豊富な 

口ータリアン活動に裏付けされた知識と経 

験を踏まえて、時にはユーモアを交えなが 

ら大変興味深いお話をしていただき、口ー 

タリアンとしての原点を今ー度考えさせら 

れる貴重な場となりました。 

公式訪問で賜りましたご指導・ご助言を 

今後のクラブ運営に活かしながら、クラブ 

運営方針の基本目標である「例会の充実」 

「会員増強」INoと言わない口一タI)一」を 

合言葉として、今後とも会員相互の力で各委員会活 

動の活性化に繋げていきたいと考えております。 

残暑厳しい中での公式訪問に対しまして、会員― 

同改めて心より感謝申し上げますとともに、太田ガ 

バナーの一日も早いご回復を祈念しております。 

画牛津RC 9月4日（金） 

牛津口ータリークラブは、今年度ガパナー公式訪 

問を9月4日福元裕ニパストガバナーをお迎えして 

行いました。 

福元パストガパナーは多くの要職にお付きにな 

り、大変ご多忙な方でございます。 

そして、国際口ータリーでのご経験も豊富で、 

口ータリークラブの事につきましては大変詳しい方 

でございます。 

会員ー同、福元パストガバナーとお会いできるこ 

とを喜び心より感謝の気持ちを持ってお迎え致しま 

した。 

福元パストガバナーからは、今年度の国際 

口ータリーのテーマでございます『世界へのプ 

レゼントになろう』と言う事について、K.Rラ 

ビンドラン会長夫妻のメッセージを映像を使わ 

れて柔和に分かり易く説明をして頂きました。 

国際口一タI)一の会員として、社会奉仕及び 

平和活動に少しでもお役にたてる様に各自意識 

を高めてください、そして元気なクラブを維持 

して行ける様、会員増強を図り、組織をより充 謝一筆 

実し拡大できるように努めてください等々お話をし 

て頂きました。 

私達口ータリアンは、「牛津口ータリークラブの 

―員として何をしますか？」「何が出来ますか？」 

と言う課題を与えられたと受け止めました。 

世界には支援を求めている方々が数多くいると思 

いますので、その人たちに対して少しでもお役に立 

てることを実践し、その役割を果たしていきたい。 

そして、国際口一タIJーのー員として社会奉仕活 

動を進めていくことを全員で確認いたしました。 

か公式訪 
7て’地区者津‘‘タリーク 
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佐世保西RC 9月8日（火） 会長 岩崎 邦臣 幹事 山口％管 

9 月8日（火）に安部直樹パストガパナー，大神邦 

明第5グループガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事を 

お迎えしての公式訪問例会を開催致しました。 

例会に先立ち懇談会を開催し、クラブ活動目標と 

して「社会福祉へのプレゼントになろう」佐世保西 

口ータリークラブ会員全員が組織をあげて取組み、 

この事業を継続的に実践して行きたい。現在会員数 

24名のクラブ運営は厳しいものである 

が今年度、会員純増2名を達成し創立 

50周年迄には会員数30名になる様ク 

ラブ会員全員努力して行きたい。以上 

懇談会における説明を致しました。 

クラブ会員増強について安部直樹パス 

トガパナーより御指導をいただき今後の 

活動に於いて実践していきたいと思って 

おります。 

例会では、FRl」のテーマ「世界ノ＼ 

のプレゼントになろう」地区方針「地域へのプレゼ 

ントになろう」についてスライドによる説明をして 

いただきました。安部直樹パストガバナー独特の素 

晴らしい卓話は、圧巻でした。 

最後に太田善久ガバナーのー日も早いご回復を佐世 

保西口ータリークラブ会員一同お祈り申し上げます。 

',；迎ガバナー公式訪問 

  一― 1 ROTARY一 CLUB 

長崎北東RC 9月9日（水） 会長 上田 純一 幹事 草野 一夫 上
 

平成27年9月9日（水）太田善久ガバナー、病気 

療養のため、田口パストガバナー、三宅ガバナー補 

佐、佐伯地区幹事、唐津東口ータリークラブ吉田様 

をお迎えし、長崎北東口ータI.)ークラブの公式訪問 

例会を開催いたしました。 

例会の前に40分程度、当クラブ役員との懇談会 

の場を設けさせていただき、現状、問題点等ご説明 

するとともにご意見を賜りました。非常に貴 

重な経験でした。 

その後、別会場にて例会となりました。田 

口パストガパナーの卓話にて「長崎の現況」 

そして「長崎地区のクラブの今後」について 

ご講話頂きました。ユーモアを交え、解りや 

すく今後の各クラブの有り様等お話し頂き大 

変参考になりました。 

あらためて一人一人の力は微々たるもので 

あるが、団結すれば大きな力となり人を動か 

すことができる。今私たちの環境に何か良いことを 

したい。「世界のプレゼント」になろうと、田口パス 

トガバナーのご講話を拝聴し再認識いたしました。 

ご多忙の中公式訪問、誠に有難うございました。 

会員一同心より感謝申し上げます。 

また、太田善久ガバナーのー日も早いご回復を祈 

念申し上げます。 
り 」 コー 

'"''""""'""''“、“"""‘、‘"""",'"'."''"“，~声“‘ー 

ジhごー叢竺40eze M0】i吏ロークリ六二“→.ロ 
、’歓,」選刀I、フーーzS 工、司iriI 

”「ー一 ー ー 一 '”ー 

q 1j 

レ 

9 R1D2740 2015-2016 Vol.5 



Governor's Monthly Letter November 2015 Vol.5 Rotar y 

大村北RC 9月9日（水） 会長 南野 淳 幹事 鹿取 栄治 

9 月9日水曜日18時30分、宮崎清彰副ガバナー、 

佐藤誠ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えし 

てガバナー公式訪問が開催されました。当クラブは 

宮崎副ガバナーが昨年言われていた6月30日の壁が 

非常に高く23名であった会員数が16名まで減少し 

緊急事態を宣言しました。一時は公式訪問も開催を 

危慎される状態でしたが、何とか開催す 

る事が出来ました。 

公式訪問に先立ち、当クラブからは会 

長、幹事、会長エレクトが、地区より副 

ガパナー、ガバナー補佐、地区幹事によ 

る懇談会を開催し、この場で現在のクラ 

ブ現状や40周年を迎えるに当たって周 

年行事を懸案事項としている事などを報 

告させて頂きました。 

例会においては昨年に引き続き宮崎副 

ガバナーに登壇いただき、太田ガバナー 

の近況報告及び今年度の方針をわかりやすく解説い 

ただきました。我がクラブも緊急事態のなか、身の 

丈に合った活動を継続し地区の方針を踏襲できる様 

に努力する所存です。 

最後に太田ガバナーのー日も早い回復を心より祈 

念いたします。 

多久RC 9月10日（木） 

去る9月10日（木）、野口清パストガバナー、飯盛 

康登ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えし、 

ガパナー公式訪問例会を当クラブ例会場「あいば 

れっと」にて開催しました。 

例会開始前に、当クラブの現況報告及び活動内 

容、活動計画説明等をさせていただきました。パス 

トガバナー、地区幹事からは、会員増強の取り組 

み、多久クラブの独自の取り組み等の質問が有りま 

した。幸いにも、当クラブ会員であるガパ 

ナー補佐からは、説明の足りない分を補足 

して頂き、又、当クラブの課題点などを挙 

げて頂きました。 

中でも、パストガバナーの、国際口ータ 

リーの成り立ちとその活動内容の詳細な御 

説明には、パストガパナーの見識の広さ、 

口ータリーへの熱い心がひしひしと伝わっ 

てまいりまして、深く感銘を受けました。 

大変貴重な時間を与えて頂いたと思います。 

その後、例会での卓話でも、口ータI)一の話をよ 

り具体的に、スライドも使われて熱心にお話し頂き 

有難うございました。当クラブの今後のRC活動ハ、 

と活かしていきたいと思います。 

残暑厳しい中での公式訪問に対して会員一同感謝 

申し上げますと共に、太田ガパナーの一日も早いご 

回復を御祈念申し上げます。 

久ロータリークうフ 加15.910 
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~~ 

曲太良RC 9月10日（木） 会長 馬場 一朗 幹事 牟田 則雄 J
よ
 

9 月10日（木）に、高原武彦パストガバナー、佐 

伯地区幹事、池田人昭第3グループガバナー補佐、 

また随行者2名をお迎えして、ガバナー公式訪問例 

会を開催いたしました。 

例会前の懇談会は、会長、幹事、会長エレクト3 

名が出席し、活動計画書を元に、クラブの運営に関 

してご指導をいただきました。 

今年度のRlテーマ「世界へのプレゼントになろ 

う」また、地区テーマ「地域へのプレゼントになろ 

う」をうけて、当クラブは会員少数ではあります 

唐津中央RC 9月11日（金） 

が、地域に根差した 

活動を続けておりま 

すので、そのことな 

どを説明させていた 

だきました。 

「プレゼントになろ 

う」という事ですが、 

「プレゼント」を貰うと、人は笑顔になります。ま 

ずは、クラブの会員から、そして地域の人々へ笑顔 

になってもらえるようなクラブ運営を常に心がけて 

おります。 

「心はみえなくても、心遣いはみえる」と言いま 

す。まさにそのことが、テーマに準ずるのではない 

かと思います。 

太田ガパナーの体調が心配されますが、太田ガバ 

ナーの思いをこの一年間心に留めて活動していきた 

いと思います。今後共、ご指導の程よろしくお願い 

致します。 

会長 山口 博 幹事 宮丸 典子 

松浦川の川面がキラキラと光り、美しい仔まいを 

みせた9月11日（金）、隅田達男パストガバナー、 

中嶋泰生第4グループガバナー補佐、佐伯岳歩地区 

幹事をお迎えして、公式訪問例会が開催されまし 

た。太田善久ガバナーの1日も早いご回復を祈りな 

がらの公式訪問であり、緊張の中お迎えしました。 

例会に先立ち、会長・副会長・幹事との懇談があ 

り、当クラブの概況を幹事が、クラブ運営方針を会 

長が説明してのスタートでした。隅田パストガパ 

ナーから、当クラブの特色を尋ねら 

れ、ーつに、中学校での模擬面接実 

施で、学校に喜んでいただき成果が 

みえている事と、次に、ボーイスカ 

ウトハ、の助成を通し、青少年育成に 

も貢献できている事など説明させて 

いただきました。 

パストガパナーより、「女性会員が 

いるという事は、雰囲気が柔らかく 

ていいね」とも言ってくださり、当 

クラブならではの運営にも理解して 

くださり感謝でした。又、寄付に対するお礼も述ぺ 

られ、ガパナー補佐・地区幹事から「例会出席を基 

本」にしての運営や、他地区の口ータリー現状な 

ど、年表の数字がポンポンと出て興味深い話もあ 

り、厳粛な中にも楽しい話を聞く事が出来ました。 

この度の公式訪問の御来訪に対し、感謝申し上げ 

ますと共に、今後のご指導と更なるご清祥を、あわ 

せて太田善久ガバナーのご健康の回復とご多幸をお 

祈り申し上げます。 

v 

し 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 

長崎みなとRC 9月15日（火） 会長岡村 保彦 幹事池田 敏明 

9 月15日（火）12時30分より、田口厚パストガバ 

ナー、津田尚幸ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお 

迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催致しました。 

例会に先立って、会長、会長エレクト、幹事との 

懇談会におきましては、私どものクラブの現況をご 

理解いただいた上で、当クラブの活動にニル、ての分 

析および評価、今後の運営等につきまして的 

確なご指導を頂戴致しました。 

例会の卓話では、田口パストガバナーより 

長崎周辺地域の環境整備や世界遺産の保全、 

国内外の観光客へのおもてなし等の応援や、 

クラブ間同士の親睦をはかる会合等に、積極 

的に参加することなど、今後の長崎地区クラ 

ブへの期待を述べていただきました。また、 

本年度のRl会長の「世界へのプレゼントに 

なろう」の講演をわかりやすく解説していた 

だき、和やかな中にも有意義な時間を過ごす 

ことができました。 

田口パストガバナー、津田ガバナー補佐、佐伯地区 

幹事には、ご多忙中にもかかわらずご来訪いただき、 

会員一同感謝申し上げます。有難うございました。 

ご病床にあられます太田善久ガバナーがー日も早 

く完治されますよう、心よりお祈り申し上げます。 

白石RC 9月16日（木） 会長 山口 繁喜 

平成27年9月16日（水）、高原武彦パストガバ 

ナー、池田人昭ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお 

迎えして、ガパナー公式訪問を開催しました。例会前 

に開かれた会長、幹事との懇談会では、当クラブのお 

かれた厳しい状況の中で、①卓話の形式にこだわらず 

に会員からの話題豊富な例会に努めており②近隣の大 

町クラブとの年4回の合同夜例会を実施し、懇親の輪 

の拡大に努めていることを説明しました。 

高原パストガバナーから、このように会員が減少 

した原因を尋ねられましたが、老齢・体調による退 

会、入会された後継者も短期間で退会された例を説 

明しました。少ない会員でもできる範囲でがんばる 

ように、との励ましの言葉をいただきました。 

高原パストガバナーは、第3グループのガバナー 

補佐時、当クラブの家族会に参加された際の桜の下 

での記念写真を持参され、大変楽しかったと思い出 

話をされました。 

御来訪の高原武彦パストガバナー、池田人昭ガバ 

ナー補佐、佐伯岳歩地区幹事には、今後とも当クラ 

ブへのご指導をお願いしますとともに、太田善久ガ 

バナーのご病気回復を心より祈念いたします。 
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佐世保中央RC 9月17日（木） 会長 溝上純一郎 幹事 馬場 貴博 

本年9月17日木曜日に佐世保中央口一タi-iーク 

ラブ例会場のセントラルホテル佐世保に於きまして 

安倍直樹パストガバナー、佐伯岳歩地区幹事、古賀 

良ーガパナー補佐をお迎えしてガバナー公式訪問を 

開催いたしました。 

例会に先立ち溝上会長、山瀧会長エレクト、幹事 

との懇談を行い、当クラブの現況報告と本年25周年 

を迎える、記念式典のご報告やフランスからの留学 

生の件、またクラブの運営方針をお話させていただ 

きました。急返今回の訪問に決まら 一ー r 

れた安倍パストガバナーからは会員 ー二‘ 

増強の内情など色々とご質問を頂き 

溝上会長より丁寧に説明をしまし 

た。 

例会におきましては本年度のRl会 

長のKRラビンドラン会長のご紹介 

また「世界へのプレゼントになろ 

う」というテーマのご説明をDVDに 

てご説明頂きその後安倍直樹パストガパナーより太 

田善久ガバナーの現在のご様子などご説明頂きなが 

ら卓話では施しという言葉になぞらえられながら今 

年度のRlのテーマをご説明いただきまた本年度の 

太田善久ガバナーの「地域へのプレゼントになろ 

う」とは口ータリーこそが地方創生の中心でなけれ 

ばならないと考えておられるのですとご説明をいた 

だきました。 

大変有意義な卓話を頂きありがとうございました。 

、、 

驚璽た2雄蒲問R~tary 

る 

佐世保北RC 9月28日（月） 会長 中野雄一郎 幹事 森 

去る9月28日太田善久ガバナー代理の安部直樹 

パストガバナーが古賀良ーガバナー補佐、佐伯岳歩 

地区幹事を伴われ、佐世保北口ータリークラブを公 

式訪問されました。 

安部直樹パストガバナーは、太田ガバナーの病後 

I-)ノ、ビリ中の経過報告の後、太田ガバナーの思いを 

踏まえ卓話をされました。 

K.R.ラビンドランRl会長のスローガン「世界への 

プレゼントになろう」は、K.R ラビンドラン氏の大富 

豪から経営破綻、失意の底から奮起して成功者となる 

というサクセスストーlJ一は、人の情、支援、協力、 

励ましなどを人ー倍感じた人生だからこそ、その中か 

ら導き出された言葉であると述べられました。 

プレゼントという 

言葉は、施し、思い 

やりと読み替えるこ 

とが出来る。 

口ータリアンとし 

て、ボランテイアや 

奉仕をした後にすが 

すがしい達成感を味わえることに感謝したい。 

口―タI-)一は地方創生の要であると励ましの弁を 

いただきました。 

2口15-2口16年にm'“ロータリー見2740oL 

ガバナー公式訪間 
日om=9fl2藍l豆豊監こ這~ 

U 
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ガバナー補佐リレー随想 第4グループガバナー補佐 中嶋 泰生 

口ータリーは人を創ると言われます。今年、第4グループG 補佐として 

伊万里RC、伊万里西RC、唐津RC、唐津中央RC を訪問させていただきま 

した。人を創るのはクラブです。クラブが人を創っているのだと実感しまし 

V 
‘た。 それぞれ各クラブに特徴があり、 人格があると感じます。 

口ー タリー の 

‘ ー 業種一人の異なった職業、経営姿勢、手法、地域性はクラブの各人を心広く、 

やさしく、大きくしています。全ての良質はこの中でさらに磨かれ輝きを放っていました。 

それが各クラブ訪問で実感したことです。 

私の口ータリー奉仕は、各自の職業を全力で実行することです。お客様のために、会社の 

ために、社員のためにその奉仕の結果が地域活性化へも繋がり発展していくことになり、同 

時に自身も磨くことになるのではないでしようか。口ータリークラブ入会を薦めるのは職業 

奉仕を説くことで結果に繋がると思います。 

私はバレーボールに親しく励んできました。自分一人の責任になるのではなく、分かち合 

えるものだと楽観して、練習もぼちぼち。しかしのめり込む程負けるのは嫌でした。勝ちた 

いがためにエースとして自分が決めなきゃ駄目だと思う気持ちが強くなりました。練習を工 

夫し新手を生み出し、相手を研究して勝つための努力をしました。これらが今日私の職業奉 

仕を実行するうえで基本哲学になっています。最大のあらゆる努力をして責任を果たすこと 

を常に心掛けることです。 

現在、唐津地区では、小学生のジュニアチームが大活躍しています。4年連続で全国大会 

出場しました。この子供達を指導する社会人指導者達が悩んでいるのが、選手になる子が激 

減していること、家庭で甘やかされているのか怒るとすぐ辞める、あきらめる、自分勝手な 

行動が目につくことです。集団のルールが教えられていない社会になっています。子供達は 

大人の第一歩を踏み出している大事な成長年齢です。子供の朕で古い習慣や時代の流れにそ 

ぐわないと思われるものでも語りかけ、教え続ける事があって良いと思います。銭の中で子 

供達の意志に反してでも強制することが良質の人をつくりリーダーを育てることに繋がって 

いくものです。 

スポーツは礼に始まり礼に終わる事と、ルールを守ることが一番です。この一文に照らし 

合わせれば何事も解決出来ます。この中から強いチームワークが生まれてきます。これらの 

指導を徹底してきたチームが全国出場を得るのです。集団社会生活のルールを身につけた子 

供達が活躍する希望を込めて支援しています。 

Vol.5 2015-2016 R1D2740 14 



コーディネーターニュース11月号 

酒 井 正 人《RiZonel AC代行（ARC)) 

国際口ータU一のホームページ「otary.orgから会員増強の リソースとして世界各 

地域の2015-16年度地域別会員増強計画概要と実行計画がダウンロードして閲 

覧できます。一度、比較参照して見るのも良いと思います。 

日本（第1・2・3ゾーン）の計画の概要と実行計画は現地区ガバナー（DGE 

時）に対するアンケートの結果を基に指標が組み立てられています。紙面の関係 

で主なものを下に一覧として掲載してみましたので、詳しくはWebsiteで確認を 

してください。 

計画の実施にはDG、 DGE、地区会員増強委員会とクラブが協力して進めていた 

だきたいと思います。また地区には各担当コーディネーターがお声をかけていた 

だければ出向いて協力をしたいと思います。 

クラブの強化 ・クラブ支援のための研修を1・2・3ゾ一ン合同で行う 

・理事他役員は地区に赴きクラブ会員の基盤向上に務める 

・30％のクラブが口ータリ一クラブ・セントラルで最小 

15の目標を設定し、達成状況を記録する 

・30％のクラブがウエブサイト、ソーシャルメデイア、 

広報を更新し、もっと生き生きしたものにする 

・30％のクラブが「クラブ評価」を実施し、多年度にわ 

たる会員増強戦略を立てる 

入会への 

関心の向上 

・各地区で少なくとも新しいクラブを1クラブ設立する 

・男女比を縮小するために女性会員を2％増やす 

・年齢層を広げるため40歳未満の会員を少なくとも2 % 

増やす 

・奉仕プ口ジエクト、ネットワ一クづくりのイべント、募 

金活動など、一般の人が共に参加でき若い職業人の関心 

を引くような大規模なプ口ジエクトや行事を主催する 

会員の 

積極参加 

・新会員の推薦及び会員維持率を少なくとも1％増やす 

・各クラブで会員の50％がMy ROTERYに登録するよう奨励 

する 

・クラブと口一タリアンがー般の人に口一夕I)一を伝える 

ための口一夕リ一のストリ一を作成するのを援助する 

以 上 
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夢 唐津に出会う本棚 ーその5 -  吾尋の靴 
本書は与謝野寛（鉄幹）が北原白秋はじめ4人の学生を連れ九州を旅 

した際の紀行文です。日本耽美派文学の出発点と評される本書には、 
100年以上前の若者のみずみずしい感性によつて、当時の九州北部地方 

の美しい風景が描き出されています。 

唐津で訪れているのは、やはり唐津を一望できる名所鏡山です。作中 

では領巾振山（ひれふりやま）の別名で書かれています。はるか昔の古 
墳時代、西暦537年大和朝廷の新羅出征に際し、大伴狭手彦に見初め 

られた地元豪族の娘・佐用姫。あっという間に別れの時が来ますが、鏡 

山から領巾を振って見送る佐用姫は、狭手彦を想うあまり山から飛び降 

り（和多田・佐用姫岩に足跡とされる大きな窪みが。かなりの衝撃だっ 

たのでしよう）、衣干山で領巾を洗い、加部島までさらに飛んで泣きは 

らした末に石になってしまいました。この一帯で最も古い田島神社（創 

建はなんと神代！）の境内にある佐興姫神社で、想い人を待ち続ける佐 

用姫さんに、現在でも会うことができますよ。 （佐用姫さんが弁財天の 

モデルという説もあるそうです） 

随分脱線しましたが、本書の唐津編では松浦佐用姫伝説を想いつつ、 

鏡山から弧を描く虹の松原と唐津湾の景色を眺めやります。「下って虹の松原を道遥す、前後二里に亘る。 

日本無二の松原だそうだ、なるほど美しく大きい、砂はもとより純白である。（中略）仰げば半空を劃せる 

紅の虹が美しき松原と、美しき山を中心としてはっきり描かれてある、夢のような事実である。皆々あまり 

の嬉しさに手を合わせて拝んだ。」 

本書には収録されていませんが、この紀行に際し平野葛里が詠んだ長歌「領巾振山」のー節が2015年2 

月唐津東口一タI)ークラブ50周年に際し、記念碑として唐津シーサイドホテル内に設置されています。ぜ 

ひ足を運んでみて下さい。 

「しらぬひの筑紫の海を 見はるかす松浦の郷（まつらのこほり） 

いにしへのひれふる山の 頂に夢みるや、我」 

く＝,ノJ 

明沿苫年話 

マ，玉原断 

n 社の姫“ 

「明‘」に霊 

う君E”人 

た51 一北 

原白秋‘平 

野再旦 太 

田正雄（木 

亜ス‘L 占井西がいさんで雌に出た．与昂呼 

との五人づれは長普・平戸・島原‘玉草と附＝ 

‘化を持訪し．月釘に査り“川に泣‘，．交代で 

I名電奉したR斤文阜断紀連鳳さn.日事電長 

‘又7の出発Aとなった．（斌穀・抹．櫓‘) 

01771 
岩波文庫 

『五足の靴』 五人づれ／著 

（与謝野鉄幹、北原白秋、平野菖里、 
太田正雄（木下杢太郎）、吉井勇） 
岩波書店 岩波文庫 ￥497 

鍛 文庫通信337号 
「口ータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1 970年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所には口ータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

地区大会記念講演他 

＠「中国の大問題と日本の将来」 (D.2760地区大会記録誌） 

＠「和魂和才・すこやかに生きる漢方の知恵」 (D.2690地区大会記念誌） 

⑨121世紀に求められるリーダーとは」 (D.2630地区大会記録誌） 

⑨「目標達成のセルフマネジメントイチロー、 
田中将大が実践する自分力の育て方」 

＠「環境革命の時代に神奈川を考える」 (D.2590地区大会の記録） 涌 井 雅 之 

＠「シェルドンに学ぶロータリーの活性化」 (D.2630地区大会記録誌） 小船井 修 ― 

＠「口ータリーの歴史とその心」(D.2840地区研修・協議会報告書） 三 木 明 

＠「里はまだ夜深しー江川英龍」 （米山梅吉記念館館報） 橋 本 敬 之 

＠「『運命の一日』東郷平八郎の決断（前後編）」（福岡南RC月報） 岡 村 健 

丹 羽 宇ー郎 

寺 津 捷 年 

葛 西 敬 之 

奥 村 孝 治 

2015 

2015 

2015 

2015 

1 0p 

lip 

9p 

1 5p 

2015 13p 

2015 9p 

2015 lOp 

2015 4p 

2014 0p 

［上記申込先：ロータリー文庫］ 

. . . I 一ー 〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
ロータリー5刀車 TEL (03)3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www. rotary-bunko.gr.jp 

開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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地区主要行事予定表 

Ill月 ロータリー財団月間

【ガバナー事務所】 

日・曜日 行 事 

11月13日（金） 地区大会（米山記念奨学生国際交流会、地区指導者育成セミナ一、Rl会長代理歓迎晩餐会） 

11月14日（土） 地区大会（青少年のっどい、本会議） 

11月15日（日） 地区大会（記念懇親ゴルフ大会） 

【地区委員会】 

日・曜日 "L一 一」r」ロ、寸‘“薫 事 

11月 2日（月）~3日（火） 青少年交換学生唐津くんち見学 

11月13日（金） 米山記念奨学生国際交流会 

11月29日（日） 社会奉仕セミナ一（大村市） 

【クラブ・グループ】 

薙競藤難鍛舞慧一，一シ 護響舞ミに一ジでー二ー一ジプ二一一．.薫慧＝」」三薫まミ二 一露薫灘騒無藤‘鷲蕊誠舞意言 
小城RC創立50周年記念式典（二ューオータニ佐賀） 11月 7日（土） 

11月22日（日） 鹿島RC創立50周年記念式典（生涯学習センタ一エイブル） 

12 月 疾病予防と治療月間 

【ガバナー事務所】 

日・曜日 行 事 ・ l 

12月1日（火） R財団地域セミナ― 

12月 2日（水） 第2回 ガバナ一会議・第2回GETS 

12月 3日（木）~4日（金） 口―タリー研究会 

12月11日（金） 第3回 諮問委員会 

【地区委員会】 

~ 2016 1月 職業奉仕月間

【ガバナー事務所】

1月17日（日）~23日（土） 

【地区委員会】 

国際協議会 

1月31日（日） 補助金セミナー 
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私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

佐賀RC 

h舞 

‘、ノ、 
蔵本泰慶君 
西日本新聞社佐賀総局 

総局長 

嬉野RC 

~‘ 
小野原栄信君 
岡小野原製茶問屋 

代表取締役 

佐賀RC 

トーi二」で、I 

池冨 保君 
Nfl西日本卿佐賀支店 

支店長 

伊万里RC 

石丸譲ニ君 
佐賀共栄銀行伊万里支店 

支店長 

長崎RC 

菊井英隆君 森岡公隆君 
同十八不動産 西日本菱重興産岡 
代表取締役 取締役社長 

佐賀RC 

. ' - . 

A 
~ 

プ1 ~ 

遠藤泰昭君 
九州電力囲佐賀支社 
執行役員佐賀支社長 

伊万里RC 

為 
，‘ 

木谷一彦君 
岡カーウォッシュワン 

代表取締役 

武雄RC 

、 
牟田勝浩君 
固牟田酒造場 
代表取締役社長 

唐津西RC 

d 欝、 
岩本昌朝君 

岩本住設岡 
代表取締役 

嬉野RC 

今西義弘君 
同今西設備 
代表取締役 

佐世保RC 

~ 

轟／、 
星 裕君 
九州電力囲相浦発電所 

所 長 

嬉野RC 

水山清吾君 
水山真空精機 

代 表 

平戸RC 

田中泰三君 
向田軟瀦咽軒師難 

代表取締役 

逝去会員 謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

唐津RC 

辻 駿吉君 

（享年 84歳） 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のご紹介は、次号に掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 

ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口ータ リ一財団 米“ 」記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 種 類 氏 名 クラブ名 

マルチ力いボール・ハリス・フエロー 石 坂 和 彦 大 村 マルチプル 御手洗 富 章 福江巾央 

田 中 忠 昭 福江中央 岡 田 康 信 長崎中央 

ポール・ハリス・フエロー 陣ノ内 久 昭 神 埼 功労者 畑 中 重 徳 福江中央 

西 村 明 美 神 埼 

べネフアクター 畑 中 重 徳 福江中央 

メモリアル・コントリビューション 張 本 民 雄 福 江 
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グ 
Jレ 

少 
クラブ名 型 

薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新人 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 3 87.7 67 0 67 0 3 0 3 0 

小 城 4 74.1 28 3 28 3 0 0 0 0 

牛 津 3 75.0 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 3 85.4 36 4 36 4 0 0 0 0 

佐賀大和 3 70.7 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 78.6 180 10 184 10 3 0 3 4 

第 
2 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐賀 西 4 81.0 40 0 38 0 0 2 一2 -2 

佐賀北 4 77.1 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀南 3 80.2 38 3 37 3 0 2 -2 - 1 

神 埼 3 91.0 37 3 39 4 0 0 0 2 

佐賀空港 4 73.0 15 1 14 1 0 1 -1 - 1 

小計 80.5 169 9 169 10 0 5 -5 0 

第 

多 
)Li 

有 田 4 78.9 34 0 34 0 0 0 0 0 

武 雄 5 94.0 52 4 57 4 0 0 0 5 

鹿 島 3 83.8 39 3 39 3 0 0 0 0 

嬉 野 3 94.1 20 1 24 1 3 0 3 4 

大 町 3 75.6 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 4 66.7 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 90.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 83.3 176 8 185 8 3 0 3 9 

唐 津 3 93.3 54 0 53 0 0 1 -1 - 1 

伊万 里 3 97.6 26 0 28 0 0 0 0 2 

第 
4 
グ 
ル 
~ 
プ 

唐津東 3 83.9 52 0 52 0 0 0 0 0 

唐津西 3 92.4 33 0 34 0 1 0 1 1 

伊万里西 3 88.9 48 0 48 0 0 0 0 0 

唐津中央 3 88.5 34 4 35 4 0 0 0 1 

小計 90.8 247 4 250 4 1 1 0 3 

第 
5 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

佐世保 3 100.0 73 0 75 0 1 0 1 2 

平 戸 3 78.7 33 1 34 1 1 0 1 1 

佐世保西 4 92.4 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 2 98.0 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 3 89.4 24 1 26 1 0 0 0 2 

小計 91.7 179 4 184 4 2 0 2 5 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 
8月1日から20巧年8月末までの増減です。 

グ 
Jレ 
I 
プ 

クラブ名 烈 
薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 ~ 

昇 椙 薙 塑 薙 新人 退会 増減 

佐世保南 3 100.0 73 0 75 0 0 0 0 2 

佐世保東 3 84.1 22 0 22 0 0 0 0 0 

第 
6 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保北 4 98.8 46 0 46 0 0 0 0 0 

佐世保中央 3 98.5 45 1 45 1 0 0 0 0 

佐世保東南 3 84.7 23 0 24 0 0 0 0 1 

HTB佐世保 2 92.1 22 2 22 2 0 0 0 0 

小計 93.0 231 3 234 3 0 0 0 3 

大 村 3 92.2 51 3 52 3 0 0 0 1 

島 原 4 80.4 25 3 24 3 0 0 0 - 1 

第 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 4 93.7 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 4 98.1 16 1 16 1 0 0 0 0 

島原南 3 72.0 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 5 88.3 38 4 39 4 1 0 1 1 

小計 87.4 178 13 182 13 1 0 1 4 

第 
8 
グ 
ル 
~ 
プ 

諌 早 3 80.7 65 0 65 0 0 0 0 0 

諌早北 3 77.8 66 2 72 2 0 0 0 6 

諌 早 西 3 90.1 39 0 39 0 0 0 0 0 

諌早多良見 3 889 36 0 36 0 0 0 0 0 

諌 早 南 4 76.0 25 6 25 6 0 0 0 0 

小計 82.7 231 8 237 8 0 0 0 6 

長 崎 2 763 81 0 81 0 1 1 0 0 

福 江 3 94,9 33 0 35 0 0 0 0 2 

第 
9 
グ 
ル 
~ 
プ 

長崎北東 3 81.2 40 5 40 5 0 0 0 0 

福江中央 2 90.0 26 0 25 0 0 1 一 1 一 1 

長 崎 西 3 73.8 58 0 60 0 0 0 0 2 

長崎琴海 3 6OA 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 79.4 254 6 257 6 1 2 11 3 

第 
10 
グ 
ル 
「 
プ 

長 崎北 5 75.9 81 0 83 0 0 0 0 2 

長崎南 4 773 76 0 78 0 0 0 0 2 

長崎東 3 79.9 46 3 48 3 0 0 0 2 

長崎みなと 2 83D 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 4 929 63 0 62 0 0 1 - 1 11 

長崎出島 3 796 53 11 54 11 0 0 0 1 

小計 幻．4 346 15 352 15 0 1 一 1 6 

57クラブ合計 85.0 2J91 80 乙234 81 11 9 2 43 
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轟急がろう 
国際口一タリ一第2740地区 

2016年ソウル国際大会参加旅行のご案内 

2016年5月28日～6月1日、「韓国で世界とっながろう~寿 
テ―マに、ソウルで口一タリ一国際大会が開かれます。 

日本の各都市から直行便が出ているソウルでの今大会は、これまで国際大会に参加したことがない 
という方も、初参加できる絶好のチャンスです。 
日本からの目標出席者数10,000人の達成を目指して、どうかご参加ください。 

ロ―タリ一園際大会は口一タリアンならどなたでも参加できるイべントです。口ータリ一の真の目際性を実感できます。 
洗練された文化、最新フアッション、K-POP（韓国のポップ音楽）など、アジアの人気都市ソウルは観光も存分に楽しめま 
す。 
国際大会は、世界中から集まる人びとと出会い、生涯の友とめぐり合い、協力のネットワ一クを築くまたとない機会です。 
現地での奉仕活動に参加する機会もあります。 一“妥1lh、 
印象に残る講演、豪華なショ一、友愛の家でのイべントなど 驚避か 

盛りだくさんの大会プ口グラムが組まれています。 一皿I 」か 

【ソウル国際大会3日間】概略コース日本語現地ガイド同行プラン ~ 
世界へのフレゼントになろう 

日次 期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事 

1 
5月29日 
（日） 

福 岡 

ソウル 

航空機 
（午前便） 

専用車 

福岡空港より航空機（午前便）にてソウル仁川空港ハ、 
着後ソウル市内観光へ（途中で玉際大会受付） 

朝】× 
昼】機内食 
夜】以トラソ 

2 
5月30日 
（月） 

ソウル滞在 専用車 
玉際大会参加と市内観光・ショッピング 
夜】274O地区全体での地区ナイト開催 
（地区ナイトはオプションです） 

朝】ホテル 
昼】以トうソ 
夜】オプショソ 

3 
5月31日 
（火） 

ソウル 

福 岡 

専用車 

航空機 
（午後便） 

出発までフリータイム・ショッピング後空港ノ＼ 
ソウル仁川空港より航空機（午後便）で福岡空港ノ＼ 

朝】ホテル 
昼】以トうソ 
夜】× 

基本旅行代金（航空機】エコノミ一クラス利用 ホテル2名1室利用） 

口ッテホテル利用の場合 お一人様予定価格135, OOO円 

スーへ。リアクラスホテル利用の場合 お一人様予定価格1OO, OOO円 

利用予定ホテル 口ッテホテルソウル Lotte Hotel Seoul ★★★★★ 

ス―ペリアクラス テイ一マ一クグランドホテル Tmark Grand Hotel(2016年オーフソ予定） 又は同等クラス 

・費用に含まれるもの】行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代など 

・別途費用（燃油サ一チャ一ジ・空港施設利用料・航空保険料など）約 5,300円が必要です 

追加費用 ・シングルルーム追加料金（2泊） ロッテホテル54,000円 ス一へ。リアホテル34.000円 

・国際大会登録料 第1期（12月上旬メ切）310US $ 第2期（3月中旬メ切）375US $ 

・地区ナイト参加費15,000円（飲料代込） 

クラブ単位・グル一プ単位でお申し込みの場合は貸切で対応します。延泊プラン・前泊プランの設定も可能です。 

‘図際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナー事務所でー括で行います。 

為替レ一トの変動・燃油サ一チャ一ジの変更やホテルグレ一ド・食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります 

参加申込みは2740地区ガバナー事務所までお願いします。第1期申込期限 H 月30日 

※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。 

※航空機の座席は事前に確保しておりますが申し込み多数の場合先着順の受付とさせていただきます。 

※旅行申し込み・国際大会登録に関して不明な点がありましたら2740地区ガバナ一事務所までお問い合わせください。 
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地区大会の 『国際ロータリー会長代理』が決定しました 

国際ロータリー会長代理 

呉海坤（ォ・ヘゴン） 

生年月日 1 947年10月12日 

■経 歴 

デソン高等学校総同窓会長 

漢陽大撃校総同門会理事 

（株）チョンブク建設代表取締役 

（株）サンチョン建設取締役 

デキョンアイウオン建設（株）代表取締役 

スェルジン建設（株）代表取締役（現） 

城南市嶺南（ョンナム）郷友会会長 

城南市立芸術団運営委員 

社団法人ハンペク奨学会理事 

韓国歴史文化の最高位課程修了 

城南文化院副院長 

■表 彰 

1993年 大韓老人会功労賞 

2002年 城南市長功労賞 

2003年 京畿道知事功労賞 

■口ータリー歴 

1989年5月9日 

1992 - l993 

1995-1996 

1997'-1998 

2004--2005 

2004-2005 

2007--2008 

南城南口一タUークラブ入会 

南城南口ータリークラブ7代目会長 

地区社会奉仕委員会委員長 

国際口ータリー第3600地区 ガパナー補佐役 

大阪国際大会参加 

口ータリー100周年、シカゴ国際大会参加 

国際口ータUー第3600地区 ガパナー 

2014年6月 シドニー国際大会参加 

2015年6月 サンパウ口国際大会参加 

Major Gift 2 Level ($34000) 

B.N.F 2口座（$2000) 

韓国奨学文化財団（4000万ウォン） 
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Rotary 2015H2016I 4ThI 年度 
第2740地区 

2015年 

n 

ごあいさつ 
国際口ータリー第2740地区 

世界へのプレゼントになろう 

太田善久ガバナー 宮崎清彰副ガパナー井上洋ー郎実行委員長 

国際口ータリー第2740地区の20 15-16年度地区大会 

を11月13日から15日まで、唐津市で開催します。んR．ラ 

ピンドランRl会長が提唱する「世界へのブレゼントにな 

ろう」、そして太田善久2740地区ガバナーが掲げる「地域 

へのプレゼントになろう」のテーマのもと、世界と地域の 

持続的発展と平和に向けて、口ータリアンの思いをーつに 

します。 

記念講演には前中華人民共和国駐笥特命全権大使で 

新たに日中友好協会会長に就任された伊藤忠商事元会 

長・社長の丹羽宇一郎氏を招き、古来、ョーロッパやアジ 

ア、中国、朝鮮半島との窓口になった佐賀、長崎両県の地 

理的歴史を踏まえ、これからの日中関係を展望します。 

唐津では10年ぷりの地区大会です。秋深まる城下町・ 

唐津で、交流の時問を共有し、大いに語り合いましよう。多 

くの方のご参加を心よりお待ちしております。 

ホストクラブ】唐津東RC 

コ・ホストクラブ】唐 津RC 

唐津西RC 

唐津中央RC 

-Program -

11月13日［金］~第1日目 
会場／唐注ンーサイドホテル T讐雄 
016:00～ 地区指導者育成セミナー 

⑥18:00- Rl会長代理歓迎晩餐会 

会場／唐津市民会館4階大会議室 

010:00～ 青少年の集い 

会場／唐津市民会館大ホール 
受付11:OO-12:OO 

*12:00～ 本会議（第1部） 

014:30～ 記念講演 

『グ回ーバ、jせ・・ションと 
図申関億のIこれから』 

議‘ 丹羽宇一郎氏 
016:00～ 本会議（第2部） 

会場／唐津シーサイドホテル 西館「虹の間」 シャトノW、スにて移動 

018:00～ 記念懇親会 

会場／佐賀口イヤルゴルフクラブ こコ～ー 

0 7:30～ 地区大会懇親ゴルフ大会 

国際ロ タリー第2740地区大会事務局 
9r847一0012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 TEL.0955-72・5375 FAX.0955・72・5376 http://www.d2740.orgノ 



＜加部島 杉の原牧場＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 
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唐津市近代図書館 

秋は祭り、そして芸術の季節。」R唐津 
駅南口の唐津市近代図書館では7日から 
「大正イマジュIJイの世界」と題した特別 
展が開かれます。竹久夢二、藤島武二、杉 
浦非水、岸田劉生、古賀春江ら、大正とそ 
の前後の時代に活躍した画家たちの挿絵や 
本の装頓、広告など約150点を展示しま 
す。ちようど唐津での地区大会（13--15 
日）の最中です。大会の合問にどうぞ。 

11 

月
の
イ
ベ
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ト
・
m
唐
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11 

月
の
イ
．
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唐
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店
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リ
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さ
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■
7
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土
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）
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日
（
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秋
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陣
跡
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り
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名
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屋
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編集後記 

愈々、地区大会が開催される。詳細は、この月信で記してきたが、矢張り、最大の関心事は、先の中 

国大使、現日中友好協会会長、前伊藤忠商事会長、丹羽宇一郎氏の講演であろう。これから先、日本の 

進む道には、中国との関係が、決定的な要因になるからである。それらの話を、生で学べるのも、ロー 

タリアンならではである。是非、聴講していただきたい。 

秋も深まり、街路樹もすっかり秋の装いだ。紅葉の話題も聞かれるようになった。過日、黄昏時の砂浜に 

立った。秋のタ日に、長い黒い影法師が砂浜に伸びた。夏の日の喧騒はなく、海の色も濃い蒼になってい 

た。それでもサーフインをしている若者たちがいた。季節は巡る。同じように人も巡るのである。 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ⑨編集委員／坂本慎一郎◇吉木正彦◇岩村信二◇吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 〒847-O01 2 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72・5375 FAX 0955-72-5376 

E-mail 】 ri2740ロta@eagle.ocn.ne.jp 



国際口ータリー第2740地区 2015-2016年度ガバナー 太田 善久 

GOVERNOR'S 
MONTHLY LETTER 
ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740 ガバナー月信 

勿 

『 

畦 

世界へのプレゼントになろう 

旧唐津銀行（唐津市本町） 

2015 Vol.6 

12月号 



臓界へのプレゼントになろう 

12 月の催し 

1 日（火） R 財団地域セミナー 

2 日（水） 第2回ガノ（ナー会議・第2回GETS 

ノ3日（木）'-'4 日（金） 
口ータリー研究会 

ノ11日（金） 第3回 ガバナー諮問委員会 

ノ20日（日） 米山記念奨学生面接 

【表紙写真説明】 

唐津出身の建築家辰野金吾O854 --'1919年）が監修し、1912年 

（明治45年）完成した洋風建物。当時、石炭産業の発達と鉄道の普及 

で繁栄した唐津のシンボルであリ、赤レンガ調タイルと白御影石 

とのコントラスト、アーチ窓、御影石バルコニーなど「辰野様式」 

を色濃く残しています。地下1階にはレストラン「唐津迎賓館」 

があリます。 
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公式訪問を終えて 

国際ロータリー第2740地区 
副ガバナー 

主
月
 

宮 崎 清 彰 

今回の公式訪問は従来と異なっていまし 

た。というのも再三ご報告していますように 

5 月末に突然、太田善久氏が病気入院となる 

中で7月を迎え、太田ガバナー年度が始まり 

ました。そこで話し合いの結果、各グループ 

ごとにパストガバナーがいらつしやいますの 

で、今回の公式訪問は駅伝方式でいこうとい 

うことになりました。心の中で太田ガバナー 

の想いを“たすき”にかけ、13人のパストガ 

パナーの皆様が57クラブを1人1区間（1ク 

ラブ）から多い人で9区間（9クラブ）を公 

式訪問をさせていただきました。その間、佐 

伯岳歩地区幹事と数名の唐津東RCのメン 

バーの方々が必ず付き添って地区大会のお願 

いを心を込めて訪問していただきました。今 

回はそのような事情なのでキャラバン隊を組 

んで地区大会のお願いは盛大には行いません 

でしたが、皆様のご協力のもと1 200名余の 

登録をいただき感謝しております。あlJがと 

うございます。 

公式訪問は太田ガバナーが作成した日程通 

りに行うことが出来ましたが、台風のため、 

島原RC訪問だけは日程の変更を余儀なくさ 

れました。 

各クラブの皆様には公式訪問中いろいろご 

配慮いただき、また、温かく全員でお迎えい 

ただき感謝申し上げます。パストガバナーの 

皆様におかれましては2度目の公式訪問とい 

うことで戸惑いも多少あったと思います。そ 

こで、佐伯地区幹事に太田ガパナーご夫妻の 

サンディエゴ国際大会の様子、その時のRI 

会長K .R，ラビンドラン氏の今年度のテーマ 

「世界へのプレゼントになろう」の詳しいス 

ピーチの重要部分をDVDにおさめ、また、 

太田ガバナーのテーマ「地域へのプレゼント 

になろう」と地区の具体的な方針を解りやす 

くスライドにして少しでもパストガバナーの 

負担を軽くしてもらいました。 

約20分間の映像に続き、残り10分で各パ 

ストガバナーの口ータリーに対する思いや自 

分の人生について語ってもらいました。これ 

がとても好評で各パストガバナーの個性が出 

てとてもおもしろかったとの感想をいただき 

ました。 

2 度目の公式訪問は初めての経験でした 

が、口ータリアン各位のご厚情で慈なく終え 

ることができ、あらためて深く感謝申し上げ 

ます。 
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地区大会開催のお礼 

地区大会実行委員長 井上 洋一郎（唐津東RC) 

国際口ータリー第2740地区の今年度地区大 

会は1 1月13日～15日に唐津市民会館と唐津 

シーサイドホテルで開催され、記念ゴルフ大会 

は佐賀口イヤルゴルフクラブで行われました。 

14日の本会議には小雨にもかかわらず、57の 

地区クラブや友好・姉妹クラブから多くの会員 

や関係者が市民会館に参集し、1 200席の館内 

はほぼ満席となる盛況でした。 

太田善久ガパナー不在の中、代役をしていた 

だいた宮崎清彰副ガバナーのもと、唐津東クラ 

ブ会員ー同、一致団結してこの1年間、地区大 

会のため組織した各委員会で準備を進めてきま 

した。そのため会員相互間の好意と友情が―層 

深まつたように思われます。 

韓国から臨席いただいたRl会長代理呉海坤 

（オ・ヘゴン）氏は気さくな人柄で、宮崎副ガ 

バナーと息が合い、厳粛ななかにもユーモアを 

交えながら式典は進められました。 

記念講演は、前中国大使で現在日中友好協会 

会長である丹羽宇一郎氏を迎え、「日中関係と 

日本のこれから」の演題で歯に衣を着せぬ話を 

され、日中関係の改善を訴えられました。 

2 部の式典では、米山奨学生に着物を着ても 

らい、表彰式のお手伝いをして頂きました。大 

変可愛くて和やかな雰囲気のうちに式典は終了 

しました。夜の懇親会にも約600名の参加を 

頂き、海と山の幸、そして唐津流おもてなしに 

くつろいでいただきました。 

参加していただいた皆様、お手伝いしていた 

だいたコ・ホスト3クラブの皆様、ほんとうに 

ありがとうございました。 

、 
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来 賓 

宮崎清彰副ガバナー 

Rl会長代理歓迎晩餐会 

b 
L ー” 

丹羽宇ー郎氏講演 歓談の輪 

バトンタッチ 
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「口ータリーの友」だより 
鷺 

第2740地区「口ータリーの友」地区代表委員 新岡 正久（唐津東RO 

何度も恐縮ですが、ロータリーの公式ロゴ （2015年11月号口ータリーの友より転載） 

新しい口ータリーの公式口ゴが発表されたの 

は、2013年8月のことです。この新しい口ゴに二） 

いては、『口一タI)一の友』でこれまでに何回もご 

紹介しました。また、地区のセミナーなどでも紹 

介され、かなり浸透してきたように思います。 

それなのになぜ、また口ゴの話なのかと思われ 

る方もいらっしゃると思います。実は、今年度に 

入って、以前の口ゴを使っていたり、新しい口ゴ 

について勘違いをして使っていたり、また、禁止 

されている方法で使用している印刷物をたくさん 

目にするようになったからです。 

残念ながら『ガバナー月信』や地区のホーム 

ページ、地区大会の案内など、地区で作成された 

ものにも口ゴが間違っているケースがありまし 

た。クラブの週報やホームページでは、口ゴに関 

する間違いが、より多く見られます。前年度は正 

しく入っていたのに、今年度は元に戻ってしまっ 

た地区やクラブもあります。 

―年ごとに担当者が代わったり、同じ地区やク 

ラブでもプロジェクトごとに担当者が違うので、正 

しかったり間違っていたり、ということが起こるの 

だと思います。ですから、新しい口ゴとその使い方 

について、全員が共有する必要があります。 

ここであらためて、口ータリーの公式口ゴにつ 

いてご紹介します。よく目にするのが、口ータリー 

の黄色い歯車だけを使っているケースです。これは 

「誇りのシンボル」と言って、公式口ゴではありま 

せん。公式口ゴは黄色い歯車の横に「Rotary」の 

文字があるものです。文字と歯車とを合わせて公式 

誇りのシンボル（黄色一色） 

Rotary 
公式口ゴ 

X Rotary { 
以前の口ゴと組み合わせて 
使うことはできません 

×Rotary 
文字や写真などを上に重ねて 
使うことはできません 

口ゴとなっていて、その文字の種類や歯車に対する 

位置、大きさが決められています。 

以前の黄色とブルーの歯車の横に「Rotary」の 

文字が入っているものも目にします。一見、どこ 

が間違っているのかわかりにくいのですが、歯車 

の色は黄色一色でなければいけません。

今年度に入って目立つのが、口ータリーの歯車 

の中に「Rotary International」の文字の入ってい 

ない、簡易ロゴが使われているケースです。これは

デジタルメディアで小さいサイズにしなければなら

ない時に使うもので、印刷物には使いません。

さて、先ほど「誇りのシンボル」と書きました

が、黄色い歯車だけの誇りのシンボルは、「公式口

ゴ」とー緒に使うもので、単体で使うことができ 

ません。 

「公式口ゴ」は、歯車の直径1 3mm以上で使わなけ 

ればいけませんが、「誇りのシンボル」はー緒に使

う「公式口ゴ」の4倍以上のサイズにしなければい

けません。従って、1 3mmの4倍以上ですから、52 

m より小さくすることはできないのです。例えば、

公式口ゴの歯車の直径が20mmの場合は80mm以上で 

使わなければいけないということになります。 

これも多い間違いですが、これらの口ゴの上に 

文字や写真などを重ねることはできません。口ゴ 

を薄くして文字を重ねているというケースをよく 

見かけますが、これはしてはいけないことになっ 

ています。 

スペースの関係で詳細は書けませんが、『友』誌 

2015年1月号横組みP13 -15の記事をご参照く 

ださい。より詳細に知りたい場合は、国

際口ータリーのホームページの「My

Rotary」 の「役立つツール」にある 

「口ータリーブランドIJソースセン 

ター」をクIJックして、中に入ってくだ 

さい。 『口ータリーを生き生きと表現し 

， よう』という冊子に詳細が掲載されてい 

ます。また、この「ブランドリソースセ 

ンター」から口ータリーの「公式口ゴ」 

や「誇りのシンボル」を入手することが 

できます。 

新しい口ゴについて、情報を共有して 

ください。公式口ゴを正しく使うこと 

は、公共イメージ向上のための活動の第 

―歩です。 『友』編集長 ニ神 典子 

し 

り 
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「米山の集い報告」 

米山記念奨学委員 大家 和義（小城R C) 

秋の清々しいこの時期に好天に恵まれた本日、米山記念奨学事業の2015 年度の米山記念奨学 

生が約6か月を経過し、順調に過ごしているものと確信しておりますので、上半期の報告会を兼 

ねての恒例の行事として、「米山の集い」が唐津市の虹の松原内の「海浜館」で実施されました。 

この「米山の集い」は報告会を兼ねており11 : 00 より開催致しますが、この様に年中行事の 

折にはいつも、ガバナー事務所・事務局員の方々、米山記念奨学生と地区委員の方々には1 時間 

前に集合し、会場の飾り付け・席順・受付等の準備をいつもの様に行って頂いており、大変感謝 

致しております。 

11:00 開会の辞を司会者で地区委員の本村氏より宣言し、国歌・4つのテスト・奉仕の理想（口ー 

タリーソング）を終え、開会の挨拶を本多地区委員長より行い、来賓及び参加者の紹介を行って 

から、来賓代表として宮崎清彰副ガパナーより、今後も頑張って下さいとのご挨拶を頂きました。 

その後、「すばらしい贈り物」の題名のDVDを約25 分程見て頂いてから、米山奨学事業につ 

いて、高城昭紀米山評議員より説明が有りました。引き続き、本多地区委員長より、地区の現状 

の報告と目標を言って頂きました。 

参加者全員で記念写真を撮ってから、食事会と併行しながら、親睦会と銘うって、今回の報告 

会の運びになり、大学及び大学院のゼミの講師・学校関係者等と、力ウンセラー（口一タIJ アン）、 

米山記念奨学生の三者によるものであり、三者の付き合いがスタートして約6か月、三者三様の 

感じる処の近況報告会で有りました。ここで、大学及び大学院のゼミの講師・学校関係者等を招 

待し、挨拶を頂くのは、国際口ータリー並びに日本独自の米山奨学事業を十分理解して頂き、今 

後の応募学生のお世話と、研究・卒業・就職等の指導斡旋をお願いする為に参加願っております 

ので、口ータリアンの皆様は、話をする機会等が有りましたら、宜しくお願いいたします。 

最後に総評を感想と置き換えて、崎永剛ガバナーエレクトからお言葉を頂いてから、花島地区委 

員の閉会の辞を持って無事に終了することが出来ました。 

次回は、地区大会の前日（11門3）の「国際交流会」であり、今度の学生は早稲田佐賀学園中 

高―貫校で、高校一年生をとのことで打合せ（9 /17）もすんでおりますので、今後とも米山記 

念奨学事業への協力を宜しくお願い致します。 

機編F 国際ロータリー第27 49地巨 
、～ 二‘ 5 ~20 1 6 年度米ュ上I の 呆l 、 
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北松浦RC 9月1日（火） 

9 月1日（火）塩津恒雄パストガバナー、大神邦明 

ガパナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えし、ガバ 

ナー公式訪問を開催しました。 

例会に先立ち行われました懇談会では、非常に厳 

格な雰囲気の佐伯地区幹事に面接を受けるような感 

じでスタートし、中村会長は少々緊張しておりまし 

たが、クラブ現状の報告、特に例会出席率の高さと 

退会者の少なさには感心され、佐伯地区幹事 

の「なぜか？」の問いに、「先輩方の気配り 

で―声かけてフオ口ーしていただいておりま 

す。」との永田副会長の返答にお褒めいただ 

いたりするうちに場の雰囲気も和み、緊張感 

はあるものの大変に励まされ有意義な懇談会 

でした。 

また、例会では、KRラビンドランRl会長の 

メツセージと塩深恒雄パストガバナーの卓話 

を頂き、気の引き締まる例会となりました。 

会長 中村 尚広 幹事 岩屋 聡介 

ご多忙の中、塩深パストガバナー、大神ガパナー 

補佐、佐伯地区幹事、並びに、ご同行いただいた中 

野浩前ガバナー補佐、小島浩彦地区会計長にご来訪 

いただき、Rl・地区との関係を直に感じさせて頂 

いた事に感謝するとともに、太田善久ガパナーのご 

回復を、北松浦RC会員一同 心より祈念申し上げ、 

ガバナー公式訪問の報告といたします。 

‘」，己口15 こol6 

Rotary : .並ガJ瞬二奔或訪問 
'" ROTARY CLUB 

で「11 

会長 酒井 郁子 幹事 大石 和義 諌早南RC 9月7日（月） 

9 月7日（月）2740地区宮崎清彰副ガバナー、第 

8 グループ長島吉賓ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹 

事をお迎えし、ガパナー公式訪問例会を諌早観光ホ 

テル道具屋で開催しました。例会開始前に時間を取 

り、会長、幹事、会長エレクトと懇談会を行い、当 

諌早南クラブの運営方針、目標、 

活動状況などをご説明させて頂き 

ました。なんといつても当クラブ 

の特色は、女性会員が6名在籍し 

ていることです。女性会員を10名 

にすることを目標にしているこ 

と、11回目の開催となった「少年 

剣道大会」の詳細などをお伝えし 

ました。その後、例会では、宮崎 

副ガバナーから、太田ガバナーが 

病気療養中で副ガパナーが代行さ 

れていることなどが報告され、パ 

ワーポイントを使って太田ガバナーの今年度の方針 

などについて説明がありました。また、地区への研 

修などの積極的な参加と例会時の外部卓話を増やし 

ていくことの助言などを頂きました。ありがとうご 

ざいました。 

、ノ 

し 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 
‘~ 

島原RC 9月15日（火） 会長 安藤 竜順 幹事 本村 健 

9 月15日（火）に高城昭紀パストガパナー、佐藤 

誠第7グループガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事、 

新岡正久口ータリーの友地区代表委員をお迎えして 

ガバナー公式訪問例会を開催致しました。当初、8 

月25日に公式訪問を予定していましたが、台風15 

号の直撃により延期となっての開催でした。 

例会前の懇談会では島原口ータリークラブの現況 

と活動計画方針を説明させていただきまし 

た。当クラブは地区補助金事業として昨年 

度「島原特別支援学校鍛錬歩行がまだす 

ウォーク支援」今年度は「スクイに地魚を 

放流して地元の子ども達にスクイの体験さ 

せ、環境保全の心を育む」事業を行ったこ 

と、また地区補助金事業は3期続けて行っ 

ている報告をいたしました。また、高城パ 

ストガバナー、佐伯地区幹事からクラブ運 

営について貴重なご指導を頂きました。 

卓話では高城昭紀パストガパナーが、Rl会長K.R. 

ラビンドラン氏の『世界へのプレゼントになろう』 

のテーマをパワーポイントを使って解りやすく説明 

してくださいました。 

今回ご指導いただいたことを今後のクラブ運営に 

生かしていきたいと思います。お忙しい中、島原 

口ータリークラブへご来訪頂き感謝申し上げます。 
’二lI;’、1・ー タ リーク・ソープ 

長崎出島RC 9月18日（金） 会長 松谷 和彦 幹事 今村 茂雄 

9 月18日金曜日、田口厚パストガバナー、津田尚幸 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてガパ 

ナー公式訪問例会が開催されました。 

例会に先立ち、会長・幹事・会長エレクトを交 

え、隔意のない懇談をいただきました。 

その中で、当クラブは平均年齢も56.4歳と若 

く、女性会員も11名おり、活気のある若々しいク 

ラブで、活動計画にある事業もそれぞれに立派にや 

られているというお褒めの言葉を頂戴いたしまし 

た。一方、今が旬の忙しい会員も多く、多少出席率 

が低いとの感想もいただきました。例会では大田善 

久ガバナーが示された地区方針「地域へのプレゼン 

トになろう」に基づき田口パストガパナーによる卓 

話があり、世界遺産登録にわく長崎市の観光、各種 

スポーツや活水の吹奏楽などの活躍、新幹線やク 

ルーズ客船のおもてなし等々の話題に触れられ、長 

崎市の現況とそれに対する私感を述べられました。 

又長崎地区のクラブとしての今後の取り組みたい 

テーマやクラブ間の積極的な親睦や交流の重要性に 

ついてもお話い 

ただきました。 

そのあとRl会 

長K.R ．ラビン 

ドラン氏の「世 

界へのプレゼン 

トになろう」のメツセージ動画を拝見し、会員― 

同、今年度のテーマへの思いを新たに致しました。 

最後に太田ガバナーの一日も早い病気回復を、心 

よりお祈り申し上げます。 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 

長崎琴海RC 9月24日（木） 会長 梶原 亮謙 幹事 打越 誠次 

9 月24日（木）に岩永信昭パストガバナー、三宅敏彦 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事、坂本慎一郎ガバ 

ナー月信編集委員をお迎えして、ガバナー公式訪問 

が開催されました。 

今回は太田善久ガバナーが病気療養の為に欠席さ 

れ、代わりに岩永信昭パストガバナーにご参加頂き 

ました。 

例会に先立ち、会長、会長エレクト、 

幹事、が参加した懇談会では、当クラブ 

の運営方針とクラブの現況及び活動計画 

について報告させて頂きました。 

16名のクラブとしては、力ンボジア 

支援・新世代会議等、新たに本年度より 

地区補助金を頂いて放課後等デイサービ 

ス「はるの樹」支援など非常にアクティ 

ブに活動しているということで、賞賛を 

いただきました。 

例会は、岩永パストガバナーより、太田ガパナー 

によるDVDとK.R，ラビンドランRl 会長の方針 

説明と地区方針並びにRlの方針について詳しく解 

説いただき、有意義な時問となりました。 

太田善久ガバナーのー日も早いご全快を長崎琴海 

口ータリークラブー同でお祈り申し上げます。 

長崎西RC 9月29日（火） 会長 平山 寿則 幹事 寺坂 

9月29日火曜日に田口パストガバナー、三宅敏彦 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてガバ 

ナー公式訪問が開催されました。 

例会に先立ち、会長、会長エレクト、幹事、次期 

幹事が参加した懇談会では、当クラブの概要につい 

て報告させて頂きました。クラブの現況報告書にク 

ラブ表彰の記載がないことのご指摘に対し、過去に 

遡り整理する旨の回答をさせて頂きました。米山奨 

学生力ウンセラー、インターアクトクラブ、長崎R 

Cとの共同事業であるグラバー奨学生派遣 

事業等の活動についてお褒めの言葉を頂き 

ました。クラブ内の行事についても取り決 

め事項や内規に基づいて実施している旨ご 

報告したところ、合理的な方法であるとの 

評価をして頂きました。当クラブではさら 

に、担当理事や担当委員会を中心にクラブ 

全体で事業にあたって行きたいと思ってい 

ます。 

例会では、太田ガバナーのスクI)ーンを 

使って、Rl 会長の 

方針説明や地区方針 

についての卓話をし 

て頂き、有意義な例 

会となりました。 

最後に太田ガパ 

ナーの病気快復を、 

心よりご祈念申し上 

げます。 

ー
 
ー
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ガバナー公式訪問クラブ報告 

諌早西RC 9月30日（水） 会長 日高 正朗 幹事 山口 大司 

9 月30日（水）第1451回例会に宮崎清彰副ガバ 

ナー、長島吉賓ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事をお 

迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催致しました。 

又、地区大会参加へのお願いで伊藤正一地区大会幹 

事も来訪されました。例会に先立ち、当クラブより日 

高会長、山口幹事、永井会長エレクトが出席して懇談 

会を開きましてクラブ概況と運営方針、今年度の活動 

計画に付いて報告させて頂きました。当クラブは、昨 

年、創立30周年を迎え、何か記念奉仕事業が出来な 

いかと考えておりました所、宮崎副ガバナーより、 

口ータリーデイ事業として何か企画して 

はどうか？との質問がありました。そこ 

で、たまたま当クラブで30周年記念事 

業として実施予定でありました障害者福 

祉施設への奉仕活動に『口ータリーデイ 

の冠を付けさせて頂きます』と申し上げ 

ますと、宮崎副ガバナーも大変喜ばれ、 

是非これを定着させて欲しいとの言葉を 

頂き、私達も今後継続事業として活動し 

て行く事になりました。今年度も第2回目の『口ータ 

リーデイ事業 里まつり』が地域の皆さんと共に盛会 

の内に無事終了致しました。又、当クラブは国際交流 

事業として留学生の皆さんとのイベント事業も行なっ 

ており、その事でも高い評価を頂きました。今後も地 

域に密着したクラブとして行動して行く事を再確認し 

て、和やかな内にガパナー公式訪問を終了致しまし 

た。昨年に引き続き、宮崎副ガバナーには御指導頂き 

ますと共に、太田ガバナーの御快癒を心よりお祈りい 

たします。 

歓2740t ガバナー公式訪問迎 
一 ~ー ’ ~ ~ ． ~ ・ 一 

~”一山」1 』 」 ‘“ 」 」，一“ “一ーーー 一ー ‘ 一 、 一 

r 諌早多良見RC lo月6日（火） 会長 菖蒲 公治 幹事 松尾 健一 

10月6日（火）、宮崎清彰副ガバナー、長島吉賓 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事、小島浩彦地区会計 

長をお迎えし、ガバナー公式訪問が開催されました。 

太田善久ガバナーが病気療養中のため、宮崎副ガ 

バナーのご訪問を戴き、例会に先立ち、会長、幹 

事、会長エレクトとの懇談会を行いました。 

クラブの現況報告、当クラブの特徴、活動計画な 

どを説明させて戴きました。宮崎副ガパナーには、 

昨年もガバナーとしてご訪問戴き、2年続きであつ 

たため、当クラブの昨年との違いや、色々視て 

きた他クラブの楽しい企画などをお教え戴き、 

大変参考になりました。 

当クラブは昨年、創立25年を迎え、今年新 

たなる四半世紀の始まりの年でしたので、これ 

らのご指導は、大変良き糧となりました。 

例会においては、Rl会長K.R．ラビンドラン 

氏のDVDに多くの会員が感銘を受け、太田ガバ 

ナーの地区運営方針を再度、肝に銘じました。 

今、口ータリアンとして自分に何が出来るの 

か。この短い人生に 

おいていかなる事を 

残せるか。何を行え 

るのかを考えさせて 

戴く良い機会となり 

ました。 

今回、太田善久ガバナーのご出席を戴けなかった 

ことは大変残念ではございましたが、ー日も早いご 

回復を御祈念いたします。 
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，神埼RC lo月6日（火） 会長 陣ノ内久昭 幹事 西村 明美 

10月6日（火）に福元祐ニパストガパナー、宮原 

荘治第2グループガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事 

をお迎えしてのガバナー公式訪問例会を開催致しま 

した。 

例会に先立ち、会長、幹事、会長エレクトとの懇談 

会が行なわれ、太田善久ガパナー方針である会員増強 

（純増2名以上）でも、当クラブは2名の会員を入会 

確保できた事や、今年度は創立30周年記念式典を開 

催するに当たり、様々な記念行事を行なっている事 

等、クラブの現況及び、活動計画を 

説明させていただきました。 

又、私ども当クラブは社会奉仕 

活動の一環として、献血への参加 

を平成12年より現在まで長年に渡 

り継続して参りました。今後も更 

に地域への貢献をして参ります。 

今私どもが特に力を入れている 

のは、青少年育成であります。 

地域内近隣の中学校にテント 

や、楽器などを贈り、部活動などに活用してもらい 

社会の一員として大きく成長してほしいと思いま 

す。 

これからも奉仕の理念に基づき、地域社会の発展 

に更に寄与して参ります。 

最後に、ご来訪いただきました福元パストガパナー 

他の皆様に感謝を申し上げますとともに、本来であれ 

ば公式訪問をしていただくはずの太田善久ガバナーの 

ご回復を心より願って、ご報告といたします。 

II 島原南RC lo月7日（水） 会長 宮崎 友明 幹事 永橋 秀光 

10月7日（水）、高城パストガパナー、佐藤誠ガパ 

ナー補佐、佐伯地区幹事をお迎えしてのガパナー公 

式訪問例会を、原城温泉】真砂にて開催致しました。 

例会に先立ち、当クラブより宮崎会長、永橋幹 

事、本多副会長との懇談会を開催し、クラブ状況と 

運営方針、今年度活動計画について報告させて頂き 

ました。 

当クラブは、創立29年目で、来年30周年を 

迎えます。周年行事を迎える為のクラブ状況、 

また積極的且つ円滑な事業の遂行を図り、日常 

の活発な活動の願いも含め、多方にわたり大変 

わかりやすく解説・ご指導頂きました。 

会長、幹事、SMの運営も含め、今後若い会 

員の出席率upと来賓卓話を増やして、今期の 

テーマである『一致団結は小さな奉仕から』を 

モツトーに当クラブの運営に遭進したいと考え 

ています。 

高城パストガバナー‘佐藤誠ガバナー補佐、佐伯 

地区幹事にはー年間ご指導の程宜しくお願い申し上 

げます。 

併せて、太田ガバナーの早期ご回復を心より祈念 

致します。 

国際ロータリー 第2740地区 

ガバ武プc_Th 訪聞 
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佐賀大和RC lo月13日（火） 

~ 
会長 古藤 俊隆 幹事 古賀くみ子 

平成27年10月13日、絶好の秋晴れに恵まれ、野口 

パストガバナー、飯盛ガバナー補佐、佐伯地区幹事を 

お迎えして、ガバナー公式訪問例会を開催しました。 

当日は、通常例会会場の「龍登園」ではなく、 

「グラスコート佐賀」での開催となりました。 

例会に先立ち、会長‘幹事・会長エレクト・次期 

幹事との懇談会が行われました。 

野口パストガバナーからは、国際口ータリーにつ 

いての歴史・その役割・権限・現状等につ 

いて説明がありました。特に、ガバナー公 

式訪問の意義については、分かりやすく説 

明していただきました。 

例会には、現在当クラブで受け入れしてい 

る、ブラジルからの青少年交換学生フエリ 

オ・ブチャイン・ネット君も参加しました。 

パワーポイントによるRl会長KRラビン 

ドラン氏のメッセージ及び太田ガバナーの 

メッセージの放映のあと、野口パストガバ 

ナーに国際口ータリーについて詳しく解説していた 

だきました。 

今後のクラブ運営に、大いに参考にさせていただ 

きたいと思います。 

野口清パストガバナー・飯盛ガバナー補佐・佐伯 

地区幹事の御来訪に深く感謝申し上げますととも 

に、太田ガパナーの一日も早いご回復を衷心より祈 

念いたしております。 

佐世保東南RC lo月14日（水） 会長 古川 正美 幹事 林田 利治 

2015年10月14日（水）秋の気配が忍び寄る頃、市 

瀬久米嘉パストガパナー、第6区古賀ガパナー補 

佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてガバナー公式訪 

問例会を開催致しました。 

例会に先立って地区役員の皆様と会長、幹事との 

懇談会が開催され、クラブの現状、運営についてご 

指導、ご助言を賜りました。 

例会ではK.R．ラビンドランRl会長の今 

年度の方針、目標と太田ガバナーの運営 

方針とメッセージの映像が上映されまし 

た。 

その後、市瀬パストガパナーよりクラ 

ブの在り方についての卓話を頂き会員全 

員が耳を傾けました。質疑応答をして頂 

き本当に充実した時間を過ごしました。 

例会終了後、記念写真を撮り公式訪問を 

無事終了しました。 

最後に太田ガパ 

ナーのー日も早い 

ご快復を会員ー同 

心よりお祈りして 

おります。 

鼻にEひ5〕JT4 'SI 

JAPAN 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 

HTB 佐世保RC io月20日（火） 会長宮下 光世 幹事佐々木茂彦 

10月20日（火）、市瀬久米嘉パストガバナー、古 

賀良ーガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事、平野唆策 

唐津東口一タI)ークラブ会長をお迎えしてガバナー 

公式訪問例会を開催致しました。今回は太田善久ガ 

バナーが病気療養中でしたので市瀬久米嘉パストガ 

バナーにお越しいただきました。 

例会に先立ち、会長、幹事、会長エレクトとの懇 

談会を行い、当クラブの今年度の運営方針とクラブの 

現況、活動計画について報告させていただきました。 

7 月23日に創立20周年記念式典を開 

催したこと、小さいクラブの強みを活か 

したクラブ運営を目指すということをお 

話させていただきました。秋の芋ほり家 

族例会を佐世保東口一タI)ークラブとの 

合同例会で行い、近隣クラブとの交流を 

図つていることをご報告しました。 

例会は、市瀬パストガバナーよりDVD 

によるRl会長方針、地区方針の説明の 

後、卓話をいただきました。今回の非常 

事態を受け公式訪問をするにあたり20年前のガバ 

ナー時代を紐解き、これまでの口一タIJアンとして 

の歩みと思いを語っていただきました。淡々とした 

語りの中に「口ータリーを楽しめ」という熱いメツ 

セージをいただきました。 

会員にとり有意義な素晴らしい公式訪問例会とな 

りました。ありがとうございました。最後に太田善 

久ガバナーの1日も早い回復をお祈りし、ご報告と 

させていただきます。 

佐賀空港RClo月21日（水） 会長 江口 和徳 幹事 池田 光晴 

平成27年10月21日（水）佐賀空港会議室におい 

て、野口清パストガバナー、宮原荘治ガバナー補 

佐、佐伯岳歩地区幹事をお迎えしてのガパナー公式 

訪問例会を開催いたしました。 

当日は、例会前に懇談会を開き、当クラブより会 

長、幹事、会長工レクトが出席いたしました。 

当クラブの概況や、佐賀空港コスモス園の支援会事 

業や本年度ホストクラブになっている全国空港 

フォーラム開催についての説明を致しました。 

例会では、K.R．ラビンドラン氏の「世界へ 

のプレゼントになろう」の説明と太田善久ガ 

パナーの「地域へのプレゼントになろう」の 

地区運営方針のビデオでの説明を頂き、ま 

た、野口清パストガバナーより、現在の口ー 

タリーを取り巻く環境や国際口ータリーにつ 

いて、SMの役割などわかりやすく説明をし 

て頂きました。 

当クラブの今後の運営に生かし、メンバー全員で 

実践していきたいと思います。 

野口清パストガバナー、宮原荘治ガパナー補佐、 

佐伯岳歩地区幹事には、この度の御来訪に対して感 

謝申し上げるとともに、太田善久ガバナーの1日も 

早いご回復を会員一同御祈念申し上げます。 

レ 

し 
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ガバナー公式訪問クラブ報告 ~ 
唐津東RC lo月22日（木） 会長 平野 唆策 幹事 瀬戸 恵司 

r

' 

10月22日木曜日、宮崎清彰副ガパナー、中嶋泰生 

ガバナー補佐、佐伯岳歩地区幹事同席の下、57ク 

ラブ最後のガバナー公式訪問が開催されました。 

例会に先立ち、懇談会が開催されました。当クラ 

ブより、会長、副会長、幹事が出席。冒頭、我がク 

ラブより選出された太田ガバナーの 

突然の病で、大変御苦労をおかけし 

ている事に対して、感謝の意を伝え 

ました。副ガパナーからも、1日も早 

い太田ガバナーの回復を願っている 

旨の温かい言葉を頂きました。また 

クラブ活動報告の際は、会員増強の 

取り組み、口ータリー財団、米山記 

念奨学についての質問等、厳しい中 

にも優しい御指導を頂きました。 

例会では卓話等、和やかなムード 

で始終し、宮崎副ガバナーの地区大 

O ,

つ 

会に向けて頑張ってとの思いでクラブ全員に差し入 

れを頂き、会員一同、感謝感謝の一日でした。 

まだまだ大変な行事が残されています。宮崎副ガ 

バナー、中嶋ガバナー補佐、佐伯地区幹事、宜しく 

お願い致します。 

 ~。o

E し J 

国際ロータリー第2740地区クラブ会長各位 

2018~2019 ガバナーノミニー・デジグネート推薦の件 

国際ロータリー細則第13. 020 .4項により、2018-2019年度ガバナーに就任 

するガバナーノミニー・デジグネート候補者の推薦を希望するロータリークラブ 

は、2016年3月15日までに地区ガバナー指名委員会宛（国際ロータリー第2740 

地区ガバナー事務所気付）に文書を以てご推薦下さい。推薦する場合には、候補者 

を推薦することをクラブ例会で決議した後に、クラブ幹事がその決議を証明する 

形で推薦書を提出して下さい。 

尚、ガバナー指名委員会がその選択をするにあたっては、その選択の範囲は地 

区内クラブによって提案された指名に限定されるものではありません。 

ガバナーノミニー・デジグネートの資格条件は、国際ロータリー細則第15.070 

項を参照下さい。 

ご推薦のない場合は、指名委員会で決定された方がガバナーノミニー・デジグ 

ネートになります。 

ガバナー 太 田 善 久 
o 

一

 

（
こ
 

一ぐc 
し しり 
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ガバナー補佐 リレ 随想 第5グループガバナー補佐 大神 邦明 

この度、思いがけずガバナー補佐の役目が私に廻ってきました。良く 

考えてみると自分も年を重ねておりますが順送りで尽くすべきかとの思 

いと、佐世保口ータリークラブ内を見て、地区の為に出向し、努力活動 

されている方も多く、私もまだ何か貢献できることがあるのではないか 

という思いも重なり、就任致しました。 

就任に当たり平戸、佐世保西、北松浦、松浦クラブを訪問し感じた事は各クラブがこ 

の様な迄も地域色が溢れる特色をもった各クラブだったのかということです。 

口ータリーは地域の異業種代表の集まりである事を改めて気付き、自分自身を再度 

口―タI)ーの集いの中で成長させなければと思うと共に、地域の為になにが出来るのか 

という思いに至ったものです。 

私が久々に2014 '15年度の第5.6グループのlMに参加して思ったことは、これほ 

どのlMを開催されたホストクラブ（佐世保北RC）さんの事前の依頼、調整、予算、計 

画、開催への総動員での実施、締め、報告書出版等々を確実に推行されたご苦労が有々 

と深く感じ、そして自然と頭が下がる思いをしたものです。 

そしてこの凄いパワーを以後も引き継ぎ、前回［Mよりもっと良く！との思いでパ 

ワーを増幅され、ご苦労が止まらぬ様ではと感じた次第です。 

世代の変化も表れ、国際口ータリーの手続要覧の中で1981年に記されているガバナー 

任務奨励事項として決定されているものは、2004年迄は記述がありますが、3年後の規 

定審議会で裁決の結果2007年には削除され、日本口ータリー事務局の回答も日本の一部 

が都市連合をやつているとの事です。（参照手続要覧1981年P78 2007年度版） 

以上の事で、第6グループガバナー補佐古賀良ー様の理解と協力、また関係クラブの 

ご理解により、佐世保、県北11クラブのlMを本年度は開催しない旨決定致しました次 

第です。 

この事で11クラブの会員の皆様にお願いした事は太田善久ガバナーの提唱されている 

1 会員増強 

1．地域のためにプレゼント（人口減少対応） 

以上の事に関して、各クラブ独自の得意な取り組み方で次なる時代に向け、クラブ活動 

での卓話からでも、地域として又企業の代表者としてでも、何か小さな事からでも始め 

てほしいと願うものです。 

口ータリアンの奉仕できるー番に強力なるものは自己の専門とする職業奉仕と考えま 

す。異業種の異質な多方面からの考えで職業奉仕で世の中へ何かできないか、皆さま方 

が取り組んで行ける事の模範として、私も口ータリアンとして職業奉仕活動に尽力して 

いきたいと考えております。 
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. 

2015~2016年度 

インターアクト前期指導者研修会報告 
地区インターアクト委員長 奥 村 豊 

今年度の前期・後期指導者研修会は、会場を学校 

（ホスト校）で開催することにしました。今回の前期 

指導者研修会は長崎県諌早市の鎮西学院高等学校・後 

期指導者研修会は、2016年2月20日（土）に佐賀県唐 

津市の唐津西高等学校で開催します。 

2015年10月17日（土）午後1時半から鎮西学院高 

等学校と提唱口ータリークラブ諌早北ロータリークラ 

ブの皆様方の前準備のお蔭をもちまして開催の運びに 

なりました。会場も鎮西学院高等学校の系列大学、長 

崎ウェスレヤン大学の西山ホールをメイン会場に開催されたのも、鎮西学院高等学校インターア 

クトの皆さん、諌早北口ータリークラブの口ータリアンの皆さんには深く感謝申し上げます。 

古賀秀仁青少年統括委員長・緒方重利地区副幹事（地区口ーターアクト委員長）の来賓を頂 

き、地区インターアクト委員を含め口ータリアン28名、顧問先生10名、指導者インターアクト 

生徒38名 計76名の出席を頂き開催しました。 

鎮西学院高等学校インターアクト江島佳歩会長の点鐘に始 

まり、10校に活動計画・活動報告がありました。1校5分 

の持ち時問が各学校2, 3 分で終わりました。内容は、各学 

校は特殊性をもった発表でした。特に今年度、佐賀清和高等 

学校の年次大会の思い出。後のグループデスカツションにも 

生徒達によく出てくる話が各学校の交流を多く持ちたいとい 

うことです。 

次に教室に分かれてグループディスカツションがありまし 

た。テーマは「インターアクトクラブに入ったきっかけと目 

標」を話し合いました。その前には、自己紹介をし、I-)ー 

ダー・発表者（記録者）を決めました。「入ったきっかけ」 

は生徒会活動、先生・友人からの紹介が主でした。「目標」 

は、人の役に立ちたい等の意見が多かった。時間が足りない 

程でした。各グループも活発なものでした。 

最後に古賀秀仁地区青少年統括委員長に総評を頂き、実の 

ある半日が終わったと確信しています。何度も申し上げます 

が、鎮西学院高等学校のインターアクトクラブの皆さん・諌 

早北口ータリークラブの皆さん本当に有難うございました。 

次の後期指導者研修会は、佐賀県の唐津西高等学校で開催し 

ます。是非、多くの方々のご出席をお願いします。 

 . 

Vol.6 2015-2016 R1D2740 16 



安 満 良 明《Rl第3ゾーンロータリーコーディネーター》 

私たち口ータリーコーディネーターの使命は地区とクラブの支援です。具体的 

には各地区のPETSや地区研修・協議会また各クラブの要請に応じて講演などする 

ことです。講演の主な内容は、クラブや地区の戦略計画の立案と推進の勧めで 

す。戦略計画の言葉は日本の口ータリーに馴染まないとして、原語の英語 

(Strategic Plan）を長期計画と訳されていましたが戦略計画と元に戻しました。こ 

の戦略計画を立案するのに大切なことは、クラブでは直前会長、現会長、会長工 

レクトで、地区では直前ガバナー、現ガバナー、ガバナーエレクトの三者の連携 

です。口一タI)一の役員は単年度制ですが、その欠点を補うために連携が必要と 

なりました。会長経験者が経験を通じて自クラブの長所短所を分析し伝える事が 

始まりです。この分析を間違えるとクラブも地区も方向を見失います。また、現 

状に満足していても同じことです。必ず長所短所はあるはずです。この三者の連 

携を中心に、クラブと地区の戦略計画委員会が生まれます。戦略計画委員会は現 

状の分析を基にして、クラブや地区の未来の姿を想定し目標として、三年後・五 

年後の計画を立てます。この計画をクラブ協議会などで会員全員と共有しなけれ 

ばなりません。戦略計画を具体的に言いますと。 

第1に会員基盤の充実です。会員基盤は口ータリー活動の基本で、会員の増強 

と維持は欠かせません。増強と維持がバランスよく奉仕されなければなりませ 

ん。会員の増強は上から目線で、理事会で承認されたから入れてやると考えてい 

ませんか。友達を増やそうと考えてください。増強だけに力を入れて新会員の退 

会が増えると、口ータリーの良さが解らず悪い面だけ世間に伝わることになりま 

す。会員の維持は例会の大切さを再認識することが大切です。 

さらに若い会員は行動を求めてきます。また、先輩会員にも活動の場は必要です。 

第2に地域や世界で困つている人々に手を差し伸べることです。地域に対して 

も世界に対しても大きな視野を持ち、手を差し伸べ友達を作ることです。ポリオ 

撲滅は間近になりました。 

私たち口一タIJアンが世界に誇れる奉仕と思います。奉仕の行動から感謝が生 

まれ感動を呼びます。そこから口ータリーの素晴らしさが生まれてきます。 

第3に会員増強や奉仕活動を実行するには、世間に口ータリーが何をしている 

のか知ってもらうことが必要です。すなわち公共イメージの向上です。奉仕を自 

慢するのではなく、真実を公表することです。世間だけでなく会員の家族や社員 

職員への広報も大切です。 

第4に学友との協力です。口ータI)ー財団の留学生、青少年交換の留学生、米 

山記念奨学生などの卒業生、GSE/VTT経験者などの現在を掌握して、口ータリー 

活動全般に協力してもらうことも必要です。これらの方々は口ータリーの奉仕の 

素晴らしさを経験した方々ですから、良い協力が得られると思います。 

これらのことを視野に入れながら、細かくクラブと地区の現状を精査してくだ 

さい。さらに具体的にいいますと。クラブの名前は、例会日は、会費は、適正な 

会員数は、また現委員会は活動しているのか名前だけではないのか（CLP）など細か 

く検証してください。当たり前と思っていたことが、当たり前でなくなります。 

そこから新しい発想が生まれてきます。そこから活力あるクラブが生まれてきま 

す。各クラブが活性化することが、地区や国際口一タI)ーが活性化することです。 
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唐津に出会う本棚 一その6 -

権威主義に反発した著名な考古学者森浩ーさん（2013年没）が分 

かりやすく読み解く「醜志倭人伝」。「三国志」の中の「醜志」に醜より 

東の国々について書いたのが「烏丸・鮮卑・東夷伝」で、その「東夷伝」 

の最後にあるのが「倭人伝」であるという基本からレクチャーしていた 

だきます。改行も句読点もない当時の短い漢文を読み解くには倭人伝だ 

けでは資料不足で、東夷伝やその他の多くの書物を紹介しながら、連続 

して多面的に、時には現地を歩いて読み解くことが肝要だと教えます。 

2009年の纏向遺跡の宮殿跡発掘により、女王卑弥呼の邪馬台国論争 

は畿内説で決着したかのように強弁する学説の矛盾点を次々と指摘し、 

倭人伝をー冊の書物だと思っているのだろう、まるで大本営発表だと痛 

烈に批判。九州人にとつては痛快です。 『倭人伝を読みなおす』 
対馬国から千余里を経て一支国（壱岐）、さらに千余里を経て末慮国（松 森 浩一／著 

浦郡、唐津から平戸一帯）に入ります。おそらく壱岐の印通寺から呼子 筑摩書房 ちくま新書 ￥82 1 

に入ったと思われます。近年、呼子港から唐津東港へ移りましたが、現在でも使われている航路です。「倭 

人伝では『演山海居』の四字で記しているが、今日も山と海の間の浜にそうようにして人々は居住している。 

何度目かの対馬の旅の帰りに、壱岐から呼子へ着いたとき、この風景を倭人が描写したのだという思いを強 

めた。」千年以上も昔と変わらぬ風情を残す呼子の町並み。次に訪れる時は、様々に想像が広がりそうです。 

「好んで魚腹を捕り水は深浅なく皆沈没して之を取る。」唐津の海で、太古の昔から潜水漁でアワビなどの海 

産物を獲っていたことが分かる記述です。倭人伝にある魚腹はアワビの古い表記だそうですが、現在ではウ 

ニの漁が盛んでしようか。唐津のウ二は日本一おいしいと思います。とある唐津の潜水漁師の方が北海道に 

行ったときに、おいしいと出されたウ二は唐津産だつたとか。 （祐） 

森
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伝
を
 

読
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お
す
 

O- JMA SHNSI・1O 
・官嶋”●ど；c加た44●●”,とはとJ、り只工だったか却1に“心“ 
つAリ，“u費，な‘'"""Lという‘，異人で‘'Lくないので“‘士 
A 血“肌■こ’とLて“‘か，J,●mた文．”ぐ‘4耳み馴皇しさ，貝 
にLて“"Aた●のた●じ執●hのて，‘. 

轟文庫通信338号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

  地区大会記念講演他   5 '玖、4L J11-z: k )鍬、の 
＠「留学生援助の意義」 増 田 房 二（吹田R.C.) 1978 140 

@rD .259『座談会米山奨学会に望む』に対応して」米山記念奨学会 増 田 房 二 1983 5p 

＠「米山奨学事業の精神的原点」 増 田 房 二 1983 34p 

＠「落穂集〔改訂版〕」 斎 藤 堅 治（青森R.C.) 1979 186p 

＠「決議23-34はロ一タ リ 一のキイ・ポイントである 増補改訂版」 末 積 正 1987 125p 
関西ロータリー研究会 

@["He Profits Most Who Serves Best" 鳴 海 淳 郎 1 998 11 p 
（最もよく奉仕する者、最も多く報いられる）について思う」 

＠「ノ、ーノくート・」・テーラーの『我が自叙伝』を読んで」 鳴 海 淳 郎 1999 8p 

＠「卓話最近の口ータリーに思う附国際ロータリーに物申す」 油 木 恒 久 2004 15p 

＠「ロータリー100年その歩んだ道」 油 木 恒 久 2006 31p 

＠「スリランカ10年1998-2009 -学校から始めた生活習慣病の予防」 小 林 博 2009 70p 
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［上記申込先：ロータリー文庫］ 

〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL (03)3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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~12月疾病予防と治療月間
【ガバナー事務所】 

,一i 日・曜日生」ー」r. 己 行、「 " 事L 、 』 ー ‘ 」 ‘ ' 

12月1日（火） R財団地域セミナ― 

12月 2日（水） 第2回 ガバナ一会議・第2回GETS 

12月 3日（木）~4日（金） 口ータリー研究会 

12月11日（金） 第3回 ガバナ一諮問委員会 

【地区委員会】 

日・曜日 行 事 , 
12月20日（日） 米山記念奨学生面接 

~ 2016 1月 職業奉仕月間
【ガバナー事務所】

日‘曜，日‘ I」”‘マフら声‘ き，・と 
行 

1月17日（日）'-23日（土） 国際協議会 

【地区委員会】 

1月16日（土） 

1月31日（日） 

口ーターアクトlM 

補助金セミナー 

120162月平和と紛争予防紛争解決月間

【ガバナー事務所】 

’、＝'i誉1昌『‘ 曹二ln ：『 1」ニ二γ与りにオ行‘二 り 一’ = 1 」で“」叱にり三事・！”“らHa 
2月 7日（日） 地区チ一ム研修セミナ一（ホテル二ュ一長崎） 

【地区委員会】 

日・曜日 

2月20日（土） インターアクト後期指導者研修会 

2月28日（日） 米山記念奨学委員会 

【クラブ・グループ】 

げー 首・曜日、三ョ ． ・、 行 事 

2月11日（祝） 第9・lOG l M （ホテル二ュ一長崎） 

2月13日（土） 第7・8G IM （ホテルグランドパレス諌早） 

2月20日（土） 第4G lM （唐津口イャルホテル） 

平戸RC創立55周年 

2月21日（日） 佐世保RC創立65周年 
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新入会員紹介 

私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

小城RC 

中村欣也君 
中村屋羊奨本舗 

代表 

長崎北RC 

井手上秀毅君 
不二建設工業岡 
代表取締役 

武雄RC 

石丸 博君 
同武雄衛生 

取締役 

長崎南RC 

久本二尊君 

ANAテレマート脚長崎支店 
支店長 

佐世保南RC 

松尾誠史君 
囲松蔵ビルディング 

代表取締役 

長崎中央RC 

諌早北RC 

F ぶ！ 
」、ーノ‘ 

~．ゴmll .．一~ 

小柳順ー君 
エコロミー 

代 表 

長崎出島RC 

, 
川口親義君 高谷信―君 
同オランダ屋企画 働サカエエンターフライズ 

常務取締役 代表取締役 

諌早西RC 

古賀秀次君 
浜観光囲レストラン占都 

代表取締役 

逝去会員 

謹んてご冥福をお祈り申し上けます 
佐世保北RC 

松尾辰二郎君 

（享年 76歳） 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のこ紹介は、次号に掲載させていただきます。 

ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 
ごJゾ意に深く感謝申し上げます。 

口―タリー財可 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 野 口 清 佐 賀 

マルチプル‘ポール・ハリス・フエロー 内 田 一 長崎北 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 塚 崎 寛 長崎中央 

マルチプル 諸 隈 正 剛 多 久 

花 島 光 喜 鹿 島 

新 冨 繁 樹 唐 津 

副 島 茂 徳 唐津東 

大 神 邦 明 佐世保 

鳥 山 昇 北松浦 

林 敏 幸 長崎北 

本 田 徳 光 長崎中央 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

功労者 新 冨 哲 也 唐 津 

峯 輝 正 伊万里 

中 里 鍵 一 唐津東 

飯 塚 佳 彦 佐世保南 

橋 口 正 佐世保東 

米山功労クラブ 第5回米山功労クラブ 小 城 

第8回米山功労クラブ 唐津東 

第11回米山功労クラブ 北松浦 

第40回米山功労クラブ 佐世保南 

第23回米山功労クラブ 諌早北 

第10回米山功労クラブ 長崎中央 
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グ 
ノレ 
~ 
プ 

クラブ名 
例 
A 、 
云 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 習 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ノレ 
~ 
プ 

佐 賀 4 78.8 67 0 67 0 0 0 0 0 

小 城 4 71.9 28 3 29 3 1 0 1 1 

牛 津 4 75.0 28 0 28 0 1 1 0 0 

多 久 4 89.0 36 4 36 4 0 0 0 0 

佐賀大和 4 67.0 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 76.3 180 10 185 10 2 1 1 5 

第 
2 
グ 
Iレ 
[ 
プ 

佐 賀 西 4 81.0 40 0 38 0 0 0 0 -2 

佐賀 北 4 75.2 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 3 80.0 38 3 37 3 0 0 0 -1 

神 埼 4 86.3 37 3 39 4 0 0 0 2 

佐賀空港 3 72.0 15 1 14 1 0 0 0 一 1 

小計 78.9 169 9 169 10 0 0 0 0 

第 

多 
ill 

有 田 4 79.2 34 0 34 0 0 0 0 0 

武 雄 3 93.7 52 4 58 4 1 0 1 6 

鹿 島 3 95.5 39 3 38 0 0 1 - 1 -1 

嬉 野 4 83.3 20 1 24 1 0 0 0 4 

大 町 4 73.3 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 3 77.8 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 92.5 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 85.0 176 8 185 5 1 1 0 9 

唐 津 4 97.3 54 0 53 0 0 0 0 - 1 

伊万 里 4 92.0 26 0 28 0 0 0 0 2 

弟 
4 
グ 
ノレ 
1 
プ 

唐津東 4 86.9 52 0 52 0 0 0 0 0 

唐 津 西 4 92.6 33 0 34 0 0 0 0 1 

伊万里西 3 91.5 48 0 48 0 0 0 0 0 

唐津中央 4 89.2 34 4 35 0 0 0 0 1 

小計 91.6 247 4 250 0 0 0 0 3 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 世 保 4 100.0 73 0 75 0 0 0 0 2 

平 戸 4 84.6 33 1 34 1 0 0 0 1 

佐世保西 4 91.3 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 4 91.6 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 4 88.5 24 1 26 1 0 0 0 2 

小計 91.2 179 4 184 4 0 0 0 5 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 
7月1日から2015年9月末までの増減です。 

グ 
Jレ 
~ 
プ 

クラブ名 
例 
ム、 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 75 0 1 1 0 2 

佐世保東 3 90.5 22 0 22 0 0 0 0 0 

第 
6 
グ 
/レ 
~ 
プ 

佐世保北 3 93.2 46 0 45 0 0 1 - 1 - 1 

佐世保中央 4 98.9 45 1 45 1 0 0 0 0 

佐世保東南 4 82.3 23 0 24 0 0 0 0 1 

HTB佐世保 4 90.2 22 2 22 2 0 0 0 0 

小計 92.5 231 3 233 3 1 2 -1 2 

大 村 3 84.3 51 3 51 3 0 1 - 1 0 

島 原 3 79.7 25 3 24 3 0 0 0 - 1 

第 
7 
グ 
ル 
「 
プ 

雲 仙 3 91.7 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 4 96.7 16 1 16 1 0 0 0 0 

島原南 4 70.0 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 3 81.2 38 4 38 4 0 1 -1 0 

小計 83.9 178 13 180 13 0 2 -2 2 

第 
8 
グ 
Iレ 
I 
プ 

諌 早 4 84.7 65 0 65 0 0 0 0 0 

諌 早 北 4 84.2 66 2 73 2 1 0 1 7 

諌早 西 3 94.7 39 0 40 0 1 0 1 1 

諌早多良見 4 8L9 36 0 35 0 0 1 1 1 1 1 

諌早南 3 81.3 25 6 25 6 0 0 0 0 

小計 85.4 231 8 238 8 2 1 1 7 

長 崎 4 85.5 81 0 80 0 0 1 - 1 1 1 

福 江 4 816 33 0 35 0 0 0 0 2 

弟 
9 
グ 
ル 
I 
プ 

長崎北東 4 856 40 5 40 5 0 0 0 0 

福江中央 4 99.0 26 0 24 0 0 1 -1 12 

長 崎 西 4 77.1 58 0 60 0 0 0 0 2 

長崎琴海 3 64.6 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 82,2 254 6 255 6 0 2 12 1 

第 
10 
グ 
ル 
~ 
プ 

長 崎 北 3 76」 81 0 84 0 1 0 1 3 

長崎 南 4 77.5 76 0 79 0 1 0 1 3 

長 崎東 4 8L3 46 3 48 3 0 0 0 2 

長崎みなと 4 83.4 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 3 954 63 0 63 0 1 0 1 0 

長崎出島 3 84.9 53 11 55 11 1 0 1 2 

小計 83.1 346 15 356 15 4 0 4 10 

57クラブ合計 852 2J91 80 2235 74 10 9 1 " 
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SEOUL 2016藤「がろう 
国際口一タリー第2740地区 

2016年ソウル国際大会参加旅行のご案内 

2016年5月28日～6月1日、「韓国で世界とっながろう」を 
テ―マに、ソウルで口ータリ一園際大会が開かれます。 

日本の各都市から直行便が出ているソウルでの今大会は、これまで国際大会に参加したことがない 

という方も、初参加できる絶好のチャンスです。 
日本からの目標出席者数10,000人の達成を目指して、どうかご参加ください。 

口―タリ一国際大会は口一タリアンならどなたでも参加できるイべントです。口ータリ一の真の国際性を実感できます。 
洗練された文化、最新フアッション、K-POP（韓国のポップ音楽）など、アジアの人気都市ソウルは観光も存分に楽しめま 
す。 
国際大会は、世界中から集まる人びとと出会い、生涯の友とめぐり合い、協力のネットワ一クを築くまたとない機会です。 

現地での奉仕活動に参加する機会もあります。 ''i黄熱f、 
印象に残る講演、豪華なショ一、友愛の家でのイべントなど 七ぎ毒r 
盛りだくさんの大会プ口グラムが組まれています。 .,護‘ 一」 

【ソウル国際大会3日間】概略コ一ス日本語現地ガイド同行ブラノ ～雄八、“ 
世界へのフレゼントになろう 

日次 期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事 

1 
5月29日 
（日） 

福 岡 

ソウル 

航空機 
（午前便） 

専用車 

福岡空港より航空機（午前便）にてソウル仁川空港ハ、 
着後ソウル市内観光へ（途中で玉際大会受付） 

朝】× 
昼】機内食 
夜】以トラソ 

2 
5月30日 
（月） 

ソウル滞在 専用車 
国際大会参加と市内観光・ショッピング 
夜】274O地区全体での地区ナイト開催 
（地区ナイトはオプションです） 

朝】ホテル 
昼】以トうソ 
夜】オプショソ 

3 
5月31日 

（火〕 

ソウル 

福 岡 

専用車 

航空機 

（午後便） 

出発までフリータイム・ショッピング後空港へ 
ソウル仁川空港より航空機（午後便）で福岡空港へ 

朝】ホテル 
昼】以トラソ 
夜】× 

基本旅行代金（航空機】エコノミ一クラス利用 ホテル2名1室利用） 

口ッテホテル利用の場合 お一人様予定価格135, OOO円 

スーへ。リアクラスホテル利用の場合 お一人様予定価格1OO, OOO円 

利用予定ホテル 口ッテホテルソウル Lotte Hotel Seoul ★★★★★ 

ス一ペリアクラス テイーマ一クグランドホテル Tmark Grand HoteK2016年オープン予定） 又は同等クラス 

・費用に含まれるもの汗テ程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代など 

・別途費用（燃油サーチャージ・空港施設利用料・航空保険料など）約 5,300円が必要です 

追加費用 ・シングルル一ム追加料金（2泊） 口ッテホテル54,000円 スーへりリアホテル34,000円 

・国際大会登録料 第2期（3月中旬メ切）375US $ ※第1期分は終了致しました。 

・地区ナイト参加費15,000円（飲料代込） 

クラブ単位・グループ単位でお申し込みの場合は貸切で対応します。延泊プラン・前泊プランの設定も可能です。 

・国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナー事務所で一括で行います。 

為替レートの変動・燃油サーチャ一ジの変更やホテルグレ一ド・食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります 

参加申込みは2740地区ガバナー事務所までお願いします。 第2期申込期限 3 月中旬 

※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。 

※航空機の座席は事前に確保しておりますが申し込み多数の場合先着順の受付とさせていただきます。 

※旅行申し込み・園際大会登録に関して不明な点がありましたら2740地区ガバナ一事務所までお問い合わせください。 
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＜相知立石観音窟】阿弥陀如来像＞ 

画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータI)ークラプ 

＜唐津が生んだあとニ人の建築家＞ 

唐津藩の下級武士から日本を代表する建築家と 

なった辰野金吾。設計した東京駅丸の内駅舎の1 00 

周年と復元で再び脚光を浴びる。でも、彼だけでは 
ない。世界文化遺産に登録された三菱長崎造船所の 

迎賓館「占勝閣」を設計した曽禰達蔵、来年のG7世 

界首脳会議の会場となる「志摩観光ホテル」を設計 
した村野藤吾も、唐津が生んだ偉大な建築家だ。二 

人の業績を紹介するミニパネル展が旧唐津銀行で開 

かれている。12月27日まで。 

12 

月
の
イ
ベ
ン
ト
・
m
唐
津
 

問
い
合
わ
せ
は
佐
賀
新
聞
社
唐
津
支
社
 

公
0
9
5
5

(
7
2

)
7
1
7
6
 

■
 13 

日
（
日
）
 

●
九
州
オ
ル
レ
フ
ェ
ス
テ
ィ
バ
ル
・
m
唐
津
（
名
護
屋
城
跡
一
帯
）
 

■
 13 

日
（
日
）
ま
で
 

●
特
別
展
「
大
正
イ
マ
ジ
ュ
リ
ィ
の
世
界
ー
 

竹
久
夢
二
・
藤
島
武
二
・
杉
浦
非
水
た
ち
が
 

描
い
た
挿
絵
の
美
」
（
唐
津
市
近
代
図
書
館
）
 

■
 25 

日
（
金
）
ま
で
 

●
呼
子
イ
力
す
ク
リ
ス
マ
ス
ツ
リ
ー
（
朝
市
通
り
）
 

■
 27 

日
（
日
）
ま
で
 

●
パ
ネ
ル
展
「
唐
津
が
生
ん
だ
あ
と
ニ
人
の
建
築
家
」
（
旧
唐
津
銀
行
）
 

■
2
0
1
6
年
1

月
 11 

日
（
月
）
ま
で
 

●
日
韓
や
き
も
ん
交
流
展
（
佐
賀
県
立
名
護
屋
城
博
物
館
）
 

編集後記 

戦後70年の師走である。今更ながら、さて今年の干支はなんだったかなと思いだしてみると羊だっ 

た。羊と同じように穏かな年だったかといえば、残念ながらそうだったとは言い切れない。自然災害は 

もとより、イスラム国やトルコやフランスでのテロ事件、国境や宗教、民族紛争、飢餓や水不足、世界 

平和の理念とは裏腹に、調和と安定の世界の実現には程遠い。 

過日、地区大会が開催された。講師の丹羽宇一郎前中国大使の講話は含蓄深いものだった。詳細は大 

会記念誌に譲るとして、国家と国家、経済と経済、国民と国民、それぞれの交流の在り方にそれぞれの 

諸策を示された。いずれにしても、30年、50年、100年という長い歴史的スパンで考える必要があるよ 

うである。 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ⑨編集委員／坂本慎一郎。吉木正彦ぐ・岩村信二 吉田祐希 

国際ロータリー第2740地区 
ガバナー事務所 

T847 -0012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72-5376 
E-mafl : ri2740ota@eagIe.ocn.nejj 



世界へのプレゼントになろう 

国際口ータリー第2740地区 2015-2016年度ガバナー 宮崎 清彰 
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ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2740 ガバナー月信 

おんじゃおんじゃ（唐津天満宮） 
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世界へのプレゼントになろう 

S 

1 月の催し 

j17日（日）~23 日（土） 

国際協議会 

S 

J23 日（土） 口ーターアクトIM 

J31日（日） 補助金セミナー 

【表紙写真説明】 

しめ縄など正月飾リを焼いて、邪気を追い払う正月7日の行事。 

「鬼だ、鬼だ」がなまって、 「おんじゃおんじゃ」。佐賀市など 

では「ほんげんぎょう」と呼ぶが、青竹を束ねた直径1メート 

ル、全長10メートルのたいまつを担いで町内を約2時間練り歩く 

のが、曳山のまち唐津らしい。 

目 

contents 

園 
■ガバナー挨拶  2 

.RI 会長とダゴール、雲仙九州ホテルの縁を訪ねて13 

■ガパナー補佐リレー随想  5 

■口ータリー財団セミナー報告 6 

●米山記念奨学生の「地区大会」報告書  7 

■コーディネーターニユース 1月号   9 

●地区主要行事予定表 10 

●唐津に出会う本棚  11 

■文庫通信  11 

●新入会員紹介・寄付者紹介 12 

.2015年10月会員数・出席報告 13 

鵬国際大会参加旅行のご案内 14 

●1月のイベントin唐津 裏表紙 
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新年明けましておめでとうこざいます 
（ガバナーからの報告） 

国際ロータリー第2740地区 
ガバナー 

宮 崎 彰 清
 

昨年は太田ガバナーが突然の病気で入院さ 

れたため、公式訪問はパストガバナーの皆様 

にご協力いただき無事済ませることが出来ま 

した。 

公式訪問の際には各クラブより太田ガバ 

ナーの一日も早い回復を祈っていると言う 

メツセージをたくさんいただきました。 

地区大会もガバナー不在の大会でしたが皆 

様の絶大なご協力で大盛会のうちに終える事 

ができました。大変お世話になり有Li難うご 

ざいました。Rl 会長代理呉海坤（オ・ヘゴ 

ン）さんご夫婦もこの地区大会の成功を大変 

喜ばれ第2740地区の皆様にくれぐれもよろ 

しくとの事でした。Rl 会長代理は久々の旅 

行ということで長男夫婦とお孫さん1人と― 

緒に家族旅行をかねて出席されました。とて 

も気さくで温かみのある方です。2日間偶然 

にも朝食が同じ時間帯だったため、 Rl 会長 

代理の家族に対する優しさを垣間見ることが 

出来ました。太田ガバナーの症状も大変心配 

されていました。 

12月1 1日第3回諮問委員会が唐津にて開 

催されました。冒頭、宮島パストガバナーよ 

り太田ガバナーについてお話がありました。 

出身クラブである唐津東RCの全員がー日 

も早い回復を願っていましたが残念ながら症 

状が殆ど変わらないということでした。ご家 

族の方も近々の社会復帰は不可能と判断さ 

れ、クラブに対し12月をもって退会するとの 

届けが出ました。よって臨時の理事会が開か 

れ家族の申し入れを受理することに決定した 

旨の報告がありました。 

我々としては非常に残念ですが現実を受け 

とめない訳にはいけない状況でした。そのた 

め、ガバナー指名委員会に切り替え手続要覧 

に則り「副ガバナーは、  ガバナー 

になる」という項目（Rl細則6.120.1) を全 

員一致で承認しました。従って私が再度ガバ 

ナーとして登場する事になりました。身が引 

き締まる思いです。残り6ケ月、皆様のご協 

力をいただきながら健康に留意して無事ガバ 

ナーの任を果たしていこうと思います。そし 

て、次期ガバナー崎永氏ヘバトンタツチした 

いと思います。何卒よろしくご指導ご鞭挺の 

ほどお願い致します。 

今年も皆様にとっていい年でありますよう 

に祈りつつ！ ! 
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スリラン力出身のRl会長K .R，ラビン 

ドラン氏は、就任メッセージの中で「私た 

ちの人生には、いつか終わりが訪れます。 

しかも、終わりは思ったよりも早く訪れる 

ものです。この限られた人生をどのように 

過ごしたらいいのでしようか。世界が良い 

場所となるよう、人のために何かします 

か。それとも、インドの著名な詩人、ラビ 

ンドラナート‘タゴールの言葉のように 

『楽器の弦の張り替えばかりしていて、肝 

心な歌を歌わずに』毎日を過ごしますか」 

と呼び掛けられた。 

Rl 会長が詩を引用したタゴール（1861-1941 

年）は著名なインドの詩人、思想家であり、アジア 

人として初めてノーベル文学賞を受賞した人物とし 

て広く知られている。タゴールは何度か来日してい 

て、1924年（大正13年）5月31日、北京からの帰 

途、海路で長崎に着き、雲仙九州ホテルに宿泊して 

いる。その九州ホテルにはタゴールの来訪を記念し 

「ペンガルの問」という貴賓室があり、タゴールの書 

籍や絵画を展示した特別のスペース、さらに、前庭に 

は誕生100年を記念して1961年（昭和36年）に関係 

者の尽力で建立 

された記念碑が 

ある。 

Rl 会長と、 

タゴール、そし 

て彼が宿泊した 

雲仙九州ホテル 

に縁（えにし） 

を感じたガバ 

ナー月信編集局 

は、雲仙口ータ 

リークラブの例 

会を訪問し、タゴールのことなどを取材した。 

九州ホテルの例会場で開かれた雲仙RCの例会は規 

タゴール氏の自画像 

KR ラピンドランRI 会長の言葉を紹介したガバナー公式訪問＝雲仙RC. 2015年7月 

律ある品格の中にもアットホームな温かな雰囲気の中 

で行われた。例会終了後、ペンガルの間に移動し、雲 

仙九州ホテル最高顧問で、雲仙RC会員の七僚健（つ 

よし）氏と懇談した。氏のご父君達夫氏はガバナー経 

験者である。 

七傑氏は語る。 IK .R，ラビンドラン会長のメツ 

セージは、極めて今日的だと思います。たとえば行政 

は幾多の計画は立案するけれども、なかなか実行に結 

びつかない。まちづくりの計画書は山のようにあるけ 

れどもなかなか実践しない。あたかも歌は歌わない 

で，弦の張り替えばかりしているように思える。残念 

ながら口ータリーも4つのテストは唱和するが、実社 

会での実践はなかなか難しい。答えはすでに出てい 

雲仙九州ホテル2階フロアに設置された「詩聖タゴール翁記念コーナー」 

e 

し 
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の 

雲仙九州ホテル滞在時の記念写真。中央がタゴール氏 

る。実践するか、しないのか、なのだと思う」と。 

さらに続けて「年配者と若者がもっと融合すれば 

活力が生まれるのではないか。若い人と年配者に 

ギャップが生まれているように思う。それが町つく 

りの阻害要因にもなっている。幸い口一タI-)ーは老 

壮青年が集まっている。その仲間がうまくコミユニ 

ケーションをとっていけば自然に会員は増えるので 

はないか」 「新しいことばかりに挑戦するのもいい 

けれど、過去の再評価の上に立って実践していくと 

いう手法も必要ではないか」と語られた。 

残念ながら、タゴールが九州ホテルに宿泊してい 

た当時を記憶している人は今はなく、記録も乏し 

く、想像するしかない。 

タゴールが宿泊した時は5月、新緑の候。鴬の声が 

聞こえたかもしれない、異国雲仙の朝まだき、わずか 

にたなびく霧の中で、詩聖は何を膜想したのだろう。 

それとも鮮やかなミヤマキリシマに囲まれ、豊かな時 

を過ごしたのだろうカa 

短い時間だったが、有意義な時間が過ごせた。 

Rl会長のメッセージ、その中に引用されたタ 

ホテル前庭にある顕彰碑と七像健氏 

ゴールの詩、そのタゴールが宿泊した雲仙九州ホテ 

ル、その雲仙九州ホテルが雲仙RCの例会場、そし 

てご当主がRC会員。長い歴史の積み重ねである。 

タゴールの石早、 

機難鷲 
」，鷲I難鷺 

共戴慮島 

記念碑の碑文 

タゴールに思いを馳せる人々が今 

に―本の線として蘇ったのである。 

七係氏はタゴールの足 

跡を訪ねてインドを訪問 

されている。その時にタ 

ゴールを偲んで菩提樹の 

葉をひそかに二葉、記念 

に持ち帰っておられる。 

その二葉の菩提樹の葉 

は、タゴール来館を記念 

するスペースにそつと飾 

られている。 

口一タりーの中 

ベンガル語の原典と七像氏が 
持ち帰った菩提樹の葉（左奥） 

左から、佐藤誠ガバナー補佐、七係健氏、佐伯岳歩地区幹事、 
宮島省吾月信編集長、吉田祐希月信編集委員 
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ガバナー補佐リレー随想 第6グループガバ、 

早いものでガパナー補佐の大役をいただき、試行錯誤を続けてい 

るうちにもう五ケ月、クラブ協議会・ガパナー公式訪問・そして先 

日の地区大会が無事終了し、もう既にー年が終ったような気分に浸 

る事が出来るようになった今日この頃ですが、この間、クラブ協議 

会・公式訪問の中での各パストガバナー様方を始め、他クラブ・地 

区の皆様方との出会いをこれ程有り難く、又不思議に感じると共に、そのご縁に感謝 

するばかりです。 

地区大会には、きっと私共にお元気なお姿を見せていただけるとの願いも叶わな 

かった太田ガバナー、ご本人がどれだけ悔しい思いをされている事か。反面、一年の 

任期を終えてホッとする間もなく続けてのガバナー職を引き続き奮闘中の宮崎副ガバ 

ナーのご心境、加えてその側で、何かとご苦労いただいている佐伯地区幹事。人はそ 

れぞれの境遇、立場を、プラス思考でとか、寒翁が馬だとか表現をしてしまいますが、 

当のご本人方の思いを考えれば、そのご心労は如何ばかりかと察すると同時に、その 

お役目を真剣に果されている事に只々お労いと敬意を表わすばかりです。 

さて、日本社会は戦後70 年、自由と平等を求めすぎた結果、果すべき責任と責務 

を放棄してしまった地域社会。加えて少子化・核家族化・女性の社会進出・携帯・ス 

マホ等の急速な進化の要因により、連日テレビ新聞等で報じられる信じられない事件 

事故、いじめ虐待、又公務員、教職員、警察官による不祥事等々、劣悪化・堕落の一途、 

日本古来のマナーやルールは？道徳心、倫理観は？危機的状況だと誰もが危慎するば 

かりです。 

佐世保市では平成24 年4月、「徳育推進の街づくり宣言」がされ、佐世保徳育推 

進協議会も立ち上がり、学校・家庭・地域・職場等を通し、社会総ぐるみで、『日本 

人の道徳心・倫理観を今一度取り戻そう』と運動を展開しているところです。 

推進会議木村勝彦会長（長崎国際大学教授）は、「本会議が推進してきた一徳運動が 

家庭・地域・学校・職場に浸透しつつあり、知名度を高めると同時に、挨拶や思いやりの 

表現という形で実践されている事は喜ばしい事であるが、ー方で道徳や徳育は所詮他人 

事であり、やりたいものにやらせておけば良いという風潮、無関心さにもみられ、大事 

なものではあるが今の自分はそれどころではないと先送りして済ませてしまう人も多い 

のでは」とご教示をいただいています。各地域・職場のリーダーである口ータリアンの 

方々にも、それぞれの立場で徳育のご指導、ご示唆いただければと願うものです。 
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「口ータリー財団セミナー報告」 

資金推進委員会委員長 永尾 竹則（佐賀西RC) 

2015年度口ータリー財団セミナー 

が2015 年10 月18 日に唐津市相 

知交流文化センターに於いて開催さ 

れました。地区内の各クラブから会 

長エレクト及び次期幹事を中心に参 

加いただきました。 

午前中は、国際口ータリー財団に 

関する基本的な事項を中心に報告さ 

れました。まず、口ータリー財団の現況報告が口ータリー財団委員長よりなされました。 

口ータリー財団の使命、活動等の基本的な財団に関する紹介と「未来の夢計画」における 

寄付のシステム、補助金のシステムなどの基本来な事項の紹介がなされました。次に、資 

金推進委員会よL)、特に各種寄付のシステム、寄付に対する評価の制度などが紹介され、 

ポI)オプラス委員会より、ポリオプラス基金の紹介、ポリオの撲滅に向けての活動状況や 

現況の報告があり、国際口ータリーがポリオ撲滅のための活動において重要な役割を果た 

していることが紹介されました。午前中の最後には、VTT事業について、グローバル補 

助金を利用したモンゴルにおける口唇口蓋裂手術のVTT事業による実施報告がなされ、 

補助金が有意義に活用されていることが実感できました。 

午後になると、地区補助金奨学生の松本幸治さんとグローバル補助金奨学生の渡辺あゆ 

みさんからそれぞれ留学生活の報告がありました。留学先での学生生活やゼミ等の授業で 

苦労したことなどが報告され、国際平和や国際交流に貢献していきたいという抱負を語っ 

ていただきました。お二人の今後のご活躍に期待します。 

その後、財団奨学・学友小委員会よ 

り奨学生募集の案内や選考状況の報告 

等があり、資金管理委員会より報告が 

あり、補助金委員会より「未来の夢計 

画」に基づく補助金の申請や決定のシ 

ステムの説明があり、これに加えて 

口ータリー財団の社会奉仕事業の意義 

についても詳しく紹介されました。 
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米山記念奨学生の「地区大会」報告書 
 . 

米山記念奨学会地区委員 大家 和義（小城RC) 

国際口一タI)一第2740 地区の 

「地区大会」は、2015 年（平成 

27年）11月13（金）~15日（日） 

に太田善久ガバナーの地元、唐津 

市で「地域へのプレゼントになろ 

う」のテーマのもと、世界と地域 

の持続的発展と平和に向けて、口ー 

タリアンの思いをーつに、秋深ま 

る城下町で開催されました。 

米山記念奨学生も「地区大会」 

ハ、参加させて頂き、しっかりと全クラブへ認識し、覚えて頂いたことと思います。 

初日の13日は午前11:00 に集合し、宿泊ホテルで民族衣裳に着替えて、午後からの早稲田高校との「国 

際交流会」に迎いました。早稲田佐賀高校1年生3クラスとの合同「国際交流会」となりました。まず、米 

山記念奨学生15名を紹介して頂き、15グループに分かれて「交流会」を始めて頂き、1クルーを25分で、 

15 分で出身国と勉強、日本に対する思い等をすべて日本語で紹介し、10 分前後の質疑応答もすべて日本 

語で行って頂きました。5 分の休憩を挟んで、2クルー及び3クルーを行い、最後にお礼の言葉を交わし、「国 

際交流会」のすべてを無事に終了致しました。 

その後すぐ、早稲田佐賀高校を出発し、唐津シーサイドホテルに行き、RI 会長代理歓迎晩餐会へ参加さ 

れる方々のお出迎えを、民族衣裳のままで会場入り口にて行って頂き、初日の活動を終了致しました。 

翌日の14日の本大会は、唐津市民会館で開催され、午前10:00よりの「青少年の集い」に参加し、最 

後に米山記念奨学生の発表が有り、代表として学友会の会長リン（ベトナム）さんが、米山記念奨学生の― 

年の活動、また学友会（0B会）の活動を報告し発表が終わり、「青少年の集い」に参加して頂いた方々には、 

詳しく理解して頂き、閉会となりました。 

その後、すぐ会場を移動し、午後の部の本会議に参加し、米山記念奨学生の紹介を受けました。また、本 

会議の第2部においては、表彰のお手伝いを長崎大学生（中国）・佐賀大学生（ベトナム）の学生さんに、着物（振 

袖）を着て頂きステージ上で、頑張ってくれました。本会議の終了まで、全員参加してくれ、玄関前にて散会し、 

各クラブへ合流し、懇親会または、帰路についたものと思っております。 

米山記念奨学生の皆さん「地区大会」の2日間、大変お疲れ様でした。今後も色々な体験をされ、日本人 

の文化と心を理解して頂きます様お願い致します。 

レ 

層
 薫

」
抽
量
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早稲田佐賀高校国際交流会レポ 

きよ だく 

米山奨学生 許 諾（お世話クラブ長崎東RC ) 

早稲田佐賀高校に参加して、とても有意義な時間を過ごしました。私は、まず早稲田大学の系属高校 

が唐津にあることに驚きました。早稲田佐賀高校は日本という枠を超えた、“グローバルリーダーの育 

成’’を目標に揚げています。キャンパスカ騎麗で、学生たちもとても優秀であることに実感しました。 

交流会では、高校生たちに日本に来たきっかけや日本に来てからの感想などを伝えました。ま 

た、いつもテレビで放送されている中国と違って、日本人があまり知らない中国も皆さんに紹介し 

ました。その後学生は私に対して、様々な質問をしました。例えば、日本に来てからどう思います 

か、日本のどこが好きですかなどがありました。一番記憶に残るのは、外国人の目から日本がどの 

ような国であるかを学生たちに伝えて、感心した場面でした。 

このきっかけで、日中の若い人の間で交流ができて、とても素晴らしい機会だと思います。これ 

からの友好関係は両国の若い人の手で握っていますので、このような活動をたくさん参加したいと 

考えています。 

、

」

〕

 

，
 

米山奨学生 カオティIゴックジャウ（お世話クラブ長崎琴海R C) 

国際交流は私にとってとても有意義な交流機会と思っています。日本に来て3年が経って、今回 

初めて日本の高校生と交流できました。ベトナムにいる時に日本の文化・日本の事をよく調べて、 

日本の高校生にも関心を持ちました。なぜなら、日本の高校生の制服も総麗だし、大学時代にもよ 

く高校生時代に関するドラマをよく見たからです。そのため、今回早稲田佐賀高校との交流ができ 

ることを、とても楽しみにしていました。期待通りにとても楽しかったです。今、レポートを書い 

ていても皆さんの笑顔や質問が頭に浮かんでいます。その日は雨だったので自分の民族衣装のアオ 

ザイを着るのはちよっと嫌な気持ちを持ちましたが、初めてアオザイを見る皆さんの目を見て「あ 

あ、今日やっぱりアオザイを着て良かった。」と思いました。その後、自分の国について紹介し 

て、皆さんにたくさん質問をされました。皆さんは将来、どこかの国に留学したがっているので留 

学の経験という質問をよく聞かれましたが、自分にとって一番いい印象を持った質問は「高校生時 

代では勉強以外で今後後悔しない様に何をした方がいいですか。」という質問です。その質問の 

きっかけで自分も8年前の時代を回想しました。ベトナム人と日本人、異国なのにこの交流会では 

外国人と日本人の関係ではなくただ先輩として後輩に経験を伝える機会だと感じました。素晴らし 

い思い出がまた作れました。米山奨学会のお蔭で色々な体験ができて心から感謝しています。 
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コーディネーターニュース1 月号 

菅 原 光 志《RI第2ゾーンARC ) 

口ータリーコーデイネーターは戦略計画のクラブのサポートと強化を支援そこ 

でここ3年間の34地区の会員増強を分析し、私見を述べたいと思います。 

2012. 7. 1 増減 20117.1 増減 2014. 7. 1 増減 2015. 7. 1 3年間計 

第1ゾ―ン 27,237 103 27,340 239 27,579 226 27,805 568 

第2ゾ―ン 27,410 174 27,236 122 27,358 134 27,492 82 

第3ゾーン 32,159 181 31,978 96 32,074 62 32,136 23 

計 86,806 252 86,554 457 87,011 422 87,433 627 

3年間で増強上位5地区 

クラブ名 クラブ数 増強数 

D2750 248 新クラブ、7 

D2780 149 新クラブ、2 

D2540 111 

D2770 109 

D2840 105 

3年間で減少6地区 

クラブ名 クラブ数 減少数 

D2640 130 43 

D2620 88 76 

D2570 74 11 

D2680 66 45 

D2660 57 90 

D2600 57 56 

（各クラブ・地区の努力により2015年10月30日現在、2,036 人増の89,469人） 

日本の口一タI)一も2013年度で下げ止まりに成り増加傾向になってきました3 

年連続増加地区は6地区あり、逆に減少しているのは2地区であります。 

会員増強の地区をみますと、新クラブを創立した地区が上位をしめておlJ、い 

かに増強に必要か、理解できます。 

そこで新クラブ創立の実例をあげると、2780地区、相模原橋本RCが2014年 

6月22日にRl加盟認証状伝達式を48名で挙行されました。相模原市は平成19 

年に大合併し人口70万人、22年に政令指定都市に移行、古くは軍都であり、お 

らが村、意識が強い地域でクラブは10クラブ、ここ橋本は周辺人口10万人で、 

将来リニア新幹線の駅も出来、都市再生特別措置法に指定され、相模原市の中心 

的町になりつつあります。そこに新クラブが誕生しました。 

口―タI)一研究会が開催され会員増強についての質問に、ラビンドランRl 会 

長は「日本のクラブは高い会費で昼食をとり例会がおこなわれている。今、口ー 

タリーは、若い会員、女性会員を求めているのに、現在のクラブにはなかなか入 

会できない、そこで新クラブをつくることです、Eクラブや衛星クラブ等、」口ー 

タリーはあくまでもクラブが主役です。クラブの細則を見直して、楽しいクラブ 

を作り、口ータリーの心、親睦と奉仕活動に遭進して下さい。 
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~ 2016 1月 職業奉仕月間
【ガバナー事務所】

日・曜日 行 事

1月17日（日）~23日（土） 国際協議会 

【地区委員会】 

1月23日（土） 

1月31日（日） 

口ーターアクトlM 

補助金セミナー 

~ 20162月平和と紛争予防紛争解決月間

【ガバナー事務所】 

日・曜日 - 一ーー一一 ー一 行一麟麟~一一丁一 ー三鴛二一 
2月 7日（日） 地区チ一ム研修セミナ一（ホテル二ュ一長崎） 

【地区委員会】 

「雪 

2月20日（土） インターアクト後期指導者研修会 

2月28日（日） 米山記念奨学委員会 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 二三一‘ーーに二一一一一り＝‘二ー皇一黄に三.篇に罵二二二一 一。一に一にに一一“一  =
2月11日（祝） 第9・lOG l M （ホテル二ュー長崎） 

2月13日（土） 第3G IM （嬉野・大正屋） 

第7・8G IM （ホテルグランドパレス諌早） 

2月20日（土） 第4G lM （唐津口イャルホテル） 

平戸RC創立55周年 

2月21日（日） 佐世保RC創立65周年 

20163月 水と衛生月間 

【ガバナー事務所】 

' 7’加に甘’・曜白」一ニ’1“ 一、 I ・二 一 嵐 
3月13日（日） PETS （ホテル二ュ一 長崎） 1 

【地区委員会】 

【クラブ・グループ】 

鼻I 亡I」霧慶 
. 

幸1' 言’二 

3月5日（土） 第1・2G IM （マリトピア） 
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唐津に出会う本棚 ーその7 -
ノロノ‘ I..-'"zユーー r、iui - -tの！一  時刻表2万キロォn  

宮脇｛を三 
鉄ちゃん・鉄子・乗り鉄・撮り鉄などと鉄道フアンを表す用語があふ 

れる昨今ですが、「鉄道に乗る」こと自体を旅の愉しみとして世に認知 

させたのはこの本の影響によるところが大きいのだとか。鉄道の時刻表 

トリックを題材とした推理小説は松本清張「点と線」はじめ数多ありま 

すが、著者も幼少期から両親に心配されるほど時刻表を「愛読」してい 

たそうです。まさに「時刻表鉄」「乗り鉄」の始祖とも呼べる方なのか 

も知れません。 

本書は長年なんとなく好きで乗ってきた主要な幹線の距離を調べたと 

ころ1万キ口を超えていて、金も労力もかかる「盲腸線」などといっ 

た口一力ル線を制覇しようなどとは思っていなかったそうですが、いつ 

のまにかのめりこんでいったのだとか。昭和50年から52年の間に忙 

しい合間を縫って乗車した記録が丁寧かつユーモラスに語られ、鉄道 

フアンならずとも鉄道旅の醍醐昧を垣間見ることの出来る一冊です。筑 

肥線・唐津線・松浦線・大村線も登場し、当時の風景と現在の風景を違 

いを確かめながら懐かしむと言った楽しみ方もできましよう。当時、筑 

肥線は博多～東唐津（現在の口イヤルホテルの場所）までの運行で、伊万里方面へは東唐津駅で逆方向に折 

り返して走っていました。博多から唐津・西唐津まで直接行けるようになった現在と比べると随分と不便だっ 

たのでしよう。また佐賀～西唐津を結ぶ唐津線に乗った折に、シーサイドホテルの伊勢海老が安くてうまい 

らしいとの情報に抗えずつい唐津駅で下車してしまい、ー年後再び唐津を訪れ、乗り残したわずか2.3キ 

口の唐津～西唐津間を制覇する為だけに持ち前の時刻表の知識を駆使する様は、思わず笑いがこみあげます。 

松浦線の早岐駅についての記述には興昧深いものがありました。戦争直後、東京から九州に向かう列車に 

は「門司港行」と「はいき行」のふたつがあり、「はいき」がどこだか分らぬが当時の人には懐かしく思わ 

れるのだとか。戦後、大陸から引き揚げてきた人々を受け入れる駅だったのだろうと著者は推察しています。 

（祐） 

らトくど」i二，I 
・ ・・ L一一ー‘ 

り‘ ンヲ・ ：与 三’' 

『時刻表2万キ口』 
宮脇俊三／著 

河出文庫 ￥680／角川文庫 ￥670 

轟文庫通信339号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4干点を収集‘整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

  地区大会講演から 

＠「地球上で一番幸せの国、ブータンとは」 

＠「生き甲斐はどこにあるのか」 

＠「明日を信じて～震災を乗り越えて20年～」 

＠「現代に生きる戦国武将の知恵」 

＠「ロータリー平和センターとウクライナ平和活動の経験」 

＠「ロータリーに想う」 

＠「国際ロータリーの現状と私たちロータリー」 

⑥「ロータリーを語ろう」 

＠「ロータリーの日常の知識」 

ロータリー文庫 

ペマ・ギャルポ 

養 老 孟 司 

芹 田 健太郎 

松 平 定 知 

2015 

2015 

2015 

2015 

アンナ・スラヴィンスカヤ 2015 

千 玄 室 2015 

黒 田 正 宏 2015 

中 村 靖 治 2015 

三 木 明 2015 

14p (D.2530地区大会記念誌） 

1lp (O.2670地区大会記録） 

5p (O.2680地区大会記録誌） 

8p (O.2650地区大会記念誌） 

3p (O.2680地区大会記録誌） 

6p (O.2650地区大会記念誌） 

6p (D.2680地区大会記念誌） 

7p (D.2650地区大会記念誌） 

フp (D.2820地区大会記念誌〕 

［上記申込先】ロータリー文庫］ 

〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL(03) 3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日‘祝祭日 
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ー ~ 
私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

佐賀RC 

HTB佐世保RC 

小城RC 

大村RC 

森 裕章君 川原田啓太君 安藤ー平君 
森米穀岡 川原「日畳 Ii業 花祭ゴルフ倶楽部 
専務取締役 代表者 支配人 

徳永隆信君 
徳永陶磁器囲 
代表取締役 

大村北RC 

有田RC 

“大村北RC 

佐世保RC 

西田勝彦君 
佐世保公証役場 

公証人 

田添 益君 
囲タゾエ 
代表取締役 

森 広康君 川野敏夫君 嶋原博道君 小田博之君 
大同商事（有） ひまわり認定こども園 マルシマ引越サービス 全日本空輸囲長崎支店 

取締役 理事長 代 表 支店長 

HTB佐世保RC 

小松正博君 
小松ふれあい薬局 
代表管理薬剤師 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のこ紹介は、次号に掲載させていただきますc 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 

ご厚意に深く感謝巾し上げます。 

メジャードナー 

マルチカいポール・ハリス・フェロー 

ポール・ハリス・フェロー 

ポリオプラス 

メモリアル・コントリビューター 

野 口 清 

本 多 徳 光 

小 宮 裕 之 

宮 口 智 行 

クラブ名 

佐 賀 

長崎中央 

長崎中央 

長崎中央 

長崎中央ロータリークラブ 

本 吉 直 之 松 浦 

米“ 」記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 福 田 俊 郎 佐世保北 

栗 林 英 雄 諌早北 

マルチプル 野 口 清 佐 賀 

小 川 一 貴 佐世保北 

蒲 池 芳 明 佐世保北 

平 石 晃 一 佐世保北 

近 藤 竜 一 佐世保北 

二ノ宮 健 佐世保北 

小 西 宗 十 佐世保北 

岩 永 信 昭 長崎北東 

時 津 芽久美 唐津中央 

米山功労クラブ 剃7回米山功労クラブ 佐 賀 
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グ 
ノレ 

与 
クラブ名 

例 
ム 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 4 77.6 67 0 67 0 1 1 0 0 

小 城 4 74.0 28 3 30 3 1 0 1 2 

牛 津 4 71.4 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 5 82.9 36 4 35 4 0 1 - 1 - 1 

佐賀大和 4 71.0 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 75.4 180 10 185 10 2 2 0 5 

第 
2 
グ 
ル 
I 
プ 

佐賀 西 3 80.7 40 0 38 0 0 0 0 -2 

佐賀 北 4 80.7 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐 賀 南 4 75.2 38 3 37 3 0 0 0 - 1 

神 埼 4 92.9 37 3 39 4 0 0 0 2 

佐賀空港 4 72.7 15 1 14 1 0 0 0 - 1 

小計 80.4 169 9 169 10 0 0 0 0 

第 

多 

t 

有 田 4 76.9 34 0 35 0 1 0 1 1 

武 雄 3 93.7 52 4 57 4 0 1 - 1 S 

鹿 島 4 89.4 39 3 38 3 0 0 0 - 1 

嬉 野 4 88.4 20 1 23 1 0 1 - 1 3 

大 町 5 73.3 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 4 66.7 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 90.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 82.6 176 8 184 8 1 2 -1 8 

唐 津 4 90.8 54 0 53 0 0 0 0 - 1 

伊万 里 4 92.9 26 0 28 0 0 0 0 2 

第 
4 
グ 
ル 
I 
プ 

唐津東 5 89.1 52 0 52 0 0 0 0 0 

唐津 西 4 92.1 33 0 34 0 0 0 0 1 

伊万里西 5 92.3 48 0 48 0 0 0 0 0 

唐津中央 4 90.6 34 4 35 4 0 0 0 1 

小計 91.3 247 4 250 4 0 0 0 3 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 76 0 1 0 1 3 

平 戸 4 78.5 33 1 33 1 0 1 一1 0 

佐世保西 3 94.2 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 4 94.9 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 5 89.4 24 1 26 1 0 0 0 2 

小計 91.4 179 4 184 4 1 1 0 5 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から2015年10月末までの増減です。 

グ 
Jレ 

与 
クラブ名 

例 
A 
本 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 75 0 0 0 0 2 

佐世保東 5 85.9 22 0 22 0 0 0 0 0 

第 
6 
グ 
ル 
I 
プ 

佐世保北 3 95.5 46 0 44 0 0 1 - 1 -2 

佐世保中央 5 98.6 45 1 45 1 0 0 0 0 

佐世保東南 4 80.3 23 0 24 0 0 0 0 1 

HTB佐世保 4 85.8 22 2 24 2 2 0 2 2 

小計 91.0 231 3 234 3 2 1 1 3 

大 村 4 86.2 51 3 52 3 1 0 1 1 

島 原 4 80.6 25 3 24 3 0 0 0 - 1 

第 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 5 87.5 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 4 98.5 16 1 18 1 2 0 2 2 

島原南 4 71.8 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 3 82.9 38 4 38 4 0 0 0 0 

小計 84.6 178 13 183 13 3 0 3 5 

第 
8 
グ 
ル 
I 
プ 

諌 早 5 77.9 65 0 65 0 0 0 0 0 

諌 早 北 4 85.6 66 2 73 2 0 0 0 7 

諌 早西 4 96.0 39 0 40 0 0 0 0 1 

諌早多良見 4 75.7 36 0 35 0 0 0 0 1 1 

諌 早 南 3 84.0 25 6 25 6 0 0 0 0 

小計 83.9 231 8 238 8 0 0 0 7 

長 崎 4 835 81 0 81 0 1 0 1 0 

福 江 5 83.4 33 0 35 0 0 0 0 2 

第 
9 
グ 
ル 
~ 
プ 

長崎北東 3 785 40 5 40 5 0 0 0 0 

福江中央 4 89.9 26 0 24 0 0 0 0 12 

長 崎 西 3 775 58 0 60 0 0 0 0 2 

長崎琴海 4 60.9 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 79.0 254 6 256 6 1 0 1 2 

第 
10 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

長 崎北 3 802 81 0 84 0 0 0 0 3 

長 崎 南 3 81.1 76 0 78 0 0 1 1 1 2 

長 崎東 4 78.0 46 3 48 3 0 0 0 2 

長崎みなと 3 85.4 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 3 95.5 63 0 63 0 0 0 0 0 

長崎出島 4 82.7 53 11 55 11 0 0 0 2 

小計 83.8 346 15 355 15 0 1 - 1 9 

57クラブ合計 84.4 zl91 80 2238 81 10 7 3 47 
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SEOUL 2 016惑がろう 
国際口一タリ一第2740地区 

2016年ソウル国際大会参加旅行のご案内 

2016年5月28日～6月1日、「韓国で世界とっながろうIキ 

テ―マに、ソウルで口一タリ一国際大会が開かれます。 
日本の各都市から直行便が出ているソウルでの今大会は、これまで国際大会に参加したことがない 
という方も、初参加できる絶好のチャンスです。 
日本からの目標出席者数10,000人の達成を目指して、どうかご参加ください。 

口―タリ一国際大会は口一タリアンならどなたでも参加できるイべントです。ロ一タリ一の真の国際性を実感できます。 
洗練された文化、最新フアッション、K-POP（韓国のポップ音楽）など、アジアの人気都市ソウルは観光も存分に楽しめま 
す。 

国際大会は、世界中から集まる人びとと出会い、生涯の友とめぐり合い、協力のネットワークを築くまたとない機会です。 
現地での奉仕活動に参加する機会もあります。 j謡辰5か，、 
印象に残る講演、豪華なショ一、友愛の家でのイべントなど 纂難琴A 
膚りだくきんの大会プ口グラムが組主わ」でい主す一 一皿ご、釦 

【ソウル国際大会3日間】概略コース日本語現地ガイド同行プラン ,Ir 
世界へのフレゼントになろう 

日次 期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事 

1 
5月29日 
（日） 

福 岡 

ソウル 

航空機 
（午前便） 

専用車 

福岡空港より航空機（午前便）にてソウル仁川空港ノ＼ 
着後ソウル市内観光へ（途中で国際大会受付） 

朝：× 
昼】機内食 
夜】以トラソ 

2 
5月3O日 
（月） 

ソウル滞在 専用車 
玉際大会参加と市内観光・ショッピング 
夜】274〇地区全体での地区ナイト開催 
（地区ナイトはオプションです） 

朝Iホテル 
昼】以トうソ 
夜】オプショソ 

3 
5月31日 

（火｝ 

ソウル 

福 岡 

専用車 

航空機 
（午後便） 

出発までフIJータイム・ショッピング後空港ノ＼ 
ソウル仁川空港より航空機（午後便）で福岡空港ノ＼ 

朝】ホテル 
昼】以トラソ 
夜】× 

基本旅行代金（航空機】エコノミ一クラス利用 ホテル2名1室利用） 

口ッテホテル利用の場合 おー人様予定価格135, OO0円 

ス―へ。リアクラスホテル利用の場合 お一人様予定価格100, OOO円 

利用予定ホテル 口ッテホテルソウル Lotte Hotel Seoul ★★★★★ 

ス―ペリアクラス①口ッテホテルL7 明洞②テイ一マ一クグランドホテル③ソウルホテルキャピタル 又は同等クラス 

・費用に含まれるもの】行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代など 

・別途費用（燃油サーチャージ・空港施設利用料・航空保険料など）約 5,300円が必要です 

追加費用 ・シングルル一ム追加料金（2泊） 口ッテホテル54,000円 スーへ。リアホテル34,000円 

・国際大会登録料 第2期（3月中旬メ切）375US $ 

・地区ナイト参加費15,000円（飲料代込） 

クラブ単位・グループ単位でお申し込みの場合は貸切で対応します。延泊プラン・前泊プランの設定も可能です。 

・国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナー事務所でー括で行います。 

為替レートの変動・燃油サーチャ一ジの変更やホテルグレ一ド一食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります 

参加申込みは2740地区ガバナー事務所までお願いします。 第2期申込期限 3 月20 日 

※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。 

※航空機の座席は事前に確保しておりますが申し込み多数の場合先着順の受付とさせていただきます。 

※旅行申し込み・国際大会登録に関して不明な点がありましたら2740地区ガバナ一事務所までお問い合わせください。 
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＜松績＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

〈遊覧船「イ力丸」も期間限定の「スプラ丸」に〉 

呼子名物イ力の活き作り。地区大会でも人気メニューでし 

たが、冬場はどうしても観光客が落ち込みます。そこで今年 

から始まったのが「Sagakeen （サガケーン）呼子のイ力すフ工 
ス」。イ力が主人公の任天堂ゲーム「スプラトウーン」とのコ 

ラボイペントで、観光遊覧船が期問限定ラッピング船「スプ 

ラ丸」に変身したり、イカやアジの真空パックを吊した巨大 

な「イ力す門松」が設置されたり。ゲームとはなじみが薄い 
会員世代はピンとこないかもしれませんが、小中学生は大喜 

びでしよう。ご家族と「冬の呼子紀行」はいかがですか。 

1
月
の
イ
ベ
ン
ト
・
m
唐
津
 

問
い
合
わ
せ
は
佐
賀
新
聞
社
唐
津
支
社
 

公
0
9
5
5

(
7
2
)
7
1
7
6
 

■
1

日
（
金
）
5
3
日
（
日
）
 

●
唐
津
神
社
（
唐
津
市
南
城
内
）
、
宝
当
神
社
（
唐
津
市
高
島
）
初
詣
 

■
7
日
（
木
）
 

●
お
ん
じ
ゃ
お
ん
じ
ゃ
（
唐
津
市
十
人
町
の
唐
津
天
満
宮
）
 

■
 11 

日
（
月
）
ま
で
 

●
日
韓
や
き
も
ん
交
流
展
（
佐
賀
県
立
名
護
屋
城
博
物
館
）
 

■
 19 

日
（
火
）
・
 
20 

日
（
水
）
 

●
二
十
日
恵
比
須
祭
（
唐
津
神
社
）
 

■
 31 

日
（
日
）
ま
で
 

●
s
a
g
a
k
e
e
n

呼
子
の
イ
力
す
フ
ェ
ス
 

編集後記 

竹は節があるから強いという。節のない竹なら一寸した風や雪にも、すぐにも折れ、倒れてしまう。節が 

あるからこそ嵐にも耐えるのだ。どんな困難にもめげずすくすくと伸びるのだ。お正月とは、人生にとっ 

て、ーつの節目だと思う。お正月という節目を経ることによって、人々は一層遅しく、曲がらない心、し 

なやかな心を積み重ねていくのだ。風雪にも耐えうる経験を積んでいくのだ。さあ、新しい年を迎えた。 

今年はどんな年なんだろう。ロータリーを楽しみながら、豊かな一年でありたいと願う。 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ⑥編集委員／坂本慎一郎 吉木正彦 岩村信ニ◇吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72-5375 FAX 0955・72-5376 
E-mail 】 ri2740ロta@eagle.ロcn.ne.jp 
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世界へのプレゼントになろう 

. 

2 月の催し 

7 日（日） 地区チーム研修セミナー 

 . 

11日（祝） 第9・l0G IM 

ン13日（土） 第3GIM 

第7・8GIM 

J20日（土） インターアクト後期指導者研修会 

第4GIM 

平戸RC創立55周年 

21日（日） 佐世保RC創立65周年 

28日（日） 米山記念奨学委員会 

目 
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【表紙写真説明】 

杵島炭鉱などの炭鉱主として知られる高取伊好（たかとりこれよし、1850-1927年）の邸宅。和風を基調としながら洋間をあわせ持つとい 

う近代和風建築の特色を備え、大広間には能舞台も。 「明治日本の産業革命遺産」やNHKの朝ドラ「あさが来た」で九州の炭鉱が脚光を 
浴びるが、唐津も炭都として栄えた。 
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平成28年の干支・ 

丙申（ひのえさる）について 

国際ロータリー第2740地区 

ガバナー 

宮 崎 彰 清
 

副ガバナーとして201 5年7月より太田ガバナーの 

―日も早い回復を願いつつ、地区のいろいろな行事 

に佐伯地区幹事と共に出席させていただきました。 

お陰様をもちまして公式訪問、地区大会も無事終え 

る事ができ皆様のご協力に感謝申し上げます。第 

2740地区会員の方々が太田ガバナーの復帰を願って 

おりましたが残念ながら叶う事ができませんでし 

た。残り5ケ月「あせらず」「無理せず」「健康」「感 

謝」で頑張っていこうと思います。よろしくお願い 

します。 

今年の干支は丙申です。今年のガパナーの同期に 

徳島の中津峰山如意輪寺の住職がいらっしやいま 

す。そこで発行されている第419号「朝念暮念」に 

詳しく書いてありましたので、その一部を抜粋し紹 

介させていただきます。 

『丙は「さかん」「あきらか」「つよい」という意味 

があり、その文字の成り立ちが一ロ入という形で形 

成されていることから、一は陽気の発達を表し、27 

年の陰気で伸び悩んでいた気運が一段とぐっと伸び 

ることを示しています。 

ロは物盛んなれば衰うる理ということから「囲 

い」を左右に張りめぐらした形を表します。入はそ 

の「囲い」の中に入り、気運が一段と伸張して「さ 

かん」に発展していく象を示していると言われてい 

ます。これはそれぞれの分野において、より積極的 

に行動していかねばならないということです。その 

ため丙年は事業が積極的に進展させうる年ともいわ 

れています。つまり景気が回復し希望の持てる年で 

あることを示してるといわれています。また、丙年 

はこれまで暖昧にしていた物事が「あきらか」にな 

り、はっきりしてくる年です。暖昧にしていた物事 

を解決するためには行動的にならざるをえなくなっ 

てきますが、無計画な行動は多くの混乱を招くばか 

りです。そのため支配力という「囲い」でしっかり 

とした「つよい」権力というものを打ち立てていか 

ないことには何もできなくなることになってしまい 

ます。 

次に申は伸びると同義で、すくすくと真っ直ぐに 

のびていくことを示しています。申は伸に通じ、伸 

びるという義に通じると共にそれは神にも通じるこ 

とになる訳です。また申は本来、木の幹枝の茂りを 

表す意でそれを整形、成熟することを表しているの 

です。つまり善悪双方の意味において、いろいろと 

新たな勢力、さまざまな動きというものが伸び、形 

になっていく年になります。 

これまでのように、成長を妨げる要因というもの 

は随分と減ってくるのですが、反面どう善し悪しを 

判断し、どういった方向に進んでいくのか、それは 

自らの思考、分析を決断、決意が問われることに 

なっていくことが予想されます。つまり丙と申の字 

義から今年はようやく陽気に変わり繁茂し、すくす 

くと成長を示していくことがわかります。しかしな 

がら現実に紛糾してくる様々な勢力や動きというも 

のに如何に対応し果敢に処理していくかが問われる 

年となります。多事多難でおおきな変革期となる平 

成28年は如何に時代の趨勢を見極め目先の事に囚わ 

れずに将来をきっちりと見通した上で誰が何を求め 

ているのか、臨機応変に正しい判断と責任ある行動 

が求められる年になります。』とあります。 

自分自身心してこの一年を過ごしたいと思います。 
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「日中関係とこれからの日本」 

14億人市場を失わないために 

「日中関係と日本のこれから」という主題の前 

段として、中国共産党による一党独裁がどれだけ 

続くかと考えるとき、まず、国家主席の習近平の 

権力基盤について考察しなければならない。 

彼が2012年に政権の座に就いた時、元国家主 

席の江沢民はまだ生臭い存在だったし、無事に政 

権運営ができるのか疑問符がついていた。しか 

し、アメリ力への国賓招待と抗日戦争勝利70周年 

記念の軍事パレードで、各国首脳やメディアを前 

に、軍を完全に掌握していることを見せつけた。 

彼の独裁は確立していると言っていい。 

中国の力の源泉は経済力にある。国内総生産 

(GD P）は10兆ドルで日本の2倍。アジア24 

カ国でみれば、日中の2カ国で全体の7割を占 

め、さらにインドと韓国を加えた4カ国で9割と 

なる。逆に言えば、残る20カ国で1割にすぎず、 

前駐中国大使、日中友好協会会長 

丹羽宇一郎氏 

【略歴】 

総合商社「伊藤忠商事」の社長、会長を務めた後、 

民主党政権時代の2010 -'-- 12 年に駐中国特命全権 

大使を務めた。2015 年6月、日中友好協会会長に 

就任した。著書に『人は仕事で磨かれる』（文蔓春秋）、 

『まずは社長がやめなさい』（文蔓春秋）、『中国の大 

問題』(PHP新書）など。愛知県出身。76歳。 

中国と取引しなければ、どことするのかという話 

になる。 

経済は思想や哲学でやるものではない。共産党 

が嫌いだろうと、国の信頼を傷つけない限り、も 

うかるのであれば、共産党の国といえども進出す 

るのは当然だ。 

例えば、英国のエリザベス女王が習近平を歓待 

すると、ドイツのメルケル首相が北京に行き、フ 

ランスのオランド大統領も追っかけるように行っ 

た。パン（経済）はペン（思想）よりも強い。中 

国抜きに世界経済が語れない状況になった今、中 

国にはじかれたら、英仏独でさえ、やっていけな 

い時代になった。 

貿易総額でみると、中国は2年前、アメリ力を 

抜いて世界ーになった。アジア諸国との取引で、中 

国の通貨人民元での取引はどんどん増えていく。 

日本はもう量で中国に対抗しようと考えない方 

がいい。シェアで言えば、中国はアメリ力と並ん 

で世界ーの商品が多い。日本は量ではなく、高い 

、．ノ 
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品質を維持していくことが、これからの 

生き残る道だ。 

中国が民主主義をやっていける国か 

と言われれば、答えはノーだ。日米の 

制度は今の中国では通用しない。例え 

ば、国会議員にしても全国人民代表大 

会に3千人の議員がいる。これをどう 

やつてまとめろと言うのか。14億人の 

国民をまとめるには今は一党独裁しか 

ない。 

ドイツが統一した時の困難さを思い 

出してほしい。東西ドイツの経済格差 

は激しく、低い側（東独）が高い側 

（西側）と同じだけの給料を要求するのは当然 

だ。統ー後、20年間は旧西独経済は大変厳しい状 

況にあった。 

現在の中国も経済格差は大きい。一度に民主化 

を進めれば混乱が起きるのは必至だ。14億人の人 

口を統治するために、六つの地域からなる連邦国 

家を考えた方がいいと思うが、そこを目指すにし 

ても、まず貧富の格差解消が必要だ。 
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会場から会員の質問も 

また、中国はいずれ世界ナンバーワンの経済大 

国になる。そうなれば、ネットなどを通じ、世界 

の情報や多様な思想がどんどん入ってくる。民の 

声も聞かざるを得ないだろうし、ずっと一党独裁 

でというわけにもいかないだろう。民主化に移行 

するためにも、貧富の格差を縮める経済政策が重 

要になってくる。 

今後、中国経済の成長は鈍化するだろう。とは 

いえ、高度成長期が終わった40-50年前の日本 

とそつくりの状況で、資本主義の発 

達段階はどの国もそうだ。日本はそ 

の後、バブル経済を迎えている。 

そう考えると、中国の成長率が 

7 ％から6％台に落ちたからといつ 

て、中国経済が直ちに崩壊するとい 

うのは笑止千万。揚子江沿岸の平均 

成長率は8％台と高い。もっと国全 

体の数字を見て、中国の経済を評価 

すべきだ。 

習近平の独裁は当面続く。30数 

年後の2049年には建国100周年を 

迎え、名実ともに世界一の国になる 

し、そのための経済政策を多岐にわたって掲げて 

いる。日本企業がやるべきことは、14億人の市場 

を失わないように、とにかく中国に行って、もう 

けて帰ってくることだ。 

平和友好条約45 周年が好機 

でこぼこがあっても成長していくがゆえに、欧 

米も中国と話をせざるを得ない。南シナ海の問題 

はあるが、中国自身も今は米国と武力衝突しても 

勝てないことは十分に分かっているはずだ。衝突 

は避けるだろうし、米中2国での話し合いに持ち 

込みたいと考えているだろう。 

ここで日中の改善のための提案をしたい。 

2012年にスタートした習近平政権の第2期が 

2017年に始まる。この年は日中平和友好条約の 

45周年でもある。この国家式典は双方でやろうで 

はないか。12年は40周年だったが、尖閣諸島の 

問題があり、80％はキャンセルとなつた。次の 

45周年は音楽やスポーツなどの交流を進め、協力 

関係を確かめ合いたい。 

重ねて言うが、唯ーの機会は2017年。みなさ 

んも日中友好、国交正常化45周年記念のために、 

何か一歩を踏み出してみようではありませんか。 

米山奨学生から花束贈呈 

、ノ 

しノ 
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 ・ 

『市民と留学生のつどい』報告畷 
国際奉仕委員長 原 田 典 範（諌早西ロータリークラブ）lwiW 

市民と留学生のつどい 
主催 諌早西口ータリークラブ “ ] 

高く澄んだ青空が美しい10月17/18日のニ日にわたり、諌早西口ータUークラブが主催し、 

いさはや国際交流センターの協力のもと、長崎ウエスレヤン大学及び長崎総合科学大学の留学生 

合計17名を招待して、千々石少年自然の家において『市民と留学生のつどい』を開催しました。 

17日に行われた『留学生によるスピーチコンテスト』では、留学生の皆さんは驚くほど流暢な 

日本語で、自国の紹介と日本の印象、それに将来の目標などを語ってくれました。 

タ刻からは、長崎ウエスレヤン大学理事長の栗林パストガバナーも来訪され、キャンプフアイ 

ヤーを囲んでバーベキューパーティーを盛大に行いました。力ラオケコンテストでは留学生に負 

けじと当クラブの会員も張り切っていましたし、最後のビンゴゲームでは、読み上げられる数字 

にみんなで一喜一憂していました。 

留学生たちは夜遅くまで語り明かしていたようですが、若さで乗り切ってニ日目の『島原史跡巡 

り』に出発しました。長崎ウエスレヤン大学に手配いただいたマイクロバスに乗って、雲仙地獄で 

は独特の硫黄臭に驚きながら温泉卵を味わい、仁田峠ではほのかに色づく雲仙の山々と熊本までの 

不知火海の絶景に息をのみ、みずなし本陣深江では土石流に埋も 

れた被災家屋を見て火山噴火の恐ろしさを感じていました。 

お昼は当クラブ会員経営のMANぷくMANでのランチパイキン 

グでしたが、鯖を食べられるだけ食ぺる生徒やデザートを3度も 

お代わりする生徒など、みんな満腹になっていました。 

最後に島原城見学に向かったのですが、運よく（?）『しまばら 

温泉不知火まつり』に遭遇し、祭りの行列を見学しながら島原城 ’ 

まで10分程歩いていきました。島原城の中では甲胃や日本刀の人 

気が高く、熱心に見つめている留学生が多かったですし、入口で 

貸し装束を身につけての写真撮影も人気の的でした。 

二日の強行軍で疲れたのか、帰りのバスの中では寝ている生徒 

も多かったですが、楽しい交流会にできたことを協力いただいた 

方々に感謝し、今後も継続していきたいと思いました。 
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「社会奉仕セミナー報告」 

地区社会奉仕委員 古井 俊路 （多久RC) 

11 月 29 日（日）、社会奉仕セミナーが大村競艇場イベントホールにて宮崎副ガバナー 

や8名のガバナー補佐をはじめ、101 名の参加者のもと開催されました。 

宮崎副ガバナーの挨拶に続き帯屋徹地区社会奉仕委員長より社会奉仕について定款をも 

とに社会奉仕とは原点からこれまでの歴史を振り返って話をされ、相手の立場に立って奉 

仕を行っているのか、単にこちらの思いを一方的に押し付けたりしていないか本来奉仕と 

は何か、もう一度見直す必要があるのでは、本年度のRl 会長KR ラビンドラン氏のテー 

マ「世界へのプレゼントになろう」にも人生の価値は、どれほど得たかではなく、どれほ 

ど与えたかによって判断されると諏われています。そのことからも相手の立場にたって奉 

仕を行う事が本来の目的ではないかと改めて考える貴重な時間となりました。 

その後今年度も地区補助金事業について西川義文地区補助金委員長より口一タIJ ―財 

団、地区補助金プロジェクト、補助金申請について説明をされ地区補助金を活用した実績・ 

実例を代表して6クラブより10 分程度発表して頂き今回の社会奉仕セミナーはとても有 

意義な時間となり閉会致しました。 

発表クラブ並びに事業内容は以下の通りです。 

佐賀北RC 老人福祉施設にソバを届けよう 

佐世保東南RC 九十九島動植物園「森きらら」ヘテーブル、椅子セット寄贈 

島 原RC がまだすウォーク支援 地元ケーブルTV協力 

大 村RC 仙台宮城野RCと共同事業「柔の紳」事業 

長崎琴海RC 力ンボジア王国口力ブッス村へ濯減設備設置 

長崎出島RC 長崎県スポーツ・レクIJエーションフエスタ 

本年度計画クラブ 

佐世保西RC 障がい者への自立支援ハ、の協力 

佐世保北RC NP〇法人「チーム・フォー・パイ・フォー」支援 

大 村RC 東日本大震災復興支援活動 

福江中央RC 特定非営利法人富江町桑の実作業所への物品支援 

長崎北RC 「障がい者支援施設 虹が丘学園」へ物品支援 

長崎中央RC ながさきゆうゆう牧場でのホースセラピー体験 
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第7グループガバナー補佐 佐藤 誠 

国際口ータリー第2740地区の口ータリアンの皆様、本年もよろ 

しくお願い致します。 

月日の経つのは早いもので、2015年2月22日に太田善久ガバ 

ナーよりガバナー補佐の依嘱状をいただいて、1年が経過しようと 

しています。現在まで担当する7グループ（大村RC ,島原RC . 

雲仙RC、大村北RC、島原南RC、大村東RC ) 6 クラブへは、1度目は就任時挨 

拶、2度目はクラブ協議会、3度目はガバナー公式訪問時と訪問させていただき、各 

クラブが地域の活性化や多様な口ータリー活動を展開しておられることに感銘を受 

け、また、各クラブの伝統と数々の栄光に輝く口ータリアンのその姿と雰囲気は私に 

とって初めて出稽古に行った時の道場で、学生時代を思い出させた最高の刺激をいた 

だき、とても楽しく、非常に勉強になりました。是非口ータリアンの皆様、他クラブ 

を訪問され、幾つもの出逢いと各口ータリークラブの意気込みや特色を感じてみてく 

ださい。そして、口一タIJ一を楽しんでみられては、いかがでしようか。 

昨年12月に月信編集長より、ガバナー補佐リレー随想原稿の依頼がありました。 

内容については、柔らかい内容での執筆でお願いしますとの事でありましたが、書き 

ました文章を一読しましたら、内容が固過ぎて反省しております。申し訳ございませ 

ん。私の中で形作られた性格は、あまりにも真面目過ぎるのが欠点でございますの 

で、毎週一回の例会に必ず出席して、心を洗って、新しい自分を作り上げていく様に 

現在は努めています。 

私事で申し訳ございませんが私の趣味は時間を作り大型バイクに乗ることです。 

仕事から放れ、仲間と長距離ツーリング。見知らぬ所で沢山の人たちと知り合い、 

お話しをして大きな声で笑って楽しんでいます。 

最後になりますが、これから下半期に入りますがすぐ2月13日（土）には第7・8 

グループのlMが開催されます。できるだけ多くの会員の参加をお願い致します。更 

に、7グループでは2月には大村北RCの創立40周年行事、4月には大村東RC創 

立20周年事業が予定されています。各クラブの今年度の目標を完遂する事を期待し 

ています。また、各クラブ例会場でお会いする事を楽しみにしています。 
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コーディネーターニュース2月号 

金 杉 誠《Rl第2ゾーンARC ) 

日本ロータリー100周年に向けて 

日本の口ータリーは1920年10月、東京口一タI-iークラブが誕生したことに端を発 

します。初代会長は米山梅吉氏、幹事は福島喜三次氏が選ばれましたことは、皆様良 

くご承知のことと思われます。従いまして東京オLiンピックの年2020年に、私たち 

日本の口ータリーは100周年を迎えることになります。もう既に口一タI-iーの友で 

は、[100周年記念誌編纂委員会」が神崎正陳委員長の下立ち上がっておりますし、 

「日本の口一タI)一100周年委員会」も北清治準備委員長（直前R I 理事）の下、東 

京口一タI)ークラブとの打ち合わせ等の活動を開始しております。 

勿論1 00周年に向けて日本の口ータI)ー活動を一段と活性化することが、私たち 

口ータリアンー人一人に課せられた最大の課題であることは言うまでもありません。 

そのような趣旨で、昨年12月に杉谷Rl理事が召集され、K. R．ラビンドランRl 会 

長はじめとして世界と日本のシニアリーダーが集まって、東京で開催されました、 

口―タI)一研究会に於きましても、第1セッションで「日本の口一タu-100周年に 

向けて」と言うパネルディスカッションが開かれました。このセッションでは北直前 

理事がモデレーターを務められ、共に3年目のコーディネーターであります、第1 

ゾーン岩測RRFC, 第3ゾーン岩永RPICそして私がパネリストを務め、それぞれの 

コーディネーターから見た現状の課題と提言を、90分間に亘ってお話をさせて頂く機 

会を頂戴しました。 

冒頭、北モデレーターから「2010年以来Rl理事会は、口ータリーの戦略計画を 

掲げております。口一タI)一がこれからもダイナミックな組織でありつづけ、世界中 

の地域社会に貢献していくための将来への指針となるのが口ータリーの戦略計画で 

す。口ータリー躍進の担い手となるのはクラブであります。クラブや地区の活性化の 

手法として示されたものです。」との戦略計画の明快なご説明がございました。それ 

を受けまして私たちが現状についての課題について発言したのち、北モデレーターが 

2020年までの5年間を、日本の口ータリー活性化のためにどう使うかの重要性や、 

あくまで主役である口一タI)ークラブが活性化する為に、コーディネーターや地区か 

らの支援、Pl のリソースやツールの活用などによって、クラブが未来への計画を立 

て、新しい手法を取り入れ、活発な奉仕活動を実践することの重要性について触れら 

れました。 

発表が終わったのち、KR．ラビンドランRl会長に呼び止められ、会長の部屋で 

杉谷理事や近隣諸国の理事も入れて、1時間近くに亘って意見を求められました。RI 

会長の日本の口ータリーに対する関心の深さを改めて思い知らされた次第です。私た 

ち日本の口ータリアンが、今後どのように戦略計画を実行していくかについては、世 

界中の口ータリアンが注目しているわけですので、しっかりと結果を出していかない 

とつくづく思いました。皆様方の一段のご理解とご協力をお願いいたします。ご興味 

のある方は、研究会の報告書が後日各ガバナー事務所に送られると思いますので、ご 

覧いただければ幸いです。 

ーノ 

9 R1D2740 2015-2016 Vol.8 



Governor's Monthly Letter February 2016 Vol.8 Rotary 

~ 20162月平和と紛争予防紛争解決月間

【ガバナー事務所】 

日・曜日 行 事 A 
2月 7日（日） 地区チーム研修セミナ一（ホテル二ュ一長崎） 

【地区委員会】 

旦・曜日 鱗i 一一一一」m'i"l一 行 事 

2月20日（土） インターアクト後期指導者研修会 

2月28日（日） 米山記念奨学委員会 

【クラブ・グループ】 

沿、 →L 日・曜日 行 事 

2月11日（祝） 第9・lOG l M （ホテルニュ一長崎） 

2月13日（土） 第3G IM（嬉野・大正屋） 

第7・8G IM（ホテルグランドパレス諌早） 

2月20日（土） 第4G lM （唐津口イャルホテル） 

平戸RC創立55周年 

2月21日（日） 佐世保RC創立65周年 

120163月水と衛生月間

【ガバナー事務所】 

日；曹酢“9''"'"1 m ’要叫” 行 事 

3月13日（日） PETS （ホテル二ュ一長崎） 

【地区委員会】 

日・曜日 

3月20日（日） 

行 

米山奨学生修了式 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 行 事 

3月5日（土） 第1・2G IM（マリトピア） 

3月12日（土） 諌早北RC創立45周年 

~ 2O164月母子の健康月間
【ガバナー事務所】 

ら‘ ― 声J・曜日 ＝り1 FA ' 1：行 事 「 

4月10日（日） 地区研修協議会（ホテルニュー長崎） 

4月11日（月）- 15日（金） 規定審議会 

【地区委員会】 

日・曜日 行 事 

4月16日（土） 口―ターアクトリ一ダ一シップフオ一ラム 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 行 事 

4月23日（土） 大村東RC創立20周年（長崎インタ一ナショナルホテル） 
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唐津に出会う本棚 一その8 ー 

ご存知ハードボイルドの大家。近年は「水瀞伝」をはじめとする日本 

と中国の歴史ものの大作で馴染みが深い方が多いでしようか。 

本作はデビユ-30周年と日本ミステリー文学大賞受賞を機に刊行さ 

れました。少年小説、短編ハードボイルド、コラム、自伝を集めた、北 

方謙三の根っこともいうべきものを垣間見ることの出来るー冊です。氏 

の作品には一貫して「男の生き様」とも言うべきものが描かれますが、 

若者向け雑誌の人生相談で放った有名な金言「ソ〇プへいけ」（伏字で 

失礼）に代表されるように、思い出すのも恥ずかしいような若者の葛藤 

や若気の至りといったものに対する愛おしさがひしひしと伝わり、多く 

の男性読者の圧倒的な支持を得るのでしよう。 

実は氏は漁師町である唐津市湊地区のご出身であり、しばしば描かれ 

る海の描写には、唐津市湊を思わせるものが多く登場します。 

本作の最初に登場する短編「疾る春」は漁師の息子であり中学校の陸 

上部員でもある主人公の煙く青春の1ページが描かれています。もちろ 

ん氏の作品ですのでただ爽やかということはありません。漁船に乗せて 

もらうときの早く大人になりたいというもどかしさや、ガールフレンドに見栄を切つたもののいざとなると 

尻込みしてしまう性徴の悩みなど、男なら誰もが自分に重ね合わせ、身悶えしたくなるような、重しに鎖を 

かけ厳重な鍵をかけてしまつておきたい記憶を明るみに引っ張り出されるのです。そんな心の奥底をほじく 

り返された私は、この話の舞台が明らかに唐津であろうことなど、どうでもよくなってしまつたのでした。 

ある力メラマンが気紛れに立ち寄つた町で、青年のために御節介でヤクザ者と喧嘩する短編「一日だけの 

狼」では、主人公の力メラマンは明らかに北方氏の代理人として青年に語りかけます。この力メラマンは「俺 

は九州の海辺で育ったんでな。浜を見ると裸足で歩きたくなる。玄界灘だ。こんな静かな海じゃなかったな」 

と告白しております。読みながら無性に勇ましい気分になってみたり、恥ずかしい古傷を思い出したり。今 

夜は作中に登場するパランタインの17年もの（を呑んだつもり）で、忘れたい思い出と向き合ってみるこ 

とにします。 （祐） 

『君は、いつか男になるー北方謙三〈少年〉 
小説・エッセイ傑作選』 

北方謙三／著 光文社文庫 ￥669 

君
は
、
 

い
つ
か
 

男
に
な
る
 

北
方
謙
三
 

綴文庫通信 340号 

「ロータリー文庫」は日本ロータリ-50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、一部 
資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 
クラブ事務所には口ータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

ロータリー情報 

＠「ロータリー精神・Fire-Side Meetingで学ぶ」 

＠「ついにやつて来た職業奉仕の終馬」 

＠「倫理運動としての口ータリ司 

＠「心を育て、人を育てるロータリー」 

O 「国際ロータリーが期待するロータリークラブ像」 

＠「中華民囲扶輪米山曾報告」 

ip (D.2510月信） 

3p (D.2510月信） 

lp (D.2680月信） 

ip (D.2680月信） 

14p (D.2670地区大会記録） 

2015 

2015 

2015 

2015 

2015 

樹
 
樹
 
明
 
明
 
剛
 

一房 

房
 

維 宏 2014 ip 

（第四回台日国際扶輪親善曾日台ロータリー親善会議） 

原
 
原
 
木
 
木
 
宮
 

塚
 
塚
 
三
 
三
 
松
 
林
 

o 「人間の『いのち』を考える～生命倫理学、人類遺伝学，遺伝臨床の立場から」 千 代 豪 昭 2015 20p 

(D.2670・2680RYLAセミナー報告書） 

＠「いのち～つながりの中で存在する”いのち”」 山 口 徹 2015 20p 

(D.2670・2680RYLAセミナー報告書） 

＠「リーダーの心」 深 川 純 一 2015 14p 

(D.2670・2680RYLAセ ミナー報告書） 

［上記申込先：ロータリー文庫］ 

ロータリー文庫 
F105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL (03)3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 

佐賀RC 

坂口忠久君 
サイエンスビジネス閥 

代表取締役 

佐世保中央RC 

為 
~．~ 

'\. 

松田啓伸君 
（料隔）民生会 

長崎RC 

佐賀RC 

鳥居真太郎君 
大和証券囲佐賀支店 

支店長 

佐世保東南RC 

吉田 大君 
木場田社会保険労務士事務所 

所 長 

佐賀RC 

北川弘樹君 
小城重機建設囲 

代表取締役 

諌早RC 

佐賀南RC 

~ 
中山晴義君 
囲オートナカヤマ 

代表取締役 

諌早西RC 

武雄RC 

」驚、 
池田太右君 
岡ナチュラルフーズ 

代表取締役 

諌早西RC 

稲永卓司君 
いななが歯科 

院 長 

高瀬善久君 
高瀬石材工業 

代表者 

岩下和明君 
ひかり酒店 
代表者 

' 
竹中正鳥君 
オーフンハート 

代表者 

※氏名の下部は勤務先、役職 

鹿島RC 

総 
」雄一J' 
大塚信一郎君 
大塚行政書士事務所 

所 長 

諌早西RC 

平戸RC 

桝屋可恵君 
醒聴行政計輯漸 

代 表 

長崎RC 

下永田浩ニ君 
サントリー酒類脚長崎支店 

支店長 

逝去会員 謹んてて’冥福をお祈リ申し上げます 

佐世保RC 
安福鴻之助君 
（享年 76歳） 

佐世保東RC 
林田 市也君 
（享年 86歳） 

' 
佐世保北RC 
西沢 茂君 
〔享年 86歳） 

大村東Rc 
勢戸 利春君 
（辛年 84歳） 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のこ紹介は、次号に掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 

ご厚意に深く感謝申しLげます。 

口―4 ュリー財団 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 福 田 俊 郎 佐世保北 

豊 島 撲 一 佐世保北 

緒 方 信 行 佐世保北 

村 上 寅 雄 佐世保北 

マルチプル・ 

ポール・ハリス・フエロー 

池 田 秀 夫 佐 賀 

新 冨 哲 也 唐 津 

森 豊 佐世保北 

三 谷 秀 和 佐世保北 

松 田 信 哉 佐世保北 

長 島 吉 賓 諌 早 

上 田 良 樹 長 崎 

原 田 延 介 長 崎 

川 原 哲 也 長崎中央 

野 口 道 生 長崎出島 

ポール・ハリス・フエロー 三 山 格 長 崎 

川 西 嘉 則 長崎「1：「央 

林 田 孝 男 長崎中央 

増 井 直 実 長崎中央 

徳 永 辰 夫 長崎中央 

口―タリ一財団 

種 類 氏 名 クラブ名 

べネフアクター 中 野 雄一郎 佐世保北 

石 井 幸 生 諌 早 北 

松 谷 和 彦 長崎出島 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 猪 Iコ 紀 州 長崎巾央 

マルチプル 百 武 靖 之 佐 賀 

北 川 雄 士 武 雄 

市 川 雅 夫 長 崎 

原 田 延 介 長 崎 

前 田 稔 長崎中央 

米山功労者 根 来 博 文 諌 早 

三 山 格 長 崎 

中 村 陽 二 福 江 

楊 爾 嗣 長崎出島 

平 井 健 司 長崎出島 

野 口 道 生 長崎出島 

米山功労クラブ 第30回米山功労クラブ 長 崎 
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グ 
Iレ 

与 
クラブ名 烈 

薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

暴 椙 薙 塑 妾‘ 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

佐 賀 4 81.1 67 0 70 0 3 0 3 3 

小 城 4 70.8 28 3 30 3 0 0 0 2 

牛 津 2 71.4 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 4 72.4 36 4 35 4 0 0 0 -1 

佐賀大和 3 73.3 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 73.8 180 10 188 10 3 0 3 8 

第 
2 
グ 
ル 
「 
プ 

佐賀 西 3 82.0 40 0 39 0 1 0 1 - 1 

佐賀 北 4 73.5 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 4 78.3 38 3 38 3 1 0 1 0 

神 埼 4 91.6 37 3 39 4 0 0 0 2 

佐賀空港 4 69.2 15 1 13 1 0 1 - 1 -2 

小計 78.9 169 9 170 10 2 1 1 1 

第 

多 
)L' 

有 田 3 80.2 34 0 35 0 0 0 0 1 

武 雄 4 93.5 52 4 56 4 1 2 -1 4 

鹿 島 3 87.8 39 3 39 3 1 0 1 0 

嬉 野 4 87.0 20 1 23 1 0 0 0 3 

大 町 4 76.7 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 4 66.7 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 90.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 83.1 176 8 184 8 2 2 0 8 

第 
4 
グ 
ル 
「 
プ 

唐 津 3 95.9 54 0 53 0 0 0 0 ー一 1 

伊 万 里 4 96.4 26 0 28 0 0 0 0 2 

唐津東 3 95.0 52 0 52 0 0 0 0 0 

唐津 西 4 98.3 33 0 33 0 0 1 -1 0 

伊万里西 4 87.7 48 0 48 0 0 0 0 0 

唐津中央 4 96.2 34 4 34 4 0 1 -1 0 

小計 94.9 247 4 248 4 0 2 -2 1 

第 
5 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

佐世 保 4 100.0 73 0 75 0 0 1 -1 2 

平 戸 4 77.7 33 1 34 2 1 0 1 1 

佐世保西 3 90.9 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 4 92.9 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 4 92.3 24 1 26 1 0 0 0 2 

小計 90.8 179 4 184 5 1 1 0 5 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 
7月1日から2015年11月末までの増減です。 

グ 
ル 

与 
クラブ名 烈 

薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 3 100.0 73 0 73 0 0 2 -2 0 

佐世保東 4 86.7 22 0 21 0 0 1 - 1 - 1 

弟 
6 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保北 3 94.9 46 0 43 0 0 1 - 1 -3 

佐世保中央 4 98.9 45 1 46 1 1 0 1 1 

佐世保東南 4 88.0 23 0 25 0 1 0 1 2 

HTB佐世保 3 83.1 22 2 24 2 0 0 0 2 

小計 91.9 231 3 232 3 2 4 一2 1 

第 
7 
グ 
ル 
I 
プ 

大 村 3 90.8 51 3 52 3 0 0 0 1 

島 原 3 82.6 25 3 24 3 0 0 0 - 1 

雲 仙 3 87.5 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 4 98.5 16 1 18 1 0 0 0 2 

島原南 4 68.5 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 4 88.6 38 4 37 4 0 1 -1 -1 

小計 86.1 178 13 182 13 0 1 -1 4 

第 
8 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

諌 早 4 80.9 65 U 66 U 1 0 1 1 

諌 早 北 3 74.4 66 2 73 2 0 0 0 7 

諌 早 西 4 95,1 39 0 43 0 3 0 3 4 

諌早多良見 3 86.7 36 0 33 0 0 2 12 -3 

諌早 南 4 82D 25 6 25 6 0 0 0 0 

小計 83B 231 8 240 8 4 2 2 9 

長 崎 4 85.3 81 0 83 0 2 0 2 2 

福 江 3 91.5 33 0 35 0 0 0 0 2 

弟 
9 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

長崎北東 3 72.3 40 5 40 5 0 0 0 0 

福江中央 3 92.6 26 0 23 0 0 1 - 1 13 

長 崎 西 3 96.9 58 0 59 0 0 1 - 1 1 

長崎琴海 4 563 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 825 254 6 256 6 2 2 0 2 

第 
10 
グ 
ル 
~ 
プ 

長 崎 北 3 908 81 0 84 0 0 0 0 3 

長 崎南 4 75.2 76 0 78 0 0 0 0 2 

長 崎東 4 76.9 46 3 48 3 0 0 0 2 

長崎みなと 3 79.4 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 4 959 63 0 63 0 0 0 0 0 

長崎出島 4 引．8 53 11 55 11 0 0 0 2 

小計 83.3 346 15 355 15 0 0 0 9 

57クラブ合計 85.1 2J91 80 z239 82 16 15 1 48 
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嘉識がろう 
国際口一タリ一第2740地区 

2016年ソウル国際大会参加旅行のご案内 

2016年5月28日～6月1日、「韓国で世界とっながろう」を 
テ―マに、ソウルで口一タリ一目際大会が開かれます。 

日本の各都市から直行便が出ているソウルでの今大会は、これまで国際大会に参加したことがない 
という方も、初参加できる絶好のチャンスです。 
日本からの目標出席者数10,000人の達成を目指して、どうかご参加ください。 

口―タリ一国際大会は口ータリアンならどなたでも参加できるイべントです。口一タリーの真の国際性を実感できます。 
洗練された文化、最新フアッション、K-POP（韓園のポップ音楽）など、アジアの人気都市ソウルは観光も存分に楽しめま 

す。 
国際大会は、世界中から集まる人びとと出会い、生涯の友とめぐり合い、協力のネットワ一クを築くまたとない機会です。 

現地での奉仕活動に参加する機会もあります。 一唾I霧象、 
印象に残る講演、豪華なショ一、友愛の家でのイべントなど 轟I簿Fハ 
盛りだくさんの大会プ口グラムが組まれています。 一~，‘声 

【ソウル国際大会3日間】概略コ一ス日本語現地ガイド同行プラン ~ 
世界へのフレゼントになろう 

日次 期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事 

I 
5月29日 
（日） 

福 岡 

ソウル 

航空機 
（午前便） 

専用車 

福岡空港より航空機（午前便）にてソウル仁川空港ノ＼ 
着後ソウル市内観光ノ＼（途中で国際大会受付） 

朝】× 
昼】機内食 
夜】以トうソ 

2 
5月3〇日 
（月） 

ソウル滞在 専用車 
国際大会参加と市内観光・ショッピング 
夜】274O地区全体での地区ナイト開催 
（地区ナイトはオプションです） 

朝：ホテル 
昼】以トうソ 
夜I オプショソ 

3 
5月31日 

（火） 

ソウル 

福 岡 

専用車 

航空機 

（午後便） 

出発までフリ一タイム・ショッピング後空港ノ＼ 
ソウル仁川空港より航空機（午後便）で福岡空港ノ＼ 

朝Iホテル 
昼：以トうソ 
夜」× 

基本旅行代金（航空機】エコノミークラス利用 ホテル2名1室利用） 

口ッテホテル利用の場合 お一人様予定価格135, 000円 

スーへ。リアクラスホテル利用の場合 お一人様予定価格100, 000円 

利用予定ホテル 口ッテホテルソウル Lotte Hotel Seoul ★★★★★ 

スーペリアクラス①口ッテホテルL7 明洞②テイ一マ一クグランドホテル③ソウルホテルキャピタル 又は同等クラス 

・費用に含まれるもの】行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代など 

‘別途費用（燃油サーチャージ・空港施設利用料・航空保険料など）約 5,300円が必要です 

追加費用 ・シングルル一ム追加料金（2泊） 口ッテホテル54,000 円 スーへ。リアホテル34,000円 

・国際大会登録料 第2期（3月中旬メ切）375US $ 

・地区ナイト参加費15,000円（飲料代込） 

クラブ単位・グル一プ単位でお申し込みの場合は貸切で対応します。延泊プラン・前泊プランの設定も可能です。 

・国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナ一事務所で一括で行います。 

為替レートの変動・燃油サ一チャージの変更やホテルグレ一ド・食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります 

参加申込みは2740地区ガパナ一事務所までお願いします。 第2期申込期限 3 月20 日 

※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。 

※航空機の座席は事前に確保しておりますが申し込み多数の場合先着順の受付とさせていただきます。 

※旅行申し込み・国際大会登録に関して不明な点がありましたら2740地区ガバナ一事務所までお問い合わせください。 
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＜春の唐津湾＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータI)ークラブ 

〈唐津のひいな遊び〉 

「ひな祭り」というと、掛屋（公金出納・両替商） 

を中心とする豪商たちが活躍し、町人文化が花開い 

た大分・日田の「天領日田おひなまつり」が有名だ 
が、同じく町人のまちだった唐津にも、京都や大阪 

で買い求めた豪華なひな人形が代々伝わる。そんな 

由緒あるひな人形を古民家ギャラリーなど5会場で 
展示する。春の訪れを告げる観光行事として定着 

し、城下を着物で散策するイベントやスイーツ巡り 
も同時に開催する。 

2

月
の
イ
ベ
ン
ト
・
m
唐

津

 

問
い
合
わ
せ
は
佐
賀
新
聞
社
唐
津
支
社
 

公
0
9
5
5

(
7
2
)
7
1
7
6
 

■
6

日
（
土
）
 

●
九
州
オ
ル
レ
唐
津
コ
ー
ス
2

月
定
例
ウ
オ
ー
ク
 

「
冬
×
花
×
地
元
グ
ル
メ
」
（
唐
津
市
鎮
西
町
）
 

■
 11 

日
（
木
・
祝
）
 

●
灰
ふ
り
祭
り
（
唐
津
市
湊
疫
神
宮
）
 

■
 14 

日
（
日
）
 

●
唐
津
⑩
マ
イ
ル
ロ
ー
ド
レ
ー
ス
大
会
（
唐
津
市
陸
上
競
技
場
ス
タ
ー
ト
・
ゴ
ー
ル
）
 

■
 20 

日
（
土
）
 

●
唐
津
・
能
の
里
づ
く
り
「
松
浦
佐
用
姫
」
上
演
（
唐
津
市
民
会
館
）
 

■
 20 

日
（
土
）
5
3

月
6

日
（
日
）
 

●
唐
津
の
ひ
い
な
遊
び
（
唐
津
市
内
各
所
）
 

■
 21 

日
（
日
）
 

●
第
 12 

回
村
田
英
雄
音
楽
祭
（
唐
津
市
相
知
交
流
文
化
セ
ン
タ
ー
）
 

編集後記 

バレンタインデーがやってくる。チョコレート業界の仕掛けといわれている。ものの本によれば、 

1958年あるチョコレートメーカーが仕掛けたと書いてある。しかし一般に定着し、筆者にも、妻や子、 

孫から届く。会社には5人の女性がいるが、彼女等からはまとめて1個のチョコレートが届く。それでも 

ホワイトデーの時にはそれぞれにお返しするので割に合わぬ。浮世の義理である。 

間もなく立春である。一年で一番寒い月だが、春は幼いながらも着実ににやってくる。チューリップの 

芽は伸びてくるし、堅かった梅や桃の蓄みも膨らんでくる。大学受験も真っ盛りになる。 

「しみじみと けふ降る雨はきさらぎの 春のはじめの雨にあらずや」若山 牧水 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ＠編集委員／坂本慎一郎 吉木正彦 岩村信二’吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72-5376 
E-mail 】 ri2740ota@eagle.ocn.ne.jp 
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世界へのプレゼントになろう 

肥前名護屋城跡（唐津市鎮西町） 

2016 Vol.9 

3 月号 



世界へのプレゼントになろう 

3 月の催し 
. . 

ノ 5日（土） 第1・2G IM 

ノ12 日（土） 諌早北RC創立45周年 

ノ13日（日） PETS 

ノ20日（日） 米山奨学生修了式 

【表紙写真説明】 

豊臣秀吉が朝鮮出兵の軍事拠点として築城した名護屋城。周辺に 

は全国から参集した大名の陣屋が130以上建てられ、人口20万人 

を超える城下町が出現した。一帯は「名護屋城跡並びに陣跡」と 

して特別史跡に指定されている。 

目 

contents 
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o 

パラオ共和国・ペリリュー島訪問の旅 

国際ロータリー第2740地区 

ガバナー 

彰
 

主
月
 

崎
 

宮
 

ガバナーになるとその年度のガパナー会をつく 

り、年に1回位の旅行に出かけたり、任期が終わっ 

た後も交流を続けています。因みに2014- 20 15年 

度の会の名前は「仁禄会」といいます。 

ガパナー年度も終わり、第2750地区のPG坂本俊 

雄さんから「パラオに行きましよう」という提案が 

ありました。国際口ータリー第2750地区のエI.)アは 

東京一部、北マリアナ諸島、グァム、ミクロネシ 

ア、パラオととても広い範囲に渡っています。坂本 

さんは「公式訪問も大変だけどとても素敵な場所な 

ので楽しい」と話しておられました。賛同した20名 

で昨年の10月30日から1 1月3日まで旅に出まし 

た。戦後70年の節目ということもあり、4月に天皇 

皇后両陛下が戦没者慰霊のために訪問され、私も是 

非行ってみたいと思っていた所でしたので妻と2人で 

参加しました。 

日本から南へ約3000師ミクロネシアの島喚国家が 

パラオ共和国です。大小586の島で構成されていま 

す。そのうち人が住んでいる島はわずか9島しかあ 

りません。殆どは濃密な緑に覆われ海鳥が飛来する 

だけの無人島です。パラオの島々は一部の火山島を 

除き太古の地殻変動にともなって誕生した隆起珊瑚 

の陸地で通称口ックアイランドと呼ばれています。 

浸食されやすい石灰岩で形成されているため波打ち 

際が削られ、その部分は窪んだキノコ形になってい 

るところが普通の島とは違ってユニークです。まる 

でマツシュルームみたいです。 

早速、口ツクアイランド観光に出かけました。中 

型ボートに乗りミルキーウェイに向かいました。 

口ックアイランドのー角にその周辺のみに色の違う 

空間がありました。とても美しい水色の海や、やや 

白い色の所があり、それは海底に沈殿した白い泥の 

影響だといわれています。まるで入浴剤を入れて溶 

かしたかの様な色合いになっています。ガイドの人 

達が舟から海底に潜って沈殿した泥をバケツー杯 

とってきて皆でそれを顔や全身に塗ります。それが 

美白効果抜群と言われているとの事です。全員が体 

に塗ってから海に飛び込みました。皆、子供のよう 

に大はしゃぎでした。この素晴らしい海と自然に恵 

まれていた所で戦争があった事を思うと実に切ない 

思いになりました。 

翌日は太平洋戦争の激戦地ペリリユー島に向かい 

ました。もちろん中型舟で。途中の島々や鮮やかな 

ブルー、エメラルドグIJーン、水色等様々な色をも 

つ海の凄さでした。ペリリュー島に着くと天皇皇后 

両陛下がお乗りになった同じマイクロバスに乗ると 

いう幸運に恵まれました。 

要塞化した洞窟の中に入り、今なおアサヒビール 

と書かれた瓶が至る所に転がっていました。若者達 

がどんな気持ちで飲んだかと思うと心が痛みまし 

た。今も多くの戦跡が残され慰霊碑と共に戦いの事 

実を物語っています。約10,000人の日本人が戦死し 

た島です。中川大佐自決の場所では線香をあげ、皆 

でお参りをしました。 

「政府の行為によって再び戦争の惨禍が起こること 

のないようにすることを決意し・‘ ・」憲法の前文 

を思い出しました。 

恒久の平和が一日も早く訪れてもらいたいと折に 

思った旅でした。 
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国際協議会報告 

ガバナー上レクト 崎 永 剛 

2016年1月17日から23日まで、アメI)力はサンディエゴで毎年恒例の国際協議会が開催され 

ました。日本からは、私を含む34名のガバナーエレクトと29名の夫人方が参加されました。 

朝の9時からタ方5時（20日だけ午前中）まで本会議とグループセツション、夜は夜で晩餐会、 

舞踏会と名の付く研修でしっかりと鍛えられてきました。基本的な本会議は、8か国語の同時通訳 

で進行され、分科会は、日本人だけ2つに分かれての研修で、居眠りする間もなく、終わればグッ 

タリの毎日でした。 

家内は家内で、わからぬまま晩餐会の服装に気を遣ったり、これ 

また恒例の名刺交換のために隣り合わせた外国人の方々に積極的に 

声をかけ、せっせと名刺を配り、彼女なりに国際親善をしておりま 

した。 

ジョン．F‘ジャームR【会長エレクト（アメリ力出身）は、すでにご 

存知の方も多いと思いますが、2016一17年度のテーマを『人類に 

奉仕する口ータリー』と発表されました。また、次年度は財団設立 

100周年の記念すべき年にもあたります。この2つのキーワードで 

しっかりやっていこうという事でした。 

中日にある「祭りのタべ」では、各国別に民族衣装を着て出し物をするのですが、日本は、私 

たちが法被を来て、婦人たちは浴衣で「花笠音頭」を踊り、大いに喝采をいただきました。 

私たち日本の34名のガバナーエレクト面々、大いに交流を深め、情報を交換しつつ、恥じない 

1年にしようと互いにエールを交わし、それぞれ帰国いたしました。 

ジョン．F．ジャームRl会長エレクト 
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ガバナー補佐リレー随想 第8グループガバナー補佐 長島 吉賓 ー
【
l
ゴ
 

2015-16年度第8グループのガバナー補佐の委嘱を受けましてから、早や 

―年が経ちました。 

振り返りますと、2015年1月28日に開かれた第1回ガバナー補佐研修会を 

はじめとし、その後3回の研修が終わって、いよいよ新年度がスタートする直 

前、太田ガバナーの緊急入院の報に接しました。 

病状をふくめ大変心配いたしましたが、太田ガバナーの願いは無事にスター 

トを切ることだろうと、ガバナー事務所の方々をはじめ、多くの皆さまのご努力により、無事にス 

タートすることが出来ました。関係するひとりとして、深く感謝しております。 

ガバナー補佐として就任後の初仕事は、担当する8グループ5クラブへの就任の挨拶廻り、つづ 

いてクラブ協議会、副ガバナー公式訪問と、7月15日から始めて10月6日までに全日程を予定通 

り済ませることが出来ました。 

クラブ協議会では、各クラブの皆さまが実にさまざまな奉仕活動をなさっている事を知り、その 

努力と熱意に感動いたしました。 

ガパナー補佐として、皆さんの熱心な取り組みを熟知していなかった事を、大いに反省した次第 

です。 

今回各クラブを訪問させて頂き、多くの方々と出会って、皆さまから温かく接して頂いたこと 

は、生涯忘れ得ぬ思い出になりました。 

このたび、各クラブを訪問して一番強く感じたことは、会員同志の同好会がとても盛んに行われ 

ているということでした。 

野球同好会、書道の会、力ラオケ、ゴルフ、映画鑑賞、小旅行等々ですが、これらの同好会を通 

じて、会員同志の連携と緋がより深まっていると、確信した次第です。 

実はわが諌早クラブでも、趣味の会がいくつかありますが、私が入っているクラブを紹介させて 

頂きます。 

その名は、「ランブリング同好会」別名「ぶらぷら道草をしながら気楽に歩く会」です。 

会員の発案で、「長崎街道を歩きましよう」と会員に参加を呼びかけ、2013年9月25日から、 

毎月ー回10キ口から15キ口を目安に、会員15名で歩き始めました。 

長崎街道の起点である長崎から歩きはじめましたが、街道には恵比寿さんや神社も多く、まさに 

祈りの道です。 

行く先々の名物を食べ、共に呑んでいると、例会では味わえない親近感も生まれます。 

当初は、県内だけの予定でしたが、次は佐賀県まで、どうせやるなら終点小倉常磐橋までと思い 

は広がり、1年8ケ月をかけて2013年6月1日、全行程18日間を掛けて、小倉常磐橋まで完歩し 

ました。 

長崎街道の道のりは、世界の窓口長崎から国中に文化を学問を広めようという先人たちの強い思 

いを感じたランブリングでした。 

その後2013年10月26日から、平戸街道の往還を2014年11月まで6日間かけて、完歩しました。 

平戸街道では、町の角々に佐世保口一タIJー、北松浦口一タlJー、平戸口ータリーの皆さまが作 

られた、きめ細やかな標識が立っていて随分助けられました。 

此処でも口ータリーの有難さが身に染みました。 

尚、現在は26年10月5日から、島原街道をランブリング中ですが、これからも、会員の皆さま 

と共に道草をしながら楽しく歩きつづけて行きたいと願っております。 
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コーディネーターニュース3月号 

第1ゾーンロータリー公共イメージコーディネーター補佐（AAPに） 

鈴 木 秀 憲《A 102570 吹上AC ) 

公共イメージについて考える 

口ータリーは、毎年行われるUーダー交代による継続性確保の課題を認識し、―方 

で変化が激しく、予測が極めて困難な環境を考慮し、長期計画を組織運営の為の具体 

的な計画として位置づけ、2007年6月、Rl理事会が2007-10 年度の国際口―タ 

U一の長期計画を承認しました。これには口ータリーの使命、ビジョン、優先項目、 

目標として提案された内容が検討され、7 つの優先項目と口ータリーの基本的信条を 

表す5つの中核的価値観も含まれました。 

3年後の2010 年に見直しが行われ、整理され、現在と同じ3 つの優先項目になり 

ました。(2011 年11 月に、Strategic の日本語訳が「長期計画」から「戦略計画」 

になりました。） 

これが、更に3年後の2013 年に再度見直され、引き続き「現在の内容」になって 

います。 

その優先項目のーつ「公共イメージと認知度の向上」について考えてみましよう。 

この項目に二元、て考えると、ーつは「口一タIJ一が行っていることを世問にご理解 

頂く為に周知する事。」つまり「どのように世間へお伝えするのか？」という事＝方法 

論ですが、私は「世間へお伝えすべき事項は何か？」という事つまり内容論を真っ先 

に考えます。 

そして大切な事は「世間が必要としていることを行えば、結果として『口一タU -

の公共イメージ』がアップする。」と考えます。世間があまり必要としていない事を行っ 

ても、口一タUーの公共イメージは向上しないで、「マスターベーションを行っている」 

と受け取られかねないと考えます。マスターベーションという表現は酷いとしても、「公 

共イメージの向上」には繋がらないと思います。 

それともうーつ、同じ地域に複数のクラブが有り、夫々が異なる奉仕活動を行って 

いると、世間の方からは、やはり「口ータリーって何をやっているかよく解らない。」 

と思われます。 

従って「奉仕活動をどのように行うか？」が、肝心です。つまリ何が公共の為にな 

るかです。 

この事を、クラブで（場合によったら同一地域の他のクラブも含め合同で）、或は地 

区で議論して、公共の為（公益）の事業を試みる必要があります。 

又、当初は意義があった奉仕活動でも、年月を経ると意義や意味が薄れることもあ 

ります。奉仕活動の見直しつまり「スクラップ＆ビルド」も考える必要もあります。 

新しいジャンルの奉仕活動を行う事によって、新たな観点からの会員勧誘につなげる 

事も出来ます。 

更に地区補助金を活用して公益事業を行い、同時にこの事を世問へ広報したら如何 

でしようか？公益性の強い奉仕事業であれば有るほど、黙っていても世間で周知され、 

公共イメージや認知度は向上することでしよう。 

ノ 
ーノ 
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1 20163月水と衛生月間

【ガバナー事務所】 

日‘曜日 ‘」山 ‘細葺i弓“4晦議l声i"‘社」GI'H,r宙iH裕H臨 行 事 

3月13日（日） PETS （ホテル二ュ一長崎） 

【地区委員会】 

日・曜日 「 ー一一”’ー”’ーロ’-一ー誉芋ーー11‘ー”二一与11'‘業、、‘'’、fに。り‘'"’占…”ーーー 

3月20日（日） 米山奨学生修了式 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 

3月5日（土） 第1・2G IM （マリトピア） 

3月12日（土） 諌早北RC創立45周年 

~ 20164月母子の健康月間

【ガバナー事務所】 

日・曜日 行 事 

4月11日（月）~15日（金） 規定審議会 

4月24日（日） 地区研修協議会（ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒル） 

【地区委員会】 

日・曜日 行 事 

4月16日（土） 口ータ一アクトリ一ダーシップフオーラム 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 行 事 

4月23日（土） 大村東RC創立20周年（長崎インターナショナルホテル） 

20165月 青少年奉仕月間 

【ガバナー事務所】 

【地区委員会】 

日・曜日 行 事 

未 定 青少年交換学生」apan Tour 

5月21日（土）-'-22日（日） ライラ（長崎日吉青年の家） 
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唐津に出会う本棚 一その9 -

高橋是清は帝国憲法下の大宰相であり、特に財政において最も高く評 

価される政治家と言えるでしよう。また歴代の日銀総裁として唯一紙幣 

の肖像になった人でもあります。財政問題においては度々メデイアに 

よつて彼の業績が振り返られ、最近でもアベノミクスと高橋の積極財政 

との比較によつて検証されることしばしば。 

本書は高橋の口述により、長年秘書として仕えた上塚司が編集したも 

のです。前書きによると、上塚が高橋に心酔する余り「尊むべき翁の言 

葉をありのままに残さんと欲して」ー切の脚色なく書かれているため、 

数々の豪快な失敗談も見たこともない歴史上の風景が目の前に浮かぷよ 

うに思えます。自伝として出版された本としては異例の楽しさを味わえ 

る本です。 

ところで、なぜ高橋是清がこの「唐津の本棚」コーナーに？と思われ 

る方もいらつしやるかと思います。高橋がアメリ力留学から帰国後、あ 

る時大きな借金を背負い花魁のもとに転がり込んでいたところ、唐津藩に英語学校（耐恒寮）の教師募集の 

話が舞い込み、意気揚々と唐津に乗り込むのです。このときなんとまだ18歳というから驚きです。このこ 

ろは特に大酒飲みだったようで、酒に関する逸話や、呼子の捕鯨見物の様子など、ここでも豪快伝が満載で 

す。弁舌対決が流行したそうで、そのころ佐賀藩から有志が乗りこんできた際に、唐津藩の者はみな自信が 

ないというわけで、高橋が唐津代表で堂々と渡り合った話や、唐津藩が伊万里県に併合された際の大騒動の 

中で、内務省にまで出向き直談判して耐恒寮の閉鎖をやめさせた話など次から次と先陣を切る様はまるで唐 

津に現れたヒー口ーのようです。 

宮島醤油ホームページには宮島博兵衛PGのご子息で現社長である宮島清ーさんが纏めたページがあるの 

で、そちらもぜひご参照ください。 （祐） 

『高橋是清自伝』 上・下巻 

高橋是清／著 上塚司 編 

中央公論新社 中公文庫 ￥720/￥782 

露 文庫通信341号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 
口ータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料にニル、てはコピーサービスも承ります。また、―部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所には口ータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

最近のロータリー資料から 

＠「『会員増強』は誰のため？」 

＠「会員増強および拡大月間に寄せて」 

＠「会員増強・拡大特別月間特集」 

＠「会員増強ドリームプランの実践」 

O 「韓国の会員増強と維持について」 

＠「会員を引き込む」 

＠「サクセス・ジャパン大作戦10万人会員を目指して」 

＠「会員は何故減少するのか。会員増強に妙手はあるのか。 久 野 
どうあるべきか 今後の口ータリ」 

ロータリー文庫 

野 中 玄 雄 2015 2p (D.2730月信） 

貞 方 正 一 2015 2p (D.2740月信） 

2015 5p (D.2820月信） 

野 上 征 利 2015 6p（第43回ロータリー研究会報告書） 

SangKoo Yun 2015 3p（第43回口ータリー研究会報告書） 

2015 2p (D.2570会員増強セミナー資料） 

松宮 剛・北 清治・辰野克彦 

2015 2p (D.2570会員増強セミナー資料） 

薫 2015 20p（新ロータリーを語ろう） 

［上記申込先：口ータリー文庫］ 

〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL (03) 3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

多久RC 

陣内弘子君 
園陣内自動車工業所 

取締役 

長崎中央RC 

古賀達―君 
（掬タカラ電設 

代表取締役 

佐賀南RC 

山本正樹君 
プルデンシャル生命保険 

営業所 所長 

高松茂信君 
明電工九州岡 

社 長 

大村東RC 

桑原庸年君 
周桑原商店 
代表取締役 

冨永康範君 
政樹園 
副代表 

逝去会員 謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

長崎東RC 
平野 喜久臣君 
（享年 69歳） 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のこ紹介は、次号に掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 

ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口―4 γI)一財目 

種 類 氏 名 クラブ名 

マルチプル・ 

ポール・ハリス・フエロー 

駒 井 英 基 佐賀南 

石 坂 和 彦 大 村 

笠 井 和 幸 大 村 

俣 野 正 仁 大 村 

白 倉 ー 男 諌早北 

入 江 良 明 長崎北 

ポール・ハリス・フエロー 柴 田 浩 輔 多 久 

池 田 直 彦 平 戸 

久 枝 啓 介 平 戸 

池 田 耕 造 大村東 

川 瀬 隆 史 長崎西 

川 島 邦 元 長崎北 

小 林 純 一 長崎北 

前 田 茂 長崎北 

中 部 省 三 長崎北 

赤 星 昭 典 長崎中央 

森 康 博 長崎中央 

メモリア1レ・コントリビューター 山 本 浩 平 松 浦 

ポリオプラス 長崎ロータリークラブ 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 川 野 恒 雄 諌早北 

マルチプル 本 多 善 彦 雲 仙 

黒 田 隆 雄 諌早北 

山 下 新太郎 長 崎 

山 田 康 生 長 崎 

小野原 卓 嗣 長崎北 

米山功労者 山 口 猛 伊万里 

山 下 実 福 江 

三 田 光 雄 長崎西 

崎 永 剛 長崎北 

水 町 好 宏 長崎北 

米山功労クラブ 第16回米山功労クラブ 長崎西 

第22回米山功労クラブ 長崎北 
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グ 
ノレ 

与 
クラブ名 

例 
A 、 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 4 84.1 67 0 70 0 0 0 0 3 

小 城 3 69.9 28 3 30 3 0 0 0 2 

牛 津 2 71.4 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 4 89.9 36 4 36 5 1 0 1 0 

佐賀大和 4 70.7 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 77.2 180 10 189 11 1 0 1 9 

第 
2 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐賀 西 3 85.7 40 0 39 0 0 0 0 -1 

佐賀 北 4 80.1 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 4 78.2 38 3 39 3 1 0 1 1 

神 埼 4 82.6 37 3 39 4 0 0 0 2 

佐賀空港 3 78.0 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 80.9 169 9 171 10 1 0 1 2 

第 

多 
IL, 

有 器 4 80.5 34 0 35 0 0 0 0 1 

武 雄 3 94.6 52 4 56 4 0 0 0 4 

鹿 島 4 81.8 39 3 38 3 1 2 - 1 - 1 

嬉 野 4 89.1 20 1 23 1 0 0 0 3 

大 町 4 78.3 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 3 66.7 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 95.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 83.7 176 8 183 8 1 2 一 1 7 

唐 津 4 96.4 54 0 53 0 0 0 0 - 1 

伊万 里 3 94.1 26 0 28 0 0 0 0 2 

弟 
4 
グ 
ノレ 
「 
プ 

唐津東 4 86.8 52 0 51 0 0 1 - 1 - 1 

唐津 西 3 87.6 33 0 33 0 0 0 0 0 

伊万里西 4 86.1 48 0 47 0 0 1 - 1 - 1 

唐津中央 4 90.1 34 4 34 4 0 0 0 0 

小計 90.2 247 4 246 4 0 2 -2 -1 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 74 0 0 1 -1 1 

平 戸 4 64.9 33 1 34 2 0 0 0 1 

佐世保西 4 90.9 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 3 86.5 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 4 89.4 24 1 26 1 0 0 0 2 

小計 86.3 179 4 183 5 0 1 - 1 4 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 
7月1日から2015年12月末までの増減です。 

グ 
Iレ 

与 
クラブ名 烈 

薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 73 0 0 0 0 0 

佐世保東 4 91.4 22 0 21 0 0 0 0 - 1 

第 
6 
グ 
Iレ 

少 

佐世保北 3 93.7 46 0 42 0 0 1 - 1 -4 

佐世保中央 4 98.3 45 1 44 1 0 2 -2 - 1 

佐世保東南 3 76.0 23 0 25 0 0 0 0 2 

HTB佐世保 4 81.9 22 2 23 2 0 1 - 1 1 

小計 90.2 231 3 228 3 0 4 -4 -3 

大 村 4 88.2 51 3 52 3 0 0 0 1 

島 原 4 79.7 25 3 24 3 0 0 0 -1 

弟 
7 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

雲 仙 4 85.4 24 1 24 1 0 0 0 0 

大 村北 3 98.0 16 1 18 1 0 0 0 2 

島原南 3 75.0 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 3 92.4 38 4 38 4 2 1 1 0 

小計 86.5 178 13 183 13 2 1 1 5 

第 
8 
グ 
ノレ 
~ 
プ 

諌 早 3 85.6 65 0 66 0 0 0 0 1 

諌 早北 4 75.0 66 2 73 2 0 0 0 7 

諌 早 西 3 91'7 39 0 43 0 0 0 0 4 

諌早多良見 4 841 36 0 32 0 0 1 11 14 

諌早南 3 741 25 6 27 7 2 0 2 2 

小計 82」 231 8 241 9 2 1 1 10 

長 崎 4 84.3 81 0 83 0 0 0 0 2 

福 江 3 引．6 33 0 34 0 0 1 1 1 1 

弟 
9 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

長崎北東 3 85.4 40 5 39 4 0 1 一1 一 1 

福江中央 4 96.5 26 0 23 0 0 0 0 13 

長 崎西 4 81フ 58 0 59 0 0 0 0 1 

長崎琴海 4 64.1 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 83.9 254 6 254 5 0 2 12 0 

第 
10 
グ 
ル 
I 
プ 

長 崎北 3 79.5 81 0 83 0 0 1 1 1 2 

長 崎南 3 84.6 76 0 76 0 0 2 12 0 

長 崎東 3 79フ 46 3 47 3 0 1 1 1 1 

長崎みなと 4 812 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 4 91.3 63 0 64 0 1 0 1 1 

長崎出島 3 842 53 11 53 11 0 2 12 0 

小計 83.4 346 15 350 15 1 6 15 4 

57クラブ合計 84.6 2J91 80 z228 83 8 19 1 11 37 
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蕊惑がろう 
国際口一タリ一弟2740地区 

2016年ソウル国際大会参加旅行のご案内 

2016年5月28日～6月1日、「韓国で世界とっながろう」を 
テーマに、ソウルで口一タリ一国際大会が開かれます。 

日本の各都市から直行便が出ているソウルでの今大会は、これまで国際大会に参加したことがない 

という方も、初参加できる絶好のチャンスです。 

日本からの目標出席者数10,000人の達成を目指して、どうかご参加ください。 

口ータリ一国際大会はロータリアンならどなたでも参加できるイべントです。口ータリーの真の国際性を実感できます。 
洗練された文化、最新フアッション、K-POP（韓目のポップ音楽）など、アジアの人気都市ソウルは観光も存分に楽しめま 
す。 
国際大会は、世界中から集まる人びとと出会い、生涯の友とめぐり合い、協力のネットワークを築くまたとない機会です。 

現地での奉仕活動に参加する機会もあります。 ‘遥私二ン、 
印象に残る講演、豪華なショ一、友愛の家でのイべントなど 鳶苦 
盛りだくさんの大会プ口グラムが組まれています。 ミさ‘ ；、 

【ソウル国際大会3日間】概略コ一ス日本語現地ガイド同行ブラノ ぐー×r 
世界へのフレゼントになろう 

日次 期日 都市 交通機関 概略スケジュール 食事 

1 
5月29日 
（日） 

福 岡 

ソウル 

航空機 
（午前便） 

専用車 

福岡空港より航空機（午前便）にてソウル仁川空港ノ＼ 
着後ソウル市内観光へ（途中で国際大会受付） 

朝】× 
昼】機内食 
夜：以トラソ 

2 
5月3O日 
（月） 

ソウル滞在 専用車 

国際大会参加と市内観光・ショッピング 
夜I274O地区全体での地区ナイト開催 
（地区ナイトはオプションです） 

朝】ホテル 
昼】以トうソ 
夜】オプショソ 

3 
5月31日 
（火） 

ソウル 

福 岡 

専用車 

航空機 
（午後便） 

出発までフリータイム・ショッピング後空港ノ＼ 
ソウル仁川空港より航空機（午後便）で福岡空港ハ、 

朝】ホテル 
昼】以トうソ 
夜：× 

基本旅行代金（航空機：エコノミ一クラス利用 ホテル2名1室利用） 

口ッテホテル利用の場合 お一人様予定価格135, OOO円 

スーペリアクラスホテル利用の場合 お一人様予定価格1OO, OOO円 

利用予定ホテル 口ッテホテルソウル Lotte Hotel Seoul ★★★★★ 

ス―ペリアクラス①口ッテホテルL7 明洞②テイ一マークグランドホテル③ソウルホテルキャピタル 又は同等クラス 

・費用に含まれるもの】行程中の交通費・宿泊費・観光施設の入場料・ガイド料金・食事代など 

・別途費用（燃油サーチャージ・空港施設利用料・航空保険料など）約 5,300円が必要です 

追加費用 ・シングルル一ム追加料金（2泊） 口ッテホテル54.000円 スーNリアホテル34,000円 

・国際大会登録料 第2期（3月中旬メ切）375US $ 

・地区ナイト参加費15,000円（飲料代込） 

クラブ単位・グル一プ単位でお申し込みの場合は貸切で対応します。延泊プラン・前泊プランの設定も可能です。 

・国際大会の登録は入場時間を同じくするためにガバナ一事務所で一括で行います。 

為替レートの変動・燃油サ一チャ一ジの変更やホテルグレード・食事内容の変更等により旅行代金が変更になる場合があります 

参加申込みは2740地区ガバナー事務所までお願いします。 第2期申込期限 3 月20 日 

※旅行申し込み様式及び国際大会の登録申込み様式・国際大会の行事は別途各クラブ宛にご案内致します。 

※航空機の座席は事前に確保しておりますが申し込み多数の場合先着順の受付とさせていただきます。 

※旅行申し込み・国際大会登録に関して不明な点がありましたら2740地区ガバナ一事務所までお問い合わせください。 
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＜南城内児童公園＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

〈佐藤和哉さくらライトアップコンサート〉 

天下統一を果たし、次は唐入り（東アジア支 
配）を夢見た太間秀吉。黒深明監督の映画「乱」 
の口ケ地にもなったが、天下人の野望と挫折を刻 
む名護屋城跡には、桜が似合う。その桜のライト 
アップを背景に、唐津市出身の篠笛奏者佐藤和哉 
の妙なる笛の音が響き渡る。春の情趣満載のコン 
サートだ。開演19時。定員100人で、入場料 
2000円。2月1日から電話予約を受け付ける。 
電話0955 (82) 5774。 
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編集後記 

「神は細部に宿り給う」という格言がある。古い諺か聖書の言葉かと思ったら案外新しい言葉のようであ 
る。意訳すると、神や美は、大きなディテールの中でも、細部の積み重ねの中にこそあるとでも言おうか。 
大きな幸せを思う心も納得できるが、小さな幸せがあってこそ、大きな幸せに到達できるのだ。大きな 

評価や成果の前には、小さな努力が必要なのだ。一つの音符の連続が大きな交響曲になるのだ。細部の積 
み重ねである。 
人生も同じだと思う。最初から評価や成果があるわけではあるまい。小さなことの積み重ねが人生を織 

りなしていく。例会に出席できるということ、健康であるというーつのこと、そのことにこそ幸せを感じ 
よう。そしてロータリーを楽しもう。 
3月は会社や役所の年度末であり学校の卒業式があり、異動や別れの候でもある。一つのシメの月でも 

ある。新しい年度への期待の膨らむ月でもある。 
中旬から下旬にかけて桜の便りが届く。日本人にとって桜は特別の花である。 
「年々歳々花相似たり、歳々年々人同じからず。」 （省） 

《月信編集委員》 ⑨編集長／宮島省吾 ＠編集委員／坂本慎一郎‘吉木正彦、岩村信二 吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1・54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955・72・53フ6 FAX 0955-72・5376 
E-mail 】 ri2740ota@eagle.ocn.ne.jp 
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唐津城とフジの花（唐津市東城内） 

世界へのプレゼントになろう 

2016 VoLl0 

4 月号 



~ 

世界へのプレゼントになろう 

4 月の催し

ノ， 3 日（日） 米山奨学力ウンセラー、 
奨学生オリエンテーション 

ーノ10 日（日） クラブ米山奨学委員長セミナー 

Al 日（土）'-'15 日（金） 規定審議会 

プ16日（土） 口ーターアクトリーダーシップフオーラム 

J19日（火）'--'24 日（日） Japan Tour 

ノ23 日（土） 大村東RC創立20周年 

ノ24日（日） 地区研修協議会 

【表紙写真説明】 

「舞鶴城」とも呼ばれる唐津城。その美しさと調和するのがフジ 
の花。樹齢100年超。天守閣に続く石段を覆うように薄紫の花房を 
垂らし、甘い香りを漂わせる。4月中旬から5月上旬が見頃で、 
ゴールデンウイークは花見客でにぎわう。 
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r、 

他地区の地区大会に参加して 

国際ロータリー第2740地区 

ガバナー 

彰
 

清
 

崎
 

宮
 

2014一15ガバナー年度を終えて34名のガバナー 

がPGになりました。この年度のガバナーつまり同 

期の仲間が3名、2015-2016年度のK. R，ラビンド 

ランRl会長代理として各地区大会に行くことにな 

りました。PGl 年生がRl会長代理になられる事 

にびっくりしましたが、同期なので喜びと期待が― 

杯でした。又、不思議な事に訳あつて私と同期の第 

2640地区辻秀和さんが2年連続でガバナーになられ 

ている事も驚きでした。お互いに健康に注意して頑 

張ろうと励ましあいました。 

2月23日～24日第2750地区大会（東京北マリア 

ナ諸島、グアム、ミクロネシア、パラオ）がザ・プ 

リンスパークタワー東京で開催されました。この地 

区は昨年再度ガバナーになられた同期の坂本俊雄さ 

んの地区です。坂本ご夫妻のエイドにより、同期の 

R l 会長代理の竹内正幸ご夫妻が慶応義塾大学応援 

指導部吹奏楽団演奏のもとに入場されました。この 

地区はグローバルのため6カ国の国旗が掲げられ、 

国歌斉唱を全員で行いました。歓迎晩餐会では北村 

英治力ルテツト演奏会が行われ、87才とは思えない 

北村さんのクラリネットは力強い音色を奏でられ、 

楽しいひとときを過ごしました。 

記念講演では、ジェイク・シマブクロコンサートが 

催されました。18才でウクレレプレーヤーとしてプ 

ロデビュー、ウクレレ1本で卓越したテクニックで情 

熱的なサウンドへと昇華させる。まるでギターや琴の 

ようであり、素晴らしいとしか言いようのない音を発 

し、特に「さくら、さくら」の演奏は琴をひいている 

様でとてもウクレレとは思えませんでした。 

パネルディスカツションのテーマは「国際貢献を 

問う」で、パネラーはNP0法人ジャパンハート代表 

吉岡秀人医師と水野功ガパナーとフリーキャスター 

小宮悦子氏の3名でした。吉岡医師は医師の少ない 

ミヤンマーに1 995年に渡り、貧困層に対して治療を 

開始され、「医療の届かない処に医療を届ける」を理 

念に献身的な活動をされています。この活動内容は 

心打たれる話が多く、涙を誘いました。 

2月24日第2580地区大会（東京・沖縄）ではRI 

会長代理としてビチャイ・ラタクルさんがユーモア 

溢れる毒舌を振るわれました。 

2月27日第2640地区大会（和歌山）にRl会長代 

理として同期の松本祐二ご夫妻が爽やかに登場さ 

れ、口ータリーの原点について解りやすく説明され 

ていました。 

竹内、松本両氏は堂々とRl会長代理を務められ、 

話もとても面白く非常に良かったと思います。もう 

―人同期のRl会長代理藤井彰一さんは、タイの地区 

大会なので残念ながら私は参加できませんが、立派 

に任務を遂行されると思います。各地区大会とも時 

のガバナーの思いが一杯つまった素晴らしい地区大 

会でした。 

その後の予定は3月26日～27日D2720 （熊本・ 

大分）、5月14日～15日D2670 （四国4県）、全国 

最後の地区大会は5月21日～22日D2700 （福岡・ 

佐賀・長崎）に参加する予定です。 

私のガパナーとしての任期も残り3ケ月となりま 

した。どうぞ、よろしくお願い致します。 
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2740地区 補助金セミナー開催報告 
・ 

補助金委員長 西川 義文（大村RC) 

去る1月31日に宮崎ガパナー、崎永ガバナーエレクトをはじめ地区内から1 20余名の出席を頂き、唐津 

市相知交流文化センターにて標記のセミナーを開催しました。 

3 年目を迎えた「未来の夢計画」での地区補助金事業は、試行錯誤しながらの運営となりましたが、 

12740地区補助金マニュアル」冊子に添っての補助金事業を心がけてまいりました。 

地区補助金を活用するには、毎年度地区との参加資格覚書書（MOU）を結ぶこと、地区補助金セミナー 

に参加する事を条件とし、各クラブが企画する「地域を含む世界で良いことをしよう」という奉仕活動を積 

極的に支援するというのが委員会の基本姿勢です。 

財源は、各クラブの会員皆様が行った3年前の年次寄付を基に、シェアシステムによりDDFとして地区に 

還元された資金です。世界や被災地で必要とされてる小さな支援や地域内での支援に、この補助金を有効に 

活用していただければと思います。 

どのような支援策が地区補助金に該当するかは、当日配布した冊子を参考に各クラブで計画を練り（1年 

目）、翌年度の8月から2月を目途に事業実施という2年計画での補助事業をお願いしています。 

説明後には、参加者からのいろんな質問等にも応答説明する機会もあり、多様な質疑応答もありました。 

補助金委員会ではグローバル補助金を使っての海外での6つの重点分野に適合する人道的プログラムや職 

業研修チームの派遣も行っています。これは予算が最低でも30,000ドルという大きな事業を想定していま 

すので、各クラブでご検討下さい。 

また、口ータリー財団奨学生が地区補助金奨学生とグローパル補助金奨学生となり、それぞれに15,000 

ドルと30,000ドルを支給してます。ただし、グローバル奨学生は、留学目的が6つの重点項目に合致し、 

留学先大学院か研究機関への入学許可が必要となり、更に最終決定は口ータリー財団本部にて承認されるこ 

とが前提となる奨学金制度です。 

2015-16年度財団奨学生として米国オハイオ州（6670地区）にあるシンシナティ小児病院へ朝重耕― 

さんが長崎大学付属病院より腫蕩外科の研究で、英国のブライトン大学院に家田絵麻さんが英語教育法を学 

ぶために留学中です。 

本セミナーの冒頭では、2016-17年度2740地区財団奨学生候補者の片岡一生さんの抱負発表や帰国し 

た2014-15年度財団奨学生渡辺あゆみさんと松本幸治さんの貴重な英国大学院での留学生活報告を興味深 

く聞くことも出来ました。 

次年度申請も3月末提出までの期間と成り、わたし達口ータI)ー財団補助金委員会では、各クラブ計画の 

地区補助金申請事業には、応えられるような方策を探り、グローバル補助金対象事業へは、委員会全体での 

申請クラブへの支援をお約束しています。 

どうぞ、お気軽に委員会へお声がけ下さい。 

全体会議の風景 
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2016-2017年度 

口ータリー財団グローバル補助金奨学生候補者研修会 
財団奨学・学友小委員長 隅 康 二 （佐賀西RC) 

研修を受ける片岡ー生さん（右端） 

平成28年1月31日（日）に唐津市相知交流文化センターにて開催されました「口ータリー財団 

補助金セミナー」に先立って、「グローバル補助金奨学生候補者研修会」が開催されました。 

次年度の奨学生候補者は片岡一生（かずいき）さんです。長崎市の出身で当地区3人目のグ 

ローバル奨学生として輩出予定です。日本で大学を卒業された後、海外の大学院進学を経て社会 

人となり海外勤務も豊富な29歳の男性です。海外で貧困国を訪れた際に目の当たりにした人々の 

暮らしの中に、世界で起こつている様々な紛争の原因のーつは貧困にあるのではとの思いから、 

貧困国の現状を深く学び、その国の人々に経済的な自立を導くことができればとー念発起され、 

この分野の研究に詳しい英国のサセツクス大学大学院での修士課程で学びなおすことを希望して 

候補者となられました。 

この度の研修会では留学先で行うプレゼンテーションを通じて、私たち口ータリアンの信条や 

国際口ータリーが目指している目標などを学んで頂きました。佐伯地区幹事、ホストクラブであ 

る長崎南クラブの岡村康司会長、当地区からイギI)スへの留学を終えて間もない渡辺あゆみさ 

ん、松本幸治君もかけつけて下さり、密度の濃い研修ができました。 

午後に開催されました補助金セミナーで 

は、自己紹介を兼ねてプレゼンテーションを 

披露して頂き、また財団奨学学友の渡辺さ 

ん、松本君にも帰国後の活動状況など報告す 

る機会を頂きました。 

奨学生の留学が無事終わるまではハラハラす 

ることの連続ですが、研修や留学を経ながら大 

きく成長していく彼らの姿を見るたびに、この 

活動の意義深さが感じられます。今後ともご支 

援のほどよろしくお願い致します。 全員での協議 

 ・ 
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青少年交換来日学生地区旅行記 
国際青少年交換委員会委員 下津浦 正明 （佐世保南RC) 

I 長崎くんち観覧記 

第2740地区の留学生は長崎、佐賀の「くんち」を 

体験して日本の伝統に触れる機会を得て素晴らしい 

祭りを間近に観賞することができました。10月7 

日、青少年地区交換委員会辻委員長以下、中村晃二 

委員（唐津RC)、下津浦正明委員（佐世保南RC )、梶 

原亮謙委員（長崎琴海R C )、が来日交換学生、 

Rote×の樋口香菜さん、2700地区・2730地区の交 

換学生を交えて、ホテルニュー長崎に集合の後、ま 

ず原爆資料館に赴き、被爆体験者の講和に加え、資 

料を見て平和学習を受講しました。次の行事はお待 

ちかねの「長崎くんち」です。長崎名物路面電車に 

其々分乗して公会堂に赴き、中村重敏委員（長崎R 

C）のお世話で4時間以上にわたり最前列に陣取り 

迫力ある「くんち」を観覧いたしました。 

殊のほか、蛇踊りには来日学生たちも圧倒されて 

素晴らしい時間を過ごせた、と各々感激を口にして 

いました。どの踊り町も素晴らしく、全部の踊り町 

の出し物を観て夜は、ホテルニユー長崎桃林にて派 

遣学生の家族も加わり中華料理を堪能して舌鼓をう 

ち、ホテルからの長崎の夜景も楽しみながら大変満 

足な、有意義なオリエンテーション初日を終えまし 

た。 

し 
l 。り 

q 、J 

1

J 

」 

I ハウステンボス紀行 

翌日、10月8日は処をかえて佐世保のハウステン 

ボスへ。 

全員、パスにてハウステンボスへ移動。丸一日、 

ハウステンボスの中を散策して、いきなり現れたオ 

ランダの街並みをみて驚きを隠せない留学生もいた 

り、何度もすでに訪れていた生徒もいたりですが、 

何度来ても初めて来ても変わらない楽しい一日を過 

ごすことができたようです。 

引率】中村委員、下津浦委員、樋口征司会員（諌早南R C) 

タ刻、現地解散となり其々、パス、電車で帰宅の 

途に着きました。 
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‘唐津くんち観覧記 

1 1月2日から4日までは、伝統ある「唐津くん 

ち」の見学です。 

唐津RCの藤山会長のお世話で宵山を見学、唐津 

のインターアクトの生徒と恒例の交流を図りまし 

た。巡行見学の合間に唐津城の見学や歴史遺跡の見 

学など。 

2日、3日と巡行を見学しました。また、食事も 

堪能させていただき留学生は見たこともないような 

（写真の）大きなアラの煮つけを目の前にして、それも 

―度ならずニ度、三度と次々に訪問する家々でのも 

てなしに感激して二度と経験できないような素晴ら 

しい唐津の伝統に触れ、一段と日本の文化に浸るこ 

とができた唐津くんち紀行でした。唐津RCの皆様 

には本当にお世話になり感謝いたします。 

引率】ジェフリー委員、中村委員、梶原委員、 

下津浦委員 

4 月は」APAN TOURの月です。一週間の旅程です。 

「長崎くんち」では、中村重敏委員（長崎RC）のお 

世話で普段は座ることのできない最前列に陣取り、全 

ての踊り町の出し物を観賞することができました。留 

学生たちは日本の伝統的お祭りを経験することがきま 

した。長崎RCには大変感謝しております。 

「唐津くんち」では、宿泊のホテルの確保も難しく 

隣町の伊万里市に宿泊して二泊三日の旅程を楽しみま 

した。初日は朝、唐津市材木町に集合して、巡行を楽 

しみ見学したのち、唐津の伝統のおもてなしを受け、 

写真のようなアラの煮つけをご馳走になり、また、そ 

の次のお宅においてもまた、巨大なアラの煮つけとい 

う何とも賛沢なふるまいに留学生一同感動を隠しきれ 

ないふるまい。曳山の見学にその迫力を始終力メラに 

収めて日本の伝統文化を堪能しました。 

夜はホテル近くの力ラオケボックスに繰り出し歌を 

歌うなどして夜遅くまで親交を温めておりました。 

各地RCの皆様のお世話で、留学生が日本での楽 

しく、素晴らしい体験をできるように、また、良い 

思い出をもって帰国してもらえることと思います。 

無事に長崎くんち、ハウステンボス、唐津くんち 

と、オリエンテーションを終えクリスマス前に帰国 

した何人かのオーストラリアからの留学生を除き、 

4 月はいよいよ」APAN TOURです。 

旅程は当初、二泊三日の東京ツアーでしたが、 

2740地区の留学生は例年通り東京の後、京都、奈 

良、大阪も旅程になります。今後も、この事業を継 

続していくためにも皆様のご協力をよろしくお願い 

いたします。 
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2016-2017年度 

地区チーム研修セミナー報告 
次年度地区副幹事 中嶋 恒治（長崎北RC) 

. . 

本年の長崎ランタンフェスティバルは2月8日（月）より2月22日（月）までの期間でおこなわれま 

した。この最も長崎らしい行事の直前2月7日（日）ホテルニュー長崎にて2016-2017年度地区 

チーム研修セミナーが開催されました。次年度副幹事上戸謙二君の司会のもと崎永ガバナーエレク 

トの点鐘により始まりました。 

太田ガバナー病欠の為2年続きのガバナーという大役を受けた宮崎ガバナーの挨拶は、健康で元 

気な口ータリーライフを推奨するものでした。健康であるからこそ口ータリーが楽しいし奉仕もで 

きるのだといった内容でした。つづきまして崎永ガパナーエレクトの挨拶はサンディエゴ仕込みの 

格調の高い挨拶でした。小野原次年度副幹事により宮崎ガバナー、駒井ガバナーノミニー、佐伯地 

区幹事、笠次々年度地区幹事など来賓の紹介と42名の出席者全員の紹介がおこなわれました。そ 

の後、崎永ガパナーエレクトにより2016 - 20 17年度ガバナー補佐と地区委員長にひとりひとり 

丁寧に委嘱状が交付されました。 

崎永ガバナーエレクト夫妻は2016年1月17日（日）より23日（土）までアメリ力、サンディエゴ 

での国際協議会に参加されました。ジョン・F・ジャームRl会長エレクト（アメI)力出身）は 

2016-2017年度のテーマを『人類に奉仕する口一タI)ー』(ROTARY SERVING HUMANITY）と 

発表されました。また、地区運営方針としては、『地区に奉仕する口ータリー』のテーマのもと財 

団設立100周年の年であることを十分認識して「職業サービス」の基本理念、4つのテストの下に 

口ータリアンとして「誇り」をもって地域に「貢献」しようというものです。この二つが本年度の 

主要なテーマだということでした。午前9時から午後5時まで休むことなく本会議、グループセッ 

ションを34名の国内ガパナーと29名の同夫人とともに受けられたそうです。中日の「祭りのタ 

べ」では各国それぞれの民族衣装を着た出し物が披露され、日本チームは法被を着て「花笠音頭」 

を踊るなどして国内ガバナー同士の交流を深めたそうです。 

研修セミナーの時間は宮崎ガバナーより「ガバナー補佐・地区委員長の役割や心得について」お 

話がありました。また、次年度地区幹事の小林純一君より次年度は会員増強の目標として、会員 

50名未満のクラブで純増1名以上、会員50名以上のクラブで純増2名以上、口ータリー財団ノ＼の 

年次寄付目標は一人平均1 50ドル（年間）、米山記念奨学会への寄付目標は一人平均16,000円 

（年間）と発表されました。つづいて東次年度地区会計長より厳しい予算についての報告があり、 

それぞれに有意義な質疑応答がありました。 

懇親会では鈴木次年度地区副幹事が司会をして、世界三大夜景である長崎の港の夜景を眺めなが 

らお互いの名刺交換や次年度地区地区委員長と担当地区副幹事との情報交換など和気藷々と楽しい 

時間をすごしながら崎永ガバナーエレクトの術中にすっぼりはまった夜でした。 
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口ーターアクトIM報告 

長崎国際大学RAC 会長 田本 新―郎 

今回は、第2740地区行事lM（インターシティーミーティング）のホストを長崎国際大 

学RAC が務めさせて頂き、基調講演として、佐世保RC遠田公夫様に講演をして頂きまし 

た。遠田様は、北海道出身で東京外国語大学を卒業後、テレビ局の国際事業部員として海外 

で活躍されました。その後、奥様の故郷、佐世保でホテルを開業され、「街と事業は運命共同 

体」という考えの下、「よさこい佐世保祭り」や「キラキラフエスティバル」を始め、多くの 

イベントの知恵袋として地域活性化にも深く携わり貢献されました。まさにグローバルと 

口―力ルな視点で世界を見ることのできる方です。最近では文化の人材育成の「文化マン 

ス」や夜の街活性化イベント「バルさるく」の実行委員長もされており、特に、食道楽や飲 

み道楽で夜の力I)スマとしても大活躍と伺っておりました。今回は、学生や口ーターアクト 

世代を対象に「俺らしく、熱く、楽しく～人生の勝ち組へ！!～」と題して、社会を生き抜い 

てゆくコツをアグレッシブにジョークを交えつつ教えて頂き、講演も多いに盛り上がりまし 

た。自己アピールの仕方や考えを行動に移す仕方。又、ちよつとした気配りの大切さ。その 

細かいことの積み重ねが「世界レベルのおもてなし業」としてフI)ーメイソンから感謝状を 

頂くこともできるのだと気づかされ、感銘を受けました。今回のlMは、テスト期間中に行 

われ、学生メンバーは時間に余裕も無く大変でした。しかし、学生メンバーの努力と他RAG 

やRCのご支援ご協力のお陰で無事に終えることができました。長崎国際大学RAGー同、 

心より感謝申し上げます。学生としてアクターとして、企画や設営を含め、とても実りの多 

いものとなりました。 

講師 遠田公夫 地区口ーターアクト委員長 緒方重利 
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国際口ータリー第2740地区 

第9・第10グループIM報告 
ホストクラブ 長崎出島RC 

会 長 松 谷 和 彦 

去る2月11日（木・祝日）国際口―タ 

I)一第2740地区第9・第10グループの 

インターシティーミーティングを、長崎 

出島口ータリークラブがホストクラブと 

なって開催いたしました。我々、長崎出 

島RCにとりましては10年ぶりのlM担 

当と言う事で、昨年秋より実行委員会を 

立ち上げ、第9グループA.G三宅敏彦さ 

ん、第10グループA.G津田尚幸さんのご 

指導並びに、コ・ホストクラブである長 

崎西RCの御支援を仰ぎながら、鋭意企 

画検討してまいりました。今回はl M の本来の目的である「会員相互の親睦と面識を広め、会員に 

口ータリーの情報を伝え奉仕の理想を勉強する」と同時に「その時に話題になつている事、考えなけれ 

ばならない問題点などをテーマ」にしようという事で下記プログラムで開催致しました。 

第1部 *基調講演「ポリオのない世界へ」 

講 師 小川研次氏（国際口ータリー第2700地区口ータリー財団委員長） 

*トークライブ「世界遺産 言いたか放題」 

語り手 山口広助氏（長崎歴史文化協会理事） 

からみ手 鉄川進（長崎出島RC ) 

第2部 *ミニコンサート 

活水中学校・高等学校吹奏楽部 

ハミングパーズ 

*懇親会 

当日は来賓として宮崎清彰ガバナー、田口厚パストガパ 

ナー、岩永信昭パストガパナー、崎永剛ガバナー工レクト、 

佐伯岳歩地区幹事にご臨席頂き、9 ・10グループの約360 

名の会員参加のもと、盛大に開催されました。特にトークラ 

イブは長崎の教会群を世界遺産に！と、盛り上がっている 

中、申請取り下げのニユースの後でしたが、お二人の軽妙な 

そして豊富な知識による掛け合いで、大いに盛り上がりまし 

た。又、懇親会に先駆けてのミニコンサートでは今話題の活 

水吹奏学部の演奏会ではスタンディングオベーションが見ら 

れるなど大いに楽しんで頂き、懇親会も、皆さん和気あいあ 

いに笑顔あふれる、懇親会となりました。 

最後は、恒例の「手に手つないで」のあと、パストガバ 

ナー田口厚さんにお褒めのお言葉を頂戴し、めでたく万歳三 

唱でお開きとなりました。 
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パストガバナー 隅田達男 

警 ジ 

国際口ータリー第2740地区 

第3グループIM報告 

熱 

ホストクラブ 嬉野RC 

会 長 吉 田 直 樹 

肩 

第3グループガバナー補佐 

ホストクラブ 嬉野RC会長 

IM 実行委員長 嬉野RC 

池田 人昭 

吉田 直樹 

山口 保 

国際口ータI)ー第2740地区第3グループ2015-16年度インターシティミーティングは池田人昭 

ガバナー補佐主催で嬉野口ータリークラブがホスト、白石口ータリークラブ、武雄口ータリークラ 

ブがコ・ホストクラブとして、去る2月13日（土）、嬉野市の観光ホテル大正屋に於いて開催いたし 

ました。 IM実行委員長を山口保が務め、高原武彦パストガバナー、また講師として、隅田達男パ 

ストガバナーご臨席のもと、登録者183名、うち各クラブより110名の口一タi-iアンに参加してい 

ただきました。 

今年度は「もうー度口ータリーを勉強しよう」をテーマに 

第―部はパストガバナー隅田達男君による基調講演、「日本口ータI-)一の始まり、私の学んだ 

口ータリー」の演題でお話ししていただきました。講演では1905年にシカゴロータリーが誕生し 

たことから、日本人初の口ータリアン福島喜三次氏は佐賀県有田町出身で私たち第3グループには 

とてもなじみの深い方だということ、その後日本に帰って米山梅吉氏と共に日本で最初の口ータ 

リークラブ、東京口ータリークラブを設立された時の苦労話、口一タIJ一の歴史、口ータリーの理 

念までユーモアを交えてお話ししていただき、参加した口ータリアンからは大変勉強になったと満 

足して頂きました。 

第二部の懇親会では第3グループの親睦の輪を広めることが出来ました。 

今回、ガパナー補佐のご指導のもと、コ・ホストクラブのご協力のもとに開催できたことに感謝 

し、あらためて口ータリークラブの素晴らしさを実感しました。ホストクラブを務めて今は感謝の 

気持ちで一杯です。 

第3グループガバナー補佐 池田人昭 
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国際口ータリー第2740地区 

第7 ●第8グループIM報告 
ホストクラブ 諌早RC 

会 長 山 田 和 弘 

熱 

懸 

 肩 

『口ータリーについて考えてみよう』 

の大会テーマのもと、国際口ータリー第 

2740地区第7・8グループのインターシ 

ティミーティングを2月13日にグランド 

パレス諌早で開催いたしました。 

当日はあいにく雨模様でしたが、230 

人近くの会員そして宮崎清彰ガバナー、 

栗林英雄パストガバナー、高城昭紀パス 

トガバナーをお迎えして、盛会で終了す 

る事が出来ました。 

Rotary 
U stflct 240 

襲鱗嚢 
准‘裏三‘」 

式典では宮崎清彰ガバナー、長島吉賓ミーテイングリーダーから地区の状況や、口ータI)ーの現況、 

今回のlMについてのご挨拶がありました。その後、『口ータリーについて考えてみよう』の演題で、佐 

賀南口一タIJ一の北島恭一様の基調講演が行われました。 

*口ータリーとはどの様なものか 

*なぜ日本では口ータリーの会員が減少しているのか、又、なぜ今会員増強が必要か 

*職業奉仕と社会奉仕の違いについて 

*なぜ口ータリーはl SERVEと言われながらWE SERVE をしているのか 

*クラブ活性化につながる口ータリー情報提供の仕方 

*現在のRIの考え方 

*現在のクラブ運営はどうあるべきか 

プロジェクターを利用してわかり易く講演していただきました。入会まもないメンパーだけでなく、 

参加したメンバー全員口一タI)一について、口ータリークラブの在り方について理解が深まりました。 

又、多くのメンパーから質疑もあり有意義な基調講演でした。 

基調講演をする北島恭一君（2014-15年度ガバナー補佐） 

閉会式では、佐藤・長島両ガバナー補佐より、次年度 

ガパナー補佐石坂和彦君・千葉憲哉君の紹介があり、次 

年度の抱負を笑顔で述べられました。 

続いて懇親会を開催。懇親会では全員着座で会席料理 

とお酒をいただきながら、口一タIJーメンバー同士の交 

流が深まり、友情の輪が広がりました。 

最後は手に手つないでを唱和し、温かい雰囲気に包ま 

れた中、閉会いたしました。 
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合唱組曲「唐津」市民合唱団の皆様 

ツ 
国際口ータリー第2740地区 

第4グループIM報告 

第4グループガバナー補佐 中 嶋 泰 生 

入 

嶋 

 雇 

2 月20日（土）第4グループlMを開催しました。宮崎清彰 

ガバナー、宮島博兵衛、隅田達男両パストガパナー、佐伯地区幹 

事の御出席をうけ、伊万里・唐津6クラブ会員約1 50名の参加が 

あり、盛大に催す事が出来ました。 

口ータリーは親睦と奉仕と言われます。 IM の集会は親睦の実 

践と奉仕の勉強です。今回の内容は、地元郷土史家の山田洋先生 

をお呼びして、松浦党の生まれた時代の話です。 

伊万里・唐津の見知った古いお宮さんの建物や鳥居、日頃なん 

となく見ていた苔むした石塔や、語り伝え話など、身近な事物が 

登場する話に居眠りなどできませんでした。終わって隅田パスト 

ガパナーの講評は、「こんなlMには出たことがない、口ータ 

リーの話など一言もないlMは初めてだ！」ときついお叱りかと 

思いきや、思い切った斬新な会だったと感心され、お褒めの評を 

いただいたと感じ入ると同時に、少々こそばゆい思いがありまし 

た。冷や汗グッショリ！それなりに会員皆様もそれぞれに満足感はあったのではないでしようか。口ー 

タリーの勉強会で口ータリーの話が出てこないのもスツキリしてなかなか良いものですよ！ 

この大会でもうーつ残念に思うのは、予算の都合上、懇親の場での会員の交流、料理等の行き届かな 

かった点です。それでも会員同士積極的に声を掛け合い交流することがもっともっと口ータリーを盛ん 

にする第一歩だと思っております。 

re lsim‘・lII「1、い「kl 

世界ノ、の 

フレゼントに一 

，“如リー第pフa6'I8 第4グI1;ニプ 叫 

夢三庁ヲミニティング懇親会会場 
糠へのブ凌ントになろう～伊万里漕津の温故知新～」 

ー脅’マtri'~.m二，ーノ ,ー‘ 1 
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麟 

私が、第2740地区第9グループガバナー補佐の大役を拝命して、早や 

1年が経ちます。(2015年2月）私のような浅学がそのような役が務ま 

るのか不安でしたが、太田ガバナーエレクトと何度かお会いしお話しす 

るたびに段々心が解かれていき、太田ガバナーエレクトの魅力にひか 

れ、頑張ろうと気力が湧いてきました。しかし、その太田ガバナーエレ 

クトが直前で病に倒れられた時は目標を失った感があり、また、第2740 

地区の船がどう進んでいくのか不安でもありました。そして、いよいよ新年度が始まりま 

したが、太田ガバナーが復帰されるまではパストガバナーで行事を補い、また、宮崎清彰 

直前ガバナーが副ガバナーとして乗り切るとの発表があり、知恵が出るものだと安堵いた 

しました。 

私の第9グループは、長崎RC、福江RC、長崎北東RC、福江中央RC、長崎琴海R 

Cと長崎西RCです。私がガバナー補佐になり福江を訪問したときに感じたことは、福江 

の方がガバナー補佐になられた時のことです。長崎市内の4つのクラブを訪問するのに、 

例会日が火、水、木（2クラブ）となっているので、五島から行き来するのは大変だと思い 

ました。合同でするか、昼と夜でするか、また、船が着く大波止から琴海までの交通手段 

のこともあります。このことがなぜ今まで問題にならなかったのでしようか？市内のクラ 

ブが当番で協力し合う。上記のことはあくまでも私の個人的な意見です。しかし、改善す 

べきだと思います。 

さて、私は口ータリー国際大会には2014年リスボン、2015年シド二ーと参加いたしま 

した。そこで感じたことは、口ータリーのバッジの力です。見ず知らずの外国人が、バッ 

チを見て町中で声を掛けてくるのには驚きました。また、国際大会に同行した第2740地区 

のメンバーとは、今でも特別な思いで親睦を図っています。今年度のソウル大会も楽しみ 

にしております。 

話は変わりますが、私は趣味としてスポーツ全般に興味があり、中でもオリンピックは 

特別なものです。ソウルオリンピック（1988年）から、7大会連続で開会式に参加。それ 

と野球が大好きで大I)ーグも観戦。シアトルのイチ口ー、ヤンキースの松井の試合は、印 

象に残っています。今でも年に何回かは国内のプ口野球の観戦に行っております。特に、 

長崎出身の選手とは、年に1回プ口野球長崎県人会として懇親激励会を楽しんでいます。今 

年の2月も沖縄キャンプを見て楽しんできました。 

口ータリーの話に戻りますが、宮崎ガバナーが再登板されたこと、まるで鉄人稲尾を思 

い出させるような思いです。前日完投して、翌日もまたマウンドに立つ姿です。その宮崎 

ガパナーに対し、微力ながら残り4ケ月を全力で補佐する覚悟です。 

また、佐伯地区幹事のこの1年間は大変な1年だったと思います。その労に感謝し、 

太田前ガバナーの早期の回復を祈念申し上げます。 
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コーディネーターニュース4月号 

横 山 守 雄《第3ゾーン ロータリーコーディネーター補佐》 

Rl シニアI)ーダーや各地区のガバナーが毎年度、本年度は「会員純増」目標とし 

て、各クラブ1名とか2名、或は3％とか5％といった数値目標を掲げて参りまし 

た。しかしながら、達成が簡単と思われるようなこの様な数値目標が、過去1O年スパ 

ンの日本の会員数動向を見ますと、実際には達成が難しく、長期的にはマイナストレ 

ンドが続いています。 

口ータI-i一のトップIJーダーとしては、その立場上、会員増強の毎年度の数値目標 

を掲げないわけにはいかないことは理解できますが、その純増に必要な数名をなぜ達 

成出来なかったのか、その分析と今後達成可能な方法論を示せなかったことが、結果 

的に継続的な純減を招いたとも言えます。 

会員増強がトップI)ーダーの掛け声だけで達成できたのは過去の産物かもしれませ 

ん。日本では少子高齢化社会が早いスピードで進行してゆきます。働き手の65歳以下 

の職業人は1O数年後には3人に1人となります。その様な変化が激しい現代社会で 

は、特に若年層の生活感が多様化しています。ジョン・ジヤームRl次年度会長は、 

会員51名以上のクラブにおいては4O歳以下の会員を4名以上、5O名以下のクラブで 

は2名以上入会出来るようにしてくださいと提唱されていますが、果たしてクラブ運 

営費が高い日本の都市型クラブへ入会可能な若年層の会員候補者が何名あるかです。 

各クラブの現状では高いハードルと思われます。 

会員基盤を強化するには、各クラブが従来のクラブ運営方法やコストなどの基礎的 

な条件を見直し、若年層の人々が入会出来るように「クラブの体質」そのものを徐々 

にでも変えて行かなければクラブ会員の高齢化が進む一方で、会員の若返り、世代交 

代が停滞します。 

各クラブの「インフラ整備」なくして会員増強はあり得ない時代になっているので 

はないでしようか。しかしながら口一タI-iークラブの運営管理システムは「単年度 

制」ですから、クラブの「インフラ整備」には少なくとも3 ,..-.5年間のスパンで継続 

的に整備して行かなければ、成果が表れてきません。急がば回れです。 

第266O地区においては、この様な考え方をベースに81の各クラブが「クラブ戦略 

計画委員会」を立上げ、各クラブ独自の中長期の戦略計画の立案と推進を図るべく取 

組んでおります。本年度中に既に78％のクラブが「クラブ戦略計画委員会」立上げて 

おりますので、数年以内に全クラブによるBottom-upの力 で会員基盤が強化される方 

向へ進むことを期待しております。 

Vol.10 2015-2016 R1D2740 14 



~ 2O164月母子の健康月間

【ガバナー事務所】 

日・曜日 

4月11日（月）-'-15日（金） 規定審議会 

事 

4月24日（日） 地区研修協議会（ANAクラウンプラザホテル長崎グラバーヒル） 

【地区委員会】 

園一‘瞳旦、二 い． ,，二 甘、IA 吾 ーりr霧ぐ敏”ン騒、熱r, 

4月 3日（日） 米山奨学カウンセラー・奨学生オリエンテーション（東彼杵町総合会館） 

4月10日（土） クラブ米山奨学委員長セミナー 

4月16日（土） 口―タ一アクトリ一ダ一シップフオ一ラム 

4月19日（火）-'-24日（日） 青少年交換学生」apan Tour 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 

4月23日（土） 大村東RC創立20周年（長崎インターナショナルホテル） 

~ 2O165月青少年奉仕月間
【ガバナー事務所】 

日,曜馳“‘一 I 『一一．三7二 ーブ一L.董.ーーに一二一ーー 一ー園了一ー.ーー二ーー一三了二翼 
5月20日（金） ガバナー諮問委員会 

5月29日（日）-'-'31日（火） 国際大会（ソウル） 

【地区委員会】 

~ 2O166月ロータリー親睦活動月間

【ガバナー事務所】 

【地区委員会】 
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唐津に出会う本棚 一その10 - 

テレビの時代劇は受難の時代のようですが、小説においては不況 

知らずと言つてよいかもしれません。中でも佐伯泰英氏は現代の時 

代小説界において「月刊佐伯」と呼ばれるほど多作で、また熱心な 

フアンに支えられた幸福な作家と言えるでしよう。 

古着屋惣兵衛シリーズ、密命シリーズ、居眠り磐音シI)ーズはじ 

め、どれもこれも魅力的な主人公が大活躍する痛快時代小説で、本 

作は夏目影二郎始末旅シIJーズの第5巻（当初は3巻）です。人を 

斬り遠島（流罪）になったところを老中水野忠邦に拾われ、密命を 

受けて裏仕事をする。鏡新明智流の達人で関ハ州を所狭しと飛び回 

るとありますが、本作では転封以前の唐津藩主時代の水野忠邦の尻 

拭いにはるばる唐津までやつてきます。水野のかつての恋人とその 

子を追って、平戸、長崎そして五島列島までも。当時は唐津くんち 

の曳山は14台揃っていなかったはず、などと多少のツッコミどころ 

はありますが、度々登場する札ノ辻橋（現在の唐津市の飲み屋街の 

待ち合わせ場所。）など、現代に名残を残す名称が登場し、おそらく膨大な資料を検証したのでしよう、江 

戸文化のステレオタイプではない地方文化、習俗はおそらくそうだったのだろうと納得の元、読者をタイム 

スリップさせてくれます。 

船団を組んだ呼子加部島沖での鯨漁の様子などは圧巻です。和冠の末商に追われながらの平戸、五島沖漂 

流の迫力は時代小説のスケールを軽々と突破し海洋冒険讃として立派に成立します。当時唯一海外に門戸を 

開いていた長崎の異国情緒あふれる様子も見事に描写され、現代で言えばチャイニーズマフィアの首領で 

しようか、王大人なる人物の唐人屋敷の豪華なたたずまいは香港映画を見るかのようです。私が最も興味 

津々だつたのは「地獄と天国の同居したかのような」怪しげな丸山町の様子でしたが。10年早い！ （祐） 
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『百鬼狩リ 夏目影二郎始末旅5J 
佐伯泰英／著 光文社文庫 ￥799 

轟文庫通信342号 
「ロータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4干点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 
資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 
クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

＠「会社は誰のものか」 

＠「企業の社会的責任（CSR）について」 

＠「職業奉仕月間に思う口ータリーのこころ」 

＠「職業奉仕月間について思う事」 

＠「職業奉仕活動の実例」 

＠「職業奉仕月間に因んで 新入会に向けて」 

＠「職業奉仕について」 

⑨「『四つのテスト』は職業奉仕の哲学」 

「職業奉仕を学ぶ」 

深 川 

安 平 

中 谷 

梅 津 

保 延 

福 田 

岩 田 

坂 本 

純 

和 

研 

敏 

輝 

武 

勝 

俊 

彦 

光 

文 

男 

美 

雄 

2015 

2015 

2016 

2016 

2016 

2015 

2016 

2015 

1 6p（職業奉仕を学ぶ） 

1 0p（職業奉仕を学ぶ） 

3p (D.2550月信） 

1 p (D.2800月信） 

2p (D.2820月信） 

4p (D.2510月信） 

ip (D.2630月信） 

3p（ロータリーへの私の想い） 

［上記申込先：ロータリー文庫］ 

〒 105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 

ロータリー文庫 ］二長ト（照澱1子讐騨二FAX(9勲誓碧で認旦 http ノノwww・「otary-bunko.gr.jp 
医坦旨＝Hー月リ'Uロ可ヘノ叶11互つp寸 14' 一山’口’VL万ミにコ 
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私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 

神埼RC 

西村和郎君 
西村興産 
代 表 

大村東RC 

' 
森山昭宏君 

SUMCO TECHXIV(fl 
課長代理 

唐津RC 

戸川忠俊君 
唐津神社 
宮 司 

馬場麻香君 
クッチーナ 
代 表 

魔瀬章博君 
園佐世保不動産 

取締役専務 

釜崎 洋君 
閣Nl丁フィールドテクノ 

福江営業所 

※氏名の下部は勤務先、役職 

松浦RC 

'' 

椛島 博君 船津 学君 
今福保育園 船津学士地家屋調査士事務所 

理事副園長 土地家屋調査士 り 

※今月号に掲載が間に合わなかった 

新入会員の方ので紹介は、次号に 

掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 
ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口―タリー財団 

種 類 氏 名 クラブ名 

引げ力レ・ポールリ、リス・フエロー 宮 地 学 佐世保南 

年次寄付 長崎ロータリークラブ 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

マルチプル 中 野 浩 平 戸 

柿 添 圭 嗣 平 戸 

池 田 敏 章 佐世保南 
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グ 
Jレ 

与 
クラブ名 

例 
A 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 ｛冒 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
I 
プ 

佐 賀 4 78.2 67 0 70 0 0 0 0 3 

小 城 3 62.0 28 3 29 3 0 1 - 1 1 

牛 津 4 70.5 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 4 82.5 36 4 36 5 0 0 0 0 

佐賀大和 3 63.5 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 71.4 180 10 188 11 0 1 -1 8 

第 
2 
グ 
ル 
l 
プ 

佐賀 西 3 66.6 40 0 39 0 0 0 0 - 1 

佐賀 北 4 72.5 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 4 78.8 38 3 39 3 0 0 0 1 

神 埼 3 76.8 37 3 40 4 1 0 1 3 

佐賀空港 3 76.9 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 74.3 169 9 172 10 1 0 1 3 

第 

多 

t 

有 田 4 82.8 34 0 35 0 0 0 0 1 

武 雄 2 89.3 52 4 56 4 0 0 0 4 

鹿 島 4 75.4 39 3 38 3 0 0 0 - 1 

嬉 野 4 84.8 20 1 23 1 0 0 0 3 

大 町 4 65.0 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 4 83.3 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 4 87.5 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 81.2 176 8 183 8 0 0 0 7 

唐 津 3 92.5 54 0 54 0 1 0 1 0 

伊万 里 4 96.4 26 0 28 0 0 0 0 2 

第 
4 
グ 
ノレ 
「 
プ 

唐津東 4 85.0 52 0 51 0 0 0 0 - 1 

唐 津 西 3 92.8 33 0 32 0 0 1 - 1 -1 

伊万里西 3 86.4 48 0 46 0 0 1 - 1 -2 

唐津中央 3 84.9 34 4 34 4 0 0 0 0 

小計 89.7 247 4 245 4 1 2 - 1 -2 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 75 0 1 0 1 2 

平 戸 4 74.8 33 1 34 2 0 0 0 1 

佐世保西 4 92.1 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松浦 3 88.9 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 4 86.1 24 1 27 1 1 0 1 3 

小計 88.4 179 4 185 5 2 0 2 6 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から2016年1月末までの増減です。 

グ 
Jレ 

与 
クラブ名 

例 
ム 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 ｛冒 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 73 0 0 0 0 0 

佐世保東 3 90.2 22 0 21 0 0 0 0 - 1 

第 
6 
グ 
ル 
「 
プ 

佐世保北 1 92.3 46 0 43 0 1 0 1 -3 

佐世保中央 3 98.4 45 1 44 1 0 0 0 - 1 

佐世保東南 3 85.0 23 0 24 0 0 1 - 1 1 

HTB佐世保 4 81.7 22 2 23 2 0 0 0 1 

小計 91.3 231 3 228 3 1 1 0 -3 

大 村 4 87.5 51 3 52 3 0 0 0 1 

島 原 4 81.1 25 3 24 3 0 0 0 -1 

第 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 4 88.5 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 4 100.0 16 1 18 1 0 0 0 2 

島原南 4 68.1 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 2 87.9 38 4 39 4 1 0 1 1 

小計 85.5 178 13 184 13 1 0 1 6 

第 
8 
グ 
ル 
~ 
プ 

諌 早 4 82.3 65 0 66 0 0 0 0 1 

諌早北 4 91.1 66 2 73 2 0 0 0 7 

諌 早西 4 99.4 39 0 43 0 0 0 0 4 

諌早多良見 4 87.5 36 0 32 0 0 0 0 14 

諌早南 2 80.4 25 6 27 7 0 0 0 2 

小計 88」 231 8 241 9 0 0 0 10 

長 崎 4 82.4 81 0 83 0 0 0 0 2 

福 江 4 83.3 33 0 35 0 1 0 1 2 

第 
9 
グ 
ル 
~ 
プ 

長崎北東 4 79D 40 5 39 4 0 0 0 11 

福江中央 4 88.0 26 0 22 0 0 1 - 1 14 

長 崎 西 3 77.7 58 0 59 0 0 0 0 1 

長崎琴海 3 64.6 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 79.2 254 6 254 5 1 1 0 0 

第 
10 
グ 
ル 
~ 
プ 

長 崎北 2 81.0 81 0 82 0 0 1 - 1 1 

長 崎 南 4 821 76 0 76 0 0 0 0 0 

長崎東 4 85.3 46 3 47 3 0 0 0 1 

長崎みなと 3 863 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 1 93.6 63 0 64 0 0 0 0 1 

長崎出島 4 83D 53 11 53 11 0 0 0 0 

小計 85.2 346 15 349 15 0 1 11 3 

57クラブ合計 83.6 2J91 80 2I229 83 7 6 1 38 
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く天山麓・厳木ダム＞ 

〈唐津やきもんまつり～食と器の縁結び〉 

有田焼とともに陶磁器産地・佐賀を代表する唐 

津焼。使い込むほど馴染んでいき、食膳、酒膳に 

趣を添える。有田陶器市と並ぷゴールデンウイー 

クのイベントにしようと、中心街を会場に201 2 

年からスタート。今年は白洲信哉さんを招いたシ 

ンポジウムや、唐津焼で唐津の地酒と食を楽しむ 

宴、ぐい呑みの名品展など、左党ならずとも興を 
引くイペント・催しが目白押しだ。 

画‘松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 
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編集後記 

高校生のころ、大学に入るなら東京での一人暮らしが夢だった。一人暮らしに憧れた。親元を離れ 

て、新しい友を得、下宿のおばさん、自炊、銭湯と新しい環境に自分を置いてみたかった。しかし夢を 

かなえてからが大変だった。まず金がない。金欠病である。食うや食わずの中でタバコを覚え、酒を覚 

え麻雀を覚え、更には学生運動の嵐は吹きすさび、肝心の親は仕送りをストップし、アルバイトの毎日 

だった。かくして僕の青春はどん底時代を俳個する。 

4月になると思い出す。友はどうしているだろう。皆元気に暮らしているだろうか。 

入社式や入学式の季節である。新しい可能性に満ち満ちた季節である。僕も新しいスタートに立った 

気持ちでいまいちど頑張ってみたい。 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ⑨編集委員／坂本慎一郎＼吉木正彦 岩村信ニ、吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 
ガバナー事務所 

〒847-O01 2 佐賀県唐津市大名小路1-54 唐津商工会館5階503号室 
TEL 0955-72-5375 FAX 0955-72-5376 
E-maU : ri2740ota@eagle.ocn.ne.jp 



世界へのプレゼントになろう 

国際口ータリー第2740地区 2015-2016年度ガバナー 宮崎 清彰 
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見帰りの滝（唐津市相知町） 
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世界へのプレゼントになろう 

5 月の催し 
S S 

J15 日（日） 鹿島RAG創立35周年記念式典 

2O日（金） ガバナー諮問委員会 

21日（土） 島原RAG創立35周年記念式典 

大村北RG創立4O周年記念式典 

I21日（土）ヘ'22日（日） ライラ 

29日（日）'-'31日（火） 国際大会 

【表紙写真説明】 

九州ーの落差を誇り、「日本の滝百選」にも選ばれた「見帰りの 
滝」。滝と下流沿いには地元の人によって植えられた40種約4万 
株のアジサイが初夏の6月、可憐な花々を咲かせ、「あじさいまつ 
り」でにぎわう。 

目 
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国会長工レクト・次期幹事研修セミナー開催報告 5 

囲米山記念奨学生「終了式・歓送会」報告 6 

圏国際ロータリー青少年交換学生募集  7 

臨米山奨学カウンセラー・奨学生オリエンテーション報告  8 
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国インターアクト後期指導者研修会報告 
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の 

o 

最近気になる事 

国際ロータリー第2740地区 

ガバナー 

宮 崎 彰 清
 

北朝鮮の動き、テ口の問題、集団的自衛権の問題 

など今年に入っていろいろな事が起こっている。長 

崎新聞「水や空」の欄の2つをご紹介します。 

[2015.12.16付】、利益ばかりを追い求めて恥じ 

ない古代中国、梁の恵王を孟子はこう戒めた。「上下 

こもごも利をとれば国危うし」。「上の者も下の者も、 

人々が皆、自分の利益だけを考えて行動するなら、 

その国の存立が危なくなる」（多久弘一著「故事成語 

で中国を読む」）と王に対面して語る孟子は、ここで 

は特に「上下」の「上」、国のトップの姿勢を戒めて 

いる。さらに言う。「王たる者は仁義のみを考えるべ 

きだ。」 

孟子は「諸侯が倫理道徳を捨てて経済を優先、強 

調し、利益追求のみに走るのを警戒した」（同）孟子 

の戒めを安倍晋三首相も肝に銘じてもらいたい。 

首相はインドへの日本の原発輸出を可能にする日印 

原子力協定の締結に原則合意した。原発輸出の利益 

に目がくらんで、核廃絶という被爆国日本の政府の 

大義、使命を放棄する愚行である。インドはNPT 

未加盟国でしかも核保有国だ。協定を締結すれば日 

本が公然と核拡散を容認し、NPT 空洞化に拍車を 

掛ける事になる。核拡散の歯止めが失われ、核廃絶 

の望みが絶たれる。広島・長崎両市長は協定に強く 

反対する声明を出した。利益ばかりを追求する政府 

への憤りが被爆地に渦巻く。被爆国日本の政府が義 

を捨て利に走れば、人類の存続が危うくなる。この 

協定は締結すべきでない（信） 

さっそく「故事成語で中国を読む」を買って読ん 

でみた。非常に解りやすい本でー気に読んだ。興味 

のある方は是非ご一読を！ 

もうーつ「水や空」[201 6.3.9付】、「これでも 

う、改憲の必要はなくなった、なぜなら憲法の条文 

を変えないまま、安倍さんはあれもこれもできるよ 

うにしてしまったから昨年成立した新たな安全保障 

法制をめぐって、どこかでこんな発言を聞いた気が 

する。もちろん安倍晋三政権の解釈改憲を皮肉たっ 

ぷりに批判したものだ。「憲法違反」を濃厚に疑われ 

たまま、新たな安保法制では集団的自衛権の行使が 

可能になり、日本の安保政策は専守防衛の枠を踏み 

出した。ただ骨抜きにされ、ねじ曲げられて、それ 

でも戦争放棄や戦力の不保持をうたう「憲法9条」 

は9条のままで残っている。その意味は決して小さ 

くないと考えたい。現状を懸け離れている、時代に 

合わない、との声は強い。しかしルールの方が現状 

や時代に歩み寄っていったら、ルールはルールでな 

くなってしまう。首相が改憲に向けた発言やトーン 

を強めている。「私の在任中に成し遂げたいと考えて 

いる」「責任感の強い人たちと3分の2を構成してい 

きたい」「できるものからというのは当たり前だ」― 

昨日は9条改正について「国民的な理解や支持が広 

がっている状況ではない」と述ぺた。安保法制の審 

議でも、よく似た認識が語られたことを思い出す。 

この政権は「国民的理解」を時々平気で後回しにす 

る。（智） 

改めて憲法9条をみると①「日本国民は正義と秩 

序を基調とする国際平和を誠実に希求し、国権の発 

動たる戦争と、武力による威嚇、又は武力の行使は 

国際紛争を解決する手段としては、永久にこれを放 

棄する」②前項の目的を達するため陸海空軍その他 

の戦力はこれを保持しない。国の交戦権は、これを 

認めない」とある。 

元長崎大学長土山秀夫氏は「今の日本は戦前の状 

況に似ている」と語られている。 

Rl 会長K .R，ラビンドラン氏も「私たちは暴力で 

暴力に立ち向かうことはできません。教育、理解そ 

して平和という武器を持って戦う時、私達は真に 

『世界へのプレゼント』となれるのです」と話され 

ています。世の為、人の為、平和の為に口ータリア 

ンー人一人が活動していきたいものです。 
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インターアクト後期指導者研修会報告 

インターアクト委員会 松田 洋一 （諌早北R C ) 

地区インターアクト委員会主催でインター 

アクト後期指導者研修会を2月20日（土）に 

佐賀県立唐津西高等学校で開催しました。 

宮崎地区ガパナーをはじめ地区役員、口ー 

ターアクト13名、インターアクト63名、又 

各提唱をしている口ータリアン18名の参加で 

『奉仕への未来』インターアクトから口ー 

ターアクトへのテーマで研修を行いました。 

宮崎ガバナー、唐津西高校学校長挨拶の後、 

口ーターアクトの講話が下記の内容です。 

ローターアクト地区代表 立石 健悟 

口ーターアクトの活動目的は「奉仕の精神を養うこと」です。そして、活動目標に 

「指導能力養成」があります。 「目標」は「目的」を達成するためにあります。 

指導能力はどのようにしたら、養われるのか。それは事業を通して、企画立案、計 

画、実行する中で自然と身についていくものです。したがって、私は口ーターアクト 

事業ではまず会員が「やりたい事業」をまず優先させます。やらされているのではな 

く、やるのだという姿勢が重要だからです。社会に出ると様々な場面で指導能力が試 

されます。 

口ーターアクトはその経験ができます。インターアクトの皆様も数年後には社会に 

出ることと思います。 

私達と共に活動を行い、未来のリーダーを目指しませんか？ 

と言う内容の立石口ーターアクト代表講話、又各地区の口ーターアクトの活動報告を皆、熱心 

に聞き入ってました。 

グループデイスカツションでは、まず自己紹介から始まり、口ーターアクトの皆さんの話を聞 

いた感想や質問等の意見を出して貰い、各グループの代表に最後に発表して貰いました。 

今まで、口ーターアクトにニル、て知らなかった事が、直接話を聞く事によって理解が深まった 

のではないかと思います。 

最後に古賀青少年奉仕統括委員長の総評で今回の研修会を無事盛況に終わる事が出来ました。 
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国際口ータリー第2740地区 

第1・第2グループIM報告 
ホストクラブ 牛津RC 

I・M 実行委員長 野 田 栄 治 

懸 

2016年3月5日（土）佐賀市のマI-)トピアに於いて、第1グループ飯盛康登ガバナー補佐 

主催による、第1・第2グループ合同インターシティーミーティングを宮崎清彰ガバナーの 

ご出席の下、223名の口ータリアンの参加をいただき『地域へのプレゼントになろう』の 

テ・ーマで開催いたしました。 

~・M開催に関して、当クラブ鶴丸会長より『今までとは異なったl・Mにできないか』 

と提案があり、実行委員会で検討し、口ータリアンの皆様だけでなく、地域の人達にもア 

ピールする事が出来る内容で、健康に関して何かをとの結果になり飯盛ガバナー補佐のご指 

導を仰ぎながら、講演に佐賀大学医学部（肝疾患医療講座学）教授で医学博士の江口有ー郎 

先生に講演を依頼し、特に佐賀県は肝ガン死亡率16年間ワーストワンとお聞きし、少しで 

も死亡率を少なくする事に役立てば素晴らしい地域へのプレゼントになると思い企画実施い 

たしました。 

TBS テレビの取材もあり、大変有意義な時間でありました。 

第2部の懇親会では、肝臓のお話を聞いた後ではありましたが、テーブルの配置等各クラ 

ブに1名ずつ席を設け、他クラブとの交歓と親睦を深め、友情の輪がさらに広がった懇親会 

でした。 

今年度も~・Mを開催して良かったと実感した次第です。 

最後に、宮崎清彰ガバナー、野口清パストガパナー、福元裕ニパストガパナー、駒井英基 

ガバナーノミニー、第1グループ飯盛康登ガパナー補佐、第2グループ宮原荘治ガバナー補 

佐には色々お世話をお掛けし有難うございました。 

佐賀大学医学部教授 
医学博士 江口有ー郎先生 

~・M実行委員長 野田 栄治先生 
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2016一2017年度 

会長工レクト・次期幹事研修セミナー報告 
PETS 実行委員長 荒木 健治（長崎R C ) 

. 

2016年3月13日、ホテルニユー長崎に於い 

て、来期2016-2017年度、国際口ータIJー 

2740地区57クラブの会長エレクト・次期幹事 

予定者対象の研修セミナー（PETS）が、長崎 

口ータリークラブ主催にて約140名の参加のも 

と開催されました。 

点鐘と出席者紹介、宮崎ガパナーよりご挨拶 

の後、崎永ガパナーエレクトより次年度地区方 

針の発表がありました。2016-2017年度R 

~会長ジョンF．ジャーム氏の「人類に奉仕する口ータリー」--ROTALLY SERVING HUMANITY 

～というスローガン、つまり口ータI)アンの集う一番の理由は「奉仕」の為であり、私たちが目指 

すのは単に口ータリアンの数を増やすことではなく、口一タU一による善き活動をより多く実現さ 

せ、将来に口ータリーのリーダーとなれる口ータリアンを増やすことである、というメッセージの 

紹介と共に、当地区方針「地区に奉仕する口ータリー」に基づいた「会員増強の目標」「口―タ 

IJ一財団の寄付目標」「米山記念奨学会への寄付目標」等の説明が、米国での研修会のスナップや 

エピソードなども交えて行われました。 

続く研修セミナーでは、田口パストガバナー（長崎RC）による「ロータリーよもやま」という 

演題で、今ー度口ータリアンとしてのルールやあるべき姿や目指すところを確認しあうという主旨 

で、ユーモアを交えながらご講演頂きました。内容の面白さに居眠りをする人も殆どおらず、より 

実践的な、まさに研修の名にふさわしいお話でした。 

終盤に、次年度ガバナー補佐の方々が所信表明を述べられましたが、皆さんそれぞれに崎永ガバ 

ナーを支え、自身の役割を果たしていくという気力にみなぎっていました。 

小林次年度地区幹事の地区運営説明、東次年度地区会計長より地区会計の説明の後、野崎パスト 

ガバナーによる全体を通しての講評では、田口パストガパナーの研修セミナー内容を、今後の地区 

協議会等にもしっかり反映させて 

いくべきであるという強いメッ 

セージをいただきました。 

引き続いての懇親会では、崎永 

ガバナーエレクトのご挨拶、駒井 

ガバナーノミ二ーの乾杯でスター 

ト。各グループ会長幹事とガバ 

ナー補佐の皆さんとの親睦を深 

め、非常に有意義な研修セミナー 

となりました。 
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2015一2016年度 

米山記念奨学生「終了式・歓送会」報告 
米山記念奨学委員会地区委員 大家 和義（小城R C) 

国際口ータリー第274O地区の米山奨学生の「終了式・歓送会」は、2O16年3月2O日（日）に、唐津 

シーサイドホテルの羽衣の間にて開催されました。全奨学生16名参加の内、13名が今年度終了し、就 

職・進学・帰国などの進路をとり、色々な世界へ羽ばたいていきます。 

地区委員として一年間、奨学生＋力ウンセラーの皆さんのバックアップと、充分にお世話出来たの 

か、お世話に成ったのか解りませんが、楽しくお供をさせていただきました。ガバナーが提唱されまし 

た「地域へのプレゼントになろう」のテーマのもと、世界と日本・274O地区の地域の持続的発展と平 

和に向けて、終了して行く米山奨学生に口ータリアンの思いをーつでも、プレゼント出来ていれば幸い 

かと思って送り出します。 

当日は、午後2時に米山奨学生と一緒に集合し、会場の設営と受付・席順名札の準備等、最後の共同 

作業をし、「終了式」を迎えました。 

午後3時3O分より、大家委員の司会・進行のもと、牧委員の開式の辞にて始まり、国歌‘口一タIJー 

ソング「奉仕の理想」を斉唱し、本日の出席者の紹介を花島委員が行い、今回は米山奨学生韓国の雲成 

天（ウン・ソンチョン君）のお母さん（キム・ミファさん）と妹さん（ウン・ジヒさん）の2人が参加し 

てくれました。 

宮崎ガバナーのご挨拶を頂き、栗林米山記念奨学会副理事長よりのお祝いの言葉に続いて、奨学生へ、 

終了証の贈呈を行って頂き、一人一人に激励の言葉を掛けて頂きました。又、力ウンセラーへの感謝状 

の贈呈を、宮崎ガバナーにお願い致し、お礼の言葉を掛けて頂きました。 

次に、本多地区委員長より挨拶が有り、「終了式」を無事に迎えることが出来たお礼を全ての方々に申 

し上げ、続いて274O地区の学友会ズオンリン会長より、学友会の活動・入会説明が有り、終了して世 

界に羽ばたいてからが付き合いが始まることを伝えられました。最後に、全員で記念写真を撮影し、「終 

了式」を終えました。 

続いて、第二部の「歓送会」を本村委員の司会により始め、崎永ガバナーエレクトの挨拶・乾杯の発 

声により歓談を開始しました。暫らくしてから、奨学生と力ウンセラーの2人での最後の共同作業で、 

1年・2年間の思い出のスピーチを檀上にて発表して頂き、感謝、笑い、涙有りの思い出を披露して頂 

きました。最後に、思い出のDVDを見て、涙を流す方もおられた様です。 

纏めとして、贈る言葉を佐伯地区幹事にご挨拶を頂き、閉式の辞をハ島委員にて行い、無事に終了 

し、旅立つ米山奨学生13名のこれからの世界が楽しみです。 

国際ロータリー 第274O 地区 
2 。i 5 午履 米山共学生‘終早ll a a 黒お 

O 国鳳口ータリ・ー 
第2740地区 

 . 
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国際ロータリー青少年交換学生募集 

あなたも若き親善大使になりませんか 

◆口ータリーは世界各国と年間7,000余名 の留学生を交換しています。 

◆留学前の1年間来日学生・帰国学生と共に準備をします。（参加必須） 

◆i年間ホームステイをし、現地の学校に通います。 

◆食費・小遣い・学校関係費用等 滞在費はホストロータリークラブから支給されます。 

派遣先 アメリカ・カナダ・ブラジル・オーストラリア・イタリア等 

派遣期間 1年間 派遣国によって出発時期が異なります 

〈オーストラリア】2017年1月出発〉〈北アメリカ・ョーロッパ7・8月出発〉 

応募資格 佐賀・長崎県内居住者 2017年出発時15歳以上18歳6カ月未満の学生 

費 用 【1） 往復の旅費・保険料・VISA取得費用 

② 諸経費（ROTE×入会費等） 

応募方法 応募はお住まいの近くの口ータリークラブを通じて行います。 

最寄りのクラブは下記のガバナー事務所にお問い合わせください。 

応募書式は第2740地区ホームページでダウンロードできます。 

選考試験 〔第1次試験〕面接 

※日時は各口ータリークラブにより異なリます。 

最寄りの口ータリークラブの推薦が必要です。 

〔第2次試験〕筆記・面接 

日時】5月15日（日〕 13 】00~ 

場所】本経寺 

〒 856-0822 大村市古町1丁目64番地 

書類提出先 2016-17年度 ガバナー事務所 

〒 852-8134 長崎市大橋町6一6 小林ビル2F 
Ta : 095-894-1581 FAX : 095-894-1585 

2016年5月10日 必着 

問い合わせ先：国際口ータリー第2740地区 20 16-17年度ガバナー事務所 

〈最寄りの口ータリークラブにお問い合わせください〉 

http://www.d2740.org/yep/ 
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米山奨学力ウンセラー・奨学生オリエンテーション報告 

米山記念奨学委員会地区委員 御厨 増尚 （北松浦RC) 

・ 

桜が満開となった4月3日に長崎県東彼杵町総合会館にて、 

米山奨学力ウンセラー・米山奨学生オリエンテーションが開催 

されました。 

2016年～2017年度の米山奨学生が選考の上16名が決定 

し、お世話クラブカウンセラーも決まり、今回、奨学生と力ウ 

ンセラーの初顔合わせと、奨学生、力ウンセラーそれぞれの今 

後1年間のことについての研修会となりました。 

午後1時より米山奨学生、力ウンセラーはそれぞれ別室にて 

講義を受けました。力ウンセラ-16名には、大家委員から力ウ 

ンセラーハンドブックをもとに80分間の講義を受けました。特 

に奨学生に対するハラスメント（セクシャル、パワー共に）に 

ついては詳しく話がありました。相手（奨学生）が不快に感じ 

たときにはハラスメントになるということをよく認識するよう 

に話がありました。またお国柄で、こちらの思いが伝わらない 

こともあるということも話がありま 

した。16人の力ウンセラーは熱心に聴講し、時には笑いも交えながらの有意義 

な研修でした。 

新しい16名の米山奨学生には、本多委員長からの講義が奨学生ハンドブック 

をもとにありました。まず、確約書の説明と署名、自己紹介書の記入、提出書類 

等の説明がなされ、1年問の米山奨学生としての心構えの話がありました。16 

名の熱心にメモを取る姿は優秀な留学生であることを再確認するものでした。 

その後休憩を挟み、全体のオリエンテーションがありました。宮崎ガバナー、 

崎永ガパナーエレクトも出席され、米山奨学生へのお祝いの言葉、本多委員長挨 

拶などあった後、米山記念奨学会のDVD視聴、次年度活動予定の説明がなされ 

ました。次に崎永ガパナーエレクトよりクラブカウンセラーに委嘱状が授与され 

ました。その後、佐伯地区幹事より奨学生に米山バッジと4月分奨学金が手渡さ 

れました。最後に小林次年度地区幹事より激励の言葉があり、ユーモアたっぷり 

の話で和やかな雰囲気のもとに閉会しました。 

米山奨学生と担当力ウンセラーは閉会後に、40分間かけてお互いのこと、例 

会時間、例会場所等について綿密なコミュニケーションをとり、解散しました。 

奨学生には単に奨学金を支給するだけでなく、人生経験豊かな口ータリアンが1対1で力ウンセ 

ラーとしてケアにあたり、お世話クラブ全体での交流を通じて口ータリー精神を学び、その活動や日本人の 

こころに触れる機会が得られます。力ウンセラーの支えや口ータリアンと交わる中で、奨学生としてふさわ 

しい学生に導き育てることもお世話クラブ及び力ウンセラーの役割であることを報告のまとめとします。 

宮崎ガバナー 

本多委員長 

今後、 

米山バッジを手渡す佐伯地区幹事 崎永ガバナーエレクト 
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ガバナー補佐リレー随想 第10グループガバナー補佐 津田 尚幸 

n 
a‘為 

私は、第2740地区第10グループガバナー補佐を務めさせていただいておりま 

す津田尚幸と申します。職業は、眼科医です。 

昨年の1月から、数回にわたり唐津のホテル、相知文化センター、協議会、セ 

ミナーやガパナー補佐会等々に出席してきました。 

土、日曜日に会議がもたれることが多く、貴重なリラツクス（安息日）の時間帯 

が取れないことが多く、生活のリズムが乱れることもあったようでした。 

でも、もう少しで任務も完了しますので、残りの時間、有意義に頑張ってみよ 

うと思っております。 

ガバナー補佐の仕事をお受けして、一番良かったことは、自分のクラブを外から見ることが出来た 

ことではないかと思います。 

自分のクラブと他のクラブの活動を比較して、良いところはどんどん取り入れ、また改善すべきは 

改めるようにした方がクラブの活性化につながり、さらに良いと考えます。 

ただ、どの世界も同じでしょうが、改善すべく気付いた点を他の方にお伝えするのに、表現方法を 

良く考え吟味してからでないと、せっかくのいいアイデアがうずもれてしまうことも経験し、またこ 

れも良い勉強になりました。 

仕事柄、外科系に育った私としましては、知らず知らずのうちに、やはり直接的論法で話す傾向に 

ある人間になっていたのかもしれませんね。これも口ータリーに入って教えていただいて気付いた、 

貴重な事柄のーつでした。 

さて、ガバナー補佐のリレー随想の記事を依頼されました。訪問した第10グループ各クラブの印 

象等について述べ、責任を果たしたいと思います。 

長崎北クラブは、来期ガバナーを選出されており、クラブ全体に軸があると申しますか、しっかり 

まとまり、大役をみんなで、務めようとの意気を感じました。口ータIJアンの数も多く、10グルー 

プではトップクラスのクラブでした。各催し物も活発になされておりました。来年が楽しみです。 

長崎出島クラブは、構成メンバーの年齢が他のクラブと比べ若く（平均年齢が10歳位若い）、会場 

全体の雰囲気がまだ未来志向というか、大いなる可能性を秘めた明るいクラブでした。今期lMを立 

派に担当されました。松谷会長はじめ沢山実行委員長のもと皆様頑張っていただきました。ありがと 

うございました。 

長崎東クラブは、元国会議員の田浦直先生をはじめ常日頃親しくさせていただいている方々も多 

く、皆様口ータリーを楽しんでおられるとの思いが致しました。 

女性会員が3人おられ、皆様すばらしい方々でした。特に活水学園の学長さんは教養と理性あふれ 

る方でした。我がクラブも是非女性会員の加入が必要と思いました。 

長崎みなとクラブは、中国の総領事も会員で、長崎の中華街にある関係上、中国色豊かで食事も中 

華でした。人数は少なめですが、これから増えそうです。 

1 -2 年後は、ガバナー補佐を出されます。 

長崎中央は、前ガバナー補佐の植松俊徳さんの出身母体で、いろんな細かい口ータリーの情報が皆 

さんに充分伝わっている感じがしました。次期会長の河野英雄さんもブリツクの館長さんですが、い 

ろんなボランティア活動（特にハミングバース）にも熱心な方で、来期が楽しみになりました。出席率 

が良く、また計画書もすばらしいものでした。 

最後に我が南クラブは、伝統のある、また閣達な明るいクラブです。数年後にガバナーを選出する 

ことになるとおもいますが、若い方々に早く役職についていただいて、そろそろ準備に入っていただ 

きたいと思いました。70歳過ぎの我々では、これからの活気ある、口ータリー活動を引っ張ってい 

くのはなかなか難しいし、体がついていきません。 

今回の太田ガパナーの教訓も生かして、是非若い方々にお願いしたいと痛感致しました。 
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コーディネーターニュース5月号 

伊 藤 文 利 《第3ゾーン 公共イメージコーディネーター補佐》 

公共イメージ向上作戦・ロータリーのブランドを高めるために 

Rlは10数年前，創立100周年を迎えるにあたり口ータリーを更に規模拡大させるため 

新たな戦略計画を立てた。更にそれを裏付ける形でCLP, DLPを同時期に導入した事は記 

憶に新しい。戦略計画によるクラブ強化、財団強化、広報強化の3点を推し進め、口ー 

タリーの発展を期するー方、CLPではクラブの管理組織を改編し5大常任員会を立ち上 

げ、その中に会員増強、財団、広報の3委員会を組み込んだ。 

以上の事実から3大優先事項と銘打ったこの3点は現在我々口一タI)アンが最も重要 

視し、且つ実現すべき約束事であると認識しなければならない。その3部門の中で特に 

我が国の「広報」は歴史的にマイナー扱いにされ、軽視されていたと思う。実際、口― 

タI-)一は一部の市民から金持ちの昼飯会とも誤解されたり、我々が記念物建立しても後 

面の片隅に小さくクラブ名を刻むだけ等、いわゆる陰徳精神が奨励されていた為か、ど 

んなに良い奉仕をしても市民には我々の善意が十分に伝わらなかったし、地域社会にも 

正しく理解されていなかった。 

Rl はそれらを踏まえ、諸々の情報を我々に「内部広報」としてゾーン、地区、クラ 

ブに流し続けて来た。一方、末端のクラブは夫々の奉仕活動を地区、ゾーンを経てR ~ 

へ計数的に報告するよう最近になって奨励し始めた。 

このような実績と戦略計画の周知徹底の努力の結果、口ータI.)一に関する積極的「外 

部広報」やそのスキルも少しずつではあるが洗練され、形が見えるようになって来たと 

思う。その実例として世界各地の口ータリー奉仕活動は色んなメディアに取り上げら 

れ、広く社会に詳しく報じられるようになった。その数や頻度は年々増え続けているの 

は大変喜ばしい。特にRlが熱心に進めるSNS（フエースブック、ツイッター等〉の様 

なl T活用によるPR戦術は将来益々発達すると考えられるので、我々も遅れをとらな 

いようにしたい。 

さて、我々は110年の長きに亘り「超我の奉仕」を黙々と実行してきたが、口ータ 

リーの地域社会における認知度は残念ながら僅か20％と誠に低く嘆かわしい。その為、 

Rl は口ータリーのブランディング化を強く推し進めて来た。ブランドとして認知度の 

低い口ータリーを有名ブランドに育てあげるのが我々の仕事である。しかしブランドと 

して認知されるのは口ータIJアンの力ではなく最終的に市民の選択である事を忘れては 

ならない。市民に口一タI)一をブランドとして認識してもらう為には普段からコツコツ 

とクラブが、会員個人が地道に奉仕活動を続け、まず「認知」してもらう、「信頼」して 

もらう、「好意」を持ってもらう、そして今後に「期待」してもらう、この繰り返しが 

口ータリーブランド醸成の素地だと認識すべきであろう。 

大切な事は我々口一タlJアンー人一人が誰からも尊敬と信頼される社会人・職業人と 

して存在する事が最高の広告塔であり、ブランディングの礎石でもあると確信します。 

ノ 
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地区主要行事予定表 

~ 20165月青少年奉仕月間

【ガバナー事務所】 

日・曜甘‘' 

5月20日（金） ガバナー諮問委員会 

5月29日（日）-'31日（火） 国際大会（ソウル） 

【地区委員会】 

5月21日（土）-22日（日） ライラ（長崎日吉青年の家） 

【クラブ・グループ】 

日・曜日 行 事 

5月15日（日） 鹿島口一タ一アクトクラブ創立35周年記念式典 

5月21日（土） 島原口一タ一アクトクラブ創立35周年記念式典 

大村北口一タリークラブ創立40周年記念式典 

1 20166月ロ一タ―ノー親睦ノ舌動月間

【ガバナー事務所】 
に行” し 

事 

6月18日（土） 新旧ガバナ一補佐委員長会議（唐津シ一サイドホテル） 

【地区委員会】 

・J』 、 一‘二’ 1 
日・曜日 "I r

‘山ー一一A 11ラy一‘ー“ 事“”繰碑潮曹m軍舞理”料契I 
6月11日（土）-12日（日） 口―タ一アクト年次大会 

6月26日（日） 青少年交換学生歓送迎会 
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唐津に出会う本棚 一そのn -

木枯し紋次郎や、タクシードライバー夜明日出夫シリーズでおな 

じみの故笹沢左保氏は晩年を佐賀県富士町で過ごし、「九州さが大衆 

文学賞（笹沢左保賞）」を創設しました。そして笹沢氏と大変親交の 

深かった森村誠一氏もこの文学賞の審査員を務めています。その森 

村氏が東京から佐賀県へと向かうタクシーもののサスペンスを書い 

たのは必然だったのでしよう。運転手の名前は蛭間正（夜明けに対 

して昼間？）。 

なぜだか幽霊に好かれてしまう蛭間正のタクシーに、ある晩助けを 

求めた女が転がり込んできます。しかし佐賀県に連れて行ってとの言 

葉を残し、あつという間に仏様になってしまいます。彼女は追手に刺 

されていたのです。台風を潜り抜け、土砂崩れを危うく逃れ、とある 

遺体を埋め、盲目の少女を相乗りさせ、ヤクザとのカーチェイスを 

重ね、殴られ、トラツク運転手集団に助けられ、どうにかたどり着 

いた先は唐津市相知町伊岐佐でした。今号の表紙にも美しい「見帰 

りの滝」のあるところです。折しも相知くんちの宵ヤマの日で、く 

んちの行列もゴールの手助けに一役買います。このシーンでは相知 
『タクシー』森村誠一／著 

文春文庫￥669 ノ角」I改庫￥596 
くんちについて地元の老人の口を借りて詳らかにされます。 

唐津市内には有名な唐津くんちの他にも、合併以前の旧町村や旧市内に多くの祭りが各地で伝承されてお 

り、いずれも巨大な山笠を練りまわす豪華なものです。相知くんちでも立派な山笠がありますが、大名行列 

があるのはここだけで、全国でも珍しいようです。4メートル近く重さ20キ口もある毛槍（羽熊）を投げ 

渡しながら行進するもので、最後の唐津藩主小笠原公の大名行列を偲んだものと言われています。昔の日本 

人の歩き方は右手右足を同時に出す「ナンバ歩き」をしていたとの説もありますが、この羽熊行列のスキッ 

プのような走り方も「ナンバ歩き」の一種ではなかろうかと個人的に推察しております。この調査結果は別 

の機会にお話しいたします。 （祐） 

鼻文庫通信343号 
「口ータリー文庫」は日本ロータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 
ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、―部 
資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 
クラブ事務所には口ータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

「ロータリアンの衿持」 

＠「ロータリアンの衿持」 

＠「ロータリーの親睦」 

⑨「親睦の真意は」 

＠「”そよ風に稲田のかおり 山深し“（ロータリーに輝きを）」 

＠「ロータリーのバッジはいいバッジである」 

＠「いま求められる寛容の精神“Toleration" .1 

＠「続・国際ロータリーの変質」 

＠「『クラブ戦略委員会に関するアンケート』回答要約」 

O 「ロータリー創立記念日に纏わる遊び種」 

ロータリー文庫 

ip (D.2800月信） 

1 p (D.2790月信） 

1 p (D.2790月信） 

lp (D.2680月信） 

10 (D.2510月信） 

20 (D.2510月信） 

20p 

20 (D.2660月信） 

9p 

胤
 
長
 
郎
 
薫
 
樹
 
樹
 
之
 
晃
 

一 

享
 
泰
 
英
 

房
 
房
 
信
 
義
 

川
 
田
 
木
 
野
 
原
 
原
 
藤
 
橋
 

藤
 
松
 
楼
 
久
 
塚
 
塚
 
新
 
村
 
神 崎 正 

2015 

2016 

2016 

2015 

2015 

2016 

2015 

2016 

陳 2010 

［上記申込先】ロータリー文庫］ 

〒105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 
TEL(03) 3433-6456 ・ FAX (03)3459-7506 http://www.rotary-bunko.gr.jp 
開館＝午前10時～午後5時 休館＝土・日・祝祭日 
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島原RC 

宮崎 正光君 
（享年 80歳） 

私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

佐賀西RC 

大坪孝聡君 
半田法律事務所 

弁護士 

諌早南RC 

'U r 

唐津東RC 

近藤晃彦君 
欄ディーエイチシー 
唐津シーサイドホテル 

支配人 

福江中央RC 

唐津東RC 

川内 豊君 
九州電力岡唐津営業所 

所 長 

佐世保北RC 

西沢 寛君 
岡西沢本店 
代表取締役 

長崎南RC 

急 Q 
、Wl 

~，、 l
'' 

‘、影’'' 
黒田将克君 本間一義君 松尾俊裕君 三戸部節郎君 

ビューティーサロンミチ＝道＝ 周タイョウ 囲JIB九州長崎支店 明治安田生命（相） 
代 表 代表取締役 支社長 

諌早西RC 

荒木賢治郎君 
ARK 

代表社員 

逝去会員 謹んでご冥福をお祈り申し上げます 

福江RC 

嵩 則雄君 
（享年 95歳） 

長崎北RC 

築城 士郎君 
（享年 93歳） 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のご紹介は、次号に掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 
ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口ータリ一財団 

種 類 氏 名 クラブ名 

マルチフJいポール・ハリス・フエロー 宮 崎 清 彰 諌早北 

高 木 栄 大村東 

ポール・ハリス・フエロー 角 良 孝 武 雄 

米山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

マルチプル 福 元 裕 二 佐賀北 

寺 川 定 男 鹿 島 

為 永 伸 夫 大村東 

朝 長 万左男 長 崎 

小 川 春 蒲 長崎南 
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2016年2月会員数・出席報告 

グ 
ノレ 
~ 
プ 

クラブ名 
例 
A 
本 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 ~ 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 3 77.0 67 0 70 0 0 0 0 3 

小 城 3 62.0 28 3 29 3 0 0 0 1 

牛 津 4 75.8 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 3 82.0 36 4 36 5 0 0 0 0 

佐賀大和 4 643 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 72.2 180 10 188 11 0 0 0 8 

第 
2 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐賀 西 5 81.1 40 0 39 0 1 1 0 -1 

佐賀 北 4 73.6 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 4 77.6 38 3 39 3 0 0 0 1 

神 埼 4 80.4 37 3 40 4 0 0 0 3 

佐賀空港 3 73.0 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 77.1 169 9 172 10 1 1 0 3 

第 

多 
)LJ 

有 = 4 873 34 0 35 0 0 0 0 1 

武 雄 5 95.4 52 4 56 4 0 0 0 4 

鹿 島 4 91.2 39 3 38 3 0 0 0 -1 

嬉 野 3 913 20 1 23 1 0 0 0 3 

大 町 3 71.1 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 4 66.7 6 0 6 0 0 0 0 0 

太 良 3 86.7 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 84.3 176 8 183 8 0 0 0 7 

唐 津 4 96.5 54 0 54 0 0 0 0 0 

伊万 里 4 97.3 26 0 27 0 0 1 - 1 1 

弟 
4 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

唐津東 3 83.3 52 0 53 0 2 0 2 1 

唐 津 西 4 96.5 33 0 32 0 0 0 0 - 1 

伊万里西 3 90.2 48 0 46 0 0 0 0 -2 

唐津中央 4 93.9 34 4 34 4 0 0 0 0 

小計 93.0 247 4 246 4 2 1 1 - 1 

第 
5 
グ 
)レ 
I 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 75 0 0 0 0 2 

平 戸 3 86.3 33 1 34 2 0 0 0 1 

佐世保西 3 92.1 24 2 24 2 0 0 0 0 

北松 浦 4 89.7 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 4 82.4 24 1 27 1 0 0 0 3 

小計 90.1 179 4 185 5 0 0 0 6 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から2016年2月末までの増減です。 

グ 
Jレ 
I 
プ 

クラブ名 烈 
薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 ~ 

昇~ 椙 薙 塑 蕪 新入 退会 増減 

ー 

佐世保南 4 100.0 73 0 73 0 0 0 0 H 
佐世保東 3 90.7 22 0 21 0 0 0 0 川 

今 

丁 
佐世保北 5 95.4 46 0 44 0 1 0 1 司 
佐世保中央 3 98.4 45 1 44 1 0 0 0 司 
佐世保東南 3 723 23 0 24 0 0 0 0 1 ~ 
HTB佐世保 4 81.2 22 2 23 2 0 0 0 り 
小計 89.7 231 3 229 3 1 0 1 -2 ] 

大 村 4 91.8 51 3 52 3 0 0 0 11 

島 原 4 81.6 25 3 23 3 0 1 -1 -2 

弟 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 4 90.6 24 1 24 1 0 0 0 H 
大村北 4 98.5 16 1 18 1 0 0 0 2 

島原南 4 70.4 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 5 84.7 38 4 39 4 0 0 0 1 

小計 86.3 178 13 183 13 0 1 -1 5 

第 
8 
グ 
ル 
~ 
プ 

諌 早 4 79.4 65 0 66 0 0 0 0 1 

諌 早 北 3 80.4 66 2 72 2 0 1 11 6 ~ 
諌 早 西 4 92.7 39 0 44 0 1 0 1 5 ~ 
諌早多良見 4 88.3 36 0 32 0 0 0 0 14 ~ 
諌早南 4 80.4 25 6 28 7 1 0 1 31 

小計 84.2 231 8 242 9 2 1 1 11~ 
長 崎 3 94.1 81 0 83 0 0 0 0 2 ~ 
福 江 3 90.2 33 0 33 0 0 2 12 01 

多 
ル 

ケ 

長崎北東 4 868 40 5 39 4 0 0 0 1 

1 ~ 
福江中央 3 95.5 26 0 23 0 1 0 1 13 ~ 
長 崎 西 4 89.1 58 o 59 0 0 0 0 1 ~ 
長崎琴海 3 79.2 16 1 16 1 0 0 0 0 ~ 

小計 89,1 254 6 253 5 1 2 11 1 

11 

第 
10 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

長崎北 5 88A 81 0 81 0 1 2 1 1 0 ~ 
長崎南 4 82.6 76 0 77 0 1 0 1 1 ~ 
長 崎 東 4 80.8 46 3 47 3 0 0 0 1 ~ 
長崎みなと 4 82.4 27 1 27 1 0 0 0 01 

長崎中央 4 95.9 63 0 64 0 0 0 0 1 ~ 
長崎出島 4 引．0 53 11 53 11 0 0 0 01 

小計 86.8 346 15 349 15 2 2 0 3l 

57クラブ合計 85.6 2J91 80 z230 83 9 8 1 39~ 

vol ll 201512016 馴D2740 14 



＜佐用姫岩・唐津市和多田＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータI)ークラブ 

〈古唐津のぐい呑展） 

「備前の徳利、唐津のぐい呑」と言われるよう 

に、酒器愛好家垂誕の唐津焼のぐい呑。地元唐津 

市では昨年、「唐津焼と地酒で乾杯」条例が制定 

されるなど、あらためてその奥深い魅力に注目が 

集まる。唐津やきもん祭り（5日まで）の関連イ 

ベントとして、小林秀雄、白洲正子が愛用したぐ 

い呑をはじめ、古唐津の酒器の逸品約50点を展 

示する。一般入場500円。 

5
月
の
イ
ベ
ン
ト
・
m
唐
津
 

問
い
合
わ
せ
は
佐
賀
新
聞
社
唐
津
支
社
 

谷
0
9
5
5

(
7
2
)
7
1
7
6
 

■
5
日
（
木
・
祝
）
ま
で
 

●
第
5
回
唐
津
や
き
も
ん
祭
り
「
食
と
器
の
縁
結
び
」
 

■
8

日
（
日
）
ま
で
 

●
古
唐
津
の
ぐ
い
呑
展
（
唐
津
市
近
代
図
書
館
）
 

■
8

日
（
日
）
ま
で
 

●
ぼ
た
ん
と
萄
薬
ま
つ
り
（
唐
津
市
肥
前
町
・
ぼ
た
ん
と
緑
の
丘
）
 

■
 21 

日
（
土
）
 

●
肥
前
町
棚
田
ウ
ォ
ー
ク
（
唐
津
市
肥
前
町
〕
 

国
 25 

日
（
水
）
ま
で
 

●
唐
津
の
歴
史
文
化
企
画
展
 

「
紙
漉
き
5
肥
前
国
産
物
図
考
・
そ
の
弐
」
（
唐
津
城
天
守
閣
）
 

■
 29 

日
（
日
）
ま
で
 

●
テ
ー
マ
展
「
武
雄
の
現
代
の
陶
芸
家
た
ち
」
 

（
唐
津
市
鎮
西
町
・
県
立
名
護
屋
城
博
物
館
〕
 

編集後記 

風薫る5月、鯉のぼりが風に泳ぎ、初夏を思わせる日もある。ロータリーも、次年度への引き継ぎの 

事業も大過なく終わりつつあり、またーつの節目を迎える。それにしても実に多くの方々が歯車を回し 

ているということに、改めて実感する。さすがに長い歴史と伝統を持っ運動体だ。先人たちの営みの重 

さに、改めて身の引き締まる思いだ。 

さて、そのことに思いを馳せつつ、ロータリーを楽しもう。今日一日を大切にしよう。 （省） 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 〇編集委員／坂本慎一郎・L 吉木正彦J 岩村信二 吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1-64 唐津商工会館5階5ロ3号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72-5375 FAX 0955・72-5376 
E-mail ri2740ota@eagle.ocn.ne.jp 
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世界へのプレゼントになろう 

九州花火大会（唐津市西の浜） 

2016 Vol.12 

6 月号 



世界へのプレゼントになろう 

6 月の催し 

ノ 5 日（日） 青少年交換学生歓送迎会 

,- 11日（土）'-'12 日（日） 
ローターアクト年次大会 

ノ18日（土） 新旧ガバナー補佐・委員長会議 

【表紙写真説明】 

東の浜、そして、西の浜。唐津市民だけでなく、佐賀県民にとつ 
て、夏休みの海水浴はこの遠浅で静かな海だった。その思い出の 
浜辺の夜空を毎年7月、6000発の花火が彩る。フィナーレの2尺 
玉はまさに夜空に咲く大輪の花だ。今年は7月17日開催する。 

目 

contents 

園 
コガバナー挨拶  2 

iガバナー補佐退任挨拶  4 

コ地区委員長・地区代表退任挨拶  9 

■地区主要行事予定表 17 

■地区研修・協議会報告 18 

園青少年交換来日学生地区旅行記2016Japan Tour報告  19 

n 米山記念奨学クラブ委員長セミナー報告 21 

コ文庫通信 22 

』コーディネーターニユース 6月号 23 

■唐津に出会う本棚 24 

■新入会員紹介・物故者・寄付者紹介 25 

■2016年3月会員数・出席報告 26 

■6月のイベンHn唐津  裏表紙 
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思いもよらず2年間のガバナー経験を得 

て、多くの口ータリアンの皆様のご厚情をいた 

だき深く感謝申し上げます。特にPGの皆様に 

は多大のご協力に感謝の気持ちで一杯です。 

崎永ガバナーエレクトは1月に恒例のサン 

ディエゴでの国際協議会に出席され元気に 

帰って来られました。次期Rl 会長のテーマ 

の説明を受け、これから地区の皆様ノ＼の説明 

をされていかれます。 

早速2月に地区チーム研修セミナー（ホッ 

プ）、a月にPETS（ステップ）、4月に地区研 

修・協議会（ジャンプ）を出身地の長崎市で 

開催されました。7月には着地され崎永ガバ 

ナー年度がいよいよ始まります。無事引継ぎ 

が出来そうで大変嬉しく思います。1年前の 

事を思い出すと、太田エレクトもジャンプま 

で無事通過されましたが、残念ながら病気に 

なられ着地が出来ませんでした。くれぐれも 

身体に気をつけて第2740地区をよろしくお 

願いします。 

太田ガバナー誕生を楽しみにされていた 

平野会長を先頭に、唐津東RCの皆様の団結 

力の素晴らしさを多くの場面で見ることが出 

来ました。 

太田ガバナーを想う心が伝わった地区大会 

だったと思います。私自身2度目の地区大会 

でしたので、今までとは少し変化を持ちたい 

と思つていました。野口パストガバナーには 

3 年に亘ってPl会長代理のエイド役を務め 

ていただき大変感謝申し上げます。有り難う 

ございました。今回はこのエイド役を地元 

唐津東PCの宮島パストガバナーにお願いし 

Pl 会長代理ご夫妻を先導していただきまし 

た。堂々と歓迎晩餐会会場に入場され、温も 

りを感じさせる場面でとても良かったと思い 

ます。 

又、本会議場でのエイド役は有田PC高原 

パストガバナーにお願いし万雷の拍手でお迎 

えしました。本会議において、クラブ表彰や 

記念講演の講師前駐中国大使丹羽宇一郎氏へ 

の花束贈呈を米山奨学生にお手伝いしていた 

だきました。着物の着付けや歩き方を佐伯地 
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区幹事の奥様に教えていただき、和服姿の米 

山奨学生は慣れない足取りでしたが、とても 

可愛らしく映りました。 

R【会長代理晩餐会の前日に地区大会役員 

の皆様、地元パストガバナーでRl 会長代理 

呉海坤ご夫妻を唐津の「洋々閣」で歓迎の食 

事会をしました。その時の写真を掲載してお 

ります。ここに佐伯地区幹事は写っていませ 

ん。この時「秋の園遊会」が赤坂御苑で行わ 

れ、地区幹事は長年に亘って郵政・通信事業 

への貢献大ということで園遊会に出席されて 

いました。大変お目出度うございます。これ 

から益々のご活躍をお祈り致します。 

前列左より 宮崎清彰ガパナー、呉海坤Rl会長代理ご夫妻、宮島博兵衛パストガバナー 

後列左より 高原武彦パストガパナー、平野唆策唐津東RC会長、井上猛雄事務局長、 

井上洋一郎地区大会実行委員長、隅田達男パストガパナー 

なお、2016年4月14日から大地震により 

熊本地方で甚大な被害がでております。―日 

も早い復興を願って、第2740地区で義損金 

を募ったところ、多くの口ータリアンにご協 

力いただき感謝申し上げます。後日、ご報告 

申し上げます。 

「感動・感謝」の日々を過ごせたのも健康 

あっての事で今後も「あせらず」「無理せず」 

「感謝」「健康」で口ータリーライフを楽しん 

でいくつもりです。 

一人ー人の口ータリアンに心から感謝申し 

上げます。 

、J 
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金‘ 
多 

ミ、 ~ 

、 
・J 」 

一 i 第1グループガバナー補佐 

加襟c）康登上／ 」にニプ‘~飯盛 康登 

臓■（多久R.C) 二 叱 
或  ' ー一’三ー 一r~ b 
・畿ド ’そを・ 

20 15-2016年度 第1グループガパナー補佐に 

任命され、この1年間があっという間の内に過ぎ去っ 

たように思えてなりません。 

顧みますと、諌早での新旧補佐会議からスタート 

し、地区チーム研修セミナー等、多くのセミナーに 

出席させて頂き、数知れない程多くの口ータリアン 

と交流が出来まして、最高の幸をいただきました。 

これを地域に持ち帰り、親睦と融和の輪を広げ、 

「口ータリーに入って良かった」と言って頂けるよ 

う努力していきたいと思っております。 

唯―、残念だったのは、太田ガバナーが任期途中 

で退会されたことです。 

米国のサンディエゴでガバナーの研修を受けられ 

て、いよいよこれからが本領発揮という矢先の昨年 

5 月末に倒れられ、ご本人はさぞかし残念至極で 

あったろうとご推察申し上げます。この事は特に悲 

しく、残念でありました。これからも、一日も早い 

ご快復を願っております。 

そこで、私達も「健康」にもう少し関心を持つべ 

きだと思いまして、去る3月5日（土）、第1 グルー 

プ・第2グループ合同インターシティミーティング 

(lM ）に、肝癌の撲滅運動に貢献されている佐賀 

大学医学部肝疾患医療支援学教授 医学博士・江口 

有ー郎先生をお迎えし、「いまこそ叩け！肝炎ウィル 

ス」という演題で基調講演をしていただきました。 

佐賀県肝癌死亡率全国ワーストワンを減らすため、 

医学の進歩による新薬について等の最新情報も含め 

た、丁寧でわかりやすい講演でした。御出席いただ 

いた皆様にとりまして、ご自身の身体を見直す良い 

機会となりましたなら幸いです。 

どうか、口ータリアンの皆々様、健康には充分留意 

されて下さい。そしていつまでもお元気で御活躍され 

ますことを御祈念申し上げ、また機会がございました 

らお会いできます事を楽しみにしております。 

こ轟 
しI 

第2グループガバナー補佐ニ 

宮原一荘治 こ 
一『 ・ 」 ’ 、」こ. 一ー 、 ‘ f 

（神崎AC) ，一編 
議 、’ ユ ’ プ ー r ち 

r粉ぢ ・筆ど 

昨年の1月28日の次期ガパナー補佐研修を皮切り 

に、各研修が始まり不安の中でのスタートでありま 

した。 

太田ガパナーより、国際口ータリ-2015年～ 

2016年度のテーマは 

「世界へのプレゼントになろう」地区方針 

「地域へのプレゼントになろう」今年度の目標が 

知らされ方向が定まり、あまりの激務により太田ガ 

パナーが体調不良になり、宮崎副ガバナーがガバ 

ナーとして誕生、いよいよガバナー事務所も多くの 

難題をもってのスタートでありました。 

地区幹事への仕事がいっぺんに集中し、事務局の仕 

事も多く発生し大変な1年間であったと思われます。 

活動目標、会員増強‘純増2名以上、口ータリー 

財団への年次寄付、米山記念奨学会への寄付、地区 

研修・協議会・地区大会‘ガバナー補佐研修などい 

ろいろな行事に参加する事で口ータリアンとしての 

理解が深まつていきました。 

第2グループ5クラブ（佐賀西・佐賀北・佐賀南・ 

佐賀空港・神埼）へは、ガバナー公式訪問をはじめク 

ラブ協議会、クラブ訪問ではお世話になりました。 

各クラブの会員の皆様にはその都度温かく迎えて頂 

き感謝申し上げます。 

2015年8月4日の第1・第2グループ合同例会、 

2016年3月5日のlMを開催し多くの会員に参加頂 

き、和やかな内に終了することができました。 

口ータリーは、思いやりの心を持ち、世の中に貢 

献していく事、個人の人格の向上が最大の目的であ 

り、それらを目標とする事が大事だと思います。 

これらの行事をやりこなし大変な任務であり、自 

分には不可能な事だと思いました。 

1年間、何かと出来たのも第2グループの皆様の 

友情で出来た事感謝しております。 
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第3グループガバナー補佐 

池田 人昭 

（有田RC) 、,零ノ 

第3グループガバナー補佐拝命後、あっと言う間 

の1年でした。何もわからぬままお引き受けしたも 

のの、元来、楽天的で、余り深く考えず、比較的楽 

しく務めさせて頂いたように思います。 

愈々、スタートだと自覚し、太田ガパナーエレク 

トの方針及びご指導を受け心構えは出来たつもりで 

したが、直前の病に倒れられ心配いたしましたが、 

幸い宮崎パストガバナーを副ガバナーとしてお迎え 

し、その下で佐伯地区幹事に相談又指導を頂きなん 

とか1年を乗り切る事が出来た様に思います。 

又、各グループのガバナー補佐の方々には大変お 

世話になり楽しい思い出が沢山出来ました。 

第3グループは7クラブですが、会員数の多いク 

ラブ、そうでないクラブもあります。その中で特に 

思い出深く思うのは、各クラブの会長・幹事そして 

多くの会員の皆様と親しく話し合えた1年でもあり 

ました。クラブ内での会員数の事が話題になり皆さ 

んが特に気にされておりましたが、私の所感では、 

地域的、経済的な事情もあろうかと思いますが、私 

共、口一タIJアンとして微動だにしない信念と誇り 

を持って誰にも負けない奉仕の心を持続出来ればと 

願っております。 

在任中には、私の勉強不足の為行き届かぬことが 

多々あり、ご迷惑をお掛けしました。お詫び申し上 

げます。 

最後に私自身が、一番勉強させて頂いた実り有る 

1年で締めくくることが出来ました。今までご支援 

頂き本当に有難うございました。 

これからの皆様のご健康、そして各クラブのご発 

展を祈念申し上げ私の退任の挨拶とさせて頂きま 

す。有難うございました。 

 ’~ 

第4グループガバナー補佐 

中嶋 泰生 
（唐津西RC) プ 、 ン 

／し、り、、， 

或 、 ×プ、、 爵 
・考i き・ 

お鉢が廻ってきたからと単純に引き受けたガパナー補佐 

でしたが、口ータリーを再認識する良い試練となりまし 
た。そんな準備のなか太田ガバナーエレクトが病気で倒れ 

られ中途公式訪問等果たせず退会されました。残念でなり 

ません。皆様も健康には充分すぎる注意をしましよう。 

さて、私は27年問在クラブし、その間地区大会に8割 
出席したにもかかわらず、地区の方針・補助金活動・奉仕 

活動などを理解しきれていなかったことで、担当クラブノ、 

の指導、改善のアドパイスなど思いもよらない状況でし 

た。何事も文言の内容を理解してクラブの皆様ノ＼伝えるこ 

とがとても大切なことだと痛感しています。 

補佐の役割として担当クラブが効果的に運営されるよう 

サポートすることによってガバナーを補佐することがあり 

ます。地区目標の設定や公式訪問のスケジュール調整など 

に最初からかかわる事を求められていました。これはガパ 

ナー事務所開設時点から地区幹事を中心に決定していたよ 

うで、補佐は準備に携わることはありませんでした。 

又、地区大会やあらゆる研修会、セミナーに参加するこ 
とが求められ、そこで勉強したこと、決定事項、各委員 

会、運営方針などがクラブで実行され成果が上がるように 

助言することも求められます。 
任期中第4グループの唐津地区4クラブ、伊万里地区2 

クラブの訪問計画を立てました。クラブ協議会では内容や運 

営方針、奉仕活動を聞く事が出来ました。それぞれ歴史ある 

クラブ運営のなかで人間味豊かに独自の考えも取り入れら 

れ、口ータリーらしく取り組まれているのを感じました。 
11月の地区大会、2月のlM開催では多数の会員の参 

加がありました。3月には会員増強委員の深谷さん（唐津 

中央クラブ）と会員増強をお願いしました。これらの大会 

への出席、訪問で口一タI)一を再認識しました。 
口―タIJ一が人を育てている、その口ータIJークラブは 

人が育てているということです。一業種、一個人の原理原 

則を重んじつつ会員増強を図っていかなければなりませ 

ん。いくら頑健な構造が出来ていても、それを機能させる 

のは口一タIJーに限らず、人です。人がいなければ立派な 

建物も単なる構造物です。実用性は全くありません。人が 

いなければ組織は機能しません。会員増強を図ることを通 

年の行動目標とすることが重要です。 
口―タIJ一は奉仕団体。個人が学び自己を質的に向上さ 

せる、自己研鎖と親睦の団体と言われて入会しました。 
口ータリーはl serveでの活動が行われてきたように思い 
ます。しかし近年の社会奉仕、青少年奉仕のクラブ独自の 

取り組みは「個人で」より「皆で」の意識が強いように感 

じます。 
We Serveでの社会奉仕、親睦活動が広まるのも良いの 

ではないでしようか。この運動が若い会員の入会誘因にな 

るように思います。 

1年間受け入れていただいたクラブ、会員の皆様に感謝 

申し上げます。 

し’ 

し 
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ガバナー補佐退任挨拶 

第5グループガバナー補佐 

大神 邦明 
（佐世保RC) 

、 
、二 -t 

、 

論 
そい 

佐世保口ータリークラブに入会して約31年が過ぎようと 

している自分ですが、この1年のガバナー補佐としての期間 

で、口ータリーの基本と全体の仕組み、各地域クラブの内容 

を理解し始めた自分に気付いているところです。だから何も 

貢献できなくて退任挨拶は書きづらいものです。 

画 ガバナー補佐の役目で、他クラブを訪問した事は、各ク 

、ノ ラブともその生い立ちは種々様々で、その内容そして運営 

も口ータリアンとしての考え方も独自性を持っておられ、 

その上で歴史と伝統を積み上げ進展されているのを見て感 

じるものでした。 

地域に根差したこの独自性は大切にすべきとも思います。 

メークアップでお務め的な時間だけ果すのではなく、ガ 

バナー補佐としてクラブ現況を充分に掴みたいとの役目で 

対応する事が勉強となつてそのクラブの本質と実状を知る 

事ができたと考えられます。口ータリアンとしては今まで 

―番の充実の時だったと思います。 

ロータリークラブはその地域の事情、実態の上で成立し 

た企業及び組織代表者の交流団体で、それを基として歴史と 

伝統と気合が地域の経済と文化形成に寄与している大切な人 

的交流の場でもあり集合体であると再認識させられました。 

又、口ータリークラブは最たる異業種交流の組織であ 

り、職業分野が全く違った企業、医療関係組織団内のトッ 

プ達が同一目標を持ち、共にその事へ挑んで他分野の手法 

を知ったり、自己の錬磨に挑む活動の中からは自社の社員 

~ の気持ちを知ったり、それに異業種では根本的考え方、仕 

て’ 事の取組方及びの遂行の大きな違いを知る事で自分が歩ん 

で来た職業分野の考え方や知識だけではなく、異業種の 

口ータリアンの良き考え方知識を取入れ自社の経営手法、 

運営、人間関係構築に迄至るまでを平行思考実行してこ 

そ、口ータリーでの交流を活かしたと言える事ではないか 

と考えます。 

口ータリーでは常に例会出席、あらゆる交流に出席する 

事を奨励しているのはこの考えである事の答を裏付けする 

ものではないでしようか。 

しかしこの考え方もある方向性だけのものかもしれません。 

国際口一タI)ークラブの創設者ポール・ハI)スは種々 

様々な分野を知り得ていた人物ゆえにあらゆる分野の人の 

交流が人の人生にも、企業経営にも地域にも世の中全体に 

底力を持つた人たちが増加すればする程に企業、地域、そ 

して世の中も安定発展の基礎的用件となり得るものと思わ 

れます。 

国際口ータリー、口ーターアクト、インターアクトだけ 

ではなく世にはもっと人を成長させるあらゆる交流組織が 

存在しています。この事を大切と考え自分の身近な口ータ 

lJ一を再度見つめ直し、自己の成長に活かしたいと考える 

次第です。 

貯 

第6グループガバナー補佐 

古賀 良― 
（佐世保南RC) 

も  倉 
思いもかけず、第6グループガパナー補佐を受ける事 

になり、何をすべきか試行錯誤の中、クラブ協議会・ガ 

バナー公式訪問と追われているうちに、あつ！という間 

の1年が過ぎてしまいました。 

振り返れば何が出来たのか、この補佐のお役目が予想 

されていれば、もつと事前の学習が、日頃の研鎖そして 

その準備ができていればと悔いるばかりです。 

しかしながらこの1年、私にとつて、とても貴重であ 

りがたい出会いを、そして人生の機微を学んだ年でもあ 

りました。 

太田ガバナー主催の唐津での緊張の10地区ガバナー 

補佐様方との出会いからのスタートでした。巨漢で大酒 

豪だと豪語されていた太田ガバナーが、まさかこのよう 

になられ様とは、何よりご本人がー番悔しい思いをされ 

ている事と、早くの復帰を願ったものでした。 

ガバナー公式訪問もそういつた事で変則となり、市 

瀬・武井・安部3名のパストガパナーにご臨席いただき、 

思いかけず普段はとても会う事もできないような皆様方に 

親しく同席でき、また、ご指導もいただけました。 

私にとつてK.R．ラビンドランRI 会長のビデオメツ 

セージも忘れることができません。大勢の人々に人間の 

尊厳を与えたアブラハム・リンカーン、疎外された人々 

に慈悲の心を与えたマザー・テレサ、虐げられた人々に 

平和的変化を与えたマトハマ・ガンジー。 

我々は彼らの様な仕事をなす事は出来ないが、過去の 

偉大なる先人たちより刺激を受け世の模範となる事は出 

来るでしよう。それには、信念・情熱・傾倒・思いやり 

を捧げましよう。そういう出会いが出来るのが口ータ 

リーだと。 

口―タI)一は自分にないものを気付かせ引き出してく 

れるところです、と問いかけています。 

今―度、日本の大人社会が心し考え直さねばならない 

時だとも気付かせていただきました。 

それぞれ担当の六クラブの会長様方の年初の思い溢れ 

る理念もその活動もしっかり学ばさせていただきまし 

た。私の今後の活動に役立てることの出来る素晴らしき 

感動に感謝するばかりです。 

最後になりましたが、2年を通してご尽力され、そし 

てご指導いただきました宮崎ガバナーに心よりお労い感 

謝申し上げますと共に、何かとご苦労された佐伯地区幹 

事始めガバナー事務局の皆様方、第6グループ会長幹事 

そして会員の皆様方、佐世保南口ータリークラブ峯会長 

始め皆様方に心より感謝を申し上げ、退任の挨拶といた 

します。 

Vol.12 2015-2016 R1D2740 



紗 

第Bグループガバナー補佐 
＝ 白 士~ 
］又I三う 口貝， 

（諌早RC) 
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ガバナー補佐となって、早1年余りの月日が過ぎまし 

た。不安と戸惑いの中でお引き受けしたガパナー補佐でし 

たが、次年度ガバナー補佐の研修セミナーに参加している 

問に、皆さまとの出会いを通して、次第に私なりに何とか 

やって見ようと思うようになりました。 

しかしながら、新年度がスタートする直前、太田ガパ 

ナー緊急入院との報に接し、大変心配いたしましたが、ガ 

バナー事務所を始め多くの皆さまのご努力と、太田ガバ 

ナーの口一タI)一への強い思いが通じたのでしようか、無 

事にスタート出来たことは、何よりの喜びでした。 

就任後の初仕事は、担当の第8グループ5クラブへの挨 

拶廻り、また続いてクラブ協議会、副ガパナー公式訪問が 

ありました。何れも緊張の連続でしたが、10月6日まで 

に、全日程を滞りなく済ませることが出来ました。そして 

この訪問を通じて、口一タI)一の事をより深く知ることが 

出来たように思います。 

なかでもクラブ協議会では、各クラブの皆さんが実にさ 

まざまな活動に取り組んでおられることを知り、その努力 

と熱意に感動いたしました。 

入会30余年にして初めて、口ータリーの奥深さを感じま 

した。 

このたびガバナー補佐に就任し、第8グループの多くの 

皆さまとお目にかかりました。行く先々の皆さまから、心の 

こもった温かいお言葉を頂いたことは、私の生涯忘れ得ぬ思 

い出になりました。皆さまに心より感謝申し上げます。 

ガパナー補佐となって、最も心に残っていることは2月 

13日、第7 '8グループの合同インターシティミーティン 

グを実施したことです。 

宮崎清彰ガパナー、栗林英雄パストガパナー、高城昭紀 

パストガバナーをはじめ、会員の皆様250名のご参加を得 

て、盛大に開催することが出来ました。 

現在口ータリーを取り巻く環境は、大きく変わって来て 

いますが、今回は口ータリーの原点に戻って、テーマを 
「口一タI)一について考えてみよう」として、前年度ガパ 

ナー補佐である佐賀南口一タIJ一の北島恭ー様に、基調講 

演をお願い致しました。さまざまな問題点を、実に分かり 

やすく丁寧に解説して頂きました。 

また、 lM のもうーつの目的である親睦も、多くの皆さ 

まが実に楽しげになごやかに語り合い、それぞれのテーブ 

ルで口ータリー談義に花が咲いておりました。こうしたひ 

とときこそが、会員同志の紳が生まれ、深まる大切な時間 

だと痛感いたしました。嬉しい経験でした。 

最後になりましたが、ガバナー補佐としてその職責を全 

う出来たかどうか、甚だ疑問ですが、宮崎ガバナーをはじめ 

所属クラブの会長、会員の皆さまに終始、温かく支えて頂 
き、この1年を無事に乗り越えることが出来ました。心より 

深く感謝いたします。皆さまありがとうございました。 

第7グループガバナー補佐 

佐藤 誠 
（雲仙RC) a

 』
 

）
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'
 車，．、 論 

’ぶS"'   ’之を’ 

ガバナー補佐退任にあたりご挨拶を申し上げます。 
ガバナー補佐の任命を受け、その役目をあまり理 

解出来ないままでの就任でした。 
大変な重圧と不安の中を無我夢中で走り続け、過 

ぎてみればアッという間の1年でございました。 
年齢も他のガバナー補佐の中で一番若く、口ータ 

リー歴も21年と浅く、言動にグループ内の各クラブ 
の会長・幹事様、口一タI)アンの皆様には、不愉快 
な思いをさせたかもしれません。この場で深くお詫 

び申し上げます。 
また、この任期中口ータリーに関して多くのこと 

を学ぷ機会を与えて頂きました事に感謝を申し上げ 

ます。 
まず、各クラブには4回ずつ訪問をいたしまし 

た。クラブ協議会・ガパナー公式訪問や例会に参加 
させていただき、各クラブの理念や活動を学ばせて 

いただきました。 
会員増強に努力されたクラブ、経験年数の少ない 

会員への口ータリー情報をいかに伝えるかを努力さ 
れたクラブ、地区補助金事業について前向きに努力 

したクラブなど、会長・幹事をはじめとする方々の 

努力に敬服いたしました。 
また、歴史あるクラブに於いては、そのクラブの 

歴史と風格を身をもって感じることもできました。 
IM につきましては、今日一番必要とされていま 

す事は「口一タI)一について考えてみよう」という 
ことであります。この意味を大会テーマにして、2 
月13日（土）、今年度も第7 '8グループで開催しま 
した。来賓の宮崎清彰ガバナーを迎えて、242名も 
の多くの方々にご参加頂き、ホテルグランドパレス 

諌早にて盛会裡に終える事が出来ました。 
各クラブから、素晴らしい充実したlMであったと 

いう評価を頂いた事も、本当に嬉しく思っています。 
IM の開催に関しては、第8グループの長島吉買 

ガバナー補佐、諌早口一タIJークラブがホストクラ 
ブを務めて頂き、山田和弘ホストクラブ会長・永江 

圭爾大会幹事を始め会員の皆様に改めて厚くお礼を 
申し上げます。 

最後にガバナー補佐として、皆様の為に役立てた 
かどうかわかりませんが、私自身大いに勉強させて 
頂き、充実した1年を過ごすことが出来ました。今 
後も切瑳琢磨し、真の口一タI)アンになるように、 
努力して参りたいと思っております。 

本当にありがとうございました。 
各クラブの益々の発展をお祈りし、退任のご挨拶 

にさせていただきます。 
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第9グループガバナー補佐 

三宅 敏彦 
（長崎西AC) J 一 

思い返せば2014年の10月頃、「ガバナー補佐を受 

けてくれ、西クラブのために」、と言う殺し文句で引 

き受けました。 

当初はどうなることかと不安でいっばいでした 

h が、年が明け太田ガバナーエレクトとお会いする機 

会が増え、次期ガパナー補佐研修会など次から次と 

会議が続くうち、だんだんと其の気に成って来まし 

た。さらに、太田ガバナーエレクトの人間性に入り 

込んで行き、また、第2740地区の10名のガパナー 

補佐工レクトの方々とお会いする毎に打ち解けて、 

楽しくなっていきました。 

しかし、想定外のことが起こり、太田ガバナーエ 

レクトが直前に病に倒れられ、宮崎前ガバナーが後 

を継ぎ続投されることで、お二人のガバナーに仕え 

ることとなり、口ータリー人生として大変な経験を 

させていただきました。 

また、パストガバナーの皆さんとも酒を酌み交わ 

すことが増えて、楽しい楽しい時を過ごすことが出 

, 来たことは、何よりも財産だと思っております。 

第9グループの会員の皆様方には、こんな未熟な 

私をご支援いただき、感謝申し上げます。最後にな 

りましたが、太田パストガパナーの早期の病のご快 

復を心より祈念申し上げます。そして、佐伯地区幹 

事、大変お世話になりました。 

一年間お会いできた皆様に感謝感謝の一年でし 

た。ありがとうございました。 

乃 第10グループガバナー補佐 

、 津田 尚幸 
‘×、 撫血 （長崎南Hの 

或 J ’戸. 番 
”おり ‘でと‘ 

皆様の御協力により、6月30日をもちまして、第 

10グループガバナー補佐の大役を無事完了させてい 

ただくことになりました。誠にありがとうございま 

した。 

昨年の1月末から、勉強会、協議会、セミナー 

等々のために唐津に出向くことが多くありました。 

土、日曜日に会議が持たれる事が多く、皆さんもそ 

うだったと思いますが、貴重な休み、休養の時間帯 

が自由に取れないことが多くありました。 

今年度は長崎南クラブからガバナー補佐を選出と 

の順番があり、なかなか人選が難しい状況でしたが、 

長年お世話様になった長崎南クラブの伝統、活動等々 

を継ぐ意味合いもあり、お受けした役職でした。 

今年1年の最大の出来事は、やはり太田ガバナー 

が就任直前に病気になられたことでしよう。それによ 

り、パストガバナーが分散手分けして、各クラブを訪 

問されました。御苦労様でした。特に佐伯地区幹事 

は、人一倍苦労が多かったものと推測致しました。 

私が担当いたしました、第10グループの各クラブ 

の活動及び印象につきましては、すでに随筆リレー 

欄に記載しており重複をさけますが、今年1年の第 

10グループはお陰様で平穏無事、各クラブ自分の持 

ち分を確実に実践していただいたと思います。 

私見といたしましては、長崎地区も人口が数十年 

後には2 -3 割は減になるとの情報もあり、当然 

口ータリアンもそれに伴い減少することが確実だと 

思われます。 

それに対して活動を続けるには、やはり女性会員 

の加入しか対策はないのではないかと私は考えま 

す。来期の役員の皆様どうぞ一考下されば幸いに思 

います。 

今年1年大変お世話様になりました。ありがとう 

ございました。 
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「I,‘嚇了に一A 汗 新任年度皆様にお約束した 

/ 事は、口一タI)ー戦略計画を 

推める為のーつに、地区情報 

公報委員会を設け、公共イ 

メージ向上活動を推進する件。第1グループ飯盛康登 

ガパナー補佐・第2グループ宮原荘治ガバナー補 

佐・第9グループ三宅敏彦ガバナー補佐、他多くの 

方々にお力添え賜り、人事を設ける事が出来まし 

た。これに元地区幹事竹田健介君（平戸RC）が最 

大の力を発揮して参ります。この事は地区公報活動 

の初陣となる事でしよう。深く感謝申し上げます。 

第2に例会出席を奨励しその義務を遂行し、自己 

研鏡を怠りなくクラブ基盤を高める一環として、出 

席率を上げる努力をお願いさせて戴きました。投稿 

する5月現在では結果は分かりませんが、全国平均 

85.5％へ肩を並べ、更にgo％へ挑戦できるよう、 

地区出席奨励委員の人事枠を設けねばならないと考 

えています。 

第3に新入会員育成研修セミナーを東彼杵町教育 

センターに於いて、岩永信昭パストガバナーの基調 

講演を中心に、地区初開催し、口ータリーの良さ・ 

クラブ奉仕統括委員会 委員長高木 義和（島原R C) 

歴史・Rl・地区等色々な一般的知識を勉強する機 

会を設けました。63名3年未満同志が熱心に耳を傾 

け、目を凝らし、糧としています。私自身、新入会 

時期と思いを重ね、心をリセット出来ました。各ク 

ラブでも新入会員に対し、研修が行われています 

が、多くの同期と触れ合い、地区に関しても幾らか 

はご理解戴けたでしようか。 

そして委員会活動と平行して、クラブ奉仕セミ 

ナー・第3ゾーン戦略計画研修会・リーダーシップ 

研修会・地区研修会・地区大会・派遣卓話等の委員 

長の仕事も多々、目指す高みはまだ遥かの様です。 

2016年規定審議会に於いて、主に07・27・ 

30・36・38・40決議等はクラブ奉仕に関する件 

が、これから重くクラブへ掛かって行きますので、 

色々と問題・課題・宿題が発生する想定内と共に、 

これが良き変化となつて口ータリーの未来へ向かえ 

る様、委員皆と更に研鎖しながら前へ進みたいと思 

います。 

まずは「凡事徹底」「脚下照顧」を心に止め、太田・ 

宮崎ガバナー年度を終わり崎永ガバナー年度へ移り 

たいと思います。 

会員増強委員会 委員長 貞方 正一（平戸RC) 

3 年目の地区委員長という大役 

を務めさせて頂きました。 
7 月19日（日）に東彼杵町総合会 

館文化ホールにて、クラブ奉仕・ 

会員増強セミナーを開催し、特別 

講師にRl理事（201 3~15）北清治氏をお招きして、 

「日本の口ータリーの進むぺき道」を講演して頂きまし 

た。また、「多様性に富んだ会員増強一Eクラブの紹介」と 

して岩永信昭パストガバナー、パネリストに稲益一郎氏 

（第2700地区2009- 15年度地区拡大・会員増強委員 

長）と東岳也氏（第2730地区2730ジャパンカレント 
ロータリーEクラブ直前会長）をお迎えし、パネルデイス 

カツションでの充実したセミナーとなりました。 
2016年4月4日（月）・5日（火）には、ホテルオークラ東 

京別館で、「第1・第2・第3ゾーン会員基盤向上セミ 

ナー」に参加し、全国の口ータリアンの皆様と情報交換が 

でき、小沢ー彦氏（元Rl理事）の講演では貴重なお話を 

お聞きすることができました。 
また、今期は2740地区の会員増強の現状についてアン 

ケート調査を実施致しました。アンケート調査結果にニル、 

ては、セミナー資料及び口ータリー文庫に資料登録されて 

おりますので、今後の会員増強の参考として、皆様のお役 

に立つことができれば幸いです。 

ガバナー補佐の皆様、そして地区会員増強委員の皆様に 

は、会員増強活動にご協力賜り、厚く御礼申し上げます。 
57クラブの全会員の皆様が会員増強に真剣に取り組まれ、 

ご尽力して頂いた結果、11年連続会員減少に歯止めをかけ 

ることができ、委員長就任1年目でプラス8名、2年目で 

プラス7名と2年連続会員増加ノ、と繋げることができまし 

た。皆様には感謝申し上げるとともに、引き続き会員増 

強・会員維持にご協力宜しくお願い申し上げます。 

クラブ例会の充実があってこそ、会員増強に繋がってい 

くものと思います。 

そのためには、「楽しいクラブづくり」「魅力あるクラブづ 

くり」にこれからも励んでいただき、それをクラブの活性 
化へと繋げ、更なる会員増強・会員維持活動へと取り組ん 

で頂ければと思います。 

今期での委員長退任にあたり、会員増強部門において地 

区役員として御協力いただいた皆様に心より感謝申し上げ 

ます。 
《地区委員》 

七田利秀（小城RC ) 谷上 守（牛津RC) 

古川尋美（佐賀南RC) 岡部景光（有田R C) 
深谷誓志（唐津中央RC) 福田敏幸（北松浦RC ) 
中川英俊（HTB佐世保RC） 上田善行（大村北RC ) 
久保泰正（諌早西RC) 佐藤 豊（長崎琴海RC) 
東 直美（長崎北RC) 

皆様、本当にありがとうございました。 

、ノ 
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委員長吉岡 義治（佐賀南AC) 

一内職業奉仕委員会 
~一～ ロータリーのロータリーたる 

か“粉／一一‘、 所以は職業奉仕の実践にあり 
ー通 叫 

この1年、地区職業奉仕委員会は、地区の皆様と 

共に 

口ータリーにおける職業奉仕の意味 

口ータリーとは、どんなに素晴らしい団体か 

他にはない口ータリーの魅力とは何か 

を、皆様のクラブの方々にお話しいただき、各ク 

ラブの活性化を図つていただく為の活動をして参り 

ました。 

昨年10月の武雄センチュリーでの職業奉仕部門セ 

ミナーは私にとつても、とても有意義なものでした。 

R I 2500地区PDG小船井修一先生の特別講演は 

これからの世界経済と口一タlJーの動向について、 

解りやすい解説で、大変、感銘を受けました。 

今年1月の職業奉仕月間は私にとつて最も充実し 

た時間でした。 

雪の影響で交通面での不便さはありましたが、い 

ろいろなクラブにお邪魔させていただき「職業奉仕 

の実践とは」というテーマで毎回、話をさせていた 

だきました。 

卓話をすることで、ある意味、自問自答しており 

ました。 

自分の歩んできた道を、ドナルド・力一タ一の奉 

仕の理念、シェルドンの職業奉仕理念を通して、改 

めて考える時間を持てた事が有意義なものでした。 

職業奉仕委員長をさせていただいたことで、私自 

身、人として成長させていただけたと思つておりま 

す。感謝の気持ちでいっばいです。 

この1年間、誠にありがとうございました。 

社会奉仕委員会 委員長帯屋 徹（大村AC) 

2015--16年度社会奉仕委 

員長を務めさせていただきま 
した。その問ガパナーや地区 

幹事、担当副幹事をはじめガ 
バナー事務所、社会奉仕委員の皆様の力強いご支援 

を賜り、お陰様でどうにか地区委員長という大役を 

果たすことができました。お世話になりました皆様 

に、心より御礼を申し上げます。 
1年前、多くを知らないままに委員長に就任し、 

「役目だけは果たさなければならない」との一念で、 

今日まで過ごしてまいりました。お陰様で大変有意 

義な時間を過ごさせていただくことができました。 

今、口ータリーの奉仕を考えると大きな転換期を 
迎えているのではないかと思わずにはいられませ 

ん。2004年に改正されたクラブI)ーダーシッププ 

ラン（CLP）では、奉仕プロジェクト委員会の中 
に「理念及び実践の枠組み」として、四大奉仕委員 

会（職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕） 

をーつの委員会として機能的枠組みの中で活動する 

ように推奨されています。CLP組織になると社会 

奉仕委員会もなくなり委員長もいらないわけです。 

これは1 927年に四大奉仕が導入されて以来の時 

代に合わせた大変革であろうと思いますが、2740 

地区ではまだこのCLPで活動しているクラブは少 

数です。 
しかし、RlはこのCLPの基に着々とプログラ 

ムを推進しています。わが地区だけが五大奉仕の組 

織のままで活動することは出来るのでしようか？ 
2740地区の組織図をよく見ると、知らない間に 

（知らなかったのは私だけかもしれませんが）国際 
奉仕委員会が無くなり、財団奉仕委員会と多くの小 
委員会に分割され、青少年奉仕委員会も新世代統括 

委員会と多くの小委員会に変更されています。しか 

しそうしなければ、Rl の財団を中心とした活動に 

対処していけなかったのだと思います。 
「私たちのクラブは今のままでいい」と言うのもひ 

とつの考えかも知れませんが、世界の口ータリー 

が、あるいは全国の口ータリーがどのような方向に 
進んでいるのかを知った上での選択も必要ではない 

かと考えさせられた1年でもありました。 
退任挨拶として相応しいかどうかわかりません 

が、図らずも委員長を続投することになりましたの 

で、今年度同様、よろしくご指導ご鞭挺賜りますよ 

うお願い申し上げます。 
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青少年奉仕統括委員会兼危機管理委員会 委員長古賀 秀仁（伊万里西Hの 

国際口一タI)一が提唱する 

青少年奉仕はインターアクト・ 

ローターアクト・ライラ・国 

際青少年交換の四部門です。 

各部門の委員長・委員の皆様が堅実な委員会活動を 

行ってくださったお陰で青少年奉仕統括委員会も無 

事に1年を終わる事が出来ました。ガバナーをはじ 

め地区委員の皆様に先ずはお礼を申し上げます。 

今年度1年間の青少年奉仕部門の各委員会活動と 

地区内クラブの青少年奉仕の実情を拝見させて頂き 

ました。四委員会の活動は申し分なかったと思いま 

すが地区行事とは別に各クラブが独自に地元青少年 

の各種大会の主催や後援、児童養護施設への援助な 

ど様々な青少年奉仕に取組んでいる現状に深く感銘 

しました。次世代のリーダーを創造することは一朝 

―タに出来るものではありません。日々の積み重ね 

で生まれるものだと思います。 

次世代のリーダーを創造することは四委員会の活 

動だけでは難しい面もあります。各クラブが地域に 

合った青少年奉仕活動を行い我々が常に次世代の事 

を考えて行く基礎があってこそだと思います。 

「最近の若者は・・・・」と咳くのではなく「最近 

の若者をどう育てたら良いか・・‘」と考えて行く 

べきでしよう。青少年と共に学び共に思慮しより良 

い次世代が築けることを願っております。 

青少年奉仕事業をより安全に遂行するために地区 

では危機管理委員会が組織されており青少年の災害 

や事故、ハラスメント対策が講じられていますが何 

よりも危機管理委員会が実働しないことが一番です。 

私は6年間それぞれの立場の方々から支えられ地 

区委員をさせて頂きました。その間にたくさんの口― 

タIJアンや青少年関係の皆様とお知り合いになれた 

ことが生涯の宝物になりました。得るものが大きく 

与えるものが少なかった6年間でした。 

統括委員長としては大した活動が出来なかった事 

に後ろめたさを感じつつ私に関わりを持ってくだ 

さった皆様に感謝申し上げます。 

インターアクト委員会 委員長奥村 豊（唐津RC) 

2015~ 20 16年度地区副幹 

事拝命後インターアクト地区 

委員長を4月頃、太田ガバナー 

エレクトから急に受け、20年前の委員長以来で戸惑 

いながら発進したものです。基本的なものは変わら 

ないものの、活動は大きく変化してました。最初に 

お願いしたことは、20年前にもお願いしたことで 

す。そのことは、インターアクト活動は、学校（校 

長・顧問）・ロータリアン・インターアクトが親睦を 

深め理解し、活動することです。 

本年度は太田・宮崎ガバナー・古賀青少年奉仕統括 

委員長のご指導と地区委員のご指導のもと楽しく、充 

実した活動を終えることができました。本当に皆様か 

らご支援いただきまして有難うございました。 

年度当初委員会活動は年次大会でありました。大 

会場所は佐賀清和高等学校の新しい校舎で開催され 

ました。「和顔愛語」をテーマに佐賀の魅力を生かし 

た素晴らしい大会でありました。前準備から本番ま 

で主管である佐賀清和高等学校インターアクトクラ 

ブと提唱クラブ佐賀口ータリークラブの各位には心 

より感謝申し上げます。今年度の前期・後期指導者 

研修会も、各学校で開催しました。前期の研修会 

（鎮西学院高校）はインターアクトクラブに入った 

きっかけと今後の活動を話し合い、それを生かし後 

期の研修会（唐津西高校）口ーターアクトから講演 

を頂き、インターアクト活動から口ーターアクト活 

動ノ＼をテーマに親睦を深めた研修会でした。結果、 

いくつかのインターアクトクラブと口ーターアクト 

クラブが合同例会を進行中です。 

今年度はインターアクト委員会のみならず、口ー 

ターアクト委員会、ライラ委員会、国際青少年交換 

委員会との連携が深まった1年でした。地区青少年 

各委員長様有り難うございました。 感謝 

、．J 
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口ーターアクト委員会 委員長緒方 重利（唐津東AC) 

昨年の1月であったと思い 

ますが、当時の地区口ーター 

アクト委員長古賀氏が太田ガ 

パナーエレクト事務所にやって来られ、「次年度地区 

口ーターアクト委員長を引き受けてください、頼み 

ます」でした。 

お断りするつもりでいましたが、太田ガバナー工 

レクトを輩出しているクラブのー員でもありました 

ので、やむなく17年振りの地区口ーターアクト委員 

長を引き受けることになった次第であります。その 

太田ガバナーエレクトが、突然病に倒れられたこと 

は、まことに残念でなりません。 

地区委員長を引き受けたものの、地区委員会のメ 

ンパーも知らないし、口ーターアクトのメンバーも 

全く知らない状態でしたので、早速4月には長崎北 

RAC （今年度RAC地区代表の所属クラブ）の創 

立45周年記念式典にはオブザーバーとして出席させ 

ていただき、また6月にはRAC地区年次大会にも 

参加いたしました。 

現在、地区内の口ーターアクト諸君の活動につい 

て言いますと、各クラブ間の交流が大変盛んに行わ 

れていると思います。地区行事、自クラブや他クラ 

ブの行事等々、活発に行き来をしています。 

口ータリアンの皆さま方には、彼らが積極的にア 

クト活動に取り組むことにより、ー歩ー歩成長して 

行く姿を見ていただきたいと思います。そして、次 

の世代を担う若い彼らを育成し支援してください。 

6 月11日～12日、佐世保にて行われる国際口ータ 

リー第2740地区口ーターアクト第34回年次大会を 

もちまして、地区委員長としての役目を終わらせて 

いただきます。肩の荷を降ろそうという安堵感を感 

じている今日この頃であります。 

最後になりましたが、宮崎ガバナーはじめ地区役 

員の皆さま、そして数多くの口ータリアンの皆さま 

との出会いに深く感謝申し上げます。 

委員長 北郷 雅子（長崎出島RC) 

先ずは、ライラ（RYLA）につ 

いて地区の役員の皆様・ホスト 
クラブ・参加クラブの皆様のご 
協力のお陰でRYLA地区委員長 

として無事に2年目を終了できましたことを心よりお礼 

申し上げます。 
RYLA (Rotary Youth Leadership Awards）について 

は、毎年年度始めの「地区協議会」と9月の「青少年奉 

仕部門セミナー」でご説明していますが、まだまだよく 

理解されていないクラブもあり、RYLAに参加されたこ 

とのないクラブも少なからずあります。 
地区によってRYLAの運営は「地区委員会・ホストク 

ラブの企画」と様々です。RYLAを通して私たち口ータ 
リアン（地域社会で活躍する先輩リーダー）が青少年 

リーダーの良きアドパイザーになり、「口ータリーとは 
何か、口ータリーは地域社会のために何を行っているの 

か」「良きI)ーダーシップとは」などのテーマを学ぷ機 

会を提供することを目的としています。 
委員会の主な仕事は、12年先のRYLAのホストクラ 

ブをお願いすること」と「地区委員を出していただくこ 

と」そして、FRY LA（口ータリー青少年育成指導者養 

成プログラム）の開催」をサポートすることです。 

当地区のRYLA開催クラブのー覧表に従って、地区内 

の57クラブの中で「一度もホストクラブを経験されて 
いないグループの内で古いクラブに2年後のホストクラ 

ブのお願いをすること」また、「そのクラブから地区委 
員を出していただいて、事前にRYLA開催について体験 
をしていただく」といった口ーテーションのご理解を以 

前よりもしていただけるようになったことは、嬉しい成 

果だと思います。そして2017年伊万里RC（第38回）が 

お引き受けくださいました。 
1月末東京での全国RYLA研究会に伊万里RCの谷口 

委員と参加して、各地区の活動について更なる情報交換 

をしてきました。 

5 月には長崎RCがホストクラブ、長崎RAC（口ーター 

アクトクラブ）の協力で第37回・一泊研修（日吉自然 

の家）テーマ『未来の扉を開け！』「出逢いがもたらす 
新たな発見」1日目】フイールドワーク議題「発見！発 

信！オンリーワンの観光マツカ 2 日目】基調講演（福 

島文二郎氏）を開催いたしました。地区内口ータI)ーク 
ラブから沢山の参加者があり、有意義な時間を過ごせた 
事も、ホストクラブの素晴らしい企画・運営だったと感 

謝しています。 
次年度もRYLA活動にさらなるご理解いただけるよう 

に変わらぬご支援をお願いいたします。 
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委員長辻 登志美（諌早」ヒRC) 国際青少年交換委員会 

本年度は、地区委員の予定 

でいましたが、諸般の事情に 

より委員長職を務める事にな 

りました。 

青少年交換と言うプログラムは、若き親善大使と 

してアウトバウンド・インバウンドの学生達を育成 

するプログラムで、将来の口ータIJアンになる人材 

の掘り起こしにも繋がる大切な事業なので、月に1 

度のオリエンテーション実施、インバウンドには日 

本語でのスピーチ、アウトバウンドは英語でのス 

ピーチを義務とし、親善大使育成をしながら語学力 

の向上にもセットで取り組みました。 

10月7日‘8日・9日の長崎くんち見学では、長 

崎RC の方々へ大変お世話になりました。11月2 

日・3日の唐津くんち見学に於いては、唐津RCの 

方々へ大変お世話になりました。ご馳走様でした。 

鹿児島旅行は、梶原委員・織田委員引率、ご苦労様 

でした。 

JAPAN TOUR は、2700地区の企画に2740地区 

オリジナルの工程を組み込み、とても充実した 

TOUR になり、とても良かったです。下津浦委員、 

引率お疲れ様でした。 

最後に、地区委員の皆様、不慣れな委員長を1年間 

盛り上げて下さいましてありがとうございました。 

2740地区全委員会の中でー番ご心配をお掛けする委 

員長ですみませんでした。ありがとうございました。 

口ータリー財団委員会 委員長 山田 晃（長崎南R C ) 

本年6月末をもって、無事3年 

間の任期を終え退任させていただ 

く運びとなりました。2740地区 

内会員の皆さま、57クラブの 

口ータリー財団担当理事、委員長の皆さま、クラブ会長の 

皆さま、ガバナー補佐の皆さま、ご指導いただいた地区幹 

事の皆さま、福本、塩沢、宮崎、太田ガパナー、ご教授・ 

ご指導いただいたパストガパナーの皆さま、運営をお助け 

いただいたガバナー事務所の皆さま、出向を支えていただ 

いた長崎南RC会員の皆さま、すぺての方々に心より御礼 

申し上げます。 

入会間もなく、右も左もわからないままGSE委員会に出 

向した40代の口ータリアンも、9年にわたる口一タI)―財 

団関連委員会に於いて勉強‘活動させていただく機会をい 

ただき、最近ようやく自分なりの口ータリー観をおぼろげ 

に固めることができるようになりました。このように頼り 

ない地区口ータリー財団委員長でしたので、地区内会員の 

皆さま、関連委員会の委員長様、委員の皆さまにお助けい 

ただきながらどうにかこうにか与えられた職務を何とかこ 

なしてきたのではないかと思います。 

当職につきました時、口ータリー財団は大幅な変革に着 

手しており（未来の夢計画）、今までの知識・経験のほと 

んどが役に立たない中、動き回れる若い財団委員長が必要 

だとの前任石坂委員長のご判断により私が委員長を拝命し 

て以来、ともかく行動することに重点を置いた3年間でし 

た。着任前にサンディエゴに於いて、4日間の530余の 

口ータリー財団委員長予定者との研修、国内35名の財団委 

員長さんとの交流は、この時から始まりました。各地区間 

において情報交換し、システムを考え、先行している地区 

において研修させていただいたりとその後の3年間の活動 

できたのは、このネットワークがあればこそでした。今で 

も半数の委員長さんとは家族ぐるみのお付き合いができる 

ようになり、私の貴重な財産となつております。 

地区内におきましては、3 年間で7000万円を超え 

8000万円に届かんとするご寄付をいただき、地区補助 

金、グローパル補助金と多方面にわたる奉仕事業、奨学金 

にそれらを充てることができました。また、延べ40余のク 

ラブでの卓話におよびいただき、地区研修協議会、イン 

ターシティミーティングをはじめとする講演など、口―タ 

I)一財団がらみのお話をさせていただいた回数は、60回余 

となりました。このような機会をくださつた皆様に感謝い 

たします。 

私の次の委員長をお勤めいただく西川委員長さんは、補 

助金委員長として私とともに3年間地区ロ一タI)一財団委 

員会を運営していただいた大変有能な方で、実務はほとん 

ど西川委員長さんにやつていただいていましたので、さら 

に地区口ータリー財団は活発に活動をしていくはずですの 

で、思い残すことは何もありません。清々しい気持ちで退 

任することができます。これからは、口ータリー財団への 

寄付をしっかりとしていくことで、地区口一タI)ー財団の 

―助となれればいいなあ、と思つています。 

皆様の益々のご活躍と、2740地区が今後さらなる発展 

を続けることを祈念し、また来る口一タI)一財団100周年 

(2017年）に素晴らしいことがあることを期待しつつ退 

任のご挨拶とさせていただきます。誠にありがとうござい 

ました。 

、ノ 

し 
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地区委員長退任挨拶 ~ 

補助金委員会 委員長西川 義文（大村RC) 

新たになつたRlのR財団の 

「未来の夢計画」は、3年目を終 

わろうとしています。 
詳細な情報が少ない中で始まつ 

たこの計画での補助金事業は、良 

きも悪しきも試行錯誤の連続での3年間で、何とかこの1 

年間も終わろうとしています。 

2015-16年度補助金委員会は、財団・奨学小委員会、 

地区補助金小委員会、グローパル補助金小委員会の3委員 

会で構成されており、お互いに関連しあう事業を下記のよ 

うに進めてきました。 
財団奨学・学友小委員会は、今年度地区補助金奨学生と 

して家田絵麻さんを英国ブライトン大学へ、グローバル補 

助金奨学生として朝重耕ーさんを米国シンシナティ小児病 

院へ派遣しました。 
また、次年度派遣奨学生に片岡一生君を英国に経済と地 

域発展分野で、大坪竜太君をオランダへ疾病予防と治療分 

野研究のために、グローバル補助金を活用しての奨学生と 

して送り出すための申請中です。 

10月の開催したR財団セミナー時には2013-14年度 

GG 奨学生（グローパル奨学生）の渡辺あゆみさんとDG 
奨学生（地区補助金奨学生）の松本幸治君、両名の帰国報 

告も行い、多くの参加者から賞賛のお声がけを戴きまし 

た。松本君につきましては、現在も地区内のクラブへ依頼 

があれば、出向いて卓話しています。ご希望のクラブがあ 

れば、ガパナー事務所までご連絡下さい。 

地区補助金小委員会は、今年度地区補助金が、3年前と 

年度当初の為替差額が大きく円安に振れたことから、申請 

された15クラブへの地区補助金を多めに支出することが出 

来、各クラブの行う奉仕事業へ有益な補助金支出ができま 

した。また地区補助金奨学生として家田絵麻さんノ＼ 

15,000ドルの奨学金を支出しています。 
グローバル補助金小委員会では、グローバル補助金奨学 

生として友重耕一さんへ奨学金として地区より15,000ド 

ル、TRF （財団本部）より同額の支援を受け計30,000 

ドルの奨学金で2年問の研究を支援しています。 

また、モンゴルでの口唇裂口蓋手術のための医療技術者 

派遣、VTT事業の2年目の活動として、6月1日～11日 

までの期問ウランパートル国立母子医療センターへ派遣し 

ました。この活動の報告書を各クラブへも配布してますの 

で、ご覧いただけたら幸いです。 

補助金委員会は、財団日本事務局やアメリ力の財団本部 

と、グローパル補助金では海外のクラブと申請・連絡・報 

告と多様複雑で忍耐と交渉力が必要な委員会です。 

委員ひとり一人はそれぞれの職業で大変多忙な方々が多 

い中、各位が煩雑な取リ組みに根を挙げること無く最後ま 

で尽力尽くして下さることに感謝申しあげ、委員長退任の 

挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。 

資金推進委員会 委員長永尾 竹則（佐賀西R C) 

今年度、第2740地区口ータ 

リー財団資金推進委員長を務めさ 

せていただきました佐賀西口ータ 

リークラブの永尾と申します。昨 

年度に引き続いてになりますが、地区委員としてそれ以前 

も資金推進委員会に所属させていただきました。財団委員 

会に関わらせていただいて、口ータリーの理念や社会奉 

仕、職業奉仕等の精神等勉強できる機会をいただいて大変 

有意義でした。それとともに、各クラブの皆様が大変多く 

のご寄付をされていて、また、そのご寄付の一部を補助金 

として利用され各種奉仕活動をされていることが分かり感 

動しました。そのー助になるようなところに関わらせてい 

ただいて大変ありがたいとも思いました。改めまして、常 

日頃から色々な形で工夫していただいてご寄付にご協力い 

ただいていることに感謝申し上げます。 

微力ですが1年間少しでもご寄付を多くいただき奉仕活 

動にご利用いただけるようお役に立てればと思って1年を 

スタートしました。この思いの下、 1年間主にセミナーで 

ご寄付の種類やご寄付の意義等について報告させていただ 

きました。本来であれば皆様のクラブへ出向きご寄付を直 

接お願いしなければいけないところではありましたが、そ 

こまではできずに大変な失礼をしてしまいましたことは申 

し訳なく思います。他方で、セミナーでご寄付の意義等を 

ご報告するにおいて、どのようにご説明申し上げればより 

―層ご寄付にご協力いただけるか迷いながら準備をさせて 

いただきました。 

各クラブの会員の皆様にご負担をお願いすることになり 

ますので、ご寄付をお願いするというのはなかなか難しい 

ところではありますが、お陰様でご協力をいただくことが 

できましたことを感謝申し上げます。ただ、私の力が足り 

なかったために達成できなかった目標が若干残ってしま 

い、せっかくご協力いただいた会員の皆様にお詫び申し上 

げます。 

何はともあれ、6月末日をもって資金推進委員長の任を 

―旦解かれることになります。皆様にご協力いただいたこ 

とを感謝しながら、何とか残りの期間更なるご寄付のご協 

力をいただけるよう努力していきたいと思います。今更に 

なるかもしれませんが、最後の最後までご寄付の協力をお 

願い申し上げます。 

最後になってもご寄付のお願いをして退任のご挨拶とさ 

せていただく失礼のお許しを乞うと同時にご協力頂いた皆 

様に感謝申し上げます。 
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地区委員長退任挨拶 

ポリオプラス委員会 委員長溝口 尚則（佐世保AC) 

いつもポI)オ撲滅運動にご 

協力いただきまして有り難う 

ございます。今年度もあっと 

いう間に1年が過ぎてしまいました。今年度は、特 

に寄付を頂く為に、お話を何度かさせて頂きまし 

た。毎年の事ですが、少しずつ会員の皆様の寄付額 

が増加している事には感謝しております。特に、地 

区大会の時には、通常のチャリティゴルフでのご寄 

付ではなく、地区からご寄付を頂きました。誠に有 

り難うございました。来年度も、会員の皆様のご協 

力をお願いします。 

さて、本題のポリオ撲滅についてですが、本年度 

に特に大きな進展をみました。なんと、あのアフリ 

力で1年間野生型のポI-)オの発症がなかったという 

ビックニユースが飛び込んできました。常々、会員 

の皆様のご協力の賜物と思います。口ータリーが目 

指している「世界中からポリオをなくそう」という 

目標が現実味を帯びて参りました。あと一息です！ 

我々の行動が間違ってなかったという証明になり、 

ますます活動に元気が出てくると思います。思い起 

こせば、1 980年代に口ータリーが本格的にポI-)オ 

撲滅活動を行った時は毎年35万人がポリオに感染し 

ていました。口ータリーの着実な活動でアフリ力か 

らポリオが撲滅できる直前まで来た事は、本当に驚 

くことでもあり、我々口一タI)アンの自慢してよい 

ことのーつであると思います。 

また、アフIJ力で起こったエボラ出血熱の流行に 

おいては、現地でのポI)オ撲滅で培われた公衆衛生 

活動が大きな力を発揮し、エボラ出血熱感染の広が 

りを防ぐ活動を手助けしたとも聞いています。この 

ように様々なところで私たちの活動が評価されてい 

るのは嬉しい限りです。 

今年度は本当に有り難うございました。来年度も 

ますますご協力お願い致します。 

資金管理委員会 委員長 岡村 康司（長崎南AC) 

本年度（2015--2016）を 

以って委員長職を退任いたし 

ます。次年度は引き続き委員 

として新しい委員長とメンバーの方を盛り立ててい 

きたいと思います。 

補助金という制度は、クラブ単体での口ータリー 

活動（社会奉仕、国際奉仕）をより充実させるとい 

う高い理想があります。しかしこれまでは申請等の 

手続きが煩雑で活用度合いが今ひとつという感があ 

りましたので少しずつ簡素化していくように努めて 

まいりました。これからも、事業の推進役となれる 

よう委員会一丸となりお手伝いさせていただきたい 

と思います。 

1年間お世話になりました。 

り 

し 
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米山記念奨学委員会 委員長本多 善彦（雲仙RC) 

今年度をもちまして、米山記念 

奨学地区委員長を退任させて頂き 

ます本多（雲仙RC）です。 

思い起こせば2009年～2010 

年の高城ガバナーのとき地区副幹事として米山奨学事業に 

携わり、2011年度から地区委員に任命され曽我委員長の 

もと3年問勉強させていただきました。 

2013年度から地区委員長を3年問勤めてまいりました。 

2012年までは当地区では個人平均が9,000円台であつた 

寄付額が2013年に11,971円に増え個人平均寄付額、上昇 

率全国1位という快挙を曽我委員長が達成され、就任早々プ 

レツシヤーを感じこの寄付額を維持するため努力してまいり 

ました。 

2740地区口ータリアンの皆様のおかげを持ちまして、 

現在まで維持する事ができております。 

この事により2013年11名、2014年13名、2015年16 

名、2016年16名の奨学生を採用させていただき、世話ク 

ラブ・カウンセラー・出前卓話などにおいて、今まで以上 

に口一タI)アンの方々に接していただいております。 

1年間の事業を振り返り4月のオI)エンテーションから 

始まり 3月の終了式まで大変多くの事業を行ってまいりま 

した。 

8 月8日に行つた諌早北RCとの原爆の恐ろしさを県内 

外、青少年、一般市民に語り継いでもらうため諌早市役所 

～鎮西学院迄の3.3kmのパレード、真夏日の中汗まみれ 

になりながらゴールした時、全校生徒から拍手で迎えられ 

それまでの疲れが一気に吹き飛び、平和の大切さを学んだ 

平和大行進。 

2013年より始めました地区大会開催地での国際交流事 

業2013年平戸中学、2014年日大中学、2015年早稲田高 

校、日本の青少年と交流する事で奨学生達が多くを学び又 

学校の先生方より大変素晴らしかった。生徒達に凄くイン 

パクトがある内容であつた。 

又ご父兄からは、どのような内容の授業をやったのか？ 

子供達に非常に変化があったなど学校に問合せが殺到した 

そうです。 

各学校から是非毎年行って頂きたいと申し出があってお 

ります。今後も是非継続していただければと思います。 

このような事業を行うことにより地域の方々に口ータ 

リー活動をより多く知って頂き、日本の子供達が世界に目 

を向け羽ばたいてもらえればと思います。 

今年は初の試みとして次年度会長・幹事・委員長セミ 

ナーを開催しました前半は奨学制度、地域目標額などの説 

明、後半は今年度奨学生紹介と学友会長の歌（なだそうそ 

う）で始まり、最後に米山大使チ 味（中国）さんの奨学事 

業にて現在の自分がいる。此れからは自分が恩返したい。 

「滴水之恩、湧泉相報」 ※調べてみてください 

講演をして頂き次年度の会長・幹事・委員長から米山奨 

学会らしい、素晴らしいセミナーだったと評価いただきま 

した。 

又4月14日に発生した熊本地震によつて今年卒業した学 

友が16日に私の家に避難して来ました。熊本に就職して半 

月で、地理が全くわからず避難するのに苦労しましたが私 

の家で温かいご飯を食べて涙ぐんでいました。翌日になる 

と自分だけが熊本から逃げ帰り今も被災者の方々は地震に 

怯えて生活されている事に心を痛めていました。こういつ 

た心を持った外国の奨学生を育てる事が出来たことに感謝 

するしだいです。 

おかげを持ちまして201 3-2015年3年間地区委員の 

皆さまの協力、特にガバナー事務所の方々には大変お世話 

になりご指導頂きました。又地区委員の皆さまには、好き 

勝手な委員長に最後までお付き合い、ご協力して頂きあり 

がとうございました。おかげを持ちましてとても楽しく委 

員長（3年問）をさせていただきました。 

［米山奨学事業はお金を与える事業ではなく・人を育てる 

事業です］ありがとうございました。 

ボール・ノ1リス・ソサエティローディネーター地区代表駒井 英基（佐賀南RC) 

口ータリー創設者の名にち 

なんだポール・ハリス・ソサ 

エテイ（PHS）は、年次基金、 

ポI)オプラス、財団が承認し 

た補助金プロジェクトへ、毎年1 ,000米ドル以上を 

ご寄付くださる方を認証するための大切なプログラ 

ムです。 

それぞれの地区にPHSコーディネーターが配置さ 

れていて、当方も今年度その任にありましたが、こ 

の地区の経済事情もあり、中々個別にあたってもメ 

ンパーを増やすことができませんでした。 

しかしながらまたまだ世界には、医療が不十分 

だったり、衛生状況が劣悪だったり、飲料水の確保 

が難しかったりと難題は山積しています。地区の財 

団セミナーの時などにこれらの状況の説明とともに 

PFSの趣旨をもっと解りやすく説明する努力をすべ 

きであったと思っております。今後少しずつでもご 

理解頂けて来ればと心より祈念いたしております。 

Vol.12 2015-2016 R1D2740 16 



~ 
口ータリーの友 地区代表委員 新岡 正久（唐津東RC) 

平成26年12月、当時ガバ 

ナーエレクトの太田善久氏よ 

り電話で要請をいただき、年 

に5-6 回東京または大阪の「口ータリーの友」の 

会議に出席していただければ良いとの事で、気軽な 

気持ちで引き受け、平成27年5月18日東京で開か 

れた「口ータリーの友委員会」(Rl 指定の必須の委 

員会）次期地区代表委員オI)エンテーションに出席 

し、その活動の多岐に渡っているのと、第2740地 

区では口ータリーの友地区代表の立つ位置が明確に 

なっていませんし、何より口ータI)ーの友地区代表 

委員は、ガバナーの委嘱で任命され、本来ガバナー 

が出席しなければいけない所、代わって出席すると 

いう任務があります。 

今年度私が一番困ったのが、太田ガバナーが突然 

の病に倒れられ、口一タU一の友の活動の会員への 

理解が気薄になった事と、毎月号「口ータリーの 

友」の感想文提出に悩まされた日々でした。 

しかし、第2740地区の皆さんに少しでも「口ータ 

リーの友」への関心を持ってもらい、ご愛読いただけ 

ればとの願いを持って務めた1年間でありました。 

月信に頁をいただき、「口ータリーの友」から興味 

のある頁を転載し、また第2740地区からの投稿は 

毎号絶えることなくさまざまな分野で「友」誌を賑 

わせていただき、積極的に投稿して下さったクラ 

ブ・会員の皆様に厚くお礼申し上げます。 

「友」誌を読むことは、口ータリアンとしての必須 

の事ではありますが、あまり堅苦しく考えることな 

く、興味ある頁を探し出して、楽しんで読んでいた 

だければと思います。 

そこに口ータリアンとしての活動や、生きざまを 

見出し、更に口一タUアンとして意義あるものを感 

じさせられると思います。 

口―タU一の役目はすぺて1年限りで終わります 

ので、私の役目も今月をもって終了しますが、口一 

タI)ーの友地区代表委員として学んだ事、有り難く 

厚くお礼申し上げますと共に、今後とも「口―タ 

U一の友」をご愛読いただきますようお願い申し上 

げます。 

20166月 ロータリー親睦活動月間 

【ガバナー事務所】 

日・曜日 

6月18日（土） 

【地区委員会】 

' '’百て曜日 

6月 5日（日） 

6月11日（土）-12日（日） 

新旧ガバナー補佐・委員長会議（唐津シーサイドホテル） フ

行 事 

青少年交換学生歓送迎会 

口ーターアクト年次大会 

紗 

し 
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2016-2017年度 地区研修・協議会報告 

地区研修・協議会実行副委員長 中本 幸人（長崎」ヒRC) 

・ 

本年、4月24日、国際口ータリー第2740地区 

2016-2017年度地区研修・協議会が、ANAクラ 

ウンプラザホテル長崎グラバーヒルにて開催されま 

した。地区内57口ータリークラブの次年度役員及び 

パストガバナー、ガバナー補佐、地区役員を含め総 

勢400名以上の口ータリアンをお迎えして、長崎北 

RC の小野原地区研修・協議会実行委員長の開会の 

辞の後、宮崎ガバナーよりご挨拶を頂き、崎永ガバ 

ナーエレクトが次年度地区方針をご説明されまし 

た。ジョン．F．ジャーム会長のRlテーマ『人類に奉仕する口ータリー』に準じ『地区に奉仕する 

口ータリー』を地区の方針とされました。 

続いて、野口パストガバナーによる基調講演が行われ、人頭分担金の増額など、2016年規定審議会 

において採択された議案のご説明をして頂きました。今回の規定審議会では、多くの重要な決定が行 

われていた為、質疑応答も活発に行われました。その後、会長・幹事部会、クラブ奉仕部会、職業奉 

仕部会、社会奉仕部会、青少年奉仕部会、国際奉仕・ロータリー財団部会の6つの部会に分かれて研 

修会を行いました。 

最後の全体会議では、小林次年度幹事から「次年度地区運営」及び「次年度地区予算案」について 

説明が行われた後、宮崎ガバナーより講評を頂いて、無事、地区研修・協議会の日程を終了すること 

が出来ました。 

引き続いて、同会場にて懇親会が開催されました。ホストクラブである長崎北RCの内田会長のご 

挨拶、林会長エレクトの乾杯の後、懇親会が始まりました。最後まで和やかな雰囲気のなかで、皆様 

方と楽しいひと時を過ごすことが出来ました。第2740地区の新年度がいよいよ始まりました。崎永ガ 

~“、 バナーを始めとする地区役員の皆様方や各クラブ役員の皆様方にとつて実りある研修の場として、ま 

た、交流を深める親睦の場として、本地区研修‘協議会の設営を心掛けて参りました。しかしなが 

ら、駐車場のご案内等でご迷惑もお掛け致しました。改めて口ータリーの皆様方の友情に感謝申し上 

げます。 
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青少年交換来日学生地区旅行記 

2016 Japan Tour報告 
国際青少年交換委員会委員 下津浦 正明（佐世保南RC ) 

つ 
一

 

つ
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今年度は、アメIJ力よりMason Gardone. Jena 

Stuart. Caylin Wieland. Alexix Lipkie、オーストラ 

リアよりHenry David, Kara Lewis、フランスより 

Fraccaro Marineの7名が来日しております。上記7 

名とRotexの樋 口香菜さんをアシスタントに、毎年恒 

例の」apan lou「を4泊5日で催行、引率して行って 

参りました。4月19日より23日のツアーは前半の3 

日は東京を楽しみ、後半2泊3日は大阪、京都、奈 

良を楽しむ旅となりました。 

早朝の長崎発羽田便では美しい富士山を左手に見 

ながらの素晴らしい旅のはじまりです。 

東京では2700地区の貞包委員長と来日学生、 

2730地区の丸野委員と来日学生と合流、初日は先 

ず、東京スカイツリーへ移動。東京を天空から眺 

め、広いにぎやかな街を見てどの学生も驚き喜んで 

おりました。 

~堕；＝遥塁’ 
WKVO $KYiRU. 

しJ 

其のあとは急いで東京デイズニーシーへ移動、自 

由時間となりそれぞれが場内を満喫いたしました。 

各々、夜8時まで場内を楽しみ遊び疲れて都内へ移 

動、2740地区は芝公園近くのチサンホテルに投宿い 

たしました。 

明けて翌朝、早朝から三鷹の森ジブU美術館ノ＼、 

先ず、短編の紹介映画を鑑賞の後、学生たちもなじ 

みのあるアニメなどの原作の展示物を鑑賞し、お土 

産を仕入れて満足した様子でした。 
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ジブリ美術館を後にして、今度はみんなお待ちか 

ねの秋葉原へ浅草を経て移動！ 

秋葉原に行ったならば、と、ウイッグを被りオタ 

クの聖地は世界中の子供たちが一度は行ってみたい 

街のようです。3時間の自由時間を与え、メイドカ 

フェにまつしぐらの子もいれば、AKB力フェに入つ 

たりそれぞれの楽しみ方で日本から発信された文化 

を直接見たり触れた貴重な時間だったようです。 

タ食は新宿の高層ビル住友ビルの最上階のイタlJ 

アンレストランにて夜景を楽しみながらのタ食でし 

た。そこにはROTEX の東京在住の学生たちも参加 

しての国際交流を図りました。早朝から夜遅くまで 

目―杯のスケジュールでしたのでホテル到着後は明 

朝の移動のため、早々に就寝。 

4 月21日羽田発伊丹行きの便にて大阪に移動。 

大阪、京都、奈良の旅は2740地区単独の旅となり 

当初3日間は筆者が引率、後半3日は佐古氏の協力に 

てツアーを開催いたしました事を報告いたします。 

大阪到着後、すぐにusJ へ。。。 

場内を自由時間自由行動としました。悪天候のた 

め、いろんな有名なアトラクションも比較的に短時 

間で乗ることができて大変満足の様子です。 

翌日は京都ノ＼移動、バスに乗り京都観光となりま 

した。 

金閣寺、清水寺に銀閣寺を周る半日ツアーを利用 

しての京都観光でした。 

いよいよ、最終日は奈良へ移動。 

ここも同じようにパスツアーを利用して東大寺な 

どを見学して日本の歴史遺産の勉強をしました。鹿 

と戯れて誰もが満足な日本文化に触れ、有意義な 

Japan Tou「の5日間でした。この学生たちが将来、 

日本とそれぞれの国の懸け橋になることを祈ってや 

みません。 

伊丹より長崎空港に移動、それぞれのホストフア 

ミリーの待つ家路につき無事にツアーの終了となり 

ました。ご協力いただいた、各ホストRC並びにホ 

ストフアミリーに感謝いたします。 
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米山記念奨学クラブ委員長セミナー報告 
米山記念奨学会地区委員長 本多 善彦（雲仙RC ) 

今回初の試みとして次年度会長・幹事・委員長合同で米山 

記念奨学セミナーを4月10日（日）東彼杵町総合会館にて開催 

致しました。 

崎永剛ガバナーエレクト、栗林英雄奨学会副理事長、ガ 

バナー補佐、幹事、57クラブ会長・幹事・委員長及び奨学 

生、地区委員、学友会、米山大使、157名の参加で開催致 

しました。 

当日は11:00に奨学生と一緒に集合し1時間30分かけて 

会場設営を終え口ータリーアンをお迎え致しました。 

13:30、花島地区委員の開会挨拶で始まり国歌斉唱・口一タI)ーソング・参加者紹介の後、崎永ガバ 

ナーエレクトに挨拶を頂き、次年度寄付目標額・個人平均16,000円をお願いして頂きました。 

続いて栗林副理事長より、米山奨学事業がいかに日本と母国の架け橋になっているか、又世界平和に 

貢献しているかなど事例を挙げてお話頂きました。 

その後大家次年度地区委員長より、地区の現状についてDVDを使っての説明後、本多地区委員長が 

2740地区の年間2500万円寄付について如何に大切に無駄なく使わせて頂いているか、熱く語り1時 

問30分の第1部を終了しました。 

第2部は15:15より2740地区米山学友会会長のズオン・トウイ・IJン（ベトナム）さんより2016 

学年度奨学生16名の紹介があり、学友として日本への思い、奨学事業への感謝を述べ、終わりにNHK 

のど自慢大会で歌った「なだそうそう」をアカペラで披露してくれました。（大拍手） 

最後によねやま親善大使の干味（ウ・エイ）さんによる基調講演を1時間かけて話して頂きました。 

干味さんは来日20年、2005年4月～2007年3月まで2年間、名古屋中RCにて米山奨学生に採用 

され現在は心理学博士・臨床心理士の学位を取得し名古屋にて専任講師を務める傍ら毎年米山功労者 

 . 

し 

し 
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(10万円以上）を寄付されておられます。 

又2014年5月には愛知口一タI)一Eクラブ創立会員となり、口ータリアンでも有ります。 

来日当初は（1996年）日本へ来るために1 50万円の前払いを前納し学長の身元保証が必要だつたそう 

です。 

当時の中国では両親の給料が2人で3万円だったそうです。 

そういつた中で来日し毎日アルバイトして勉学に励んではいましたが何度か帰国しようかと思ったそ 

うです。 

しかし現在の自分があるのは、米山奨学生に採用され、奨学事業で頂いた奨学金の金銭的な支援だけで 

はなく、精神的にも力ウンセラー・世話クラブの方々の温かい思いやりに触れたからこそだそうです。 

そして自分も、こんなに素晴らしい口ータリーに是非参加したいと思いEクラブを創立会員として作 

り上げた話しを参加者に語りかけました。 

参加者の心に感動をあたえ、中には涙する方々も 

16:25、第8グループ千葉ガバナー補佐より講評頂き、16:30、近藤地区委員より閉会挨拶にて全日 

程を終了しました。 

☆今回のセミナーは米山記念奨学事業の大切さ、そして歌あり、涙あり、といつた米山記念奨学会なら 

ではのセミナーであったと思います。 

※2740地区各クラブ会員の皆さま、米山記念奨学事業のご支援よろしくお願いします。 

［米山記念奨学事業はお金を与える事業では無く*人を育てる事業です］ 

ジ 嶋 

貞方正一君（平戸RC）の記事が文庫通信（341号）に掲載されました。 

詳しい内容は、月信8月号（Vol.2）をご覧下さい。 

「ロータリー文庫」は日本口ータリー50周年記念事業のーつとして1970年に創立された皆様の資料室です。 

ロータリー関係の貴重な文献や視聴覚資料など、約2万4千点を収集・整備し皆様のご利用に備えております。閲覧は勿 

論、電話や書信によるご相談、文献・資料の出版先のご紹介、絶版資料についてはコピーサービスも承ります。また、ー部 

資料はホームページでPDFもご利用いただけます。 

クラブ事務所にはロータリー文庫の「資料目録」を備えてありますので、ご活用願います。以下資料のご紹介を致します。 

@[Rotary Magic] 

⑥「ロータリーにおける意志と信頼」 

＠「ポール・ハリスとロータリー」 

＠「入り手学ぶ奉仕の心」 

＠「ロータリーは円形ではない。楕円形である。」 

＠「転轍手待望論」 

＠「クラブ定款は自分のクラブ独自のものか？」 

＠「ロータリーの目的 その1-4J 

＠「決議23-34] 

「ロータリー情報」 

12p (O.2710月信地区大会特集号） 

431D (O.2550地区大会記念講演） 

7p 

4p (D.2800月信） 

lp (D.2510月信） 

2p (O.2510月信） 

lp (D.2790月信） 

4p（純ちやんのコーナーPartX IV) 

江 崎 柳 節 2016 

ビチャイ・ラタクル O .2550 2015 

2016 

2016 

2016 

2016 

2016 

2015 

登

夫

 樹
 
樹

郎

 
一 

一 

昭

貞

房

 房

英

 純
 

訪
 
子
 
原
 
原

木

 川
 

孫
 

諏
 
安
 
塚
 
塚

楼

 深
 
東大阪 みどり R.C. 2016 2p（口ータリーの歴史に学ぶ） 

［上記申込先：ロータリー文庫］ 

〒 105-0011東京都港区芝公園2-6-15黒龍芝公園ビル3階 

ロータリー文庫 ‘露稀議に線g時FA驚裾響習緩合 http ノノwww.rotary-bunko.gr.jp 
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コーディネーターニュース6月号 

金 杉 誠（第2ゾーン ロータリーコーディネーター） 

3 年目のロータリーコーディネーターを終えるに当たり 

国際口ータI)一は2010年に会員数の伸び悩みを打破すべく戦略計画を策定し、その計 

画に基づき諸施策を実行してまいりましたが、残念ながらこと会員数に関する限り未だ 

十分な成果を上げたとは言えません。勿論私自身コーディネーターとしての実力不足、 

努力不足を反省しなければいけないのですが、最後に感じたことを申し述べたいと思い 

ます。 

そもそも口ータリー活動と言うものは本質的に自発的なものであり、強制されるべき 

ものではないので、クラブには大きな自主権が認められております。CLPにせよ、ク 

ラブ戦略計画にせよ、実行しなければ口一タI)ークラブとして認めないと言うことでは 

ない、むしろ本年度の規定審議会の結果を見れば、クラブ自主権は拡大される方向にあ 

るとも言えます。 

では会員増強の為にどうしたら良いのかと言えば、「我々は何故口ータリアンであり続 

けるのか？口ータI)一の魅力とは何か？」と言う設問に対しての、地区やクラブのIJー 

ダーの皆様方の発信力を磨くということに尽きるのではないかと思います。上記の設問 

に対するしっかりとした回答を、地区やクラブの皆様方お一人お一人に良くお考えいた 

だきたい、そしてそれをしっかりと集約をして頂きたい、それが地区やクラブの戦略計 

画策定の最大の目的なのではないかと思います。 

得てして日本人は保守的な傾向が強い、そして「和をもって尊しとなす」に表される 

ように突出した意見や急激な改革を好まない傾向があるように思われます。もちろんそ 

の良さもあるのが日本の社会ではありますが・・。現在のような少子高齢化や、中央― 

極集中が急激に進展し、格差が開いてきている状況では、いつまでも前例踏襲では困る 

のではないでしようか？前例踏襲を打ち破るためにもリーダーの皆様方の徹底した話し 

合い、即ち戦略計画策定が必要なのではないでしようか？ 

良く考えますとこの問題は決して口ータI)一だけの問題ではない、むしろ今の経済社 

会状況の閉塞感を考えれば、日本全体の問題ではないかと思う次第であります。もとも 

と口ータリーはその特徴的な「職業奉仕」の精神によつて、日本の経済社会に与えた良 

い影響は大変大きいと思います。そのように考えていくとき、ここにこそ日本の口ータ 

リーの進むべき新しいフロンティアが見えてくるような気がしてなりません。日く、若 

者や女性や退職高齢者の入会を促し、地方やわが町を活性化するために努力し、より合 

理的で生産性を向上させて少ない会費で効果を上げる、これはそのまま、ー億総活躍社 

会の実現であり、地方創生運動であり、生産性の向上による経済の活性化であります。 

つまるところ、口ータリーにせよ、日本全体にせよ、求められるのはイノペーションで 

あります。私たちが社会に対して負っております責任を思い起こし、口ータリーの再興 

と日本社会の再興に向かって立ち上がろうではありませんか！その為にはクラブのおー 

人お一人の勇猛心を期待して最後のご挨拶としたいと思います。長いこと有難うござい 

ました。 

ノ 
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o 

唐津に出会う本棚 一その12 ー 

推理小説の中でも定番中の定番、時刻表トリックを用いた 

津村秀介氏の作品は、他の作家と比ぺると多作とは言えず、そ 

の分自身の足で稼いだ綿密な描写と奥深い難解さを併せ持って 

います。本作は湘南と唐津という離れた場所の二つの殺人事件 

を結ぶもので、真犯人はかなり早い段階で判明するのですが、 

犯人自ら主人公に提示した完壁なアリパイをいかに崩すかに作 

品の焦点を集約した究極の謎解き小説と言えます。 

真犯人はアリバイ工作のため三保の松原付近の実家を利用 

しますが、残念ながら、郷土愛が強く、三保の松原になんと 

なく対抗心を燃やしてしまう唐津人に限ってはこの時点です 

ぐにアリバイトリツクを見破ることが出来てしまうのです。 

クライマツクスに至るまでは、満点に向けてウキウキと答え 

合わせをしている気分でした。これ以上はネタバレなので、 

ぜひ作品でお確かめください。 （祐） 『霧の旅 唐津の殺人』津村秀介／著 

祥伝社文庫￥689 

『唐津探訪 「唐津検定」公式本』 

唐津商工会議所／発行￥l,000 

さて、「唐津に出会う本棚」も今回で最後です。基本的 

に古い作品でも、現在一般書店で手に入れることが出来 

るものに限つて紹介してきましたが、もう一冊番外編と 

言う事でお付き合いください。 

全国各地でご当地検定ブームというものがありました 

が、唐津でも第5回まで開催され、豪華賞品も相まつて 

大変好評を博しています。その公式テキストとして出版 

されたのがこの本です。本書の刊行と検定の中心となら 

れたのが、唐津東RCの大先輩でもあります故・宮島博 

二郎さんです。大変な読書家であり郷土史家でもあった 

氏の唐津に対する愛情がひしひしと伝わる本であり、地 

元の人も知らなかった郷土の魅力をぎゅっと詰め込んだ 

―冊です。 

「わが郷土、唐津は美しい。風光明婿な自然、尊い歴 

史、滋味あふれる文化、風土にふさわしい産業等々、貴 

重な“宝”に恵まれています。」（あとがきより） （祐） 

※第6回唐津検定は2016年11月13日（日）10:00より開催予定です。 

お問合せは唐津商工会議所まで 
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~ 
私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 

佐賀大和RC 佐賀南RC 

小川泰治君 田畠寿太郎君 
佐賀共栄銀行大和支店 囲美穂野 

三瀬支店 専務取締役 
支店長 

長崎RC 

伊達博―君 
囲みずほ銀行長崎支店 

支店長 

大村北RC 

ーノ瀬政則君 
（享年 69歳） 

鹿島RC 

角田一美君 
NPO法人鹿陽会 

副理事長 

※氏名の下部は勤務先、役職 

鹿島RC 佐世保RC 

1（・、バ＝ 

'' 
松本幸也君 八木順平君 

佐賀LIXIL製作所囲 岡天津包子館 
工場長 代表取締役 

逝去会員 謹んでこ冥福をお祈り申し上げます 

し 

，

・

 

山
 

B
 尋

』
r
 

（
」
 「・か 

一」 
y
振I 

に、 
長崎東RC 

朝永 良介君 
（享年 68歳） 

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方のご紹介は、次号に掲載させていただきます。 

I 寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 
ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口―タリー財目 

種 類 氏 名 クラブ名 

マルチプル・ポール・ハリス・フエロー 菰 田 秀 三 佐賀南 

演 崎 一 男 長崎中央 

松 本 定 次 長崎中央 

年次寄付 長崎中央ロータリークラブ 

沫 三山記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

メジャードナー 市 瀬 久米嘉 佐世保東 

マルチプル 宮 原 荘 治 神 埼 

福 田 宥 晃 雲 仙 

太 田 靖 臣 大村東 

岡 崎 威 諌早多良見 

米山功労者 闘 田 孝 志 唐津西 

岩 下 員 司 唐津西 

米山功労クラブ 第7回米山功労クラブ 雲 仙 
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2016年3月会員数・出席報告 

グ 
Jレ 

与 
クラブ名 負 

数 

平均 
出席 
率 

会， l数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
l 
プ 

佐 賀 4 82.2 67 0 66 0 0 4 -4 -1 

小 城 4 631 28 3 28 3 0 1 -1 0 

牛 津 3 69.0 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 5 84.5 36 4 36 S 0 0 0 0 

佐賀大和 4 76.0 21 3 25 3 1 1 0 4 

小計 75.0 180 10 183 11 1 6 -5 3 

第 

弓、 
ル 

与 

佐 賀 西 3 77.1 40 0 39 0 0 0 0 - 1 

佐賀北 4 69.4 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 4 71.1 38 3 40 3 1 0 1 2 

神 埼 4 78.1 37 3 39 4 0 1 -1 2 

佐賀空港 3 69.2 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 73.0 169 9 172 10 1 1 0 3 

第 

多 
JL' 

有 田 4 82.0 34 0 35 0 0 0 0 1 

武 雄 3 92.9 52 4 54 4 0 2 -2 2 

鹿 島 4 84.0 39 3 37 3 2 3 - 1 -2 

嬉 野 4 87.0 20 1 22 1 0 1 -1 2 

大 町 4 60.0 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 5 83,3 6 0 5 0 0 1 - 1 -1 

太 良 5 88.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 82.5 176 8 178 8 2 7 -5 2 

第 
4 
グ 
ル 
~ 
プ 

唐 津 5 87.6 54 0 54 0 0 0 0 0 

伊万 里 5 963 26 0 26 0 0 1 - 1 0 

唐津 東 5 86.4 52 0 53 0 0 0 0 1 

唐津西 4 90.8 33 0 32 0 0 0 0 -1 

伊万里西 5 94.3 48 0 46 0 0 0 0 -2 

唐津中央 4 89.4 34 4 34 4 0 0 0 0 

小計 90.8 247 4 245 4 0 1 一1 -2 

第 
5 
グ 
ル 
1 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 73 0 0 2 -2 0 

平 戸 4 83.2 33 1 34 2 0 0 0 1 

佐世保西 4 89.2 24 2 22 2 0 2 -2 -2 

北松浦 5 85.0 25 0 26 0 1 0 1 1 

松 浦 4 90.7 24 1 27 1 0 0 0 3 

小計 89.6 179 4 182 5 1 4 -3 3 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から2016年3月末までの増減です。 

グ 
ル 
~ 
プ 

クラブ名 烈 
薮 

平均 
出席 
率 

会, 1数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 73 0 0 0 0 0 

佐世保東 5 91.0 22 0 21 0 0 0 0 - 1 

第 
6 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保北 3 94.0 46 0 44 0 1 1 0 -2 

佐世保中央 4 98.2 45 1 43 1 0 1 一 1 -2 

佐世保東南 4 79.2 23 0 23 0 0 1 -1 0 

HTB佐世保 4 76.4 22 2 22 2 0 1 - 1 0 

小計 89.8 231 3 226 3 1 4 -3 -5 

大 村 5 81.8 51 3 51 3 0 1 -1 0 

島 原 5 79.7 25 3 23 3 0 0 0 -2 

第 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 3 94.4 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 5 95.1 16 1 17 1 0 1 - 1 1 

島原南 4 72.7 24 1 27 1 0 0 0 3 

大村東 3 88.5 38 4 39 4 0 0 0 1 

小計 85.4 178 13 181 13 0 2 -2 3 

第 
8 
グ 
ル 
「 
プ 

諌 早 4 83.2 65 0 65 0 0 1 -1 0 

諌早北 4 83.3 66 2 72 2 0 0 0 6 

諌 早 西 4 95.1 39 0 44 0 0 0 0 5 

諌早多良見 4 874 36 0 32 0 0 0 0 14 

諌早 南 3 引．0 25 6 28 7 0 0 0 3 

小計 86D 231 8 241 9 0 1 1 1 10 

長 崎 4 85.1 81 0 82 0 1 2 1 1 1 

福 江 4 84.9 33 0 32 0 0 1 11 1 1 

第 
9 
グ 
ル 
I 
プ 

長崎北東 5 84.7 40 5 39 4 0 0 0 1 1 

福江中央 4 90フ 26 0 23 0 0 0 0 13 

長崎西 4 79.6 58 0 56 0 0 3 13 12 

長崎琴海 4 68B 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 823 254 6 248 5 1 6 -5 16 

第 
10 
グ 
Jレ 
「 
プ 

長 崎北 3 79,4 81 0 81 0 0 0 0 0 

長 崎 南 4 72.7 76 0 75 0 0 2 12 1 1 

長 崎 東 4 73.3 46 3 45 3 0 2 12 1 1 

長崎みなと 4 84フ 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 3 88.7 63 0 63 0 0 1 11 0 

長崎出島 4 78.8 53 11 53 11 0 0 0 0 

小計 79.6 346 15 344 15 0 5 15 12 

57クラブ合計 83.5 2J91 80 2四0 83 7 37 130 9 
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＜夜明け・鏡山＞ 画・松尾武彦さん（83)＝唐津口ータリークラブ 

〈河村美術館〉 

唐津市西の浜に近い、閑静な旧城下の一角にある 

河村美術館。唐津市出身の会社社長河村晴生 

(1924- 20 10年）が蒐集したコレクションを 

展示する。目玉は青木繁の作品20点。晩年、唐 

津の海を描いた油絵「タ焼けの海」はもちろん、 

東京美術学校時代の「ランプ」（明治34年作）な 

ど小品ながら初期の作品も味わい深い。土日、祝 

日開館。電話0955 (73) 2868。 

6
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a
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●
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の
松
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ト
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ロ
ン
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m
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■
 24 

日
（
金
）
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編集後記 

総集編を残し最後の月信になる。太田ガバナーが病を得られ、期半ばしてガバナーが交代するという 

アクシデントがあったが、さすがロータリー、一時の空白も見せずガバナー事務局は運営された。月信 

も、予定していたガバナー随想の原稿が半年絶たれ、編集に若干苦労した。毎月裏表紙に油絵を掲載し 

ていただいた唐津RCの松尾武彦氏には深く感謝したい。それにしても1年、いい経験をさせてもらっ 

た。編集委員各氏の労に深謝したい。有難うございました。 

《月信編集委員》 ＠編集長／宮島省吾 ⑨編集委員／坂本慎一郎◇吉木正彦◇岩村信ニ 吉田祐希 

国際口ータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1・54 唐津商工会館5階503号室 
ガバナー事務所 TEL 0955-72-5375 FAX 0955・72・53フB 

E-maU : ri2740ota@eagIe.ocn,ne.jj 
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最終号によせて（感謝） 

国際ロータリー第2フ40地区 

ガバナー 

宮 崎 清 彰 

無事ガバナーの任期が6月30日に終了し、安堵 

しております。2年間お酒を断っていたので慰労 

会でのビールは格別の美味しさでした。大過なく 

務めを果たすことが出来ましたのも、偏に会員皆 

様方の多大なご支援、ご協力の賜物と心より御礼 

を申し上げます。 

第2740地区のパストガパナーの皆様、10名の 

ガバナー補佐の皆様をはじめ、地区の委員長・委 

員の皆様、ガパナー事務所のスタッフを支えて頂 

いた唐津東RC、諌早北RC及び地区の口ータリア 

ンー人ー人の皆様に心より感謝申し上げます。「あ 

せらず」「無理せず」「感謝」「健康」を常に心がけ 

2 年間を過ごすことができました。今後も健康第 

―、家庭第一、職業第一をモツトーに口ータリー 

ライフを楽しんでいこうと思います。 

昨年のブラジルでの国際大会に諌早北RCの仲間 

と共に参加できた事を、大変嬉しく思います。今 

年は近場「韓国」で開催ということもあり、日本 

から7500名余り、当地区からも多くの人が参加 

していただき有難うございました。ソウルの地で 

楽しいひとときを持つことが出来ました。 

国際大会は、口ータリーの目的「第4.奉仕の 

理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを 

通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。」 

を実感を持って経験出来るいい機会だと思いまし 

た。今回は米山のブースが初めて設けられ、米山 

親善大使や学友が張り切って皆様に応対していた 

姿がとても印象的でした。 

昨年4月、ネパールを襲った大地震に、当地区 

会員の皆様から多額の義損金をお寄せ頂き有難う 

ございました。今年も4月に熊本地方で大地震が 

発生し、甚大な被害がでました。地区の皆様から 

多額の義損金を寄せて頂き、早速、熊本のガパ 

ナー事務所ノ＼送金する事ができました。くれぐれ 

も皆様によろしくお伝えくださいとの事でした。 

残念なことにガバナー年度が終わった7月12日、 

直前ガバナーだった熊本南RCの野田三郎さんがご 

逝去された報が届き、樗然としました。まだ、63 

歳の若さで、これからの活躍が期待されていただ 

けに非常に残念です。6月30日の最後のガバナー 

会に欠席されたので、心労が重なり体調を崩され 

たのだろうかと思っていた矢先の出来事でした。 

3 月の熊本の地区大会での晴れ姿が思い出されま 

す。5月末、韓国の国際大会会場でパッタリ野田 

ガバナー夫妻に会いました。その時、義掃金の御 

礼とまだまだ地震が続いている旨のお話をされ、 

「落ち着いたら是非、ゆっくり遊びに来て下さい」 

「はい、必ず伺いますよ。」と言つて別れた。これ 

が最後の言葉となりました。心からご冥福をお祈 

りいたします。 

2015一2016年度のRlテーマは「世界へのプ 

レゼントになろう」でした。 

「地位や身の上にかかわらず才能、知識、能力、 

努力、そして献身と熱意など、誰でも与えること 

が出来る何かをもっているはずです。私達は口ー 

タリーを通じて、これらを世界にプレゼントする 

ことで、誰かの人生に、そして世界に、真の変化 

を起こすことが出来るはずです。」とKR .ラビン 
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ドラン会長は述べられました。これからも実践し 

ていきたいものです。 

福沢諭吉の「学問のすすめ」に「学問の要は活 

用のー点につきます。活用なき学問は無学に等し 

いのです」とあります。我々口一タI)アンも大い 

に議論し、実践することにあります。 

今、 R lは大きな変革の時を迎えております。 

是非、時に流されず口ータリーの原点を見つめ、 

信念と勇気を持って活動して参りましよう。 

最後になりましたが、佐伯岳歩地区幹事におか 

れましては本当に予期せぬ事が起こり、いろいろ 

な面で御苦労されたと思います。持ち前の明るさ 

と独特の話術の展開で見事に地区幹事の大役を果 

たして頂きました。厚く御礼申し上げます。有り 

難うございました。車で移動中、いろいろな話の 

中で彼は唐津検定委員会の会長をされ、問題の作 

成に当たられているとの事でした。いろんな事を 

よくご存知で、てっきり地元、相知の方と思った 

ら北海道出身との事です。 

佐伯地区幹事に、私の母は静岡県掛川の出身で 

隣村の吉岡弥生先生にあこがれ、東京女子医大 

（現在）に進学したと話をした所、「弥生先生のご 

主人は吉岡荒大さんで唐津の高串出身、お墓はそ 

y 

餌 

の近くにあるだろう」と聞き、行ってみる事にし 

ました。しかし、お墓はなく高台には記念碑があ 

りました。碑を見て、又、びっくりしました。そ 

の記念碑には「林毅陸先生生誕の地」と記してあ 

りました。林先生は慶慮義塾で学び福沢諭吉の思 

想と資質を受け継ぐ人物とされ、慶応義塾の塾長 

を長く務め、その後に小泉信三先生が塾長になら 

れた。先程の記念碑には、小泉信三先生による 

「林毅陸先生生誕の地」の文字が刻まれた石板が 

あり、「吉岡荒大の弟の吉岡正明が建立した」と記 

されていました。林先生は唐津の田野に生まれ、 

吉岡荒大さんとは隣村で、両家は1kmしか離れて 

いない所だったらしい。日本の西の端から、勉学 

に燃え、東京に向い、成功された多くの著名人が 

唐津にはたくさんいらつしやるという話を聞き、 

感激しました。 

後日、確かに高串に吉岡荒大、弥生さんのお墓 

があることを幹事が調べてくれました。機会が 

あったら線香をあげに行こうと思います。 

各クラブのますますの発展を願い、第2740地 

区の口ータリアンー人一人のご健康を祈念し、私 

の拙い文章を長い間お読み下さった事に心から感 

謝の思いを込め、筆をおきます。 

熊本地震義損金 送金報告 

義損金送金総額 ￥3,442,750 
（内、地区クラフからの義損金 ￥2,808,524) 

地区クラブ外 寄付者（団体） 

■大甲RC（姉妹RC 】唐津RC) 

■台南RC（姉妹RC 】佐世保R C) 

■米沢中央RC（諌早多良見RC経由） 

■員林RC（姉妹RC 】唐津東RC) 

■台中北匡PC（姉妹RC 】佐世保南PC) 

■唐津西高等学校インターアクトクラブ 

その他、地区からの送金以外にも、直接熊本の口一タI)ークラブハ、送金されたり、自治体等を 

通じて義損金を送られたクラブも多くあったようです。種々の方法により義損金を送っていただ 

きましたすべての皆様に感謝申し上げます。 

曳 

例 

し 
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S 

第37回 RY LA 報告 
 ・ 

RYLA 地区委員 山口 宏：二（長崎RC) 

去る5月21日（土）、22日（日）、当長崎口ータ 

リークラブがホストクラブとして、第37回RYLA 

（口ータリー青少年指導者養成プログラム）が新た 

に新築された日吉自然の家で開催されました。当日 

は、2740地区から青少年（高校生、一般社会人、 

口ーターアクト）約80名、口ータリアン約100名、 

合計180名の参加登録をいただきました。 

今回のテーマは、「未来の扉を開け！出逢いがもた 

らす新たな発見」といたしました。このテーマへの 

思いは、価値観が異なる人同士が、このRY LA プ 

ログラムを実践することにより他人の価値観を認 

め、共有することで各個人の人としての寛容さ、ス 

キルアップ、指導力向上につなげようと考えこの 

テーマとしました。 

又、今回のグループ活動は、フイールドワークと 

いう手法を用い80名の青少年を1グループ約6名、 

14グループに分けて長崎市内の観光地を散策し、現 

地調査・研究を行い、オンリーワンの観光MAPを 

作るというものです。このMAP作りの制作過程を通して、①自己表現、②価値観の共有、③協調性 

等、I)ーダーとしての資質の向上、養成することが目的といたしました。当日、夜遅くまで発表の準 

備をする彼等に対して、頼もしさすら感じることができました。 

22日は、まとめを各グループ発表したあと、ディズニーランド人材育成でも有名な福島文二郎氏を 

迎えて、19割がバイトでも最高のスタツフに育つディズ二ーの教え方に学ぶ」というテーマで主にホ 

スピタI)ティーに主眼を置き、講演会を開催いたしました。 

最後に閉講式では、北郷雅子RYLA地区委員長に講評をいただき、参加者全員で「手に手つない 

で」で閉式となりました。 

今回のRY LA プログラムが、参加者に対して何らかの指導力向上に資する事になれば幸いと思い 

ます。又、企画段階より共に汗を流した当長崎口ーターアクトクラブメンバーに関して、この約6ケ 

月間の開催準備期間そのものがRYLAプログラムの実践であつたのだと思います。地区内多くの 

方々のご理解、ご協力ありがとうございました。 

9割がバイトでも 

最高のスタッフに育つ 

ディズ二ーの教え方を学ぶ 

灘働’~〕騒軸t癖 

第37ず日帯夢罰羅籍裁ラログラム崇 
飴iAテーマ「未来の扉を開け！出逢いがもたらす新たな発見」 
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・ 

口ーターアクト年次大会報告 

ローターアクト地区代表 立石 健悟（長崎北RAC) 

日頃の口ーターアクトの活動にはご理解とご協力頂き、誠にありがとうございます。2015 -

2016年度口ーターアクト地区代表を務めました立石健悟でございます。さて、2016年6月11日 

-12日で行われました第34回年次大会のご報告をさせていただきます。今年度の年次大会は佐世 

保東口ーターアクトクラブをホストクラブとし、佐世保市内で開催されました。登録者数は第 

2740地区内口一タI)ーが33名、地区外口ーターアクトが31名、地区内口ーターアクトが55名、 

計119名であり多くの方々に参加して頂きました。今回の大会テーマは「探」とさせていただきま 

した。口ータリアン、アクターとのコミユニケーションの中で口ーターアクトの意義ややりがいな 

どを再発見してもらうと同時に佐世保市の魅力を探してもらうという意味を込めました。レセプ 

ションはホストクラブの提唱口ータリークラブである佐世保東口ータリークラブ様のご協力でジャ 

ズバンドの生演奏のオープニングアクトで始まりました。世界にも通じる実力のプ口のバンド演奏 

は圧巻であり、感動を覚えました。また、特大佐世保バーガーを参加者に振る舞ったりなど、参加 

頂いた方々にも大変満足して頂けたと思います。二日目のメインプログラムはアーケードの街歩き 

です。チームに分かれてクイズを解きながらスマートフォンで写真を撮り、ミツションをクI)アし 

ていくという内容でした。普段は何気なく通り過ぎているアーケードの街も、改めてじつくり散策 

すると新しい発見が多くありました。このメインプログラムで正に「探」に込めた想いを達成でき 

たと思います。地区内外の口ーターアクターを始め、口ータリアンともコミユニケーションを図る 

ことができ、とても有意義なものとなりました。口ーターアクトはこれからもより良い活動を続け 

るよう努力してまいりますので、今後ともご指導ご鞭挺を賜りますようお願い申し上げます。 
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新入会員研修会報告 

会員増強委員会委員 古川 尋美（佐賀南RC) 

2016年5月8日（日）13時より、東彼杵町総合センター研修室にて、2015-2016年度第 

2740地区新人会員研修会が開催されました。 

連休最後の日曜日にもかかわらず、各クラブより63名の会員のご参加をいただき、地区クラブ 

奉仕委員会‘会員増強委員会の委員も併せて、総勢78名にて研修を行いました。 

各クラブがそれぞれに会員増強に力を入れているものの、同じくらいに退会があlJ、純増が難し 

い状況にあります。経営や仕事上の問題、病気や高齢等での退会はやむを得ないところもあります 

が、なんとしても3年未満でやめていく会員を防ぐ意味で企画されたものです。岩永信昭RP IC 

（国際口ータリー第3ゾーン公共イメージコーディネーター）様より「口ータリーの基礎知識」と 

いうテーマで講演をしていただきました。 

これまでの口ータリーの歩み、その考え方、口ータリアンとしての行動規範、米山梅吉翁のことや 

5 大奉仕部門、また新しいクラブ形態まで多岐にわたりお話ししていただきました。今後はSNS 

の活用を図り、フエイスブック等で情報発信するなど認知度を高める努力も必要との提案もありま 

した。約1時間の講演の後、質疑応答の時間を設け、参加者とのディスカツションに移りました。 

「職業奉仕の考え方」の質問には「天職としての自分の職業を高潔なものにするために職業のスキ 

ル、サービスに磨きをかけることの必要性を強調され、また良心的な商売をすることが大切だ」と 

説かれました。 

休憩の後には会員同士の握手に始まり、名刺交換タイムとしました。お互いに話がはずみ、和気 

あいあいとした雰囲気が醸し出されました。 

まとめでは貞方正一会員増強委員長から「口ータリーの歴史」DVD （ダイジェスト版）の視聴 

があり、先人達の努力を偲ぶことができました。高木義和クラブ奉仕委員長からは口ータリー紹介 

のカードを活用されていることや、「口ータリーの友」への投稿を呼びかけられました。お互いに 

口ータリーの素晴らしさを実感し、さまざまな人との出会いを通じて、口ータI)アンとしての意識 

の向上を図つていきたいものです。 
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グ 
Jレ 

与 
クラブ名 

例 
ム 
= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 4 83.4 67 0 66 0 1 1 0 -1 

小 城 4 61.3 28 3 29 3 1 0 1 1 

牛 津 3 73.8 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 4 86.8 36 4 37 4 2 1 1 1 

佐賀大和 4 73.7 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 75.8 180 10 185 10 4 2 2 5 

第 
2 
グ 
Iレ 

与 

佐 賀 西 4 73.0 40 0 38 0 1 2 -1 -2 

佐賀 北 4 79.5 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 4 78.8 38 3 40 3 0 0 0 2 

神 埼 4 86.3 37 3 40 4 1 0 1 3 

佐賀空港 4 61.5 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 75.8 169 9 172 10 2 2 0 3 

第 

多 
)L/ 

有 = 3 80.2 34 0 35 0 0 0 0 1 

武 雄 4 94.2 52 4 57 4 3 0 3 5 

鹿 島 4 85.3 39 3 37 3 0 0 0 -2 

嬉 野 4 89.8 20 1 22 1 0 0 0 2 

大 町 4 75.0 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 4 60.0 6 0 5 0 0 0 0 - 1 

太 良 4 85.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 81.4 176 8 181 8 3 0 3 5 

唐 津 3 93.8 54 0 54 0 0 0 U 0 

伊 万 里 4 96.3 26 0 27 0 1 0 1 1 

第 
4 
グ 
ル 
I 
プ 

唐津東 3 84.6 52 0 53 0 0 0 0 1 

唐津西 4 89.9 33 0 31 0 0 1 -1 -2 

伊万里西 3 95.0 48 0 45 0 0 1 -1 -3 

唐津中央 4 87.1 34 4 35 4 1 0 1 1 

小計 91.1 247 4 245 4 2 2 0 -2 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 73 0 0 0 0 0 

平 戸 4 73.4 33 1 34 2 0 0 0 1 

佐世保西 4 89.9 24 2 23 2 1 0 1 - 1 

北松浦 4 89.4 25 0 25 0 0 1 - 1 0 

松 浦 4 88.9 24 1 27 1 0 0 0 3 

小計 883 179 4 182 5 1 1 0 3 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から2016年4月末までの増減です。 

グ 
ル 
i 
ブ 

クラブ名 烈 
薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 ~ 

昇 椙 薙 習 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 4 100.0 73 0 73 0 0 0 0 0 

佐世保東 4 90.3 22 0 21 0 0 0 0 -1 

第 
6 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保北 4 99.4 46 0 44 0 0 0 0 -2 

佐世保中央 3 99.2 45 1 43 1 0 0 0 -2 

佐世保東南 4 77.0 23 0 24 0 1 0 1 1 

HTB佐世保 4 85.7 22 2 23 2 1 0 1 1 

小計 91.9 231 3 228 3 2 0 2 -3 

大 村 4 87.7 51 3 51 3 0 0 0 0 

島 原 4 81.8 25 3 23 2 1 1 0 -2 

第 
7 
グ 
ル 
~ 
プ 

雲 仙 4 88.5 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 4 93.9 16 1 17 1 0 0 0 1 

島 原南 4 67.4 24 1 26 1 0 1 -1 2 

大村東 4 92.8 38 4 40 4 1 0 1 2 

小計 85.4 178 13 181 12 2 2 0 3 

第 
8 
グ 
Jレ 

与 

諌 早 4 75.4 65 0 65 0 0 0 0 0 

諌 早北 3 82.4 66 2 72 2 0 0 0 6 

諌早西 4 884 39 0 42 0 0 2 12 3 

諌早多良見 4 88.3 36 0 32 0 0 0 0 14 

諌早南 4 82.1 25 6 28 7 0 0 0 3 

小計 833 231 8 239 9 0 2 一2 8 

長 崎 4 86.0 81 0 82 0 0 0 0 1 

福 江 4 85D 33 0 33 0 1 0 1 0 

第 
9 
グ 
ル 
~ 
プ 

長崎北東 4 78.1 40 5 39 4 0 0 0 1 1 

福江中央 4 854 26 0 24 0 1 0 1 一2 

長 崎 西 4 84.1 58 0 58 0 2 0 2 0 

長崎琴海 4 54.7 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 78.9 254 6 252 5 4 0 4 12 

第 
10 
グ 
ル 
~ 
プ 

長 崎北 3 837 81 0 81 0 0 0 0 0 

長崎南 4 72.9 76 0 75 0 0 0 0 11 

長 崎東 4 76.6 46 3 45 3 0 0 0 一 1 

長崎みなと 4 88A 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 4 92A 63 0 62 0 1 2 一1 一 1 

長崎出島 4 84.4 53 11 55 11 2 0 2 2 

小計 83.1 346 15 345 15 3 2 1 1 1 

57クラブ合計 83.6 zl91 80 2訓0 81 23 13 10 19 

し 

U 
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グ 
Iレ 

与 
クラブ名 .A . 

薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
[ 
プ 

佐 賀 3 77.6 67 U 66 0 1 1 0 - 1 

小 城 3 61.1 28 3 30 3 1 0 1 2 

牛 津 4 67.8 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 3 83.2 36 4 37 4 0 0 0 1 

佐賀大和 4 74.5 21 3 25 3 0 0 0 4 

小計 72.8 180 10 186 10 2 1 1 6 

第 
2 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 西 4 725 40 0 42 2 4 0 4 2 

佐賀北 3 71.2 39 2 41 2 0 0 0 2 

佐賀 南 3 77.1 38 3 40 3 0 0 0 2 

神 埼 4 79.3 37 3 40 4 0 0 0 3 

佐賀空港 4 76.9 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 75.4 169 9 176 12 4 0 4 7 

第 

多 

'I1,

有 田 4 70.3 34 U 35 0 0 0 0 1 

武 雄 4 96.1 52 4 57 4 0 U 0 5 

鹿 島 3 85.3 39 3 37 3 0 0 0 -2 

嬉 野 4 90.9 20 1 22 1 0 0 0 2 

大 町 3 80.0 15 0 15 0 0 0 U 0 

白 石 3 60.0 6 0 5 0 0 0 U -1 

太 良 3 80.0 10 0 10 0 0 0 0 0 

小計 80.4 176 8 181 8 0 0 U 5 

唐 津 4 88.4 54 0 54 0 0 0 0 0 

伊 万 里 3 96.3 26 0 28 0 1 0 1 2 

第 
4 
グ 
ル 

与 

唐津東 3 80.4 52 0 53 0 0 0 0 1 

唐津西 3 89.5 33 0 31 0 0 0 0 -2 

伊万里西 3 94.9 48 0 46 0 1 U 1 -2 

唐津中央 3 89.0 34 4 35 4 0 0 0 1 

小計 89.7 247 4 247 4 2 0 2 0 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保 3 100.0 73 0 74 0 1 0 1 1 

平 戸 3 78.8 33 1 34 2 U 0 0 1 

佐世保西 4 91.3 24 2 24 2 1 0 1 0 

北松浦 4 95.0 25 0 25 0 0 0 0 0 

松 浦 4 84.3 24 1 27 1 0 0 0 3 

小計 89.9 179 4 184 5 2 0 2 5 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 

7月1日から2016年5月末までの増減です。 

グ 
Jレ 
「 
ブ 

クラブ名 
例 
．、 

= 

数 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 （冒 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

佐世保南 3 100.0 73 0 74 0 1 0 1 1 

佐世保東 3 83.7 22 0 21 0 U 0 0 -1 

第 
6 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐世保北 3 98.3 46 0 44 0 0 0 0 -2 

佐世保中央 3 98.3 45 1 43 1 0 0 U -2 

佐世保東南 3 81.9 23 0 24 0 0 0 0 1 

HTB佐世保 4 84.0 22 2 23 2 0 U 0 1 

小計 91.0 231 3 229 3 1 U 1 -2 

大 村 4 90.7 51 3 51 3 1 1 0 0 

島 原 4 82.2 25 3 23 2 0 0 0 -2 

第 
7 
グ 
ル 
「 
プ 

雲 仙 4 89.6 24 1 24 1 0 0 0 0 

大村北 3 100.0 16 1 17 1 0 0 0 1 

島原 南 3 70.8 24 1 26 1 0 0 U 2 

大村東 4 90.3 38 4 40 4 0 0 0 2 

小計 87.3 178 13 181 12 1 1 0 3 

第 
8 
グ 
ル 
「 
プ 

諌 早 4 82.2 65 0 68 0 3 0 3 3 

諌早 北 3 893 66 2 72 2 0 0 0 6 

諌 早 西 3 95.8 39 0 43 0 1 0 1 4 

諌早多良見 4 891 36 0 32 0 0 0 0 14 

諌早 南 4 70.5 25 6 28 7 0 0 0 3 

小計 85.4 231 8 243 9 4 0 4 12 

長 崎 3 876 81 0 82 0 1 1 0 1 

福 江 3 91.3 33 0 32 0 0 1 1 1 1 1 

第 
9 
グ 
Iレ 
~ 
プ 

長崎北東 3 78.9 4o 5 38 4 0 1 11 12 

福江中央 4 894 26 0 25 0 1 0 1 一1 

長 崎西 4 795 58 0 56 0 0 2 12 12 

長崎琴海 3 54.2 16 1 16 1 0 0 0 0 

小計 80.1 254 6 249 5 2 5 13 一5 

第 
10 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

長 崎北 4 80.8 81 0 82 0 1 0 1 1 

長崎南 3 797 76 0 76 0 1 0 1 0 

長崎東 3 81.7 46 3 46 3 1 0 1 0 

長崎みなと 4 85.2 27 1 27 1 0 0 0 0 

長崎中央 4 906 63 0 63 0 1 0 1 0 

長崎出島 3 75,2 53 11 55 11 0 0 0 2 

小計 82.2 346 15 349 15 4 0 4 3 

57クラブ合計 835 2J91 80 乙225 83 22 7 15 34 
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グ 
Iレ 
~ 
プ 

クラブ名 製 
薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 椙 薙 塑 薙 新入 退会 増減 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 4 78.7 67 0 67 0 3 2 1 0 

小 城 4 68.6 28 3 31 3 1 0 1 3 

牛 津 4 76.7 28 0 28 0 0 0 0 0 

多 久 5 86.0 36 4 37 4 0 0 0 1 

佐賀大和 4 70.4 21 3 24 3 0 1 - 1 3 

小計 76.1 180 10 187 10 4 3 1 7 

第 
2 
グ 
ル 
I 
プ 

佐賀 西 4 71.0 40 0 42 2 U 0 U 2 

佐賀 北 4 76.6 39 2 42 2 1 0 1 3 

佐賀 南 4 77.9 38 3 38 3 1 3 -2 0 

神 埼 4 80.0 37 3 39 4 0 1 - 1 2 

佐賀空港 4 76.9 15 1 13 1 0 0 0 -2 

小計 76.5 169 9 174 12 2 4 -2 5 

第 

多 
)L, 

有 田 4 79.5 34 U 33 U 1 3 -2 - 1 

武 雄 4 92.6 52 4 57 4 0 0 0 5 

鹿 島 4 83.1 39 3 38 4 3 2 1 -1 

嬉 野 4 88.6 20 1 22 1 0 0 0 2 

大 町 5 70.7 15 0 15 0 0 0 0 0 

白 石 5 80.0 6 0 5 0 0 0 U - 1 

太 良 4 80.0 10 0 10 0 0 0 U 0 

小計 82.1 176 8 180 9 4 5 -1 4 

唐 津 4 95.0 54 U 53 0 U 1 司 -1 

伊万 里 4 97.3 26 0 28 0 U 0 0 2 

弟 
4 
グ 
ル 
~ 
プ 

唐津東 5 83.9 52 U 50 U U 3 -3 -2 

唐 津 西 5 95.7 33 0 30 U 0 1 - 1 -3 

伊万里西 4 93.1 48 U 45 0 0 1 一 1 -3 

唐津中央 4 88.2 34 4 36 4 1 U 1 2 

小計 92.2 247 4 242 4 1 6 -5 -5 

第 
5 
グ 
ル 
I 
プ 

佐世保 4 100.0 73 0 74 0 3 3 0 1 

平 戸 4 95.3 33 1 34 2 0 0 0 1 

佐世保西 4 82.6 24 2 25 2 1 0 1 1 

北松浦 3 92.6 25 0 25 0 0 0 U 0 

松 浦 4 87.0 24 1 24 1 0 3 -3 0 

小計 91.5 179 4 182 5 4 6 -2 3 

*上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は 
7月1日から2016年6月末までの増減です。 

グ 
Iン 
~ 
ブ 

クラプ名 烈 
薮 

平均 
出席 
率 

会員数 当該月 

昇 （冒 薙 塑 鐘 新入 退会 増減 

第 
6 
グ 
ル 
「 
プ 

佐世保南 4 100.0 73 0 74 U U 0 0 1 

佐世保東 5 84.8 22 0 20 0 0 1 - 1 -2 

佐世保北 4 96.0 46 0 41 U 0 3 -3 -5 

佐世保中央 5 97.5 45 1 41 1 0 2 -2 -4 

佐世保東南 5 78.9 23 U 25 U 1 0 1 2 

HTB佐世保 4 86.2 22 2 22 1 0 1 -1 0 

小計 90.6 231 3 223 2 1 7 -6 -8 

大 村 4 88.4 51 3 49 3 0 2 -2 -2 

島 原 4 81.6 25 3 24 3 1 U 1 -1 

弟 
7 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

雲 仙 4 85.4 24 1 23 1 0 1 - 1 - 1 

大 村北 S 97.1 16 1 17 1 U 0 0 1 

島原南 4 73.8 24 1 25 1 0 1 - 1 1 

大村東 4 91.8 38 4 41 4 1 0 1 3 

小計 86.3 178 13 179 13 2 4 -2 1 

第 
8 
グ 
ル 
~ 
プ 

諌 早 4 82.4 65 U 67 0 1 2 1 1 2 

諌早北 5 79B 66 2 73 2 1 0 1 7 

諌 早 西 5 90.3 39 0 43 0 0 0 0 4 

諌早多良見 4 91.4 36 0 32 0 0 0 0 14 

諌早南 4 72.3 25 6 18 5 0 10 110 17 

小計 83,2 231 8 233 7 2 12 110 2 

長 崎 4 87.9 81 0 82 0 1 1 0 1 

福 江 4 862 33 0 33 0 1 0 1 0 

弟 
9 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

長崎北東 5 84」 40 5 37 4 0 1 1 1 13 

福江中央 4 885 26 0 25 0 0 0 0 1 1 

長 崎 西 4 81,8 58 0 55 0 1 2 11 一3 

長崎琴海 5 66.2 16 1 13 0 0 3 13 13 

小計 825 254 6 245 4 3 7 14 19 

第 
10 
グ 
ル 
~ 
プ 

長 崎 北 4 91,1 81 0 83 0 2 1 1 2 

長 崎南 4 77.1 76 0 74 0 1 3 12 12 

長崎東 4 82.8 46 3 44 3 0 2 一2 12 

長崎みなと 4 84.6 27 1 26 1 0 1 11 司 

長崎中央 4 907 63 0 63 0 0 0 0 0 

長崎出島 4 80.9 53 11 53 11 0 2 12 0 

小計 84.5 346 15 343 15 3 9 一6 13 

57クラブ合計 84.7 zl91 80 2J88 81 26 63 137 13 
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私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

佐賀RC 

‘×ンj

ノノ‘ノ‘ 

増測治秀君 
日本銀行佐賀事務所 

所 長 

村瀬 登君 
囲佐賀共栄銀行小城支店 

支店長 

佐賀西RC 

古園裕久君 
佐銀リース岡 
代表取締役社長 

佐賀西RC 

佐賀RC 佐賀RC 佐賀RC 

こ了’ 

‘鼠‘' ‘議，‘ 
一 , 

杉 大治郎君 
野村証券囲佐賀支店 

支店長 

伊東 学君 湧川高史君 
NHK佐賀放送局 

局 長 
岡戸上電機製作所 
取締役上席執行役員 

管理本部長 

佐々木久元君 
第一生命保険囲 

佐賀支社 
支社長 

多久RC 多久RC 小城RC 小城RC 

~ ‘ ' l 

真子政彦君 
小城オート 
代 表 

川崎文治君 赤司憲俊君 
多久市商工会 岡佐賀共栄銀行多久支店 

事務局長 支店長 

中村 賢君 
けんけん薬局 

代 表 

佐賀西RC 佐賀西RC 佐賀西RC 佐賀西RC 

杉町謙吾君 
佐賀信用金庫 

理事長 

渡遅達裕君 土師啓子君 
警備保障エイジョー同 
代表取締役社長 

あいおいニッセイ 
同和損害保険岡 
佐賀支店支店長 

小野信介君 
九州電力囲佐賀営業所 

所 長 

有田RC 

江上義隆君 
岡佐賀共栄銀行神埼支店 

支店長 

佐賀南RC 佐賀北RC 

八 
し 

~b 
山崎耕三君 

宗政酒造岡 
代表取締役副社長 

角
 ~i I~ 

松石福代君 
SMBC日興証券囲 

佐賀支店 
SFA主任 

吉富大介君 
園トミヤフーズ 

専務取締役 

、 
山崎嘉浩君 

囲栄城石油 
代表取締役 
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武雄RC 鹿島RC 鹿島RC 武雄RC 武雄RC 

成松悦子君 
圏清 川 
役 員 

『

」

 

~ 」／プ~ 

千綿明直君 
岡佐賀銀行鹿島支店 

支店長 

' 
真谷宏典君 

囲佐賀銀行武雄支店 
支店長 

'
 

一 /〔‘ 

中野卓哉君 口
 

山
 

正君 

同畜産サービス 囲九電工武雄営業所 
会 長 

鹿島RC 

石原孝重君 

日本生命保険相互会社 
営業部長 

唐津中央RC 

~ 
勝山広孝君 
同カツヤマ 
代表取締役 

青木資行君 
囲あおき 
代表取締役 

所 長 

伊万里RC 

堀田雄介君 
（医）博友会堀田病院 

院 長 

佐世保RC 

費、 

徳川晃尚君 
囲テレビ長崎 
佐世保支社 
支社長 

佐世保西RC 

‘、留~ 
川内次信君 
第一生命保険囲 
佐世保営業支社 

支社長 

伊万里RC 

4 \, !1& 

深町直純君 
ふかまち社会保険労務士・ 

行政書士事務所 
所 長 

佐世保RC 

前田恭宏君 
いちよし証券囲 

佐世保支店 
支店長 

佐世保西RC 

大谷友昭君 
囲親和銀行 

取締役常務執行役員 

伊万里西RC 

駿iさ1 ’」” 、 
い ブ島山“ 

牟田日出光君 
囲佐賀銀行伊万里支店 

支店長 

佐世保RC 

よ叫‘ 
草津栄良君 
宗教法人黒髪山大智院 

住 職 

佐世保南RC 

h 
' ' 
池内章雄君 
エコー電子工業囲 

執行役員 

唐津中央RC 

、，叱ブ／ 

岸本大志君 
圏岸本板金 
代表取締役 

佐世保RC 

' 
木下貴夫君 

西部ガス囲 
佐世保支店支店長 

佐世保北RC 

為 
ム ‘血 

八木順平君 
囲犬津包子館 

代表取締役 

※6月号に掲載済みですが、 
クラブ名が違っておりまし 
たので再度掲載させていた 
だきます。 
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1

1

 

一 
一
 一

一
 

私たちの新しい仲間になられました方々をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職 

佐世保東南RC 

A 
吉富政巳君 

囲シンプロジェクト 
代表取締役 

島原RC 

松本久美君 
正光印刷 
代 表 

諌早RC 

辻佑一郎君 
量祐設備岡 
取締役部長 

長崎RC 

‘ヲ‘ 
梅本団和君 

長崎清和法律事務所 囲十八銀行福江支店 
共同経営者 支店長 

佐世保東南RC 

為 
一 一 ! 

' 
原田一成君 

I SSAY 
代 表 

' 

勢戸祥市君 
千登勢旅館 
代 表 

諌早RC 

町田十九ー君 
岡町田工業 
代表取締役 

福江RC 

八 
‘、・ ‘ 
吉岡 茂君 

HTB佐世保RC 

"' 

古市 寛君 
弁護士法人 

大村綜合法律事務所 
弁護士 

大村東RC 

小柳伊佐義君 
囲谷川商事 

係 長 

諌早北RC 

辻 信二君 

大村RC 

' 1 

' 'i '.-,' ' 

‘諭‘ 
西原克美君 

島原RC 

、 
谷口鉄ー郎君 

岡親和銀行大村支店 谷口モータース 
社 長 支店長 

諌早RC 

木村度昭君 

諌早西RC 

稀 
ぎ’幸シ’滞 

、山 
~~‘一 

清水 淳君 
同辻助レフショップ辻 同昭文社印帰リ 

代表取締役 代表取締役 

福江RC 

祢宜 渉君 
福江空港ターミカレビル囲 
代表取締役社長 

福江中央RC 

小杉勇治君 
岡みいらく万葉村 

代表取締役 

諌早RC 

「ごJ 

‘、 

七種純―君 
囲親和銀行諌早支店 

執行役員支店長 

長崎RC 

辻 裕伸君 
西部ガス岡長崎支社 
執行役員支社長 

福江中央RC 

富山博弥君 
富山荘 代表 
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長崎西RC 

“隠~ 
秋山富也君 

富士ゼロックス長崎岡 
代表取締役社長 

長崎北RC 

内 
‘騒‘ 

入山和明君 
みなと司法書士事務所 

所 長 

長崎中央RC 

江田雄太君 
キリンビールマーケティング欄 
長崎支社支社長 

長崎西RC 

鬼木正道君 
西松建設岡長崎営業所 

所 長 

長崎南RC 

h 
~ 1

'' 
古賀計久君 
住友生命保険相互会社 

長崎支社 
支社長 

長崎出島RC 

◇ 

長崎西RC 長崎北RC 

~ 療 

進藤卓也君 
囲親和銀行 囲西日本新聞長崎総局 

取締役常務執行役員 総局長 

石野和生君 

長崎南RC 

酒井範示君 
囲にくせん 
代表取締役 

長崎出島RC 

小西貴之君 武藤 剛君 
( )串乃屋 代表 武藤建設囲 

代表取締役 

長崎北RC 

林田幸親君 
林田公認会計士事務所 

所 長 

~ 長崎東RC 長崎中央RC ' 

小川 豊君 
東京海上日動火災保険脚 

長崎支店支店長 

山本栄治君 
長崎文化放送囲 

部 長 

U 
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I寄付者紹介 ロータリー財団・米山記念奨学会への寄付者をご紹介いたします。 

ご厚意に深く感謝申し上げます。 

口ー ータリ一財団 

種 類 氏 名 クラブ名 

4 

月 

マルチプル・ 
ポール‘ハリス・ 
フエ口― 

岸 川 正 人 佐 賀 

大 坪 恵 介 佐 賀 

鶴 田 明 敏 佐世保中央 

福 田 英 彦 佐世保中央 

古 川 直 記 佐世保中央 

松 元 定 次 長崎中央 

ポール・ハリス・フエ口ー 有 馬 明 彦 北 松 浦 

べネフアクタ― 酒 井 郁 子 諌 早 南 

メモリ7)いコントリビューション （医）ダケ眼科クリニック 佐 世 保 

5 

月 

メジャ一ドナ― 
福 田 金 治 諌 早 北 

宮 崎 清 彰 佐 世 保 

マルチプル・ 
ポール・ハリス・ 
フエ口ー 

田中丸 善 弥 佐世保西 

岩 崎 邦 臣 佐世保西 

武 井 隆 佐世保西 

富 村 健 松 浦 

祖 川 章 諌 早 西 

山 口 大 司 諌早多良見 

菖 蒲 公 治 長崎北東 

古 賀 明 長崎北東 

浜 中 洋 福江中央 

郡 家 信 晴 松 浦 

ポール・ハリス 
フエ口一 

横 山 健 ー 佐世保東南 

古 川 正 美 長崎北東 

辻 村 栄 蔵 長崎北東 

猪 股 賢ー郎 長崎北東 

杉 深 美保子 長崎北東 

模 洋 子 福江中央 

江 口 正 則 長 崎 南 

伊 藤 克 樹 長 崎 南 

開 義 人 諌 早 西 

べネフアクター 日 高 正 朗 福 江 

6 

月 

メジャードナ― 
田中丸 善 保 佐 世 保 

栗 林 英 雄 諌 早 北 

マルチプル・ 
ポール・ハリス 
フ工口一 

犬 養 義 ― 松 浦 

中 道 節 也 諌 早 

津 田 宏二郎 諌 早 北 

三 宅 敏 彦 長 崎 西 

梶 原 亮 謙 長崎琴海 

東 直 美 長 崎 北 

ポール・ハリス・ 
フエ口ー 

古 藤 俊 隆 佐賀大和 

古 川 幸 司 伊万里西 

浅 井 貞 宏 HTB佐世保 

岡 田 好 武 HIB佐世保 

佐々木 茂 彦 HTB佐世保 

道 添 昭 仁 HTB佐世保 

宮 下 光 世 HTB佐世保 

安 藤 竜 順 島 原 

西 村 亘 諌 早 

平 田 利 之 諌 早 北 

営 麻 洋 文 諌早多良見 

ポリオ・プラス 西 村 明 美 神 埼 

べネフアクター 
本 田 時 夫 長 崎 

岡 村 康 司 長 崎 南 

庄リアル一コントリビューション 松 浦 孝 明 松 浦 

米ロ 」記念奨学会 

種 類 氏 名 クラブ名 

4 

月 

メジャ一ドナ― 
香 月 孝 佐 賀 

朝 永 春 郎 松 浦 

マルチプル 吉 田 茂 視 長崎中央 

米山功労者 

吉 原 崇 巳 佐 賀 

坂 本 安 治 唐津中央 

八重野 ― 洋 佐世保中央 

川 島 千 鶴 佐世保中央 

浅 野 訓 ― 佐世保中央 

5 

月 

メジャ一ドナ― 
宮 崎 清 彰 諌 早 北 

福 田 金 治 佐 世 保 

マルチプル 

富 永 正 嗣 武 雄 

太 田 晴 康 松 浦 

益 田 耕 作 長 崎 

米山功労者 

川 副 隆 裕 佐 賀 南 

宮 下 光 世 HTB佐世保 

佐々木 茂 彦 HTB佐世保 

原 田 典 範 諌 早 西 

小 野 秀 喜 諌 早 西 

米山功労クラブ 

武 雄 第 8 回 

諌 早 北 第 24 回 

諌 早 西 第 6 回 

長 崎 南 第 30 回 

6 

月 

マルチプル 

堤 員 敏 佐賀大和 

太 田 善 郎 佐 賀 北 

小 島 浩 彦 唐 津 東 

藤 谷 成 微 伊万里西 

曽 我 文 雄 伊万里西 

金 子 和斗志 伊万里西 

山 元 章 生 伊万里西 

堀 川 博 邦 伊万里西 

石 田 賢 二 大 村 東 

石 田 ― 美 大 村 東 

本 田 時 夫 長 崎 

三 宅 敏 彦 長 崎 西 

牧 文 春 長 崎 西 

米山功労者 

山 口 誠 二 佐 賀 北 

西 島 弘 能 唐 津 西 

古 賀 秀 仁 伊万里西 

松 田 安 史 松 浦 

酒 井 明 仁 諌 早 

荒 木 正 雄 長 崎 西 

川 瀬 隆 史 長 崎 西 

上 原 高 徳 長崎みなと 

米山功労クラブ 

神 埼 第 4 回 

伊 万 里 西 第 14 回 

大 村 東 第 6 回 

長 崎 北 第 23 回 
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《主な活動実績》 

（敬称略） 

I . 2015-16年度会員増強拡大関係報告（2016年6月30日現在による） 

■会員数報告 

地区内会員数 2,188名 2015年7月1日現在比 3名減 

（内、女性会員 81名 2015年7月1日現在比 1名増） 

■優秀クラブ（クラブ別会員動向） 

種 類 口―タリ一クラブ 

会員増減率 佐賀大和RC 114.3% 小城RC 110.7% 諌早北RC l10.6% 

最多新規会員 佐賀RC 13名 武雄RC lo名 佐世保RC、諌早北RC、長崎南RC 8名 

退会防止（退会者0名） 佐賀北RC、大町RC、太良RC 

II．第2740地区 各種表彰 受賞クラブ・受賞者紹介 

■RI会長賞 

☆長崎中央ロータリークラブ 会長／前田 稔 

'. .,''.‘、ー、り~I 

一 一い、I;,,‘，、、“、4，‘叫‘一 叫準に‘'m」”“"”ー……ー 

叫“、博“軸““、“'''4加‘""''w'''''""'"’ーーー 

■ロータリー米山記念奨学会 

達成クラブ 佐賀ロータリークラブ 

伊万里西ロータリークラブ 

3千万円 

2千万円 

クラブ創立記念特別寄付 

小城ロータリークラブ（50周年記念） 30万円 
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(2015-2016年度 会員数推移》 

切レーブ クラブ名 
本年度初 
会員数 

うち、 
女性会員 

本年度中 
新規会員 

うち、 
女性会員 

本年度中 
退会会員 

うち、 
女性会員 

本年度末 
会員数 

うち、 
女性会員 

本年度初 
比増減数 

うち、 
女性会員 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 67 0 13 0 13 0 67 0 0 0 

小 城 28 3 5 0 2 0 31 3 3 0 

牛 津 28 0 1 0 1 0 28 0 0 0 

多 久 36 4 3 1 2 1 37 4 1 0 

佐 賀 大 和 21 3 5 0 2 0 24 3 3 0 

小 計 180 10 27 1 20 1 187 10 7 0 

第 
2 
グ 
Iレ 

与 

佐 賀 西 40 0 7 2 5 0 42 2 2 2 

佐 賀 北 39 2 3 0 0 0 42 2 3 0 

佐 賀 南 38 3 5 0 5 0 38 3 0 0 

神 埼 37 3 4 1 2 0 39 4 2 1 

佐 賀 空 港 15 1 0 0 2 0 13 1 -2 0 

小 計 169 9 19 3 14 0 174 12 5 3 

第 
3 
グ 
ル 
~ 
プ 

有 田 34 0 2 0 3 0 33 0 - 1 0 

武 雄 52 4 10 0 5 0 57 4 5 0 

鹿 島 39 3 7 1 8 0 38 4 - 1 1 

嬉 野 20 1 4 0 2 0 22 1 2 0 

大 町 15 0 0 0 0 0 15 0 0 0 

白 石 6 0 0 0 1 0 5 0 - 1 0 

太 良 10 0 0 0 0 0 10 0 0 0 

小 計 176 8 23 1 19 0 180 9 4 1 

第 
4 
グ 
ル 
~ 
プ 

唐 津 54 0 1 0 2 0 53 0 一 1 0 

伊 万 里 26 0 4 0 2 0 28 0 2 0 

唐 津 東 52 0 2 0 4 0 50 0 -2 0 

唐 津 西 33 0 1 0 4 0 30 0 -3 0 

伊 万 里 西 48 0 1 0 4 0 45 0 -3 0 

唐 津 中 央 34 4 3 0 1 0 36 4 2 0 

小 計 247 4 12 0 17 0 242 4 -5 0 

第 
5 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

佐 世 保 73 0 8 0 7 0 74 0 1 0 

平 戸 33 1 2 1 1 0 34 2 1 1 

佐 世 保 西 24 2 3 0 2 0 25 2 1 0 

北 松 浦 25 0 1 0 1 0 25 0 0 0 

松 浦 24 1 3 0 3 0 24 1 0 0 

小 計 179 4 17 1 14 0 182 5 3 1 

第 
6 
グ 
ル 

与 

佐 世 保 南 73 0 4 0 3 0 74 0 1 0 

佐 世 保 東 22 0 1 0 3 0 20 0 -2 0 

佐 世 保 北 46 0 4 0 9 0 41 0 -5 0 

佐世保中央 45 1 1 0 5 0 41 1 -4 0 

佐世保東南 23 0 5 0 3 0 25 0 2 0 

HTB 佐世保 22 2 3 0 3 1 22 1 0 ・司 

小 計 231 3 18 0 26 1 223 2 -8 - 1 

第 
7 
グ 
Iレ 

~ 
フ 

大 村 51 3 3 0 5 0 49 3 -2 0 

島 原 25 3 2 1 3 1 24 3 - 1 0 

雲 仙 24 1 0 0 1 0 23 1 - 1 0 

大 村 北 16 1 2 0 1 0 17 1 1 0 

島 原 南 24 1 3 0 2 0 25 1 1 0 

大 村 東 38 4 6 0 3 0 41 4 3 0 
小 計 178 13 16 1 15 1 179 13 1 0 

第 
8 
グ 
Jレ 
~ 
プ 

諌 早 65 0 5 0 3 0 67 0 2 0 

諌 早 北 66 2 8 0 1 0 73 2 7 0 
諌 早 西 39 0 6 0 2 0 43 0 4 0 
諌早多良見 36 0 0 0 4 0 32 0 14 0 
諌 早 南 25 6 3 1 10 2 18 5 17 11 
小 計 231 8 22 1 20 2 233 7 2 11 

第 
9 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

長 崎 81 0 7 0 6 0 82 0 1 0 
福 江 33 0 5 0 5 0 33 0 0 0 
長 崎 北 東 40 5 0 0 3 1 37 4 13 1 1 
福 江 中 央 26 0 3 0 4 0 25 0 11 0 
長 崎 西 58 0 5 0 8 0 55 0 13 0 
長 崎 琴 海 16 1 0 0 ~ 3 1 13 0 一3 1 1 
小 計 254 6 ~ 20 0 29 2 245 4 一9 -2 

第 
10 
グ 
Jレ 
~ 
ブ 

長 崎 北 81 0 7 0 5 0 ~ 83 0 ~ 2 0 
長 崎 南 76 0 8 0 10 0 74 0 12 0 
長 崎 東 46 3 3 0 5 0 44 3 ' 12 0 
長崎みなと 27 1 0 0 1 0 26 1 - 1 0 
長 崎 中 央 63 0 4 0 4 0 63 0 0 0 
長 崎 出 島 53 11 4 0 4 0 53 11 0 0 
小 計 346 15 26 0 29 0 343 15 13 0 

合 計 2J91 80 200 8 203 7 2,188 81 13 1 
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(2015-2016年度 出席率推移》 

グルーフ クラブ名 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月 平均 

第 
1 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 賀 78.5 87.7 78.8 77.6 81.1 84.1 78.2 77.0 82.2 83.4 77.6 78.7 80.4 

小 城 75.0 74.1 71.9 74.0 70.8 69.9 62.0 62.0 63.1 61.3 61.1 68.6 67.8 
牛 津 73.2 75.0 75.0 71.4 71.4 71.4 70.5 75.8 69.0 73.8 67.8 76.7 72.6 

多 久 84.5 85.4 89.0 82.9 72.4 89.9 82.5 82.0 84.5 86.8 83.2 86.0 84.1 
佐 賀 大 和 89.5 70.7 67.0 71.0 73.3 70.7 63.5 64.3 76.0 73.7 74.5 70.4 72.0 

小 計 80.1 78.6 76.3 75.4 73.8 77.2 71.4 72.2 I 75.0 75.8 72.8 76.1 75.4 

第 
2 
グ 
ル 
I 
プ 

佐 賀 西 82.4 81.0 81.0 80.7 82.0 85.7 66.6 81.1 77.1 73.0 72.5 71.0 77.8 
佐 賀 北 77.4 77.1 75.2 80.7 ~ 73.5 80.1 72.5 1 73.6 69.4 79.5 71.2 76.6 75.6 
佐 賀 南 77.8 80.2 80.0 75.2 78.3 78.2 78.8 77.6 71.1 78.8 77.1 77.9 77.6 
神 埼 89.0 91.0 86.3 92.9 91.6 82.6 76.8 80.4 78.1 86.3 79.3 80.0 84.5 
佐 賀 空 港 71.0 73.0 72.0 72.7 69.2 78.0 76.9 73.0 69.2 61.5 76.9 76.9 72.5 
小 計 79.5 80.5 78.9 80.4 78.9 I 80.9 74.3 」 77.1 73.0 II 75B 75.4 r 765 77.6 

第 
3 
グ 
ル 
~ 
プ 

有 田 81.3 78.9 79.2 76.9 80.2 80.5 82.8 87.5 82.0 80.2 70.3 79.5 79.9 
武 雄 90.4 94.0 93.7 93.7 93.5 94.6 89.3 95.4 92.9 94.2 96.1 92.6 93.3 

鹿 島 91.2 83.8 95.5 89.4 87.8 81.8 75.4 91.2 84.0 85.3 85.3 83.1 86.1 
嬉 野 92.9 94.1 83.3 88.4 87.0 89.1 84.8 91.3 87.0 89.8 90.9 88.6 88.9 
大 町 76.2 75.6 73.3 73.3 76.7 78.3 65.0 71.1 60.0 75.0 80.0 70.7 72.9 
白 石 76.7 66.7 77.8 66.7 66.7 66.7 83.3 66.7 83.3 60.0 60.0 80.0 71.2 
太 良 90.0 90.0 92.5 90.0 90.0 95.0 87.5 86.7 88.0 85.0 80.0 80.0 87.9 

小 計 85.5 83.3 85.0 82.6 83.1 83.7 81.2 84.3 82.5 81.4 80.4 82.1 82.9 

第 
4 
グ 
ル 
~ 
プ 

唐 津 90.4 93.3 97.3 90.8 95.9 96.4 92.5 96.5 87.6 93.8 88.4 95.0 93.2 

伊 万 里 96.5 97.6 92.0 92.9 96.4 94.1 96.4 97.3 96.3 96.3 96.3 97,3 95.8 
唐 津 東 87.0 83.9 86.9 89.1 95.0 86.8 85.0 83.3 86.4 84.6 80.4 83.9 86.0 
唐 津 西 93.8 92.4 92.6 92.1 98.3 87.6 92.8 96.5 90.8 89.9 89.5 95,7 92.7 
伊 万 里 西 90.6 88.9 91.5 92.3 87.7 86.1 86.4 90.2 94.3 95.0 94,9 93.1 90.9 
唐 津 中 央 86.3 88.5 89.2 90.6 96.2 90.1 84.9 93.9 89.4 87.1 89.0 88.2 89.4 

小 計 90.8 90.8 91.6 91.3 94.9 90.2 89.7 93.0 90.8 91.1 89.7 92.2 91.3 

第 
5 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 世 保 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 
平 戸 89.8 78.7 84.6 78.5 1 77.7 64.9 74.8 ~ 86.3 ~ 83.2 73,4 ~ 78.8 95,3 80.5 
佐 世 保 西 91.4 92.4 91.3 94.2 90.9 90.9 92.1 92.1 89.2 89.9 91.3 82.6 90.7 
北 松 浦 95.8 98.0 91.6 94.9 92.9 86.5 88.9 89.7 85.0 89.4 95.0 92.6 91.7 

松 浦 93.8 89.4 88.5 89.4 92.3 89.4 86.1 82.4 90.7 88.9 84.3 87.0 88.5 

小 計 94.2 91.7 91.2 91.4 90.8 86.3 88.4 90.1 89.6 88.3 89.9 I 91.5 90.3 

第 
6 
グ 
ル 
~ 
プ 

佐 世 保 南 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 100.0 i 100.0 100.0 

佐 世 保 東 91.3 84.1 90.5 85.9 86.7 91.4 90.2 ~ 90.7 91.0 90.3 83.7 ~ 84.8 88.4 

佐 世 保 北 98.4 98.8 93.2 95.5 94.9 93.7 92.3 95.4 94.0 99.4 98.3 96.0 95.8 

佐世保中央 98.6 98.5 98.9 98.6 98.9 98.3 98.4 98A 98.2 99.2 98.3 97,5 98.5 

佐世保東南 859 84.7 82.3 80.3 88.0 76.0 85.0 72.3 79.2 77.0 81.9 78.9 81.0 

HTB 佐世保 85.3 92.1 90.2 85.8 83.1 81,9 81.7 81,2 76.4 85,7 84.0 86.2 84.5 

小 計 93.3 93.0 92.5 引．0 引．9 902 913 89フ 89.8 91.9 勇．0 90.6 913 

第 
7 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

大 村 92.9 92.2 84.3 86.2 9OB 88.2 87.5 91.8 81,8 87フ 90,7 88.4 885 

島 原 80.4 80.4 797 80.6 82.6 79.7 81.1 81.6 79.7 81.8 82.2 81.6 809 

雲 仙 92.7 93.7 91.7 87.5 87.5 85.4 88.5 90.6 94,4 88,5 89.6 85.4 89.6 

大 村 北 100.0 98,1 96.7 98.5 98.5 98.0 10OD 98.5 95.1 93.9 100.0 97.1 97.9 

島 原 南 70.0 72.0 7OD 71.8 68.5 75.0 68,1 70.4 72.7 67.4 7OB 73.8 70.9 

大 村 東 89.9 883 81.2 82.9 88,6 92,4 87.9 84.7 88.5 92.8 903 91.8 88.3 

小 計 87.6 87.4 83.9 84.6 86.1 86.5 855 86.3 85.4 85.4 87,3 863 86,0 

第 
8 
グ 
ル 
~ 
プ 

諌 早 85.1 80.7 84,7 77.9 80.9 85.6 82.3 79.4 83.2 75.4 82.2 82.4 81.6 

諌 早 北 85.0 77B 84.2 856 74.4 75.0 91.1 80.4 83.3 82.4 89.3 79.8 82.4 

諌 早 西 95.0 90.1 94.7 96.0 95,1 91,7 99,4 92.7 95.1 88A 95.8 903 937 

諌早多良見 86.8 88,9 81'9 75,7 86.7 84.1 87.5 883 87.4 883 89.1 91.4 863 

諌 早 南 84.0 76.0 幻．3 84D 82.0 74.1 804 804 81.0 82.1 70.5 72.3 79D 

小 計 87.2 82フ 85A 83,9 83.8 82.1 88.1 l 84.2 86D 833 85.4 83.2 84.6 

第 
9 
グ 
Iレ 

~ 
プ 

長 崎 90.7 763 85.5 83.5 85.3 84.3 82.4 94,1 85.1 86.0 876 87,9 85.7 

福 江 987 94,9 81.6 83A 引．5 91.6 83.3 902 84,9 85.0 91.3 862 88.5 

長 崎 北 東 84.6 81,2 85.6 78.5 72.3 85.4 79.0 86.8 84.7 78.1 78.9 84.1 81.6 

福 江 中 央 9OD 90.0 99D 89.9 92,6 96.5 88.0 95.5 90.7 85A 89.4 88.5 91一3 

長 崎 西 76.9 73.8 77.1 77,5 96.9 81.7 77.7 89,1 796 84.1 79.5 引．8 81.3 

長 崎 琴 海 71.3 l 60.4 64.6 60.9 56.3 64.1 64.6 79.2 68B 54.7 54.2 I 66.2 63.8 

小 計 85.4 79.4 82.2 79.0 82.5 83.9 79.2 89.1 82.3 78.9 80.1 82.5 82.0 

第 
10 
グ 
ル 
~ 
プ 

長 崎 北 引．7 75.9 76.1 80.2 90,8 79.5 81.0 ~ 88.4 79.4 83.7 80.8 91.1 82.4 

長 崎 南 78.3 77.3 77.5 81'1 75.2 84.6 82.1 826 72.7 72.9 79.7 77.1 78.4 

長 崎 東 855 79.9 幻．3 78.0 76.9 79.7 853 8OB 73.3 76.6 81,7 82.8 80'1 

長崎みな と 83,3 83.0 83.4 85.4 79.4 81'2 86.3 82.4 84.7 88.4 85.2 84.6 83.9 

長 崎 中 央 89.6 92.9 95.4 95.5 95.9 91.3 I 93.6 95.9 1 88.7 92.4 90.6 90.7 92.7 

長 崎 出 島 85.2 796 0D 82.7 81.8 84,2 83.0 91.0 78.8 84.4 75.2 80.9 75.6 

小 計 83.9 8lA 68.9 83.8 833 83.4 85.2 86.8 79.6 83.1 82.2 845 82.2 

合 計 86.8 85D 83.7 84.4 85.1 84.6 83.6 85.6 ~ 83.5 836 83.5 84フ 84.4 
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《ロータリー財団クラブ別寄付額》2015年7月1日～2016年6月30日 
（単位】ドル） 

クラブ名 会員数 目標額 達成率 ―人当たり 年次寄付 ポリオプラス 恒久基金寄付 合 計 

佐 賀 67 9000 49% 65.67 4400 1000 0 5400.00 

小 城 25 600 303% 72.80 1820 0 0 1820.00 

牛 津 28 1000 192% 68.51 1918.28 0 0 1918.28 

多 久 36 1000 100% 27.78 1000 0 0 1000.00 

佐 賀 大 和 21 2100 60% 59.52 1250 100 0 1350.00 

佐 賀 西 39 3900 26% 25.64 1000 0 0 1000.00 

佐 賀 北 39 5850 18% 26.36 1028.17 0 1083.33 2111.50 

佐 賀 南 38 3800 86% 85.65 3254.55 I 0 0 3254.55 

神 埼 39 5850 95% 142.60 5561.21 1090.91 0 6652.12 

佐 賀 空 港 15 1500 8% 7.88 118.18 0 0 118.18 

有 田 34 1000 100% 29.41 1000 0 0 1000.00 

武 雄 52 5200 112% 112.48 5849.15 0 0 5849.15 

鹿 島 39 4700 90% 108.16 4218.17 0 0 4218.17 

嬉 野 20 1900 12% 11.00 220 1400 0 1620.00 

大 町 15 1000 38% 25.00 375 0 0 375.00 

白 石 6 300 33% 16.67 100 0 0 100.00 

太 良 10 1000 100% 100.00 1000 0 0 1000.00 

唐 津 54 8000 14% 20.50 1107 0 0 1107.00 

伊 万 里 28 2000 50% 35.71 1000 0 0 1000.00 

唐 津 東 52 3000 51% 29.33 1525 0 0 1525.00 

唐 津 西 33 3300 10% 10.00 330 0 0 330.00 

伊 万 里 西 48 2000 50% 20.83 1000 0 0 1000.00 

唐 津 中 央 34 3400 10% 10.00 340 0 0 340.00 

佐 世 保 73 3000 108% 44.26 3231 1200 0 4431.00 

平 戸 39 3900 引％ 51.28 2000 0 0 2000.00 

佐 世 保 西 24 3600 93% 139.58 3350 0 0 3350.00 

北 松 浦 25 1000 100% 40.00 1000 0 0 1000.00 

松 浦 26 3900 122% 183.07 4759.73 0 0 4759.73 

佐 世 保 南 73 6000 117% 95.89 7000 1000 1000 9000.00 

佐 世 保 東 21 2100 65% 64.59 1356.32 772.65 0 2128.97 

佐 世 保 北 46 7000 107% 162.46 7473 0 1000 8473.00 

佐 世 保 中 央 45 4500 72% 71.67 3225 0 0 3225.00 

佐 世 保 東 南 19 1000 100% 52.63 1000 0 0 1000.00 

H T B 佐世保 22 2200 163% 163.22 3590.91 0 0 3590.91 

大 村 51 5100 139% 139.22 7100 0 0 7100.00 

島 原 26 4900 74% 139.44 3625.47 1206.63 0 4832.10 

雲 仙 24 3600 43% 64.58 1550 0 0 1550.00 

大 村 北 16 0 0% 6.25 100 0 0 100.00 

島 原 南 24 1000 100% 41.67 1000 0 0 1000.00 

大 村 東 38 4000 75% 78.95 3000 0 0 3000.00 

諌 早 65 6600 86% 86.92 5650 0 0 5650.00 

諌 早 北 72 10200 115% 162.85 11725 0 1000 12725.00 

諌 早 西 39 9390 18% 43.64 1702 0 1000 2702.00 

諌 早 多 良 見 36 360 998% 99.85 3594.54 0 0 3594.54 

諌 早 南 25 2500 21% 20.80 520 400 1000 1920.00 

長 崎 81 9200 114% 129.88 10520.58 2002.92 1000 13523.50 

福 江 33 4950 55% 81.82 2700 1000 0 3700.00 

長 埼 北 東 40 4000 114% 113.64 4545.49 1000 1000 6545.49 

福 江 中 央 26 3900 41% 61.54 1600 0 1000 2600.00 

長 崎 西 58 8680 53% 79.45 4608 1000 0 5608.00 

長 崎 琴 海 16 2400 42% 62.50 1000 0 0 1000.00 

長 崎 北 81 12150 120% 180.29 14603.79 500 0 15103.79 

長 崎 南 80 7800 104% 101.59 8127.21 0 1000 9127.21 

長 崎 東 46 4800 120% 125.00 5750 0 0 5750.00 

長 崎 み な と 27 2000 7% 5.00 135 245.45 0 380.45 
長 崎 中 央 63 9650 100% 153.57 9675 1500 0 11175.00 
長 崎 出 島 53 5300 108% 107.55 5700 0 1000 6700,00 
2 7 4 0 地 区 0 7000 3000 0 10000.00 
合 計 2205 192932.75 18418.56 11083.33 222434.64 
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《米山記念奨学会寄付金明細表》2015ノ―7 )i 1目～2016ノ―6月30目 
（単位】円） 

クラブ名 
普通寄付金 
単価（年額） 

2015/ 7月-2016/6 月 会員数 
(1月1日） 

ー人当たり 
平均寄付額 

過去累計額 

普通寄付 特別寄付 合 計 普通寄付金 特別寄付金 合 計 

佐 賀 6,000 411,000 400,000 811,000 70 11,585 13,032,000 17,310,000 30,342,000 

小 城 3,000 85,500 477,000 562,500 30 18,750 3,571,750 5,441,000 9,012,750 

牛 津 3,000 84,000 300,000 384,000 28 13,714 3,217,750 8,800,000 12,017,750 

多 久 3,000 108,000 150,000 258,000 36 7,166 2,989,500 4,150,000 7,139,500 

佐 賀 大 和 3,500 87,500 100,000 187,500 25 7,500 1,528,750 5,816,250 7,345,000 

佐 賀 西 6,000 240,000 0 240,000 39 6,153 9,333,150 12,350,000 21,683,150 
佐 賀 北 5,000 205,000 227,000 432,000 41 10,536 6,135,750 8,724,000 14,859,750 

佐 賀 南 4,000 152,000 100,000 252,000 39 6,461 3,224,500 4,423,000 7,647,500 

神 埼 4,500 175,500 453,000 628,500 39 16,115 2,874,750 4,138,407 7,013,157 

佐 賀 空 港 3,000 45,000 0 45,000 13 3,461 804,900 0 804,900 

有 田 4,000 138,000 0 138,000 35 3,942 4,866,000 2,460,000 7,326,000 

武 雄 4,000 216,000 544,000 760,000 56 13.57 1 8,032,650 8,037,950 16,070,600 

鹿 島 4,000 154,000 200,000 354,000 38 9,315 5,852,450 6,500,000 12,352,450 

嬉 野 2,000 43,000 100,000 143,000 23 6,217 2,773,500 1,680,000 4,453,500 

大 町 2,000 30,000 0 30,000 15 2,000 3,437,000 2,890,000 6,327,000 

白 石 2,000 12,000 0 12,000 6 2,000 2,376,000 1,360,000 3,736,000 

太 良 2,000 20,000 0 20,000 10 2,000 620,000 2,000,000 2,620,000 

唐 津 3,000 159,000 200,000 359,000 53 6,773 6,715,070 11,300,000 18,015,070 

伊 万 里 4,000 112,000 200,000 312,000 28 11,142 6,216,700 9,820,000 16,036,700 

唐 津 東 4,000 206,000 500,000 706,000 51 13,843 5,540,750 8,135,000 13,675,750 

唐 津 西 4,000 132,000 300,000 432,000 33 13,090 5,180,500 8,330,000 13,510,500 

伊 万 里 西 4,500 214,000 550,000 764,000 47 16,255 6,530,500 14,144,000 20,674,500 

唐 津 中 央 3,000 102,000 100,000 202,000 34 5,941 2,051,000 9,430,000 11,481,000 

佐 世 保 3,000 222,000 362,000 584,000 74 7,891 9,710,800 74,468,000 84,178,800 

平 戸 4,000 136,000 200,000 336,000 34 9,882 5,188,450 11,952,435 17,140,885 

佐 世 保 西 3,000 72,000 388,000 460,000 24 19,166 4,858,950 17,569,000 22,427,950 

北 松 浦 4,000 100,000 100,000 200,000 25 8,000 4,707,500 11,096,370 15,803,870 

松 浦 4,400 114,400 300,000 414,400 26 15,938 3,647,300 6,786,221 10,433,521 

佐 世 保 南 2,000 146,000 1,300,000 1,446,000 73 19,808 8,398,300 40,148,846 48,547,146 

佐 世 保 東 2,000 43,000 170,000 213,000 21 10,142 5,939,500 17,757,679 23,697,179 

佐 世 保 北 2,000 88,000 700,000 788,000 42 18,761 3,231,250 30,700,000 33,931,250 

佐 世 保 中 央 2,000 89,000 300,000 389,000 44 8,840 2,967,000 6,700,000 9,667,000 

佐 世 保 東 南 4,200 102,900 0 102,900 25 4,116 1,241,700 1,700,000 2,941,700 

H T B 佐世保 4,000 88,000 200,000 288,000 23 12,521 2,118,000 4,600,000 6,718,000 

大 村 4,000 206,000 0 206,000 52 3,961 6,253,350 4,384,000 10,637,350 

島 原 3,000 72,000 0 72,000 24 3,000 4,619,550 2,300,000 6,919,550 

雲 仙 4,000 96,000 990,000 1,086,000 24 45,250 4,574,250 7,359,500 11,933,750 

大 村 北 0 0 100,000 100,000 18 5,555 3,451,000 6,120,000 9,571,000 

島 原 南 4,500 115,500 0 115,500 27 4,277 2,146,000 1,000,000 3,146,000 

大 村 東 3,000 114,000 400,000 514,000 38 13,526 2,659,500 6,050,000 8,709,500 

諌 早 3,000 196,500 300,000 496,500 66 7,522 6,473,750 12,800,000 19,273,750 

諌 早 北 4,000 290,000 1,300,000 1,590,000 73 21,780 7,993,000 24,260,000 32,253,000 

諌 早 西 3,200 131,200 200,000 331,200 43 7,702 3,306,250 6,100,000 9,406,250 

諌 早 多 良 見 3,000 102,000 239,677 341,677 32 10,677 2,625,500 5,238,750 7,864,250 

諌 早 南 2,000 52,000 0 52,000 27 1,925 1,633,500 1,781,000 3,414,500 

長 崎 5,000 411,000 1,177,116 1,588,116 83 19,133 16,647,850 30,936,880 47,584,730 

福 江 3,000 100,500 230,000 330,500 34 9,720 5,669,250 13,713,449 19,382,699 

長 崎 北 東 4,000 160,000 328,000 488,000 39 12,512 6,838,000 25,588,500 32,426,500 

福 江 中 央 4,000 98,000 240,000 338,000 23 14,695 4,956,000 16,548,647 21,504,647 

長 崎 西 4,000 232,000 671,000 903,000 59 15,305 5,952,160 16,560,840 22,513,000 

長 崎 琴 海 2,000 32,000 100,000 132,000 16 8,250 1,219,500 4,733,830 5,953,330 

長 崎 北 4,000 324,000 1,538,000 1,862,000 83 22,433 11,437,500 23,215,000 34,652,500 

長 崎 南 4,000 312,000 994,000 1,306,000 76 VJ84 12,679,050 30,692,000 43,371,050 

長 崎 東 4,000 190,000 200,000 390,000 47 8,297 11,956,100 21,155,000 33,111,100 

長 崎 み な と 3,000 81,000 50,000 131,000 27 4'851 3'433I250 &480,000 11,91 3I250 

長 崎 中 央 &000 317,500 707'000 LO24,500 64 16,007 4749IOO0 10,576,000 15,325IOO0 

長 崎 出 島 4000 212,000 318,000 530,000 53 1 OIOO0 乙341,000 &929'000 1 l I27OIOO0 

2740地区その他 0 0 toooIOO0 tooo,000 0 0 2251,000 10,860,500 13Jll,500 

合 計 8J 78IOO0 2aoo3I793 28,181,793 乙228 ~ 12,648 294I778I980 68OJ O LO54 974880,034 
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Iロータリー財団寄付者 

★メジャードナー 

氏 名 クラブ名 

野 口 清 佐 賀 

田中丸 善 保 佐 世 保 

福 田 金 治 佐 世 保 

福 田 俊 郎 佐 世 保 北 

豊 島 撲 一 佐 世 保 北 

緒 方 信 行 佐 世 保 北 

村 上 寅 雄 佐 世 保 北 

宮 崎 清 彰 諌 早 北 

栗 林 英 雄 諌 早 北 

★マルチプル・ポール・ハリス・フェロー 

氏 名 クラブ名 

池 田 秀 夫 佐 賀 

岸 川 正 人 佐 賀 

大 坪 恵 介 佐 賀 

駒 井 英 基 佐 賀 南 

菰 田 秀 三 佐 賀 南 

西 村 明 美 神 埼 

成 川 禎 道 武 雄 

新 冨 哲 也 唐 津 

宮 島 停兵衛 唐 津 東 

田中丸 善 弥 佐 世 保 

江 口 圭 介 佐 世 保 西 

岩 崎 邦 臣 佐 世 保 西 

武 井 隆 佐 世 保 西 

富 村 健 佐 世 保 西 

祖 川 章 松 浦 

犬 養 義 一 松 浦 

古 賀 良 一 佐 世 保 南 

峯 順 通 佐 世 保 南 

村 山 史 男 佐 世 保 南 

川 尻 治 佐 世 保 南 

柳 田 昌 洋 佐 世 保 南 

宮 地 学 佐 世 保 南 

森 豊 佐 世 保 北 

三 谷 秀 和 佐 世 保 北 

松 田 信 哉 佐 世 保 北 

鶴 田 明 敏 佐 世 保 中 央 

福 田 英 彦 佐 世 保 中 央 

古 川 直 記 佐 世 保 中 央 

石 坂 和 彦 大 村 

笠 井 和 幸 大 村 

俣 野 正 仁 大 村 

高 木 栄 大 村 東 

長 島 吉 賓 諌 早 

中 道 節 也 諌 早 

白 倉 ー 男 諌 早 北 

津 田 宏二郎 諌 早 北 

氏 名 クラブ名 

山 にI 大 司 諌 早 西 

菖 蒲 公 治 諌 早 多 良 見 

上 田 良 樹 長 崎 

原 田 延 介 長 崎 

古 賀 明 長 崎 北 東 

浜 中 洋 長 崎 北 東 

郡 家 信 晴 福 江 中 央 

三 宅 敏 彦 長 崎 西 

梶 原 亮 謙 長 崎 琴 海 

巾 嶋 久 光 長 崎 北 

内 田 一 長 崎 北 

入 江 良 明 長 崎 北 

東 直 美 長 崎 北 

馬 場 政 庶 長 崎 東 

岡 田 康 信 長 崎 中 央 

本 多 徳 光 長 崎 中 央 

演 崎 一 男 長 崎 中 央 

松 元 定 次 長 崎 中 央 

川 原 哲 也 長 崎 中 央 

野 口 道 生 長 崎 出 島 

★ポール・ハリス・フエロー 

氏 名 クラブ名 

鶴 丸 達 男 牛 津 

柴 田 浩 輔 多 久 

古 藤 俊 隆 佐 賀 大 和 

陣ノ内 久 昭 神 埼 

角 良 孝 武 雄 

古 川 幸 司 伊 万 里 西 

池 田 直 彦 平 戸 

久 枝 啓 介 平 戸 

有 馬 明 彦 北 松 浦 

横 山 健 一 松 浦 

作 元 誠 司 佐 世 保 南 

古 川 正 美 佐 世 保 東 南 

浅 井 貞 宏 H T B 佐世保 

岡 田 好 武 H T B 佐世保 

佐々木 茂 彦 H T B 佐世保 

道 添 昭 仁 H T B 佐世保 

宮 下 光 世 H T B 佐世保 

安 藤 竜 順 島 原 

池 田 耕 造 大 村 東 

栗 林 宏 光 諌 早 

立 川 豊三郎 諌 早 

西 村 亘 諌 早 

平 田 利 之 諌 早 北 

営 麻 洋 文 諌 早 多 良 見 

三 山 格 長 崎 
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★ポール・ハリス・フェロー 

氏 名 クラブ名 

辻 村 栄 蔵 長 崎 北 東 

猪 股 賢一郎 長 崎 北 東 

杉 津 美保子 長 崎 北 東 

棋 洋 子 長 崎 北 東 

江 口 正 則 福 江 中 央 

川 瀬 隆 史 長 崎 西 

川 島 邦 元 長 崎 北 

小 林 純 一 長 崎 北 

前 田 茂 長 崎 北 

中 部 省 三 長 崎 北 

伊 藤 克 樹 長 崎 南 

開 義 人 長 崎 南 

小 宮 裕 之 長 崎 中 央 

宮 口 智 行 長 崎 中 央 

川 西 嘉 則 長 崎 中 央 

林 田 孝 男 長 崎 中 央 

増 井 直 実 長 崎 中 央 

徳 永 辰 夫 長 崎 中 央 

赤 星 昭 典 長 崎 中 央 

森 康 博 長 崎 中 央 

★ポリオプラス 

氏 名 クラブ名 

西 村 明 美 神 埼 

大川内 克 俊 佐 世 保 南 

長 崎ロータリークラブ 

長崎中央ロータリークラブ 

★ベネフアクター 

氏 名 クラブ名 

八 木 英 保 佐 世 保 南 

中 野 雄一郎 佐 世 保 北 

石 井 幸 生 諌 早 北 

日 高 正 朗 諌 早 西 

酒 井 郁 子 諌 早 南 

本 田 時 夫 長 崎 

畑 中 重 徳 福 江 巾 央 

岡 村 康 司 長 崎 南 

松 谷 和 彦 長 崎 出 島 

★メモリアル・コントリビューション 

氏 名 クラブ名 

本 吉 直 之 松 浦 

山 本 浩 平 松 浦 

松 浦 孝 明 松 浦 

張 本 民 雄 福 江 

（医）ダケ眼科クリニック 福 江 

I 米山記念奨学会寄付者 

◆米山功労者（メジャードナー） 

氏 名 クラブ名 

香 月 孝 佐 賀 

福 田 金 治 佐 世 保 

岩 崎 邦 臣 佐 世 保 西 

朝 永 春 郎 松 浦 

金 子 卓 也 佐 世 保 南 

前 田 一 彦 佐 世 保 南 

市 瀬 久米嘉 佐 世 保 東 

福 田 俊 郎 佐 世 保 北 

南 野 健 大 村 北 

栗 林 英 雄 諌 早 北 

川 野 恒 雄 諌 早 北 

宮 崎 清 彰 諌 早 北 

塚 崎 寛 長 崎 中 央 

猪 口 紀 州 長 崎 中 央 

◆米山功労者（マルチプル） 

氏 名 クラブ名 

野 口 清 佐 賀 

百 武 靖 之 佐 賀 

鶴 丸 達 男 牛 津 

諸 隈 正 剛 多 久 

堤 員 敏 佐 賀 大 和 

福 元 裕 二 佐 賀 北 

太 田 善 郎 佐 賀 北 

宮 原 荘 治 神 埼 

北 川 雄 士 武 雄 

富 永 正 嗣 武 雄 

花 島 光 喜 鹿 島 

寺 川 定 男 鹿 島 

新 冨 繁 樹 唐 津 

宮 島 博兵衛 唐 津 東 

副 島 茂 徳 唐 津 東 

小 島 浩 彦 唐 津 東 

藤 谷 成 微 伊 万 里 西 

曽 我 文 雄 伊 万 里 西 

金 子 和斗志 伊 万 里 西 

山 元 章 生 伊 万 里 西 

堀 川 博 邦 伊 万 里 西 

時 津 芽久美 唐 津 中 央 

佐々木 秀 也 佐 世 保 

大 神 邦 明 佐 世 保 

中 野 浩 平 戸 

柿 添 圭 嗣 平 戸 

鳥 山 昇 北 松 浦 

太 田 晴 康 松 浦 

古 賀 良 一 佐 世 保 南 

峯 順 通 佐 世 保 南 

国 崎 忠 臣 佐 世 保 南 

作 元 誠 司 佐 世 保 南 

山 に「 嘉 浩 佐 世 保 南 

西 沢 雅 幸 佐 世 保 南 

池 田 敏 章 佐 世 保 南 
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I 米山記念奨学会寄付者 

◆米山功労者（マルチプル） 

氏 名 クラブ名 

小 川 一 貴 佐 世 保 北 

蒲 池 芳 明 佐 世 保 北 

平 石 晃 一 佐 世 保 北 

近 藤 竜 一 佐 世 保 北 

二ノ宮 健 佐 世 保 北 

小 西 宗 十 佐 世 保 北 

本 多 善 彦 雲 仙 

福 田 宥 晃 雲 仙 

為 永 伸 夫 大 村 東 

太 田 靖 臣 大 村 東 

石 田 賢 二 大 村 東 

石 田 一 美 大 村 東 

山 田 和 弘 諌 早 

黒 田 隆 雄 諌 早 北 

岡 崎 威 諌 早 多 良 見 

市 川 雅 夫 長 崎 

原 田 延 介 長 崎 

山 下 新太郎 長 崎 

山 田 康 生 長 崎 

朝 長 万左男 長 崎 

益 田 耕 作 長 崎 

本 田 時 夫 長 崎 

岩 永 信 昭 長 崎 北 東 

御手洗 富 章 福 江 中 央 

田 中 忠 昭 福 江 中 央 

三 宅 敏 彦 長 崎 西 

牧 文 春 長 崎 西 

林 敏 幸 長 崎 北 

小野原 卓 嗣 長 崎 北 

小 川 春 蒲 長 崎 南 

馬 場 政 魔 長 崎 東 

本 田 徳 光 長 崎 中 央 

前 田 稔 長 崎 中 央 

吉 田 茂 視 長 崎 中 央 

◆米山功労者 

氏 名 ク ラ ブ名 

吉 原 崇 巳 佐 賀 

山 口 誠 二 佐 賀 北 

川 副 隆 裕 佐 賀 南 

新 冨 哲 也 唐 津 

峯 輝 正 伊 万 里 

山 口 猛 伊 万 里 

井 上 洋一郎 唐 津 東 

中 里 鍵 一 唐 津 東 
閲 田 孝 志 唐 津 西 
岩 下 員 司 唐 津 西 

西 島 弘 能 唐 津 西 

古 賀 秀 仁 伊 万 里 西 

坂 本 安 治 唐 津 1:1:1 央 

松 田 安 史 松 浦 
直 江 弘 明 佐 世 保 南 

氏 名 クラブ名 

八 木 英 保 佐 世 保 南 

柳 田 昌 洋 佐 世 保 南 

飯 塚 佳 彦 佐 世 保 南 

橋 口 正 佐 世 保 東 

八重野 ― 洋 佐 世 保 中 央 

川 島 千 鶴 佐 世 保 中 央 

浅 野 訓 一 佐 世 保 中 央 

宮 下 光 世 H T B 佐 世 保 

佐々木 茂 彦 H T B 佐 世 保 

根 来 博 文 諌 早 

酒 井 明 仁 諌 早 

原 田 典 範 諌 早 西 

小 野 秀 喜 諌 早 西 

三 山 格 長 崎 

中 村 陽 二 福 江 

山 下 実 福 江 

畑 中 重 徳 福 江 中 央 

三 田 光 雄 長 崎 西 

荒 木 正 雄 長 崎 西 

川 瀬 隆 史 I 長 崎 西 

崎 永 剛 ~ 長 崎 北 

水 町 好 宏 長 崎 北 

佐 藤 修 長 崎 東 

上 原 高 徳 長 崎 み な と 

楊 爾 嗣 長 崎 出 島 

平 井 健 司 長 崎 出 島 

野 口 道 生 長 崎 出 島 

◆米山功労クラブ 

ク ラ ブ 名 

佐 賀 

小 城 

神 埼 

武 雄 

唐 津 東 

伊 万 里 西 

北 松 浦 

佐 世 保 南 

雲 仙 

大 村 東 

諌 早 北 

諌 早 西 

諌 早 多 良 見 

長 崎 

長 崎 西 

長 崎 北 

長 崎 南 

長 崎 東 

長 崎 中 央 
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《ロータリー財団補助金奨学生》 

◆2014一15年度 グローバル補助金奨学生 

氏 名 教 育 機 関 研究分野 留学国 ホストクラブ 

朝 重 耕 ― Cincinnati Children's Hospital 
Medical Center 

疾病予防と治療 アメリカ 長崎中央 

◆2015-16年度 地区補助金奨学生 

氏 名 教 育 機 関 研究分野 留学国 ホストクラブ 

家 田 絵 麻 Queen Mary University of London 教 育 イギリス 大 村 

◆2015-16年度 グローバル補助金奨学生 

氏 名 教 育 機 関 研究分野 留学国 ホストクラブ 

片 岡 一 生 University of Sussex 経済と地域社会 
の発展 

イギリス 長崎南 

◆2016一17年度 グローバル補助金奨学生 

氏 名 教 育 機 関 研究分野 留学国 ホストクラブ 

大 坪 竜 太 Leiden University 疾病予防と治療 オランダ 
///// 

※2740地区より派遺 
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《2016学年度米山記念奨学生・世話クラブ》 

氏 名 
（オリジナル） 

氏 名 
（力ナ） 

性 
別 

国 籍 学校名 課程 学年 
期間 

（年度） 
専 攻 

世話クラブ 
（団体名） 

ダン，フエントウー ダンフエントウー 女 べトナム 佐賀大学 学部 4 年 16 人間環境課程 佐 賀 

菱 珍実 カンジンシル 女 韓国 佐賀大学 学部 4年 16 経営学科 佐賀西 

張 寄 チョウジョ 女 中国 佐賀大学 博士 2年 16・17 システム創成科学 佐賀北 

羅 臭 ラコウ 男 中国 佐賀大学 修士 1年 16・17 生物資源科学 佐賀南 

グエン,スアン 

テイキム 

グ工ン，スアン 

テイキム 
女 べトナム 佐賀大学 修士 2年 15・16 教科教育 鹿 島 

ホアンIソンタイ ホアンIソンタイ 男 べトナム 
長崎県立 

大 学 
学部 4 年 16 経済学部経済学科 佐世保南 

草 建恩 タンケンオン 男 中国 
長崎国際 

大 学 
博士 3年 15・16 地域マネジメント 佐世保北 

金 スルギ キムスルギ 女 韓国 
長崎国際 

大 学 
学部 4年 16 国際観光学科 佐世保中央 

菱 珊珊 キョウサンサン 女 中国 長崎大学 博士 3年 15・16 
海洋フイールド 

生命科学 
雲 仙 

文 常準 ムンサンジュン 男 韓国 長崎大学 修士 2年 16 総合工学 長 崎 

徐 海峰 ジョカイホウ 男 中国 
長崎総合 

科学大学 
学部 4 年 16 船舶工学 長崎北東 

代 云風 ダイニLンフン 女 中国 
長崎県立 
大 学 

（シーボルト校） 
修士 2年 16 

国際情報学研究科 

情報メデイア学 
長崎西 

カトウン，アクリマ カトウン，アクリマ 女 バングラデシュ 長崎大学 博士 3年 16 環境海洋資源学 長崎北 

沈 思侠 シンシイッ 女 中国 
活水女子 

大 学 
学部 4年 16 現代日本文化 長崎みなと 

郭 現辰 カクゲッシン 女 台湾 
長崎外 

国語大学 
学部 4年 16 日本語 長崎中央 

ド，フウンテイフエ ド，フウンテイフエ 女 べトナム 
長崎ウエス 

レャン大学 
学部 4 年 16 経済政策 長崎出島 
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《国際青少年交換学生》 

◆2015-16年度 派遣学生 

氏 名 在 籍 校 派 遣 国 スポンサークラブ 

新 納 忠 義 武雄高等学校 ア メ リ カ 武 雄 

井 手 杏 香 伊万里高等学校 カ ナ ダ 伊 万 里 西 

細 波 泉 長崎日本大学高等学校 オーストラリア 島 原 南 

浅 沼 千 珠 北諌早 中 学校 ア メ リ カ 諌 早 

樋 口 妃菜乃 活水高等学校 ア メ リ カ 諌 早 南 

◆2015-16年度 来日学生 

氏 名 在 籍 校 派 遣 国 ホストクラブ 

Claudia Aridrews 島原翻南高等学校 オーストラリア 島 原 南 

Caylin Wieland 活水高等学校 ア メ リ カ 長 崎 

Alexis Lipkie 活水高等学校 ア メ リ カ 諌 早 南 

Fraccaro Marine 聖和女子学院高等学校 フ ラ ン ス 佐世保中央 

Mason Gardone 武雄高等 学 校 ア メ リ カ 武 雄 

Jenna Stewart 伊万里高等学校 カ ナ ダ 伊 万 里 西 

Hel io Neto 高志館高等学校 ブ ラ ジ ル 佐 賀 大 和 

◆2016- 17年度 派遣学生 

氏 名 在 籍 校 派 遣 国 スポンサークラブ 

柴 田 一 樹 武雄高等学校 フ ラ ン ス 武 雄 

袖 岡 慶 佳 聖和女子学院高等学校 ア メ リ カ 佐 世 保 南 

永 石 荊里子 活水高等学校 ア メ リ カ 長 崎 

奥 山 朝 日 長崎北高等学校 オーストラリア 長 崎 南 

◆2016-17年度 来日学生 20 16.7. 1現在 

氏 名 在 籍 校 派 遣 国 ホストクラブ 

Henry Devitt 長崎北高等学校 オーストラリア 長 崎 南 

Kara Lewis 鎮西学院高等学校 オーストラリア 諌 早 

Amara Griffin 聖和女子学院高等学校 ア メ リ カ 佐 世 保 南 
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《インターアクトクラブー覧》 
~AC 名 提唱Rc 創 立 例会日時 事 務 所 住 所 

佐賀清和高校 佐 賀 1972. 7.27 第3木 16:30 〒840-0047 佐賀市与賀町78 

牛 津 高 校 牛 津 1982. 7,17 水 16:00 〒849-0303 小城市牛津町牛津274 

佐賀女子高校 佐賀北 1978. 9.19 第1・3木 13:10 〒840-0047 佐賀市与賀町153-1 

有 田 工業高校 有 田 1965. 2.24 水 〒844-0012 西松浦郡有田町桑古場乙2902 

武 雄 高 校 武 雄 1967.12.13 不 定 〒843・0024 武雄市武雄町大字富岡7719武雄商工会議所内武雄RC 

唐 津 西 高 校 唐 津 1969.11.10 
月1水 17:30 〒847-0012 唐津市大名小路1-54 

唐津商工会館5F唐津RC 月1土 15:30 

西海学 闘 高校 佐世保 1980.10.20 不 定 〒857-001 1 佐世保市春日町29-22 

聖和女子学院 佐世保南 1976. 1.27 第1昼休み 〒847-0015 佐世保市松山町495 

E.J.キングスク―ル 佐世保南 1989. 5. 1 不 定 〒857-0056 佐世保市平瀬町米海軍佐世保基地内 

向 陽 高 校 大 村 1971. 6.22 月1木 15:35 〒856-0825 大村市西三城町16 

島原中央高校 島 原 1978. 5.20 不 定 〒855-8550 島原市船泊町3415 

大村工業高校 大村北 1963.11.30 第3金 16:00 〒856-0815 大村市森園町1079-3 

大村城南高校 大村東 2001. 4.23 不 定 〒856-0835 大村市久原1-416 

諌早農業高校瑞穂寮 諌 早 1979. 2.21 第3水 20:00 〒854-0043 諌早市立石町1003 

鎮西学院高校 諌早北 1985. 5.21 水 16:30 〒854-0082 諌早市西栄田町12 12-1 

長崎女子高校 長 崎 1979. 1.16 月1木 16:30 〒850-0834 長崎市上小島町1-1 1-8 

五 島 高 校 福江中央 1985. 3.24 金 16:10 〒853-0018 五島市池田町1-1 

海 星 学 園 長崎西 1997. 5.17 第1・3土 13:30 〒850-0911 長崎市東山手町5-3 

長崎女子商業高校 長崎南 1976. 2.24 水 16:15 〒850-0875 長崎市栄町2-10 

純心女子高校 長崎中央 2014.10. 4 不 定 〒852-8515 長崎市文教町13-15 

活 水 高 校 長崎出島 2001. 9.12 月1火 12:30 〒852-8016 長崎市宝栄町15-11 

《ローターアクトクラブー覧》 
RAC 名 提唱RC 創 立 会員数 例会日時 事 務 所 住 所 

佐 賀 佐賀・佐賀北 1968.12.12 活動休止中 〒840-0826 佐賀市白山2-1-12 佐賀商工ビル4F佐賀RC 

鹿 島 鹿 島 1981. 5.20 10 第1・3水 20:00 〒849-1311 鹿島市大字高津原4296-41鹿島商工会館2F鹿島RC 

唐 津 東 唐津東 1973.10.18 5 第2・4水 19:30 〒847-0012 唐津市大名小路1-54唐津商工会館5F唐津東RC 

佐世保東 佐世保東 1974. 4. 9 6 第1・3火 20:00 〒859-3215 佐世保市早岐2-16-10 佐世保東RC 

長崎国際大学 佐世保 2005. 3.13 25 第2・4木 18:30 〒857-0806 佐世保市島瀬町10-12 親和銀行本店内佐世保RC 

島 原 島 原 1981一4.10 4 第1・3水 19:30 〒855-8550 島原市高島2-72 17島原商工会議所内島原RC 

諌 早 諌 早 1970. 5.29 2 第2・4水 19:30 〒854-0016 諌早市高城町5-10諌早商工会議所内諌早RC 

長 崎 長 崎 1971. 2. 4 13 第1・3火 19:30 〒850-0057 長崎市大黒町14-5 ホテル二ュ一長崎地下1階長崎RC 

長 崎 北 長崎北 1970. 5.20 12 第2・4木 19:30 〒850-0057 長崎市大黒町14-5 ホテル二ュー長崎地下1階長崎」ヒRC 

長 崎 東 長崎東 1983. 3.11 7 第2・4木 19:00 〒850-0035 長崎市元船町2-8元船さくらビル長崎東RC 
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((2015-2016年度 物故会員》 

松 尾 辰二郎 佐世保北 RC 2015. 7. 9 逝去 享年76歳 

辻 駿 吉 唐 津RC 2015. 8. 3 逝去 享年84歳 

安 福 鴻之助 佐 世 保RC 2015.11. 6 逝去 享年76歳 

林 田 市 也 佐世保東 RC 2015.11.14 逝去 享年86歳 

の 
西 沢 茂 佐世保北RC 2015.11.14 逝去 享年86歳 

勢 戸 利 春 大 村 東 RC 2015.11.24 逝去 享年84歳 

平 野 喜久臣 長 崎 東 R C 2015. 12. 8 逝去 享年69歳 

宮 崎 正 光 島 原 RC 2016. 2. 9 逝去 享年80歳 

嵩 則 雄 福 江 RC 2016. 2.11逝去 享年95歳 

築 城 士 郎 長 崎 北R C 2016. 2. 14 逝去 享年93歳 

n ーノ瀬 政 則 大 村 北RC 2016. 3.20 逝去 享年69歳 

朝 永 良 介 長 崎 東 RC 2016. 3 逝去 享年68歳 

大 坪 豊 佐 賀 西 R C 2016. 4. 10 逝去 享年66歳 

村 田 勉 島 原 南 R C 2016. 4. 26 逝去 享年80歳 

の 
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《年間行事報告》 
7月 

1日（水） 
ガバナ一事務所開設 唐 津 

ガバナー会議‘口ータリ一の友合同編集会議 東 京 

2日（木） 【米山記念奨学】米山奨学生学校担当者説明会 東彼杵 

8日（水） 第1回 諮問委員会 唐 津 

11日（土） 【米山記念奨学】米山奨学生研修旅行 一司2日（日） 雲 仙 

14日（火） 鹿島RC公式訪問 鹿 島 

16日（木） 
長崎RC公式訪問 長 崎 

第1回 ガバナ一補佐会議 東彼杵 

18日（土） 口ータリー財目委員会 諌 早 

19日（日） 
クラブ奉仕・会員増強セミナー 東彼杵 

【国際青少年交換】第1回地区委員会・オリエンテ一ション 大 村 

22日（水） 佐世保RC公式訪問 佐世保 

23日（木） 
佐賀RC公式訪問 佐 賀 

HTB 佐世保RC創立20周年式典 佐世保 

24日（金） 佐世保南RC公式訪問 佐世保 

25日（土） 雲仙RC公式訪問 雲 仙 

27日（月） 長崎北RC公式訪問 長 崎 

28日（火） 唐津RC公式訪問 唐 津 

29日（水） 
長崎南RC公式訪問 長 崎 

伊万里RC公式訪問 伊万里 

30日（木） 平戸RC公式訪問 平 戸 

31日（金） 諌早RC公式訪問 諌 早 

8月 1日（土） インタ一アクト年次大会 ～2日（日） 佐 賀 

3日（月） 佐賀西RC公式訪問 佐 賀 

4日（火） 

福江中央RC公式訪問 福 江 

福江RC公式訪問 福 江 

第1・2G合同例会 佐 賀 

6日（木） 佐世保東RC公式訪問 佐世保 

7日（金） 長崎東RC公式訪問 長 崎 

8日（土） 【米山記念奨学】米山参加平和記念大行進 諌 早 

10日（月） 武雄RC公式訪問 武 雄 

n 日（火） 大村RC公式訪問 大 村 

18日（火） 
有田RC公式訪問 有 田 

佐賀南RC公式訪問 佐 賀 

19日（水） 小城RC公式訪問 小 城 

20日（木） 諌早北RC公式訪問 諌 早 
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I 

《年間行事報告》 

8月 21日（金） 嬉野RC公式訪問 嬉 野 

24日（月） 長崎中央RC公式訪問 長 崎 

26日（水） 佐賀北RC公式訪問 佐 賀 

27日（木） 大町RC公式訪問 大 町 

28日（金） 松浦RC公式訪問 松 浦 

30日（日） 

【米山記念奨学】米山記念奨学生カウンセラ一交流会 東彼杵 

【米山記念奨学】米山記念奨学生セミナ― 東彼杵 

【国際青少年交換】第2回地区委員会・オi)エンテーション 大 村 

31日（月） 大村東RC公式訪問 大 村 

9月 
1日（火） 

ガバナ一エレクト研修セミナー（GETS ) --'2日（水） 東 京 

北松浦RC公式訪問 松 浦 

2日（水） 唐津西RC公式訪問 唐 津 

3日（木） 
地区研修リ一ダ一セミナー（DTLS) 東 京 

伊万里西RC公式訪問 伊万里 

4日（金） 牛津RC公式訪問 牛 津 

5日（土） 
職業奉仕セミナ― 武 雄 

青少年奉仕セミナ― 東彼杵 

7日（月） 諌早南RC公式訪問 諌 早 

8日（火） 佐世保西RC公式訪問 佐世保 

9日（水） 
長崎北東RC公式訪問 長 崎 

大村北RC公式訪問 大 村 

10日（木） 
多久RC公式訪問 多 久 

太良RC公式訪問 太 良 

11日（金） 唐津中央RC公式訪問 唐 津 

15日（火） 
長崎みなとRC公式訪問 長 崎 

島原RC公式訪問 島 原 

16日（水） 白石RC公式訪問 白 石 

ワ日（木） 佐世保中央RC公式訪問 佐世保 

18日（金） 長崎出島RC公式訪問 長 崎 

24日（木） 長崎琴海RC公式訪問 長 崎 

27日（日） 【囲際青少年交換】第3回地区委員会・オリエンテーション 大 村 

28日（月） 佐世保北RC公式訪問 佐世保 

29日（火） 

30日（水） 

長崎西RC公式訪問 長 崎 

諌早西RC公式訪問 諌 早 

10月 4日（日） 【米山記念奨学】米山の集い 唐 津 

6日（火） 諌早多良見RC公式訪問 諌 早 

Vol.13 2015-2016 R1D2740 30 



《年間行事報告》 
10月 6日（火） 神埼RC公式訪問 神 埼 

7日（水） 
【園際青少年交換】長崎くんち見学 長 崎 

島原南RC公式訪問 島 原 

13日（火） 佐賀大和RC公式訪問 佐 賀 

14日（水） 佐世保東南RC公式訪問 佐世保 

17日（土） 
神埼RC創立30周年記念事業 神 埼 

【インターアクト】前期指導者研修会 諌 早 

18日（日） 
口―タリ一財目セミナー 唐 津 

【国際青少年交換】第4回地区委員会・オリエンテーション 大 村 

20日（火） HTB佐世保RC公式訪問 佐世保 

21日（水） 佐賀空港RC公式訪問 佐 賀 

22日（木） 唐津東RC公式訪問 唐 津 

23日（金） 第2回 ガバナ一補佐会議 唐 津 

27日（火） 第2回 諮問委員会 諌 早 

11月 2日（月） 【国際青少年交換】唐津くんち見学 ～3日（火） 唐 津 

7日（土） 小城RC創立50周年記念式典 小 城 

13日（金） 
【米山記念奨学】米山奨学生国際交流会 唐 津 

地区大会（米山記念奨学生国際交流会、地区指導者育成セミナー、Rl会長代理歓迎晩餐会） 唐 津 

14日（土） 地区大会（青少年のっどい、本会議） 唐 津 

15日（日） 地区大会（記念懇親ゴルフ大会） 唐 津 

22日（日） 
鹿島RC創立50周年記念式典 鹿 島 

【国際青少年交換】第5 回地区委員会・オI)エンテーション 大 村 

23日（月・祝） 【米山記念奨学】米山奨学生面接官オリエンテ一ション 佐 賀 

26日（木） 【国際青少年交換】鹿児島旅行 ～28日（土） 鹿児島 

29日（日） 社会奉仕セミナ― 大 村 

12月 1日（火） 口―タリ一財団地域セミナ― 東 京 

2日（水） 第2回 ガバナ一会議・第2回 GETS 東 京 

3日（木） 口ータリ一研究会 ～4日（金） 東 京 

6日（日） 【国際青少年交換】第6回地区委員会・オリエンテ一ション 大 村 

11日（金） 第3回 諮問委員会 唐 津 

20日（日） 【米山記念奨学】米山奨学生面接 佐 賀 

1月 
17日（日） (2016一17年度）国際協議会 ～23日（土） 

アメリ力 

サンデイエゴ 

23日（土） 口―タ一アクトlM 長 崎 

31日（日） 
補助金セミナ― 唐 津 

【国際青少年交換】第7回地区委員会・オリエンテーション 大 村 
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《年間行事報告》 

2月 7日（日） (2016-17年度）地区チ一ム研修セミナ― 長 崎 

11日（祝） 第9・lOGlM 長 崎 

13日（土） 
第3G lM 嬉 野 

第7・8G IM 諌 早 

20日（土） 

【インタ一アクト】後期指導者研修会 唐 津 

第4G lM 唐 津 

平戸RC創立55周年 平 戸 

21日（日） 佐世保RC創立65周年 佐世保 

28日（日） 【国際青少年交換】第8回地区委員会・オリエンテーション 大 村 

3月 5日（土） 第1・2GlM 佐 賀 

12日（土） 諌早北RC創立45周年 諌 早 

13日（日） (2016-17年度） PETS及び次期幹事セミナ― 長 崎 

20日（日） 【米山記念奨学】米山奨学生修了式 唐 津 

21日（月・祝） 【園際青少年交換】第9回地区委員会・オリエンテ一ション（観桜会） 大 村 

4月 3日（日） 【米山記念奨学】2016学年度カウンセラ一・奨学生オリエンテーション 東彼杵 

10日（土） (2016 -17年度）クラブ米山奨学委員長セミナ― 東彼杵 

11日（月） 規定審議会 ～15日（金） 
アメリカ 

シ力 ゴ 

16日（土） 口ーターアクトリ一ダ一シップフオ一ラム 長 崎 

17日（日） 【国際青少年交換】第10回地区委員会・オリエンテ一ション 大 村 

19日（火） 【国際青少年交換】 Japan Tour -24日（日） 関東・関西 

23日（土） 大村東RC創立20周年 長 崎 

24日（日） (20 16-17年度）地区研修・協議会 長 崎 

5月 
15日（日） 

鹿島口ーターアクトクラブ創立35周年記念式典 鹿 島 

【国際青少年交換】第11回地区委員会・オリIソテ一ショソ及び選考会 大 村 

20日（金） 第4回諮問委員会 唐 津 

21日（土） 

第37回RYLA --22日（日） 長 崎 

島原口一タ一アクトクラブ創立35周年記念式典 島 原 

大村北口ータリ一クラブ創立40周年記念式典 大 村 

29日（日） ソウル国際大会 ～31日（火） 韓 国 

6月 5日（日） 【国際青少年交換】第12回地区委員会・オリエンテーション・歓送迎会 大 村 

11日（土） 口―タ一アクト年次大会 ～12日（日） 佐世保 

18日（土） 新旧ガバナ一補佐会議及び新旧役員交代式 唐 津 

26日（日） 【口一タI)ー財団】委員会・グ口一バル奨学生激励会 大 村 
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2015 -2016年度 地区会計報告 

《地区資金一般会計、収支決算書》 
（単位】円） 

収 

入 

の 

部 

科 目 内 訳 科 目 予 算 決 算 予算対比 

[1] 地区資金分担金 13,860,000 13,981,080 121,080 

[2] 地区大会分担金 11,660,000 11,845,500 185,500 

[3] 日本事務局分担金 

R文庫協力金 660,000 662,850 2,850 

全国G分担金 440,000 441,900 1,900 

平和奨学生支援金 33,000 33,420 420 

[4] 特別会計分担金 世界社会奉仕資金 792,000 798,660 6,660 

[5] その他収入 900,000 268,477 -631,523 

本年度収入合計 A 28,345,000 28,031,887 -313,113 

前年度繰越金 14,553,421 14,553,421 

収入合計 B 28,345,000 42,585,308 14,240,308 

（単位】円） 

支 

出 

の 

部 

科 目 内 訳 科 目 予 算 決 算 予算対比 

[1] ガバナー関係費 

GE国際協議会 1,200,000 1,200,000 0 

全国G・PG会議費 2,500,000 2,442,744 -57,256 

地区G・PG会議費 1,300,000 1,754,083 454,083 

各種会議費 1,000,000 1,485,297 485,297 

G 記念品代 100,000 156,000 56,000 

渉外・広報費 600,000 519,548 -80,452 

小計 6,700,000 7,557,672 857,672 

[2] 地区活動補助金 

地区大会 11,660,000 11,845,500 185,500 

地区研修・協議会 300,000 300,000 0 

PETS 300,000 267,189 -32,811 

地区チーム研修セミナー 400,000 400,000 0 

インターアクト年次大会 600,000 600,000 0 

口ータ一アクト年次大会 550,000 550,000 0 

ライラ年次大会 300,000 300,000 0 

R財団学友会 100,000 138,117 38,117 

小計 14,210,000 14,400,806 190,806 

[3] ガバナ一補佐費 1,700,000 1,832,349 132,349 

[4] 地区委員会費 

クラブ奉仕部門 600,000 655,586 55,586 

職業奉仕部門 300,000 339,422 39,422 

社会奉仕部門 200,000 196,601 -3,399 

青少年奉仕部門 1,030,000 944,792 -85,208 

R財団部門 1,000,000 1,179,005 179,005 

米山記念奨学部門 350,000 350,000 0 

小計 3,480,000 3,665,406 185,406 

[5] 日本事務局分担金 

R文庫協力金 660,000 662,850 2,850 

全国G会分担金 440,000 441,900 1,900 

平和奨学生支援金 33,000 33,420 420 

小計 1,133,000 1,138,170 5,170 

[6] 特別会計繰入金 

世界社会奉仕資金 792,000 798,660 6,660 

規定審議会積立金 200,000 199,768 -232 

小計 992,000 998,428 6,428 

[7] 研修会関係費用 100,000 105,850 5,850 

[8] その他支出 30,000 20,628 -9,372 
本年度支出合計 C 28,345,000 29,719,309 1,374,309 

本年度収支差額 A -C 0 -1,687,422 -1,687,422 
次年度繰越金 B -C 0 12,865,999 12,865,999 
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※地区委員会内訳 
委 員 会 予 算 決 算 委 員 会 予 算 決 算 

クラブ奉仕統括委員会 200,000 199,270 R財団委員会 200,000 262,224 

会員増強委員会 400,000 456,316 補助金委員会 500,000 641,993 

職業奉仕委員会 300,000 339,422 資金推進委員会 100,000 112,714 

社会奉仕委員会 200,000 196,601 資金管理委員会 100,000 82,464 

青少年奉仕統括委員会 200,000 172,019 ポリオプラス 100,000 79,610 

青少年危機管理委員会 0 0 米山記念奨学委員会 350,000 350,000 

インターアクト委員会 400,000 420,141 小 計 1,350,000 1,529,005 

口ーターアクト委員会 200,000 181,268 

ライラ委員会 230,000 171,364 

国際青少年交換委員会 別会計 

小 計 2,1 30,000 2,136,401 合 計 3,480,000 3,665,406 

（単位】円） 

地区資金特別会計 収支決算書 
前年度繰越 本年度繰入 本年度取崩 次年度繰越 

世界社会奉仕資金 
予 算 曇“曇苦碁菅朴“ 792,000 0 壬甚苦碁暑芳苦昇 

決 算 7,381,986 798,660 0 8,180,646 

VTT 
予 算 曇暑善苦暑曇暑骨 0 0 妥苦芥昇苦苦碁芥 

決 算 8,000,000 0 3,000,000 5,000,000 

規定審議会積立金 
予 算 善善苦膏暑苦苦暑 200,000 0 菅善着そ膏骨菅善 

決 算 ~ 700,000 199,768 899,768 0 

（単位】円） 

（単位】円） 

前年度繰越 本年度繰入 本年度取崩 次年度繰越 

危機管理基金 
予 算 ~ 0 0 着曇曇そ膏膏骨膏 

決 算 ~ 5,000,000 0 5,000,000 

漁I叫越金より3,000,000円、国際青少年交換繰越金よリ2,000,000円を、今年度よリ危機管理基金に充てるものとする。 

《ガバナー事務所費・月信費会計収支決算書》 
（単位】円） 

収 

入 

の 

部 

科 目 予 算 決 算 予算対比 

G 事務所分担金 9,900,000 9,983,250 83,250 

月信費分担金 4,180,000 4,004,250 一175,750 

RI 補助金 1,700,000 1,738,800 38,800 

地区大会剰余金 117,626 117,626 

その他収入 2,485 2,485 

収入合計 A 15,780,000 15,846,411 66,411 

前年度繰越金 引2,147 512,147 

収入合計 B 15,780,000 16,358,558 578,558 

（単位】円） 

支 

出 

の 

部 

科 目 予 算 決 算 予算対比 

公式訪問費 500,000 735,808 235,808 

人件費 2,900,000 2,919,644 19,644 

月信費 4,180,000 4,460,400 280,400 

通信費 550,000 549,079 -921 

消耗品費 900,000 948,754 48,754 

室料及び会議費 1,000,000 870,640 -129,360 

旅費交通費 200,000 205,270 5,270 

GE 事務所費 5,400,000 5,400,000 0 

直前G事務所費 100,000 100,000 0 

予備費 50,000 50,732 732 

雑 費 0 0 0 

支出合計 C 15,780,000 16,240,327 460,327 

本年度収支差額 A -C 0 -393,916 -393,916 

次年度繰越金 B-C 0 118,231 118,231 
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《国際青少年交換事業会計 収支決算書》 
（単位】円） 

収 

入 

の 

部 

科 目 予 算 決 算 予算対比 

青少年交換分担金 4,180,000 4,215,150 35,150 

地区資金助成金 0 0 0 

クラブ負担金 0 630,000 630,000 

来日学生負担金 0 980,000 980,000 

その他 0 362,600 362,600 

本年度収入合計 A 4,180,000 6,187,750 2,007,750 

前年度繰越金 1,805,131 1,805,131 

収入合計 B 4,180,000 7,992,881 3,812,881 

（単位：円） 

支 

出 

の 

部 

科 目 予 算 決 算 予算対比 

学生滞在費補助 2,000,000 975,000 -1,025,000 

学生旅行補助 700,000 3,207,406 2,507,406 

オリエンテ一ション費 200,000 297,162 97,162 

学生歓送迎費他 400,000 271,300 -128,700 

委員会・全国委員会費 300,000 658,660 358,660 

印刷費他 50,000 25,454 -24,546 

通信費 50,000 37,831 -12,169 

JY E C維持協力金 440,000 441,900 1,900 

損害保険料 20,000 2,200 -17,800 

危機管理基金（※今年度より設立） 0 2,000,000 2,000,000 

予備費 20,000 16,987 -3,013 

本年度支出合計 C 4,180,000 7,933,900 3,753,900 

本年度収支差額 A -C a -1,746,150 536,582 

次年度繰越金 B-C 0 58,981 58,981 

地区人頭分担金の受入会計である地区資金（一般・特別）会計、ガバナー事務所・月信会計及び国際青少年交換会計の収支決算を、 

上記の通りご報告いたします。 

2015-2016年度 ガバナー 宮崎 清彰／地区幹事 佐伯 岳歩／会計長 小島 浩彦 

2015- 20 16年度収支決算について、帳簿並びに諸証愚を監査いたしましたところ、適正に執行されておりましたことを報告いたし 

ます。 

監査 税理士 中江 章 
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（単位：円） ●米山記念奨学会収支決算書 

収入の部 支出の部 

口ータリ一米山記念奨学会助成金 1,062,500 

地区委員会助成金 350,000 

その他の収入 48,069 

前年度繰越金 32,428 
奨学生活動費 1,231,168 

選考試験費 89,172 

力ウンセラ一研修会費用 167,589 
次年度ノ＼繰越金 5,068 

合 計 1,492,997 1,492,997 

本多 善彦 委員長 地区米山記念奨学委員会 2016年6月30日 

（単位】円） ●R〇TEX 勘定、収支決算書 

前年度繰越金 収入の部 支出の部 次年度繰越金 
2,042,382 80,096 47,280 2,075,198 

この会計は、ROTEX （国際青少年交換の派遣・帰国学生）の留学準備や帰国後の交流に資する資金の勘定で、収入金は 
全て派遣学生の負担金による。 
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《地区資金から補助金を支出した先の収支決算報告》 

①地区大会収支決算報告（確定分） 

収 

入 

の 

部 

科 目 内訳項目 登録料・出席者数 金 額 

人頭分担金 5300円×2,235名 11,845,500 

大会登録料 会 員 10,000円×1,208名 12,080,000 

懇親会登録料 

会 員 乙000円×580名 4,060,000 

家 族 5,000円×7名 35,000 

青少年 &000円×18名 54,000 

小計 4,149,000 

歓迎晩餐会 
会 員 15,000円×121名 1,815,000 

家 族 15,000円×13名 195,000 

小計 2,010,000 

来賓登録料 地区外会員 10,000円×5名 50,000 

懇親会 地区外会員 乙000円×20名 140,000 

懇親会（家族） 地区外会員 5,000円×15名 75,000 

歓迎晩餐会 地区外会員 15,000円×9名 135,000 

ゴルフ登録料 
会 員 5000円×99名 495,000 

家 族 5000円×2名 10,000 

小計 505,000 

雑収入 820,051 

収入合計 31,809,551 

②地区研修セミナー収支決算報告 

研修セミナー種別 
収 入 

科 目 金 額 

◆地区チーム 

研修セミナ一 

地区補助金 400,000 

収入合計 400,000 

,P E T S 

（会長エレクト 
研修セミナ―) 

登録料収入 1,090,000 

地区補助金 267,189 

収入合計 1,357,189 

◆地区研修・協議会 

登録料収入 3,800,000 

地区補助金 300,000 

収入合計 4,100,000 

支 

出 

の 

部 

科 目 内訳項目 金 額 

大会事務局 

総 務 3,757,986 

事務局 3,929,753 

会議費 1,452,719 

記念事業 1,000,000 

歓迎晩餐会 3,759,500 

懇親会 5,484,960 

式典部会 1,403,128 

会場設営部会 2,611,582 

記念誌・広報部会 3,735,048 

接待部会 
接待・観光 929,034 

宿 泊 604,300 

ゴルフ運営部会 823,915 

R胴・粕記額牲割 2,200,000 

支出合計 31,691,925 

剰余金 117,626 

※剰余金は、ガバナー事務所費へ繰入致します。 

支 出 

科 目 金 額 

会場・懇親会費 309,864 

資料印刷費 21,600 

事務費等雑費 68,536 

支出合計 400,000 

会場・懇親会費 1,181,638 

資料印刷費 165,011 

事務費等雑費 10,540 

支出合計 1,357,189 

会場・懇親会費 3,418,896 

資料印刷費 519,583 

事務費等雑費 161,521 

支出合計 4,100,000 
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国際ロータリー第2740地区ローターアクト代表事務局 

2015-2016年度 予算書●決算書 
（単位】円） 

収 

入 

の 

部 

科 目 予 算 決 算 備 考 

[1] ガバナー事務局助成金 550,000 550,000 

[2] 負担金 

①代表事務局 640,000 640,000 80,000x 8クラブ 

②地区行事 112,000 112,000 14,000X 8クラブ 

小計 1,302,000 1,302,000 

[3] 地区事業収入 0 

[4] 他地区登録料（各クラブ徴収） 0 

[5] 提唱RC年次大会負担金 400,000 400,000 

[6] 雑収入 100,094 地区行事 事務局へ返金分 

[7] 前期繰越 42,021 42,021 

合 計 1,744,021 1,844,115 
（単位：円） 

支 

出 

の 

部 

科 目 予 算 決 算 備 考 

[1] 負担金 

①地区行事 70,000 70,000 
―泊30,000円 IM20,000円 

LF1 0,000円 平和10,000円 

②全国研修会負担金 50,000 50,000 

小計 120,000 120,000 

[2] 交通費 

①地区内移動分 90,000 123,585 ガソI)ン代、有料道路代等 

②他地区移動分 120,000 138,049 ガソI)ン代、有料道路代等 

③全国RA研修会分 100,000 5,204 現地での交通費等 

小計 310,000 266,838 

[3] 登録料 

①平和活動 10,500 0 各クラブにて精算 

②―泊懇親会 35,000 10,000 5000円×2名 

③インタ一シテイミ一テイング 7,000 0 各クラブにて精算 

⑨J一ダーシップフオーラム 10,500 4,000 t000円×4名 

⑤年次大会 105,000 79,000 15,000円×7名 

⑥公式訪問例会 24,000 14,692 登録料及び例会時の食事代 

⑦2690地区交流会 45,000 12,000 12,000円×1名 

⑧7地区会 45,000 55,000 17,000円x2名 16,000円×1名5,000円×1名 

⑨他地区年次大会 200,000 118,000 友好7地区 年次大会登録料 

⑩全国RA研修会 45,000 184,000 47,000円×3名 43,000X 1名 

⑩その他 45,000 81,020 その他地区内行事 

小計 572,000 557,712 

[4 ] 周年祝賀金 

鹿島RAC 10,000 10,000 35周年記念式典 

長崎RAC 10,000 10,000 45周年記念式典 

島原RAC 10,000 10,000 35周年記念式典 

小計 30,000 30,000 

[5 ] 事務管理費 

①事務用品費 5,000 8,558 引継ぎ用消耗品等 

②通信費 5,000 4,904 郵送料 

③印刷・製本費 31,000 15,660 名刺代 

④地区広報費 

小計 

5,000 2,492 facebookカ 一ド作成 
46,000 31,614 

[6] 年次大会 

①年次大会記念品 30,000 17,236 卒業生3名分 

②表彰関係 80,000 79,332 
会員増強賞、RC例会賞、楽しい事業賞 

他表彰式消耗品費 

③提唱RC年次大会負担金 400,000 400,000 

小計 510,000 496,568 

[7] 慶弔費 5,000 0 

[8] 雑 費 10,000 30,319 

[9] 他地区登録料（各クラブ分一括支払） 0 

[10] 代表事務局会議費 105,000 71,059 

[11 ] 予備費 0 
[12] 次期繰越 36,021 240,005 

合 計 1,744,021 1,844,115 

の 0 

地区ローターアクト委員長 

地区口ーターアクト代表

地区ローターアクト会計 

0 
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2015-2016年度 インターアクト年次大会決算報告書 
（単位：円） 

収 

入 

の 

部 

費 目 決 算 備 考 

登録料（口一タI)アン） 990,000 15,000円×66名 

登録料（顧問教師） 192,000 8,000円×24名 

登録料（インターアクター） 1,528,000 8,000円×191名 

提唱クラブ協力金 1,400,000 70,000円 x 20RC 

コ・ホストクラブ援助金 200,000 100,000円X2RC 

ホストクラブ援助金 150,000 

地区助成金 600,000 

コンべンション開催補助金 60,000 

雑収入 38 受取利息 

合 計 5,120,038 

（単位】円） 

支 

出 

の 

部 

費 目 決 算 備 考 

宿泊費 1,599,060 216名 送迎費、警備 

会場費 517,077 会場・備品・看板‘名札・席札・花 

プ口グラム・記録・記念誌 908,885 プ口グラム・記念誌・DVD 

講 師 124,162 基調講演講師謝礼・旅費 

分科会 128,193 講師謝礼・材料費 

懇 親 1,210,413 夕べの集い・アトラクション・音響 

表 彰 43,019 表彰状・額 

会議費 357,180 会議費 

雑 費 232,049 通信費・事務用品・お茶・昼食 

合 計 5,120,038 

第37回 RYLA収支決算書 
（単位：円） 

収 

入 

の 

部 

費 目 決 算 備 考 

前年度繰越金 2,51 2,740 

地区補助金 300,000 

クラブ負担金 1,783,200 乙229名×800円 

登録料（口ータリアン） 360,000 90名×4,000円 

登録料（青少年） 162,000 81名×2,000円 

雑収入 20,000 お祝い 

合 計 5,137,940 

（単位：円〕 

部 

費 目 決 算 備 考 

宿泊食事代 341,077 日吉自然の家 

会場設営費 194,252 看板（九州広告） 

登録関係費 0 名札、案内状、お礼状 

参加者記念品 120,000 1,000X 120個 

講師料 459,130 交通費、宿泊費、講演費等、お土産 

フイ一ルドワ一ク移動費 174,960 長崎バス3台 

フイ一ルドワーク活動費 281,311 活動費並びに交通費（電車券） 

記録DVD費 472,000 DVD他（九州広告） 

保険料 29,356 傷害保険200X 180名 

通信費 9,900 案内状送付、DVD送付 

印刷・事務用品費 194,680 プ口グラム印刷費 他 

スタッフジャンバー 172,800 50着（フジマキネクタイ） 

会議費 63,600 会議費 

予備費 9,517 送金手数料他 

次年度繰越金 2,615,357 

合 計 5,1 37,940 
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2016口ータリー国際大会《韓国ノソウル》 

編集後記 

昨年のガバナー月信の編集委員長諌早北RCの緒方聖先生のところに月信発行の要諦を教えてもらい 

に諌早のガバナー事務局を我々唐津東RCのメンバーが訪ねて早1年半経とうとしている。 5名の編集 

委員で出発した我が編集局も、何とか1年月信を発行し続けることができた。ガバナー太田氏が病を得 

られ、ガバナー随想の巻頭に穴が開き、大いに慌てたが、何とか工夫することで体裁を保てた。富田さ 

んというすぐれたガバナー事務局員には深く感謝したい。 

僕自身にもいい経験になった。継続するということは矢張り大変である。地味ではあるが、机に向か 

い編集や校正をしていた日が今では貴重な思い出となった。 （省） 

《月信編集委員》 ⑨編集長／宮島省吾 ＠編集委員／坂本慎一郎◇吉木正彦ら岩村信ニ。吉田祐希 

国際ロータリー第2740地区 〒847-0012 佐賀県唐津市大名小路1・54 唐津商工会館5階503号室 

ガバナー事務所 TEL 0955-72-53フ5 FAX 0955・72・53フ6 
E-mail 】 ri2740ota@eagle.ocn.ne.jp 


